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 «Информация,  которую  передает  Кираэль,  —  самая  передовая.  Это  не  просто  

пересказ старых концепций» (Ронна Герман, канал Архангела Михаила).
«Это не просто книга. Это учебник жизни на Земле в наше замечательное время!»  

(Ли Кэрролл, канал Крайона.)
Кто мы и зачем мы здесь? В новом сборнике ченнелинго- вых посланий от Кираэля эти  

извечные вопросы рассматриваются с совершенно новой точки зрения — с точки зрения  
Невидимого, или Высшего, «Я». Кираэль уделяет много внимания эволюционной Программе,  
с которой каждый человек приходит в мир, вопросам кармы и человеческих отношений,  
«близнецовых  пламен»  и  «душевных  семей»,  изменений  в  системе  чакр  и  массового  
вознесения.  Присоединяйтесь  к  Кира-  элю и  его каналу,  Каху  Фреду Стерлингу,  в  этом  
увлекательном путешествии самоисследования. Ваша жизнь — совсем не то, что вы о ней  
думаете!
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ОТ АМЕРИКАНСКОГО ИЗДАТЕЛЯ

Эта книга — для всех искателей истины. Она выходит в период грандиозных перемен 
на стыке тысячелетий. Такие времена нередко предвещают начало чего-то нового, обозначая 
появление новой энергии и нового мышления.

Можно поспорить: ничто не ново, а лишь переработано  и подано в другой упаковке. 
Кто-то скажет: многие книги о духовности говорят практически об одном и том же. Так чем 
же этот  сборник  ченнелингов  отличается  от  остальных?  На ответ  может  натолкнуть  его 
название — «Путеводитель по Невидимому "Я"».

Известный афоризм гласит: «Когда ученик готов, появляется учитель». Здесь в качестве 
учителя выступает присутствие света, чтобы направить того, кто ищет смысл своей жизни. 
Кираэль, существо света из измерения, известного как План Наставников, не имеет никакого 
иного физического выражения, кроме как в своем медиуме, преподобном Фреде Стерлинге. 
Более  десятка  лет  Кираэль  и  Фред  Стерлинг  поддерживают  это  особое  партнерство, 
встречаясь с людьми, которые ищут истину за пределами той, что легко доступна в нашем 
человеческом мире.

Кираэль говорит: «Знание — в глазах наблюдателя». Да, пора увидеть целый новый 
мир возможностей,  и Кираэль предлагает  помощь любому,  кто ищет туда дверь. Многие 
узнали  о  Кираэле  от  друзей,  из  книг,  журналов  и  записей  публичных  или  частных 
ченнелингов. Все были направлены к нему, когда, как тот ученик из афоризма, стали готовы. 
Сейчас  внутри  каждого  человека  на  планете  происходит  пробуждение.  Ученики  готовы; 
учитель здесь.

Эта  книга, «Путеводитель  по  Невидимому  "Я"»,  —  сборник  прямых  ченнелингов 
Кираэля.  После  ежемесячных  семинаров  «Вечера  с  Кираэлем»  и  «Переход:  новости  от 
Кираэля» многие говорили: «Эта встреча была такой прекрасной! Люди должны узнать о 
Кираэле  и  преподобном  Стерлинге!»  И  действительно,  пора  бы духовным искателям  по 
всему миру испытать на себе то, чем уже давно наслаждаются жители Гавайских островов.



Вы  обнаружите,  что  интенсивность  энергии  Кираэля  меняется  от  ченнелинга  к 
ченнелингу. Иногда его настроение отражает текущие мировые события — такие, например, 
как начало нового тысячелетия или террористические атаки 11 сентября 2001 года. В других 
ченнелингах вы почувствуете, что Кираэль более расслаблен, — тогда он любит пошутить. 
Но он всегда страстен и сосредоточен, отвечая на каждый вопрос во всей полноте любви и 
истины.

Большая часть материала для этой книги была записана в период между 2000 и 2001 
годами.  Ченнелинги  посвящены ускорению духовного  движения  планеты к  исцелению и 
эволюции по мере того, как Земля входит в период так называемого Великого Перехода.

Записи этих ченнелингов были слегка отредактированы, чтобы мудрость Кираэля была 
представлена  в  книге  как  можно  яснее.  Кираэль  часто  придумывает  новые  слова  и 
выражения, если находит человеческий я.чык слишком ограниченным, и вы найдете их в 
этой книге.  При редактуре  нами кое-где  были для ясности  добавлены отдельные фразы, 
полученные  от  Кираэля  и  других  невидимых  духов-наставников  и  ангелов  после  наших 
просьб-молитв о помощи.  Вопросы личного характера  и ответы на них мы старались  не 
затрагивать.

На страницах этой книги Кираэль приглашает вас в Великую Комнату Открытий. Он 
предлагает вам сполна насладиться каждой гранью истины о невидимых частях вас самих. И 
если до вас что-то не дойдет с первого раза, не отчаивайтесь.  Кираэль говорит, что в его 
словах всегда заключено семь слоев смысла.

И еще одна просьба: не судите эту книгу, пока не дочитаете до конца. Вам, читателям, 
Кираэль говорит: «Лишь прочитав всю эту книгу без суждений, вы познаете глубину вашего 
путешествия. "Великая Комната" — истина о вас».

А  если  все  равно  что-то  останется  непонятным,  сделайте  так,  как  многие  из  нас: 
трижды произнесите «Кираэль», и он будет с вами.

Для всех нас большая честь нести слово Кираэля и преподобного Фреда Стерлинга и 
сотрудничать  с  ними  —  в  молитве,  медитации,  программировании  в  состоянии  сна  и 
овладении инструментами Сознательного Творения.

Издательский коллектив «Lightways Publishing»

ВВЕДЕНИЕ

МЕДИУМ

Как пробудиться в мир, такой увлекательный и полный прежде невиданного, а затем 
притвориться,  что  он не  настоящий?  Или притвориться,  что  не  помнишь каждую деталь 
этого мира,  хотя  на  самом деле это  не  так?  Или вспомнить  миры,  где  спрятаны истины 
бытия, более глубокие по сравнению с теми, которые вы постигли во сне,  коим является 
наше человеческое сознание?

Закодировано  ли  нечто  особое  в  человеке,  который  становится  медиумом?  Я 
оглядываюсь на свою жизнь и понимаю, что путь медиума — единственный, который я мог 
выбрать. Я горел желанием поделиться своим опытом с остальными людьми. Я знал, что это 
определит  меня  в  «не  такие»,  но  все  нормально:  я  и был  не  таким.  Я  вышел  за  рамки 
добровольной иллюзии, которая приучила нас думать, будто мы одиноки во Вселенной. Я 
нашел способ стать проводником информации, которой можно поделиться между многими 
реальностями нашего измерения.

Кто такой медиум, как не человек, который в буквальном смысле стоит между двумя 
мощными источниками света? Первый и легче узнаваемый источник света — материальный 
план,  или  человеческий  мир.  Второй  же  источник  —  место,  расположенное  далеко  за 
пределами нашего понимания; место, которое расширяет разум до невообразимых уровней 
осознанности, а путешественник прямо-таки заворожен тем, как далеко можно зайти. Теперь 



я знаю, что медиум — это тот, кого мир духов-наставников рассматривает как проводника 
между мирами.  Прекрасные  существа  света  из  Царства  Наставников*  знакомы с  такими 
глубокими  истинами,  о  которых  мы,  на  нашем  плане,  можем  только  мечтать.  И  чтобы 
выполнить поставленные Творцом задачи по работе с мирами, которые находятся на разных 
этапах развития, они должны отыскать тех, кто обладает способностью, скажем так, ходить 
меж мирами.

_____
*В оригинале Guidance Realm. —Здесь и далее прим. ред., если не указано иначе.

Меня назначили на это задание? Если да, то назначение, видимо, было дано тысячи лет 
назад. Столько эпизодов моего путешествия смешалось вместе, и все- таки сейчас я вижу, 
что лично моих решений тут было не гак много, как я ранее думал. В итоге было не так 
сложно отказаться от двадцатилетней карьеры и начать новую жизнь в качестве целителя, 
духовного  учителя  и  медиума  для  Кираэля,  семимерного  существа  света  из  Царства 
Наставников.

И все продолжается

'1о,  что  мир  духа  попросил  меня  стать  передатчиком  посланий,  которые  помогают 
изменять существующее положение вещей на планете, — огромная честь и ответственность 
для меня. Мне доверено сотрудничество с Кираэлем и другими невидимыми силами света, в 
результате которого выходит эта новая книга Кираэля. В ней приводится множество ответов 
на ваши вопросы, дорогие читатели его прежних книг. Можно сказать,  что я, как и вы, с  
интересом наблюдаю за развитием работы Кираэля.

Сначала было руководство по радикальному изменению в сознании — книга «Кираэль: 
Великий Переход». Затем последовала экскурсия  к истокам матрицы Земли — «Кираэль:  
Матрица Бытия».

И вот теперь — «Кираэль: Путеводитель по Невидимому "Я"». И я знаю, что на первых 
же страницах этой книги красота слов Кираэля должна быть доступна читателю-новичку так 
же хорошо, как и участнику его семинара. Читателю должны быть доступны изящество и 
увлеченность речи Кираэля и его потрясающее умение видеть все в позитивном свете.

Когда  я  получил  возможность  прочитать  первые  страницы  этой  рукописи,  я 
моментально почувствовал полноту энергии Мастера Кираэля и понял, что все в этой книге 
совершенно. Я действительно слышал Кираэля в его самом просветленном качестве. Энергия 
его любви наполняла каждую страницу, и я обнаружил, что жадно ловлю каждое его слово. 
Что еще можно было ожидать от истинного мастера?

Из этой книги вы узнаете, почему время вашего нынешнего воплощения на Земле стало 
одним из главнейших периодов эволюции Творца.

Чем больше мы узнаём,  тем больше мы понимаем,  сколько еще предстоит  познать. 
Процесс  просветления  не  имеет  конца,  мои  друзья.  Так  давайте  отправимся  в  это 
путешествие вместе с Кираэлем, и если вы похожи на меня, то, закрыв эту книгу,  будете  
лишь жаждать большего.

Это время великого познания, мои друзья. Это Великий Переход. -

Фред Стерлинг



ГЛАВА 1

Вы — РАБОТНИК СВЕТА

Вступительное слово

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.
Миссия, которую избрал каждый из вас, — пробудить мир для Реальности Света, из 

которого сделано все. Это не самая простая задачка из тех, что вы брали на себя в прошлых 
воплощениях,  однако  каждый из  вас  дал обещание,  а  теперь  мы увидим,  как  все  будет 
происходить.

Все говорят: «Я хочу быть просветленным». Сначала вам стоить попытаться стать о-
светленным, а затем и про-светленным*. Начните с наполнения светом самой глубины своей 
души и с осознания красоты чудесного света, который существует в каждой части вашего 
существа. Таким образом вы пробудите Источник Света внутри себя.
_____
*В оригинале соответственно in-lightened и en-lightened.

Давайте  сегодня  вечером начнем  с  небольшого  упражнения.  Сначала  впустите  свет 
через свою коронную чакру и представьте,  как он проникает в самые атомы вашего тела. 
Представьте, как свет начинает сиять. По мере того как он становится интенсивнее, ощутите 
его в каждой клетке своего тела. Когда свет распространится через вашу кожу, вы окажетесь 
в небольшом шаре света. А сейчас пусть все присутствующие расширят свет еще немножко. 
Делайте это, а я поработаю со своим медиумом [Фредом Стерлингом], пока свет каждого из 
вас не сольется со светом остальных. Затем я прибавлю к вашему свету свой. Давайте все 
вместе наполним друг друга энергией. Почувствуйте, как свет окружает нас, насыщает нас. 
Вы только что стали «про-светленными».

Как вы теперь себя чувствуете? Разве это не прекрасно?

Кто такой Работник Света?

Вы  можете  спросить:  «Кто  такой  Работник  Света?»  Я  предложу  такой  вариант: 
Работник Света — это энергетическая структура, которая пробудилась и осознала потенциал 
своей  «светобытийности»*.  Это  человек,  который  пробуждается  и  осознает  внутренний 
заряд  своей  глубинной  сущности.  Проще  говоря,  Работники  Света  — те,  кто  выбирают 
жизнь  на  ином  уровне  осознанности,  что  делает  их  непохожими  на  остальных.  Они 
осознали, что свет их сущности един с сущностью Творения.
_____
*Еще один из характерных «кираэлизмов». В оригинале — lightbeing- ness.

В процессе пробуждения Работники Света становятся просветленными. Они знают, что 
неотделимы  от  Сущности  Творца.  Они  четко  понимают,  что  могут  обращаться  ко  всем 
формам помощи наставников, ко всем уровням осознанности. Они осознают, что их жизнь 
больше  не  должна  базироваться  на  страхе,  потому  как  понимают,  что  большая  часть 
человеческой истории в основе своей имела страх.

Самое прекрасное в том, что Работники Света сейчас начинают осознавать, что Любовь 
— это ответ на все вопросы, возникающие в их реальности. Они способны воспринимать 
Любовь как отдельную энергетическую силу, которая не имеет «оппонента», порожденного 
двойственностью и способного противостоять ей. Людей учат, что другая сторона любви — 
это ненависть или страх, но на самом деле у любви нет противоположности. Как силе любви 



может противодействовать  другая  сила,  когда  Любовь  — это просто  излучение  света  из 
сердца Творца?

Сейчас  по  всему  миру  вы,  Работники  Света,  собираетесь  под  знаком  любви.  Вы 
испускаете энергию света остальным людям, подобно кругам, которые расходится по воде 
от  брошенного  в  нее  камешка.  Некоторые  Работники  Света  предпочитают  оставаться 
«комнатными». Они занимают влиятельные позиции, но еще не готовы встать и признать 
свою истинную  сущность.  Каждый раз,  когда  они обнаруживали свой потенциал любви, 
темные  энергии,  окружавшие  их,  неверно  истолковывали  любовь  как  слабость.  Однако 
истина есть истина: в каждом из вас содержится искра Света Творца и каждый из вас знает, 
как заставить любовь работать здесь, на Земле.

«Почему мы не можем говорить, руководствуясь любовью?» — спросите вы. Говорить, 
руководствуясь  любовью,  —  значит  выражать  самую  глубину  своей  сущности.  Для 
большинства людей это непросто. Они думают, что если будут говорить с позиций любви, то 
это  помешает  им  использовать  все,  что  они  узнали  в  этой  жизни  о  любви.  Они  боятся 
потерять все то, что бежит и прячется от сущности любви. Работники Света могут говорить 
так, но поначалу им нужно всегда, всегда обращаться к своей внутренней сущности, прежде 
чем что-нибудь сказать.  Когда Работник Света говорит, то пусть он всегда делает это от 
сердца, от центра своего драгоценного света — Света, который является Самим Творцом.

Давайте взглянем на Работников Света с другой стороны. Признаёте вы это или нет, но 
каждый человек на планете — Работник Света. Каждый человек родился из Божественного 
Света, что делает каждого из вас существом света в «идеальном исполнении». Это означает, 
что для того, чтобы стать человеком, вы позволили частицам света так плотно приблизиться 
друг  к другу,  что  вы стали выглядеть  как облаченные в твердую форму.  Однако то,  что 
кажется твердым, есть не что иное, как иллюзия, созданная из света и звука, чтобы вы могли 
прожить  свою  человеческую  жизнь.  Иными  словами,  чтобы  совершить  по  пути  свои 
завоевания (и я не случайно использую слово «завоевания»), вам пришлось подогнать эту 
иллюзию под свое путешествие.  И поскольку любое путешествие находится  в состоянии 
постоянного  развития,  каждый  человек  выбрал  определенные  уровни  эволюции,  ради 
которых должен пробудиться,  и тем самым, увидеть их сквозь иллюзию. Таким образом, 
каждое человеческое существо является Работником Света.  Весь вопрос в том, насколько 
они готовы позволить свету сиять внутри себя и вовне.

Да, а как быть с так называемыми «опасными» членами общества? Они тоже Работники 
Света? На самом деле это молодые души. Разница в том, что их внутренний свет настолько  
уплотнился, что они в буквальном смысле стали темной энергией. Это не значит, что в них 
нет Света. Это значит только то, что они так уплотнили свой свет, что не чувствуют Света. 
Так  что,  когда  вы  встречаете  такого  человека,  даже  тех,  кто  назвал  бы  вас 
«легкомысленными»,  просто  попытайтесь  понять  их  и  не  расстраивайтесь.  Просто 
осознайте,  что  их  собственный  прекрасный  свет  настолько  сжат,  что  они  не  способны 
увидеть ваш.

«Объединение Работников Света» нужно называть скорее «пробуждением Работников 
Света».  Это выражение имеет гораздо больше смысла, учитывая,  что каждый человек на 
Земле является Работником Света. И теперь Работники Света должны ускорить вибрации 
своих энергий, чтобы большее число людей познало свет. Это не означает, что вы должны 
пойти и присоединиться к армии Работников Света. Вы уже часть этой армии света. Ваша 
жизненная сила, эта невидимая часть вас, уже слилась с другими в свете.

Вы много раз слышали, как я говорил о том, что быть Работником Света не означает 
носиться по улицам и кричать на всех углах, как прекрасен ваш свет. Это означает быть 
светом. Это означает совершать свое физическое, человеческое путешествие в ярком сиянии 
света. С помощью физического тела, которое вы избрали для своего путешествия, я прошу 
вас принять свет своей сущности и распространять его вовне. Когда вы обращаете свою силу 
вовнутрь, тем плотнее сжимаются частицы и тем темнее они кажутся. Чем больше света вы 
испускаете вовне из своего энергетического поля, тем больше ваш свет расширяется.



Коллективная энергия лужаек: метафора

Давайте на секунду взглянем на траву.  У вас на Земле есть трава.  И у вас есть эти 
жужжащие  машины,  которые  подстригают  ее.  Когда  вы  заводите  мотор  газонокосилки, 
каждая травинка на лужайке сразу же осознает, что сейчас произойдет. Будь то квадратный 
метр травы или целый гектар — не важно. Как и вы, трава состоит из энергии. Когда первые 
травинки  чувствуют,  что  сейчас  их  срежут,  они  отдают команду  всей  траве  немедленно 
перейти в новую фазу роста.  Таким образом траве удается избежать страха.  Затем, когда 
косилка движется по лужайке, трава уже перешла на новый этап развития.

Сначала трава растет быстро. Затем рост постепенно замедляется, пока вновь не придет 
косилка. Во время медленной фазы трава занята выполнением своей эволюционной миссии 
на  этой  планете,  а  именно:  насыщает  кислородом  Мать  Землю и  ее  обитателей.  Это  ее 
работа,  и она знает,  как ее делать. Вы можете подумать,  что трава умирает в страхе или 
впадает  в  панику,  когда  видит  приближающуюся  косилку,  но  это  не  так.  Она  просто 
испускает свою энергию в форме света, сообщая остальной траве, что сейчас произойдет. И 
все приходит в действие.

Теперь  давайте  перенесем  эту  метафору  на  Работников  Света.  Работники  Света 
стараются излучать свой свет в мир. Они делают все, что могут, но правда в том, что косилок 
сейчас гораздо больше, чем Работников Света. И поскольку Работники Света не приемлют 
насилия — по крайней мере, нам хотелось бы на это надеяться, — иногда они готовы встать 
перед косилкой и оказаться срезанными. Когда один Работник Света призывает другого, все 
Работники Света слышат этот зов. Они знают, когда косилка приступает к действию. И они 
знают, что делать. Как и трава, Работники Света автоматически обращаются внутрь себя и 
посылают свой свет в животворящее пространство. Затем они направляют его туда, где он 
необходим. Излучаемая энергия — это Истина.

К сожалению, некоторые просветленные люди обитают в добровольной изоляции, что 
очень затрудняет их связь с другими Работниками Света. Следовательно, они не вибрируют 
на том уровне, откуда можно услышать команду и повысить частоты своего света. От этого 
они чувствуют  себя уязвимыми,  будучи  один на  один с  косилкой.  Я считаю,  что  армия 
Работников  Света  еще  недостаточно  многочисленна,  чтобы  обеспечить  распространение 
сигнала «SOS» ко всем Работникам Света и коллективную активацию их энергий света.

Работники Света, пожалуйста, послушайте. Если на нас надвигается газонокосилка, вы 
вновь  должны появиться  на  поверхности,  стать  еще больше  и  зеленее,  производить  еще 
больше кислорода и света для земного плана. Я думаю, это называется метафорой. Когда 
человеческий свет начинает больше осознавать свое Божественное присутствие, присутствие 
Творца, Работники Света станут могущественнее, объединившись. Их все равно скосят, если 
можно так  выразиться,  но,  надеюсь,  не  очень  сильно.  Истина  энергии Работников Света 
взывает к совершенно новому способу мышления, и все мы знаем, что совершенно новый 
способ мышления не относится к тому, что люди принимают с большой легкостью.

Работник Света — это не тот, кто однажды, проснувшись поутру, говорит: «Я Работник 
Света!» Это тот, кто просыпается и восклицает: «О Боже, что это со мной? Почему сегодня 
мир кажется мне иным? Я этого не хочу. Я этого не хочу». Они убегают и прячутся вновь и  
вновь. Работники Света прячутся, друзья мои, потому что это страшно. Почему? Потому что 
быть Работником Света означает, в том числе, нести ответственность за свою внутреннюю 
любовь  и  за  свое  внутреннее  пробуждение.  Многие  люди  не  хотят  делать  этого  прямо 
сейчас.  Так  что,  начиная  пробуждаться,  они  убегают и прячутся  под одеялом.  Однако  в 
конечном  счете  наберется  достаточно  Работников  Света,  излучающих  в  мир  прекрасный 
свет. Трава, деревья, лягушки, одноклеточные амебы — все состоит из света.

Все есть Свет, следовательно, все взаимосвязано. Все вы являетесь воплощением Света, 
и все вы взаимосвязаны. Иллюзия времени и пространства заставляет вас думать,  что вы 
создаете пространство между собой и другими. Однако в действительности, пока вы сидите 
в одной части комнаты, а мой медиум находится перед вами, ваша энергия едина с энергией 
моего медиума. Подобным образом, если вы раздражаетесь или ощущаете себя счастливыми 
— хоть один из вас, это повлияет на окружающих. Как я говорил ранее, все взаимосвязано,  
так что чем больше Работников Света будут думать о понимании любви и наполнении своей 
жизни светом, тем больше других людей пробудятся и увидят собственный свет. Дело не в 



том, что нужно создать армию Работников Света.  Нужно просто поддерживать свой свет 
настолько ярким, чтобы Работники Света осознали себя таковыми.

Давайте теперь перейдем к вашим вопросам. 

Вопросы и ответы

Зачем Работникам Света объединяться

Добрый вечер, Кираэль. Зачем Работники Света должны объединяться?

КИРАЭЛЬ: Вы, Работники Света, возможно, не захотите этого слышать, но у вас очень 
небольшой выбор, потому что это имеет отношение к приближению Великого Перехода. Все 
это я объяснил в своей первой книге «Великий Переход». Как вы знаете, вы идете в новое 
тысячелетие,  и  все  начало  обостряться.  Обострение  —  вот  что  вы  сейчас  переживаете. 
Включите телевизор — и сами все увидите. Я вижу это по всему миру. Все обостряется, но 
на этот раз все иначе.

Интересно: почему Работникам Света необходимо объединяться? Потому что раньше, 
когда  охваченные  страстью  так  называемые  «власть  имущие»  воплотили  свои  мысли  в 
систему,  ваш  свет,  свет  Работников  Света,  был  так  ослаблен,  что  вы  и  не  пытались 
противостоять.  Но  сейчас,  поскольку  вы  уже  не  так  упрятаны  за  своим  эго,  как  ранее, 
именно вы, Работники Света, должны поддерживать свет, даже для тех, кто не претендует на 
статус Работника Света. Не всегда нужно находиться в режиме борьбы — Работникам Света 
достаточно  отчетливее  понять,  что  не  всегда  надо  беспрекословно  верить  властям 
предержащим.

Да,  вам,  Работникам  Света,  необходимо  объединиться.  Повсюду  должны  быть 
небольшие группки Работников Света.  Таким образом,  подобно траве,  когда одна группа 
что-то слышит, она может передать это другой группе, и так распространить информацию по 
всему миру. Это очень важно, потому что одна из групп может не услышать или не получить 
послание.  Например, пока  мы говорим,  коллективная  энергия  Работников  Света  создает 
ситуацию,  в  которой предпринимаются  действия  против  правительства  Японии из-за  его 
политики относительно охоты на китов. И что самое интересное, большинство из них и не 
подозревают, что являются Работниками Света.

Я подчеркиваю: они не осознают это, потому что их действия с помощью санкций — 
лишь часть решения проблемы. Эти люди думают, что раз им успешно удалось убедить свое 
правительство наложить  санкции па  другое  правительство,  они исполнили свою миссию. 
Истинные Работники Света знают, что это не ответ. Истинные Работники Света будут искать 
в  других  странах,  вроде  Японии,  других  Работников  Света.  Они  поддержат  Работников 
Света в Японии, а те, кто из Австралии или Аляски, сделают то же самое. С помощью своего 
намерения все  Работники  Света  начнут  объединяться  на  одинаковой  частоте  вибраций. 
Таким образом, парень, который держит палец на спусковом крючке гapпyнa, почувствует 
это  влияние,  подобно  травинке.  И,  может  быть,  только  может  быть,  он  промахнется, 
возможно, даже не понимая почему.

Вот  почему Работникам Света  необходимо объединяться.  Не правительство  должно 
решать проблемы на Земле, но энергии света, Работники Света, должны научиться создавать 
пространство, которое, с помощью гармоничной переработки света и совместных молитв и 
медитаций,  наполнится  любовью.  Помните:  ваш  Творец  —  это  Любовь.  Именно  это 
приносит исцеление. Все исцеляется.

Работники Света и матрица Земли

Не могли бы вы рассказать о влиянии Работников Света на матрицу, о которой 
вы говорили в книге «Матрица Бытия»?

КИРАЭЛЬ: Насколько  мы  в  Царстве  Наставников  понимаем  современный  Земной 
план, все в матрице переходит на новую вибрацию. Те, кто полностью находится в матрице, 



то есть большинство людей, теперь осознают, что что-то изменилось. Мир переходит в новое 
состояние  сознания,  и  этот  процесс  невозможно  остановить,  он  имеет  отношение  к 
объединению Работников Света в коллективную осознанность.  Работники Света известны 
своей способностью в любой ситуации выбирать сердцем.

Вы,  однако,  должны  понимать,  что  поддержка  нездорового  общества  в 
интересах некоторых сил, по-прежнему влиятельных на Земле. Например, большую часть 
своих денег вы тратите на излечение физического тела. Миллиарды миллиардов долларов 
вкладываются в медицинские исследования. Если бы кто-то смог исцелиться буквально с 
помощью своих мыслей, разве не стало бы это проблемой для таких сил? Вы, находясь в 
физическом теле и пытаясь обрести свое тело света, должны помнить, что нет одного ответа 
на все вопросы. Например, когда вы слушаете мои слова вместе с 5 другими людьми, будет 
шесть  различных  толкований. В  чем  тут  смысл?  Смысл  в  том,  что  из  мира  СВЕТА МЫ 
направляем свои вибрации в самое сердце вашей сущности; мы позволяем вам принимать 
свои собственные решения,  пользуясь  нашими наставлениями.  Вот почему нас называют 
наставниками.

Например,  люди давно употребляют сою,  чтобы улучшить  свое  здоровье.  Они едят 
соевые  продукты,  такие  как  соевый  творог тофу, чтобы  наполнить  свои  клетки  силой, 
энергией и просветлением. Однако это противоречит тому, во что невидимые силы матрицы 
хотят заставить вас поверить. По этой причине вы все время слышите о том, что  тофу не 
приносит  пользы  вашему  телу,  как  считалось  ранее.  Ищите  ответ  в  своем сердце.  Мы 
стараемся  из  Царства  Наставников  объединить  Работников  Света  не  для  того,  чтобы 
повлиять на их решения, а чтобы позволить им получить высшие вибрации фактов.

Работники Света могут сыграть важную роль в мире, объединившись в коллективное 
сознание.  Следовательно,  вы  пришли  сюда  сегодня  вечером  не  для  того,  чтобы  за  вас 
принимали решения. Вы пришли, чтобы услышать существо света, и затем, мы надеемся, вы 
решите провести свое собственное исследование. В конце своего исследования вы не будете 
слушать средства массовой информации, а будете следовать своему внутреннему голосу.

Давайте  продолжим и поговорим о различных событиях,  происходящих в мире.  Вы 
можете не знать о том, насколько сдвинулась Земля со времени великого парада планет, 
который был 5 мая 2000 года. Она пробуждается и обретает великую осознанность. Друзья 
мои, мы подошли к такому периоду времени, когда должны двигаться вперед в свет, или, 
если хотите, еще глубже погрузиться в матрицу и никогда более не давать о себе знать.

Что предлагает эта матрица? Она предлагает очень безопасное пространство энергии. 
Разумеется, массы по-прежнему находятся в матрице. Те, кто открыл для себя внешний мир 
за пределами матрицы, не очень распространяются о своих открытиях обитателям матрицы, 
как правило, боясь осуждения. Тем не менее те, кто вышел из матрицы, начали понимать, 
что истина находится вне ее.

Истина  приходит,  когда  вы  следуете  велениям  своего  собственного  духа,  а  не 
подчиняетесь некой внешней силе. Некоторые уже вот-вот полностью обратятся к духу. Я 
имею в виду, что если ваш дух говорит вам сделать что-то, то делайте, если он не велит вам 
это делать, то не делайте. Это как-то радикально? Что же, возможно, друзья мои, но вы не 
знаете,  что  все  равно все  вы находитесь  в  этой  позиции,  потому что  ваше Высшее  «Я» 
осуществляет  контроль  над  этим  процессом.  Разница  между  Работниками  Света  и 
работниками матрицы в том, что последние не прислушиваются к своему Высшему «Я». 
Они  реагируют  на  внешнее  воздействие,  тогда  как  Работники  Света  прислушиваются  к 
своему Высшему «Я» и взаимодействуют с ним.

Ваше  сердце  должно  знать,  что  истинно.  Это  путешествие.  И  часть  путешествия 
Работника Света состоит в том,  чтобы не принимать решения только потому,  что  кто-то 
говорит вам это сделать. Работники Света должны прислушиваться к своему внутреннему 
голосу  и  наставлениям  своего  Высшего  «Я».  Работники  Света  —  это  те,  кто  молится, 
медитирует и верит в любовь. Они верят, что любовь — это единственный смысл нашего 
существования.

Объединение Работников Света — это реальность. Объединение Работников Света в 
этом обществе, называемом матрицей, еще более реально. Все, что у вас есть, - это связь со 
своей истиной, или со своим Высшим "Я". Понимая, что вы являетесь Работниками Света в 
матрице, а не работниками матрицы, вам не нужно цепляться за ее энергию. На самом деле 



вам нужно исцелить энергию матрицы, и единственный способ сделать это - объединиться с 
другими Работниками Света.

Когда  Работники  Света  объединятся  и  начнут  громко  заявлять  о  себе,  последуют 
подавления и гонения. Именно это произошло с последователями Фалуньгун в Китае. Они 
пришли, сели и были готовы подвергнуться аресту и даже отправиться в тюрьму. Они были 
готовы умереть, потому что не боялись смерти. Правда в том, что вы не умрете.  пока того 
не  захочет  ваше  Высшее «Я».  Так  что  у  Фалуньгун  в  Китае  была  правая  идея,  и  они 
предпочли высказать ее. Приняв такое решение, они вышли на улицу и указали на лидера. И 
тогда  они  стали  уязвимыми,  потому  что,  согласно  старым  убеждениям,  нужно  лишь 
отрубить голову змеи, и она умрет. Однако у объединившихся Работников Света нет головы, 
которую можно было бы отрубить, потому что они собираются в свете.

Наши слова собирают великую силу на Земле.  Я не знаю, понимает хоть кто-то из 
присутствующих здесь сегодня, насколько широко распространились эти идеи. Их ежечасно 
размножают по всему миру. Как мою книгу, их переводят на другие языки и передают через 
различные  средства  массовой  информации.  Многие  люди  теперь  ищут  не  только  наши 
труды, но и книги других пробудившихся Работников Света. Так что, я думаю, мы начинаем 
выполнять свою миссию. Это переводит нас с одного уровня на следующий.

Достижение цели: шаг за шагом или одним прыжком?

Вы как-то говорили, что выполнение миссии — это лишь этап развития. А можно 
ли рассказать подробнее, что это означает для Работников Света?

КИРАЭЛЬ: Да,  есть  те,  кто  стремится  к  завершению  миссии  в  своей  жизни.  Они 
понимают, что выполнение задания, которое обычно означает усвоение урока, — это просто 
один  из  этапов  развития.  В  сущности,  выполнения  миссии  как  такового  не  существует,  
потому что это лишь одно действие, которое приводит к началу другого взаимодействия.

Давайте  поговорим  об  этом  взаимодействии.  Когда  вы  устанавливаете  цель, 
представьте, что стоите перед трехметровой лестницей. На ее вершине — конец пути, ваша 
цель. Она находится  там,  в  трех метрах над вами.  Ранее вы начали бы строить  ступени.  
Старая  парадигма  подразумевала  планирование  пути  к  этому  месту.  И  вашим  первым 
действием было бы возведение ступеней, одна за одной. Вот почему вершина кажется такой 
высокой — вы размышляете как человек.

Когда вы представляете себе эти ступени, каждая следующая кажется выше и сложнее 
предыдущей. Старые убеждения заставляют вас верить, что на каждой ступени вы должны 
упорнее трудиться. Вот как вы воспринимали эволюцию раньше. Созданные вами ступени 
находятся там лишь с одной целью — чтобы укрепить то, что вы называете страхом. Из-за 
страха вы цеплялись за свое эго, притворяясь,  что понятия не имеете,  что на самом деле 
находится  на вершине лестницы,  и  забывая,  почему вы по ней взбираетесь.  Если бы вы 
поднялись над эго и матрицей в поисках ответов, то увидели бы, что в действительности 
находится  там.  Вместо  этого  вы  предпочитаете  упорно  подниматься  ступеням,  чтобы 
добраться до вершины лестницы, и так вы замедляете свой путь.

Медленно поднимаясь, вы с каждой ступенькой становитесь ближе к пониманию этого 
страха, поэтому вам кажется, что с каждым шагом вы взбираетесь все выше и выше, создавая 
все больше хаоса. Часто вы обнаруживаете,  что, достигнув верхней ступени и оказавшись 
близко  к  этому новому  пункту  назначения,  страх  просто  переполняет  вас.  И  вы 
разворачиваетесь и спрыгиваете вниз, чтобы начать все заново. Затем вы делаете ступеньки 
не такими высокими, чтобы было немного легче взбираться по ним, хотя путь к вершине и 
будет дольше. Это путешествие становится бесконечным.

Новoe тысячелетие,  друзья  мои,  не  потерпит  такой  пустой  траты энергии.  В  новом 
тысячелетии вы не будете идти к цели ступень за ступенью. Вы просто выберете уровень и 
попадете  на  него.  В  новом  тысячелетии  время  движется  быстрее.  Ваше  иллюзорное 
восприятие  времени  теряет  силу.  Например,  в  первые  шестьдесят  дней  нашего  нового 
тысячелетия время сожмется где-то на 10 или 15 процентов.

Я говорю об этом потому, что хочу, чтобы вы знали: энергия нового тысячелетия — это 
коллективное  cознание.  И то же самое  коллективное  сознание  приведет  вас  в  это  новое 



пространство. Те из вас, кто привык возводить ступени, изменят свои убеждения. Те, кто 
развивается, не станут ждать «строителей ступенек». В сущности, Работники Света научатся 
передвигаться с вершины на вершину, испытывая то, что раньше считалось невозможным, и 
это будет самым захватывающим процессом.

Я обращаюсь к Работникам Света по всему миру (и я думаю, что вы тоже один из них, 
раз читаете эту книгу). Вы преодолели свои страхи, вы будете совершать скачки от одной 
возможности, которую предлагает вам Вселенная, к другой.

Таким я вижу новое тысячелетие. Со временем вы поймете, что пришла пора перемен.

Коллективное сознание

Мне очень понравилась метафора о Работниках Света и траве. Связано ли это с 
могуществом коллективного сознания?

КИРАЭЛЬ: Это  и есть могущество  коллективного  сознания.  Давайте  пойдем  еще 
дальше.  Сила  коллективного  сознания  увеличивается  или  слабеет  в  зависимости  от 
состояния коллективной осознанности человеческой вибрации света. Деревья поддерживают 
постоянный уровень  вибраций,  и животные,  в  основном,  тоже,  но  у  человека все  иначе. 
Понимаете,  человеческое  коллективное  сознание  содержит  в  себе  примеси  того,  что  мы 
часто  называем эго. Плотность  завес  вашего  эго  обычно  определяет  количество 
проникающего  сквозь  них  света.  Таким  образом,  процесс  признания  могущества 
коллективного  сознания  зависит  от  способности  людей  устанавливать  связь  с  высшими 
вибрациями света. В основном, Работники Света должны настраиваться на высшие вибрации 
коллективного сознания. Чтобы это сделать, Работники Света становятся выше своего эго, 
поднимая свои вибрации над матрицей,  и так они смогут прийти в полную гармонию со 
светом. И хотя этот свет будет гораздо более тусклым, вновь войдя в матрицу и вернувшись 
в систему эго каждого человека, он все же будет ярче, чем был ранее. И эта вибрация света,  
как трава, о которой мы говорили, влияет на каждое человеческое существо на Земле.

Каждая ваша мысль распространится, как круги на воде, и каким-то образом затронет 
каждого человека на планете. Вы можете спросить: «Насколько велико будет влияние?» Оно 
может  быть  не  очень  заметным,  но  тем  не  менее  оно  будет,  потому  что  каждая  ваша 
сознательная  мысль  становится  могущественнее  с  помощью  вибрации  света.  Если  вы 
добавите к мысли вибрацию звука, она удвоится, потому что звук влияет на вибрацию звука,  
которая,  в  свою  очередь,  будет  воздействовать  на  все  другие  вибрации  звука,  и 
распространится повсеместно.

Каждая ваша мысль обладает, в своем собственном свете, жизнью. Здесь, в Красоте [в 
Церкви Света Гонолулу], когда у одного человека был плохой день и он думает: «Одно не 
хорошо, и другое тоже плохо», эта энергия в буквальном смысле движется сквозь Красоту. 
Она вибрирует в системе каждого присутствующего здесь. Давайте взглянем на это с точки 
зрения метафоры о той траве. Допустим, наш медиум работает в своем кабинете, и внезапно 
кто-то на первом этаже святилища сердится на звонящего по телефону, и — БАХ! Медиум, 
сидящий  за  своим  столом,  подобен  травинке.  БАХ!  Это  бьет  по  нему,  иногда  даже 
неосознанно, а он как Работник Света автоматически расширяет свою энергию, направляя ее 
на рост. Это лишь один пример того, как эффект кругов на воде может повлиять на массы.

Это все ИЛЛЮЗИЯ

Слово  «иллюзия»  происходит  от  латинского  «illudere»,  что  означает 
«развлекаться». Именно это делает здесь Бог?

КИРАЭЛЬ: Можно и так  посмотреть  на это,  мой друг.  Именно это я пытаюсь вам 
сказать с самого начала. Все это лишь одна гигантская игра в эволюционирующем сознании.

Тогда почему мы так серьезно ко всему относимся?



КИРАЭЛЬ: Потому что  в  вас  слишком много  страха,  но  поскольку вы,  Работники 
Света, предпочитаете идти вперед в новое тысячелетие, вы больше не будете испытывать его 
в такой мере.

Искоренив  свои  страхи,  вы  обнаружите,  что  этот  мир  изобилует  новыми 
переживаниями любви и чудесных отношений, приносящих наслаждение. И только тогда вы 
осознаете, что можете и не иметь дело с энергией, наполненной таким количеством света, 
что он становится затемненным. Только тогда вы сможете позволить себе быть свободными 
от страха. Вместо того чтобы убегать, вы взглянете в лицо своему страху и он рассеется в 
вашем свете — потому что вы откроете любовь.

Свет и тьма — это одно и то же? Как это?

КИРАЭЛЬ: Глядя на энергию, которую считаете тьмой, вы должны понимать, что все 
порождается  Светом  Бога-Творца.  Подобным  же  образом,  если  вы  находитесь  в 
пространстве  двойственности  Инь и  Ян,  вам нужно ненавидеть  для  того,  чтобы любить. 
Чтобы был свет, должна существовать тьма. Таким образом, чтобы создать тьму из Света 
Творца, он должен сжаться так плотно, что начнет казаться тьмой. Фактически из частиц 
света, очень близко находящихся друг к другу, возникает иллюзия тьмы.

Я правильно понимаю, что когда страхи Работников Света начнут уменьшаться, 
то среди остального человечества может возрасти хаос?

КИРАЭЛЬ:  Боюсь, что так. [Вздох.] Да, я так тяжело вздохнул, потому что хаос на 
самом деле  будет  очевиден.  Друзья  мои,  пожалуйста,  послушайте  внимательно:  если  вы 
вернетесь  к  предыдущему  вопросу  и  признаете,  что  участвуете  в  игре,  а  все  это  лишь 
иллюзия, то вы подвергнетесь хаосу лишь в той мере, в какой это необходимо. Надеюсь, 
необходимости в этом не будет.

Недавно  мой  медиум  спросил  меня:  «Кираэль,  примет  ли  тебя  когда-нибудь 
человечество таким, какой ты есть?» Я ответил: «Если они примут меня так же, как и ты, 
тогда мы победим всю эту умозрительную иллюзию Творца».

Заключение

Настанет день, когда вы вернетесь в эфир, или домой, как многие его понимают. Вы 
сейчас же скажете, как и раньше: «Прости, Кираэль. Я должен был сказать то или другое». И 
мы ответим вам так же, как и в прошлом: «Забудь. Веселись. Здорово проводи время. Мы 
понимаем, что, будучи человеком, ты стараешься изо всех сил». Поймите также, что каждый 
из вас должен осознать, что ваша миссия завершится, когда вы вновь увидите в себе Свет 
Творца.  Действительно,  каждый раз,  как  вам предоставлялась  возможность  принять  свой 
Свет Творца, вы немедленно вызывались добровольцем, чтобы вернуться сюда и закончить 
работу.

Друзья  мои,  красота  эволюции  проявляется  не  как  победа,  но  как  свет.  Если  она 
проявляется  как  свет,  значит,  вам  нечего  больше  желать.  Красота  света  —  это  ваше 
существование. Ваше существование — это свет.

До свидания, друзья мои.

ГЛАВА 2

ОТ ЗАЧАТИЯ ДО РОЖДЕНИЯ: ПУТЬ ОСОЗНАННОСТИ В УТРОБЕ



Вступительное слово 

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.

Похоже, здесь у нас сегодня собралась чудесная группа,  чтобы поговорить о начале 
вашей жизни на Земном плане. И когда мы говорим о жизни земного существа, поверьте 
мне,  она  весьма  отличается  от  жизни  на  других  планах  осознания.  Давайте  начнем  со 
вступительного слова, и, думаю, мы отлично проведем время.

Говорят,  что  прекрасные  частицы  Света  Творца  просто  плывут  себе,  пока  не 
соединяются друг с другом и не начинают процесс, который называется жизнью.  Давайте 
предположим, что есть одна-единственная частица, плывущая сквозь всю осознанность мира 
света. Она прожила множество жизней, чтобы узнать обо всей существующей энергии. И 
вновь Творец призвал это существо света и попросил отправиться на Земной план, чтобы 
начать новую жизнь. О, маленькая частичка счастлива и взволнована. Такая честь: Творец 
признаёт ее существование! Она воспринимает себя частью безграничного Творца. И все же 
— как могло одной маленькой частичке света настолько повезти, чтобы Творец обратил на 
нее все свое внимание?

Она так долго ждала этой великой возможности вновь отправиться в путь в качестве 
человека, потому что знает: миллиарды миллиардов частиц Света Творца, такое огромное 
количество, что ему даже нет названия, желают, ни больше, ни меньше, оказаться в.месте 
под названием Земля.  Каждая  с  радостью принимает  привилегию прожить  человеческую 
жизнь,  быть  любимой  посредством  пяти  чувств,  иметь  возможность  ощущать  запах, 
прикосновение,  вкус,  видеть  всю  красоту,  которая  может  сопутствовать  этому.  И  вот 
представился такой шанс.

И тогда маленькая частичка начинает планировать свое путешествие. Она думает обо 
всех предыдущих посещениях Земли: как много прекрасных жизней у нее было, как много 
волнующих возможностей было ей доступно. «Что я буду делать в этот раз?» — размышляет 
частичка. «У меня было так много замечательных жизней, — говорит она. — Все они были 
разные — я была богата и бедна. Я была счастлива. Я грустила. Я хочу взглянуть на все эти 
жизни и решить, какой жизненный путь сейчас наиболее подходит моему развитию». И она 
составляет для себя Программу*. Маленькая частичка света знает, какому жизненному плану 
она хочет следовать в следующей жизни на Земле.
____
* Blueprint. 

Теперь наступает один из самых волнующих этапов путешествия.  Творец открывает 
все небеса  и  весь свет.  Он говорит частичке:  «Ты можешь выбрать,  кем родиться».  Она 
просматривает  свой  план  и  думает:  «Так-так.  Боже  правый,  у  меня  было  несколько 
несчастных  жизней,  так  что  на  этот  раз,  думаю,  я  выберу  очень-  очень  состоятельных 
родителей».  Нельзя  винить  эту  частичку,  правда  ведь?  Каждый  из  вас  существует  как 
прекрасная частичка света и у каждого из вас есть выбор, правильно?

Давайте представим, что вы — эта частичка света. И вы начинаете смотреть на всех тех 
людей,  которые  подумывают  завести  ребенка.  Вы начинаете  сужать  свой  выбор,  пока  в 
конце  концов  не  найдете  пару,  которая  вам  понравится.  Вы  думаете,  что  они  могут 
действительно предложить вам то, что будет соответствовать запланированным вами урокам 
на эту жизнь.

Я добавлю, что вы не можете выбрать все до мельчайших подробностей. Как частичка 
света, вы можете установить лишь наиболее общие, основные черты своей Программы. Вы 
просто  знаете,  что  отправляетесь  в  путешествие,  выбираете  родителей,  решаете,  какую 
жизнь  прожить:  женскую  или  мужскую,  очень  сбалансированную  или  без  каких-либо 
определенных особенностей.



О, вот они — те, кто скоро станет вашими родителями. Вы знаете, чем они занимаются. 
Вы можете ощущать их вибрации, находясь в форме духа. Вы бесконечно счастливы, потому 
что знаете Истину Творца. Вы знаете, что едины с этой чудесной Сущностью. Вы — Творец, 
и все просто прекрасно. Мама и папа соединяются в радостном мгновении и все начинается. 
Вы  готовы.  Вы  смотрите.  Вот  маленькая  прекрасная  яйцеклетка,  вот  ручеек  спермы, 
прокладывающий себе путь. Возможно, в этот раз вы решили стать женщиной. И вдруг — 
ой! Крошечный червячок, проскользнувший внутрь, обладает мужской  Y-хромосомой. Вы 
говорите: «Ну что же, все нормально. Я могу с этим справиться. Нет проблем». И в этот 
момент происходит зачатие и начинается ваша жизнь.

Давайте  вернемся  немножко  назад,  потому  что  именно  здесь  происходит  самое 
интересное. Если я спрошу каждого человека в этом зале о том, что он считает основным 
страхом человеческого мира, то, как вы думаете, услышу ли я слово смерть? Все правильно, 
страх смерти — один из основных страхов земных существ. А знаете почему? Потому что в 
тот  момент,  когда  сперматозоид  и  яйцеклетка  сливаются,  вы  — до  этого  момента  тихо 
плывущий в энергии Творца — испытываете ощущение разделения. Когда ваша сущность 
света проникает в оплодотворенную яйцеклетку,  вам кажется,  что вы в каком-то смысле 
только что умерли.

Но, скажете вы, разве мы сейчас не о рождении говорим? Да, все верно. Однако на один 
краткий миг вас посещает мысль: «Я потерял своего Творца. Ой, что случилось? Бабах! — и 
вот  я  здесь.  И  я  часть  процесса,  который  сейчас  происходит».  Вам  не  требуется  много 
времени, чтобы понять: все хорошо. Вот мы и ответили на вопрос «Когда начинается жизнь 
на Земле?».

Вот  вы  —  вас  только  что  зачали,  вы  совершенно  новый,  вы  ощущаете  себя 
великолепно. Адаптируясь к пребыванию в материнской утробе, вы едва помните, что этот 
этап  человеческого  пути  длится  девять  месяцев.  Стоп!  Вы  ведь  только  что  пережили 
расставание  с  Творцом.  И  девять  месяцев  спустя  вам  придется  снова  пройти  через 
расставание — на этот раз со своей матерью. Когда же прекратятся все эти расставания? 
Ощущение разделения становится частью вашей реальности.

Первые девять месяцев

И вот вы на девять месяцев оказались  в прекрасном мире.  Вы окружены чудесным 
жидким миром и начинаете собирать все кусочки головоломки вместе.

Первый месяц. В первые тридцать дней своей жизни вы проводите не очень много 
времени с мамой. На самом деле вы ее игнорируете,  потому что есть дела поважнее. Вы 
должны немного упорядочить  свой жизненный план и не  собираетесь  это делать,  плавая 
туда-сюда  в  мамочкином  животе.  Вместо  этого  вы  проводите  большую  часть  времени 
присоединенным  к  пуповине,  проходя  через  эфирную  материю  и  встречаясь  со  всеми 
доступными  вам  ангелами,  наставниками  и  другими  прекрасными  энергиями.  Обычно  в 
первый месяц вы стараетесь поддерживать как можно более прочную связь с Божественным 
Творением.

Второй месяц. На второй месяц вы ощущаете двойственный процесс. Какая-то часть 
вас все больше отдаляется. Она говорит: «Теперь ты должен соответствовать той энергии, в 
которую вошел. Ты должен становиться человеком». Вам по-прежнему хочется быть духом, 
однако  вы  чувствуете,  как  формируется  ваше  тело.  Как  правило,  на  этой  стадии  вы 
адаптируете и настраиваете свои энергии и проверяете, все ли у вас в порядке, чтобы можно 
было идти по пути, изложенному в плане ваших уроков.

Третий  месяц.  И тут  начинается  настоящее  веселье.  Проведя  два  месяца  со  своей 
матерью, вы теперь можете ощущать ее на гораздо более глубоком уровне. Сейчас вы очень 
хорошо  знакомы  с  ее  энергиями:  чувствуете  ее  сердце,  потому  что  это  ваше  сердце; 
чувствуете  ее пульс,  потому что это ваш пульс.  И все становится классно между вами и 
мамой.



И вот вы пытаетесь втиснуться в это тело,  пока мама по-прежнему ведет активную 
жизнь. Она все еще думает, что может бегать, танцевать и все такое. Каждое такое резкое 
движение кидает вас, невероятно счастливого, туда-сюда в вашем маленьком жидком мирке.

В середине  третьего  месяца  вы начинаете  ощущать  второй голос.  Этот  голос очень 
низкий, он грохочет и шумит. Он говорит что-то вроде: «Ты там? Ты правда там?» Это папа.  
Папа может причинить вам настоящую боль, потому что вы помните эти шумы из других 
воплощений.  Начинаются  ваши отношения  с  отцом,  вы  развиваете  способность  узнавать 
голоса и слушать разговоры. Вы не очень ясно слышите папу, но вам хорошо слышно маму, 
особенно ее мысли.

Четвертый месяц. На четвертом месяце формируется ваш орган слуха, и вы начинаете 
прекрасно  слышать.  Сейчас  даже  существуют  наушники,  которые  можно  приложить  к 
маминому животу,  чтобы ребенок слышал музыку.  Родители должны помнить:  если звук 
очень  громкий,  он  доставляет  много  неудобств.  Будьте  осторожны,  когда  хотите  дать 
ребенку послушать музыку.

К четвертому месяцу у вас налажен чудесный канал мысленной связи и с мамой, и с 
папой. Когда мама думает: «О Боже, меня сейчас снова вырвет», — вы в восторге, особенно 
когда слышите шум, как на американских горках. По-вашему, это просто здорово.

Папа тоже вовлечен в процесс. Вы ощущаете его мысли, когда ночью все легли спать: 
«Интересно, сколько стоит отправить его в частную школу? А потом же еще нужно идти в 
колледж... Во что мне обойдется его обучение?» А вы в это время думаете: «Обучение... что 
это  за  штука?»  Вы пытаетесь  поймать  эти  мысли и  осознать  свой собственный процесс 
мышления. «Что все это значит? Он что, не любит меня? Я и правда означаю всего лишь 
какие-то деньги?»

Передача  мыслей  действительно  происходит,  и  она  идет  в  обоих  направлениях. 
Помните: вы уже бывали человеком раньше и накопили много человеческого опыта. И когда 
вы слышите, как ваша мама думает «Мне нужно съесть большую тарелку японского супа с 
лапшой», у вас возникает мысль: «Да, а к нему неплохо бы шоколадного мороженого». И 
мама  думает:  «Не  знаю,  почему,  но  мне  вдруг  захотелось  добавить  в  суп  ложечку 
шоколадного мороженого». [Смех.]

Пятый месяц. Пятый месяц — восхитительное время. Творец по-прежнему находится 
в полном контакте с вами и напоминает, что вы — комочек любви. Вы есть лишь любовь, 
любовь и еще раз любовь. Вы начинаете прижиматься к маминой спине, протягивая ручки и 
проверяя, сможете ли к чему-нибудь прикоснуться. К несчастью для мамы, ей кажется, что 
внутри нее  все ходит ходуном,  потому что вы просто хотите  каких-нибудь  впечатлений. 
Пятый месяц — очень интересное время, а человеческая жизнь теперь и ваша жизнь, и вы 
уже прошли более половины девятимесячного пути. Вы проходите через этот период любви, 
где все лишь любовь, на вершине любви.

Шестой  месяц.  Вот  наступает  шестой  месяц,  и  знаете  что?  Вы  теперь  прекрасно 
освоились в маме, и вас охватывает любопытство — что там, вне ее утробы? Вы думаете: 
«Как бы мне отсюда выбраться? Я слышу папин голос. Я слышу мамин смех. Я слышал, как 
мама вчера ночью плакала. Мне от этого было не очень хорошо, и я тоже поплакал внутри 
нее. Но потом я услышал смех и разговоры. Ого! У меня есть братики и сестренки, вот бы 
поскорее их увидеть! Я уже понял, что это за штука «беременность», и она мне уже надоела. 
Боже, можно мне отсюда выбраться?» И, как по-вашему, куда вас это приводит?

Седьмой месяц. Это приводит вас  прямо в  седьмой месяц.  Если вы знаете  о моем 
толковании чисел, то вы в курсе, что Семерка обозначает переход, пространство перехода. 
Если нужно назвать месяц, когда ребенок действительно осознаёт свою духовность, то это 
седьмой месяц, потому что именно тогда вы проводите с Творцом очень много времени. Вы 
путешествуете  туда  и  обратно  чаще,  чем  раньше,  переходя  из  своего  эфирного  «Я»  в 
человеческую  реальность.  До  этого  времени  вам  нравилось  часто  бывать  с  мамой, 
наслаждаясь ее энергией, ее любовью, ее смехом, ее плачем и теми забавными штуковинами, 
которые она ест. Но седьмой месяц предназначен в основном для Света Творца.

Восьмой месяц. Все продолжается на восьмом месяце. Вернуться назад вы уже не в 
силах. Вы здорово расширили бедную мамочку. Она словно раздулась в области живота. Она 



стонет,  пытаясь  встать.  ГГГГРРРР.  Так  вы  изнутри  слышите  мамино  «ОООООО»  из-за 
эффекта эхокамеры. Вам так нравится этот звук, что, как только мама снова сядет и удобно  
устроится, вы шевелитесь, чтобы снова заставить ее встать. И вы снова слышите ГГГГРРРР. 
Мама  от  этого  может  уже  совершенно  потерять  чувство  юмора,  но  вам  по-прежнему 
смешно. Вам так весело, что вы ничего не можете с собой поделать.

Большинство  женщин согласятся,  что  в  это  время ребенок  находится  в  постоянном 
движении по каким-либо причинам. Я думаю, это потому, что вы получали удовольствие от 
всех  своих  действий.  Если  мама  сидит  и  переваливается  с  боку  на  бок,  вы  слегка 
перемещаетесь  в том или ином направлении.  О,  вы это просто обожаете,  но вам быстро 
наскучивает,  и вы заставляете маму перемещаться на другой бок. Этакая форма общения 
между вами и мамой.

Большая  часть  восьмого  месяца  уходит  на  внесение  последних  штрихов  в  вашу 
Программу,  в  ваши  жизненные  планы.  Вы  также  теряете  часть  своей  способности 
осознанного  путешествия  между  эфирным  и  физическим  мирами.  Ваши  ангелы,  тем  не 
менее, постоянно наблюдают за вами, помогая вам завершить составление Программы.

Девятый  месяц. Сначала  девятый  месяц  не  кажется  развлечением  ни  матери,  ни 
ребенку.  До этого все происходило именно так, как вы хотели. Вы получали все, что вам 
нравится, мама и папа чудесно заботились о вас. Это же делал и ваш доктор, хотя вам, в 
общем-то, было все равно, когда он вас ощупывал.

По правде,  до  этого  момента  ваше  путешествие  было  чрезвычайно  увлекательным, 
потому что вы всё  полностью осознавали,  начиная со второго месяца,  в котором начали 
думать как взрослое человеческое существо. Да, все верно: ваши мысли на втором месяце 
подобны тем, что есть у вас сейчас.

На девятом месяце вы перестаете так активно шевелиться. Начиная с восьмого месяца, 
каждый раз,  как вы вытягивали руку,  ваша мама охала,  и сейчас вы уже немного устали 
слышать это. Вы даже пытаетесь сидеть еще тише, чтобы мама не сердилась на вас и не 
говорила что-то вроде: «Ох, ну когда же это все кончится?»

И вот этому скоро наступит конец. Вам кажется, что это будет просто здорово. Затем 
вас посещает мысль: «Так, подождите. Я уже рождался раньше. О нет, я переворачиваюсь 
вниз головой. Я не хочу этого». Затем вы видите перед собой узкий проход, туннель. В конце 
туннеля — свет, и вы говорите: «О Боже, сейчас свершится переход». И вы направляетесь к 
свету.

Представляете себе? Двух-трехкилограммовый ребенок смотрит на туннель и думает: 
«Мне нужно пройти через это? Сомневаюсь. Может, мне лучше остаться здесь и провести 
тут остаток своей жизни?» Но мама с этим не согласна.  Папа с этим не согласен. Самое 
главное,  Творец  с  этим  не  согласен.  Вам  нужно  совершить  путешествие.  Вы  должны 
исполнить эту миссию.

Следующее, что вы делаете, — двигаетесь на свет. Не путайте этот свет с тем, который 
вы видите во время другого процесса перехода. В том случае люди видят свет, идут к нему и 
возвращаются в Свет Творца. Это другой свет, а тот, что вы видите при рождении, — это 
земной свет.

Внезапно узкий туннель становится довольно широким, и вы выходите из него — это 
последний  переход,  завершение.  Вы  тут  же  понимаете,  что  только  что  оставили  один 
уровень жизни и перешли на следующий. Вы совершили свой новый переход после девяти 
месяцев жизни. И все начинается заново, совсем по-другому.

Я  прошу  вас  вспомнить  одну  важную  вещь,  друзья  мои:  путь  в  утробе  —  это 
совершенный дар Творца. То, что происходит за девять месяцев, — самый сложный этап 
существования  ребенка.  В  тот  момент,  когда  яйцеклетка  и  сперматозоид  соединяются, 
частичка Божественного Света входит в клетку и образуется триединство Правды, Доверия и 
Страсти. Вот что уводит вас от Света Божественного Творца в физический мир.



* * * 

Вопросы и ответы

Какое значение имеет имя, данное при рождении?

КИРАЭЛЬ: Вы  знали,  что  обычно  выбираете  имя  в  первый  месяц  нахождения  в 
утробе? Однако многие родители постоянно меняют его. Иногда «Авраам» в конечном счете 
становится  «Тимми».  На самом деле у детей очень сложная система выбора имени.  Они 
исходят из вибраций, основываясь на таких факторах, как энергия вибраций матери и отца, а 
также принятый ранее жизненный план.

Я бы хотел рассказать вам, как позволить своему еще не родившемуся ребенку выбрать 
себе  имя.  Как,  спросите  вы?  Во-первых,  ребенок  попытается  использовать  фонетические 
звуки, чтобы сообщить свое имя матери с помощью телепатии. Если мама не понимает их, то 
ребенок пошлет энергетический импульс, надеясь, что отец поможет выбрать имя. Если у вас 
настоящая метафизическая семья, то у вас этот процесс, возможно, пройдет проще, ведь кто-
то в итоге сумеет уловить имя.

Будем надеяться, что вы и есть такие чудесные родители, ожидающие ребенка. Когда 
вы узнаете имя, пожалуйста, уважайте своего ребенка, приняв его выбор. Вибрация этого 
имени будет направлять все действия ребенка, особенно в первые шесть-семь лет. Именно с 
помощью этого имени люди будут общаться с ребенком. Многое будет зависеть от имени.

Будучи  частичкой  света,  которая  планирует  свой  приход  на  Землю,  вы  пытаетесь 
устроить  все  наилучшим  образом.  Каждый ваш выбор,  сделанный,  чтобы  попасть  сюда, 
идеально  спланирован  для  выбранной  вами  жизни,  и  из  этого  правила  нет  исключений, 
друзья мои. Сюда даже входит выбор имени.

Я  правильно  понимаю,  что  вибрационная  сущность  имени  связана  с 
планированием жизненных уроков?

КИРАЭЛЬ: Да, поскольку ваше имя — это вибрация, с которой вы будете жить всю 
свою жизнь.

Значит, если я чувствую, что хочу сменить имя, это означает, что я также меняю и 
свою вибрацию. Означает ли это, что я меняю свой план урока?

КИРАЭЛЬ: Разумеется. Вы можете прожить на земле тридцать пять, сорок, пятьдесят, 
да сколько угодно лет,  а потом проснуться  однажды утром и решить, что хотите зваться 
Аретой. Все знают, что вас зовут Сью или Пэтти, но вы думаете, что вашим именем должно 
быть Арета. Когда вы скажете людям об этом, многие не поймут.

А затем однажды вы придете в прекрасную маленькую церковь под названием Церковь 
Света Гонолулу и скажете одному из священников: «Я решил изменить имя. Мое новое имя 
— Арета». И он скажет: «О! Как чудесно вам подходит это имя!» Вы подумаете: «Видите? Я 
так и знал». Что ж, Арета и была тем именем, которое вы выбрали, придя в эту жизнь, но 
ваши мама с папой не послушали вас. Они не смогли понять, что имя Арета сможет наделить 
вас наивысшими для вас вибрациями. В итоге же многие люди, став взрослыми, меняют свои 
имена. Так они обретают вибрацию, которую намеревались испытать в этой жизни.

В  нашем  обществе,  как  и  во  многих  других,  после  свадьбы  женщина  берет 
фамилию мужа. Как это соответствует жизненному плану?

КИРАЭЛЬ: Боюсь разочаровать многих женщин, а еще больше — мужчин. У вас нет 
совершенно  никакой  причины  менять  фамилию  в  середине  жизни.  Вы  же  не  станете 
пересаживаться в другую лодку посреди реки? Так зачем же вам менять фамилию?

Меняя имя, вы меняете вибрацию. Значит, лучше всего сохранить имя, с которым вы 
родились, чтобы поддерживать вибрацию своего жизненного плана. Если вы хотите сменить 



имя, то можете смягчить последствия, добавив его к своему прежнему имени. Но, заменяя 
одно имя другим, вы преобразуете часть своего жизненного плана. Это кажется мелочью, но 
очень важно.

Ваше число при рождении

А есть ли число, которое, как имя, можно выбрать в качестве своей вибрации?

КИРАЭЛЬ: Каждый человек, рожденный на этой планете, обладает числом, которое 
связывает его с духом, с его Высшим «Я». Как только ваша частичка света обретает связь со 
сперматозоидом и яйцеклеткой, у вас появляется число, с вибрацией которого вы проведете 
всю свою жизнь. Например, для тебя [обращаясь к человеку, задавшему вопрос] это число 8. 
Когда  тебя  зачали,  Восьмерка  была  зарегистрирована  как  число  твоей  Программы;  это 
число, которое раскрывается внутри и вовне многомерных процессов.

Поправки к изначальному жизненному плану

Что происходит с ребенком в материнской утробе, когда он ощущает конфликт 
между  родителями,  не  являвшийся  частью  изначального  плана?  Будет  ли  этот 
конфликт добавлен к плану?

КИРАЭЛЬ: Он становится частью Программы. Допустим, это была незапланированная 
беременность,  и  мама  необычайно  рада.  Папа  же  против,  или  даже  ничего  не  знает  о 
беременности.  Что  же,  тогда  часть  Программы  меняется.  Вспомните,  что  я  говорил:  в 
первый месяц  ребенок  по-прежнему проводит  много  времени  со  Светом Творца,  но  все 
происходящее включается в систему, так? Каждая мамина мысль, каждый разговор, каждый 
звук, проходящий через маму, — все доходит до ребенка, и вносятся некоторые поправки.

Вы можете подробнее рассказать о частичке света, которая содержит вибрации 
жизненного плана в оплодотворенной яйцеклетке?

КИРАЭЛЬ: Конечно. Программа, которую вы приносите во время зачатия, настроена 
на  дух.  Когда  частичка  Божественного  Света  входит  в  эту  новую  жизнь,  образованную 
сперматозоидом и яйцеклеткой, вы видите триединое образование, которое является ключом 
к  системе  матрицы.  В  нем  содержится  магический  план,  так  называемая  Программа, 
разработанная вашим Высшим «Я», назначение которой — вести вас по человеческой жизни.

Поймите, друзья, что Программа всегда восприимчива к изменениям. Она похожа на 
план дома с пятью спальнями, который вы планируете построить. Но в разгаре стройки вы 
решаете, что там будет четыре спальни и кабинет. Подобным же образом у вас есть девять 
месяцев, чтобы переделать свою Программу, и вы можете сделать это, как сами захотите.

Вот еще один пример. Предположим, что, выбирая маму и папу, вы предпочли очень 
богатых родителей.  Однако три месяца спустя  после вашего зачатия произошел обвал на 
фондовой  бирже  и  ваши  родители  потеряли  свой  капитал.  Это  не  означает,  что  нужно 
положить конец планам о жизни в роскоши, — вы просто начинаете перестраивать свою 
Программу.  Вы  можете  продолжить  работу  над  нею  в  течение  девяти  месяцев,  пока 
находитесь в утробе, а впоследствии можете создать свой собственный капитал.

Мастермайндинг с еще не рожденным

У меня вопрос о детях и мастермайндинге. Вы говорили, что на четвертом месяце 
ребенок уже может передавать свои мысли родителям. Могут ли родители создавать 
мастермайнд вместе с ребенком, пока он еще находится в утробе?*
____
*Подробнее о мастермайндинге см. в главе 6. — Прим. автора.



КИРАЭЛЬ: Хороший вопрос. Первые три месяца в утробе ребенок отвечает скорее на 
утверждения, чем на вопросы, которые могут задать родители. Например, если в первый 
месяц беременности  мама и папа говорят что-то вроде:  «Этот ребенок  будет гением.  Он 
будет играть на фортепиано. Он будет певцом. Он будет танцором...» — ребенок записывает 
это  в  свою  Программу.  Все  это  кодируется  в  нем.  И  наоборот,  если  родители  говорят: 
«Надеюсь, ребенок не будет похож на твоего дядю Боба. Он немного того...» — это тоже 
записывается  в  Программу.  Это  выглядит  следующим  образом:  «Именно  это  я  должен 
делать... быть таким, как он».

В  утверждениях  больше  силы,  они  завершены,  и  ребенку  легче  их  воспринимать. 
Поэтому они автоматически записываются в Программе. Вопросы регистрируются не так 
просто, потому что у них открытый конец без четкого посыла.

Может ли это повлиять на изначальную Программу, которую ребенок приносит с 
собой?

КИРАЭЛЬ: Разумеется.  Не  забывайте:  Программа  находится  в  стадии  разработки. 
Изначально вы могли хотеть стать женщиной, но вместо этого получаете мужское тело, так 
что в Программу необходимо внести изменения. Большинство из этих поправок делается на 
эфирном уровне вплоть до четвертого месяца. Представьте это так: множество изменений 
может  быть  сделано  в  первый  месяц,  меньше  во  второй,  еще  меньше  в  третий,  но  с 
четвертого  месяца  Программа  уже  почти  закончена.  После  этого  осуществить  перемены 
будет сложнее.

Пол и Программа

Вы могли бы подробнее объяснить, что происходит, когда сначала выбираешь в 
качестве  своей  Программы  жизненный  урок  женщины,  но  в  тот  момент,  когда 
яйцеклетка, сперматозоид и частичка света объединяются, приходит Y-хромосома?

КИРАЭЛЬ: Это один из самых травматичных периодов вашей жизни. К этому времени 
вы  уже  выбрали  своих  родителей,  составили  жизненный  план  для  конкретного  пола  и 
выстроили все это в соответствии со своей Программой. (Разумеется, за исключением тех 
случаев,  когда ваша душа уже очень древняя,  и вам все равно, будете вы мужчиной или 
женщиной.)

Если вы запланировали стать женщиной, но план изменился на мужской пол в момент 
зачатия,  то  Программа  по-прежнему  широко  открыта  и  вы  можете  ее  подправить. 
Представьте:  не  важно,  какой  у  вас  план,  и  если  вы живете  полной жизнью в  любви и 
продолжаете процесс исцеления,  то не имеет значения,  какого вы пола. Ваше тело будет 
соответствовать  плану.  Так  всегда  бывает.  Более  того,  и  ваш  план  будет  идеально 
соответствовать телесной форме. В конечном счете ошибки быть не может.

Завесы эго

Когда ребенок находится в утробе, у него нет эго. Как появляется система эго?

КИРАЭЛЬ: Система  эго  появляется,  когда  непосредственно  до  рождения  начинают 
отходить воды матери. Когда ребенок понимает, что скоро оставит комфорт, любовь и свет 
утробы,  в  нем  возникает  нечто  новое.  В  этот  бесценный  момент  появляется  эго,  и 
воспоминание о страхе становится реальным.

Завесы эго, как правило, бывают наиболее плотными в момент рождения, потому что 
Творец не хочет, чтобы вы передумали на этой стадии. По той же самой причине младенец 
не  чувствует  родовых  мук,  от  которых  страдает  мать.  Таково  соглашение,  заключенное 
между матерью и  ребенком.  Эго  срабатывает  в  качестве  защитного  механизма,  оберегая 
ребенка от травматичного рождения и отделения от матери. Однако вскоре после рождения 



завесы становятся  тоньше.  Для этого нужно лишь ощущение тепла материнской груди и 
папино:  «Я тебя  люблю».  Для  этого  даже  не  нужно  слов.  Одни только  мысли  о  любви 
способны  ослабить  хватку  эго,  когда  новорожденный  начинает  свой  новый  путь  вне 
материнской утробы.

Несмотря на все это, эго почти перестает существовать в первые двадцать четыре часа 
жизни.  Это  нужно,  чтобы  позволить  Программе  загрузиться  в  недавно  активированные 
области мозга. Да, в утробе мозг функционирует иначе, чем вовне. Родители, послушайте 
меня!  Говорите  с  ребенком  постоянно  в  первые  двадцать  четыре  часа.  Мне  все  равно, 
удастся ли вам поспать. Просто говорите с ребенком, или хотя бы запрограммируйте свои 
мысли  в  ребенка,  если  вам  необходимо  поспать.  Это  необычайно  важно,  потому  что  в 
первые сутки жизни новорожденный наиболее восприимчив и впечатлителен*.

____
*Программирование состояния сна — один из Четырех Столпов Сознательного Творения, о 
которых подробно рассказывается в главе 6. — Прим. автора.

Когда  я  родила  своего  первого  ребенка,  в  больницах  по-прежнему  держали 
новорожденного отдельно от матери в течение долгого периода времени сразу же  после 
рождения. Таким образом, я не могла много времени проводить с младенцем. Получил 
ли ребенок травму в результате этого?

КИРАЭЛЬ: Разумеется. Если бы эта информация была известна сорок лет назад, мир 
сегодня  был бы лучше,  потому что  о системе  эго,  выстраиваемой при рождении,  нужно 
заботиться,  а затем заботиться и еще больше, учитывая, что ребенок только что пережил 
свои первые мгновения страха и отчуждения.

Очень  важно  понимать,  что,  когда  ребенок  существует  в  утробе,  он  начинает 
настраивать свои энергии на энергетические силы новой матрицы, в которую он вошел. И 
когда  ребенок  теряет  физический  контакт  с  матерью,  он  очень  остро  ощущает 
отчужденность.  Таким  образом,  ему  остается  только  искать  эфирную  связь  со  своей 
матерью,  а  для  новорожденного  это  не  так  просто,  как  может  показаться.  Вы  можете 
подумать: «Но постойте. Они не знают ничего, кроме мамы, так что им должно быть очень 
легко  ее  найти».  Однако  он  окружен  тяжелыми  энергиями  плотности  матрицы,  и  они 
начинают создавать помехи шестому чувству ребенка. Вот почему ребенку так важно, чтобы 
мать держала и опекала его как можно больше.

Как часто меняется система эго в первый год жизни и когда это происходит?

КИРАЭЛЬ: В  первый  год  жизни  система  эго  меняется  четырежды.  Если  бы  вы 
наблюдали за сменой эго у ребенка, то увидели бы, что это случается примерно каждые три 
месяца. На самом деле это не так уж и плохо, потому что, когда ему будет три, вы увидите  
двенадцать изменений эго!

Разумеется,  эти перемены зависят от  родителей.  Если родители очень  мудры,  очень 
духовны, ориентированы на Свет, то они могут помочь эго ребенка с легкостью проходить 
через эти изменения. Родители могут поддержать ребенка, больше общаясь с ним, обращаясь 
с ним ласковее в эти периоды. Помните:  покинув  Свет Творца, вы ощутили отчуждение. 
Покинув утробу матери, вы вновь ощутили отчуждение. И с каждой переменой в эго ребенок 
боится испытать  еще одно.  Так что любовь и внимание к ребенку очень помогут  в  этом 
процессе.

Дети кесарева сечения

Детям,  которые  появились  на  свет  с  помощью  кесарева  сечения,  чего-то  не 
хватает?

КИРАЭЛЬ: Вообще-то  выбор  родиться  именно  так  обычно  является  частью 
Программы, ибо ребенок знает,  что мать не справится  с родами естественным способом. 



Если кесарево  сечение  не  было запланировано,  то  Программа будет  подправлена,  чтобы 
соответствовать новой ситуации. Если, например, ребенок обнаруживает, что мать получит 
слишком  серьезную  травму от  естественных  родов  или  что  структура  костей  матери  не 
позволит ей рожать естественным способом,  то ребенок перестроит свой план рождения, 
чтобы включить в него эту новую реальность.  Это необходимо,  потому что завеса будет 
иной,  если  ребенок  появился  на  свет  посредством  кесарева  сечения.  Это  означает,  что 
вибрации  завесы  при  этой  операции  отличаются  от  вибраций  завесы  при  естественном 
рождении.

Существует ли какая-то связь между детьми, рожденными с помощью кесарева 
сечения, и склонностью к кишечным коликам? 

КИРАЭЛЬ: Если ребенок страдает коликами, то он растерялся во время рождения. У 
него  был  план.  Он составил  Программу,  и  он  думает:  «Боже,  я  все  испортил».  Он  уже 
находится на Земле, но у него нет аварийного люка. Ему приходится проходить через весь 
этот процесс, и он здорово разозлен. Эго функционирует недостаточно хорошо. Он может 
по-прежнему видеть ту сторону, но в то же время смотрит и на эту сторону и слышит, как 
мама говорит: «Агу-агу». Они думают: «Я знаю, что мама может прочитать наизусть весь 
гимн Америки, а она все «агу» да «агу». Мама меня сейчас очень расстраивает. Вот я покажу 
ее «агу» как надо!» И ребенок начинает говорить. Он говорит, говорит и говорит со своей 
мамой, но выходит у него только: «Уаааааа!»

А  в  случае  аборта  бывает  ли  предварительно  заключено  соглашение  между 
матерью и духом, пришедшим в нее в виде ребенка?

КИРАЭЛЬ: Ну, аборты бывают двух видов. Во-первых, существуют так называемые 
штатные духи. Это означает, что дух приходит специально, чтобы пережить аборт, а затем 
возвращается  в  Свет  Творца,  ждать  следующего  задания.  Этот  штатный  дух  заключил 
соглашение с беременной матерью, чтобы принять участие в ее ситуации с абортом. Другой 
вид  аборта  — когда  он  не  входил  в  изначальный  жизненный  план.  В  этих  случаях  вы, 
частичка света, автоматически возвращаетесь в Свет, и все. Затем вы перепрограммируетесь 
— делаете сброс — и всем своим маленьким сердечком просите, чтобы Бог поскорее дал вам 
еще одну возможность вернуться на Землю.

В христианском сообществе ведутся жаркие дискуссии о том, что аборт противен 
Божьей  воле  и  его  можно  считать  убийством.  Какова  позиция  Духа  относительно 
этого?

КИРАЭЛЬ: То,  что  я  собираюсь сказать,  понравится  не  всем.  Никакой позиции на 
самом деле нет. Правда в том, что каждый дух имеет право на свою жизнь, каков бы ни был 
его выбор. Все участники ситуации с абортом сделали свой личный выбор, который привел к 
общему решению, и только после принятия общего решения происходит сам аборт. Я хочу, 
чтобы вы поняли: если мать решает, что не хочет носить ребенка до конца срока, то ребенок 
перед этим обязательно  согласился  на  аборт на  уровне  своего духа.  Иначе  в  Программу 
вносятся поправки, мать меняет свое решение и носит ребенка. Поверьте, ребенок должен 
быть настроен на этот процесс, иначе ничего не произойдет.

Преждевременные роды

Хотелось бы задать вопрос о недоношенных детях. Из ваших слов я понял, что на 
каждый  месяц  жизни  в  утробе  существует  свой  план.  С  этой  точки  зрения,  что 
происходит,  когда  ребенок  рождается  преждевременно,  шестимесячным?  Или 
жизненный план завершился за шесть месяцев?

КИРАЭЛЬ: Да.  План урока  завершился  к этому времени.  Если родители  обладают 
склонностью к духовному или метафизическому, то они призовут духовный мир позволить 
ребенку пережить последние три месяца беременности — даже на эфирном уровне, если это 



необходимо.  Если  родители  обладают  достаточной  осознанностью,  чтобы  увидеть,  что 
ребенок должен провести
седьмой, восьмой и девятый месяцы в утробе, то они помогут ребенку своей любовью и 
опекой. В обоих случаях ребенок проходит через все необходимые стадии развития, а затем 
испытывает процесс рождения в надлежащее время.

Если ребенок появился на свет раньше срока, значит ли это, что ему приходится 
одновременно  следовать  двум  планам  урока  —  плану  урока,  который  эфирно 
завершается  после  девяти  месяцев  беременности,  и  плану  урока,  который  начался 
сразу после рождения?

КИРАЭЛЬ: Да. Вы знаете, что недоношенных детей обычно помещают в инкубатор, и 
он,  разумеется,  представляет  еще  один план.  Вы когда-нибудь  замечали,  что  такие  дети 
обычно  очень,  скажем  так,  «красочные»?  Кажется,  что  младенцы,  находящиеся  в 
инкубаторах,  меняют  цвет,  приспосабливаясь  к  жизни  вне  утробы,  и  в  то  же  время 
продолжают проходить через девять стадий развития.

Также  весьма  вероятно,  что  Программа  ребенка  требует,  чтобы  он  родился 
преждевременно.  В  любом  случае  родители  могут  с  огромной  любовью  поддерживать 
недоношенного ребенка с помощью эфирного света, или белого света. Помните: время не 
более чем иллюзия, и поэтому многое возможно.

Усыновленные дети

Я хочу задать вопрос о детях, которых усыновили. Как об этом договариваются и 
как функционирует такой жизненный план, при котором ребенок, возможно, выбрал 
биологических, а не приемных родителей? 

КИРАЭЛЬ: Что же, интересный вопрос, и я отвечу так: если на самом деле была такая 
договоренность, то все идеально. Если это не было предусмотрено, то Программа 
радикально меняется.

Допустим, папа ушел, а мама решает, что просто не может справиться с этим одна. Это 
не значит, что она не любит ребенка, — просто не может удовлетворить его потребности.  
Так что она отдает ребенка на усыновление. Усыновление, как я уже говорил, — это полная 
перестройка плана, и часто ребенок никогда не сможет полностью принять усыновление, 
потому что предпосылки биологических родителей были ему не ясны. Я имею в виду, что 
мама сомневалась, не могла принять решение: то хотела оставить ребенка, то отдать. К тому 
же ребенок был лишен контакта  с  папой.  В результате  усыновленный ребенок  обычно с 
большим трудом выстраивает свой план — примерно до двадцати одного года. Около этого 
возраста  —  после  того  как  пройдет  три  раза  по  семь  лет,  что  важно  с  точки  зрения 
нумерологии, — Программа меняется, как и было запрограммировано ранее.

Близнецы

А что вы можете сказать о близнецах?

КИРАЭЛЬ: Если у вас близнецы, то вы можете столкнуться с тем, кого мы называем 
разделенной душой*. Так бывает с однояйцевыми близнецами, когда одна душа разделяется 
и находится в обоих близнецах. Близнецы в буквальном смысле связаны духом.
____
* Split  soul.

Раздвоение личности

Я хочу спросить о раздвоении личности. Формируется ли это в утробе?



КИРАЭЛЬ:  Очень  редко.  Обычно  это  делается  на  уровне  духа.  При  раздвоении 
личности  несколько  частичек  света  одновременно  сливаются  с  яйцеклеткой  и 
сперматозоидом в момент зачатия, но выживает лишь одна. Однако несколько личностей, 
или Программ, остаются*.

_____
* Подробнее об этом см. в главе 8. — Прим. автора.

Дети матери, страдающей алкоголизмом или наркоманией

Что  происходит  с  ребенком,  когда  его  мать  злоупотребляет  алкоголем  или 
наркотиками?

КИРАЭЛЬ: Злоупотребление  алкоголем  и  наркотиками  неизменно  приводит  к 
изменению  Программы  нерожденного  ребенка.  Алкоголь  всегда  вносит  поправки  в 
Программу, иногда весьма радикальные. Проблема с наркотиками всегда серьезно изменяет 
жизненный  план  ребенка,  потому  что  в  это  время  десятипроцентное  сознание  учится 
взаимодействовать с девяностопроцентным. Наркотики, по сути, грубо вмешиваются в этот 
процесс, мешая десяти процентам мозга полноценно развиваться своим путем**.
____
** Подробнее об этом см. в главе 6 книги «Матрица Бытия». — Прим. автора.

    Создавая  жизненную  Программу,  вы,  в  основном,  сосредоточены  на  конечном 
исходе.  Но  беременная  женщина,  принимая  наркотики,  магнетически  перестраивает 
мозговые  структуры  ребенка.  В  таких  случаях  ребенок  может  вести  себя  совершенно 
нормально двадцать, тридцать лет, а потом — бах! Ни с того, ни с сего он ослабевает, так  
сказать,  и  никто  не  знает  почему.  Это  результат  нарушений  в  десятипроцентном  и 
девяностопроцентном сегментах разума,  и часто нужно время для того,  чтобы изменения 
проявились.  В  большинстве  случаев,  однако,  дефекты,  вызванные  употреблением 
наркотиков, дают о себе знать при рождении.

Когда мы говорим о детях или матерях, принимающих наркотики, значит ли это, 
что молодая душа участвует в жизненном плане матери по злоупотреблению такими 
веществами или это происходит с ней против ее желания?

КИРАЭЛЬ: Ребенок участвует в этом и ощущает воздействие наркотиков. Если это не 
входит в Программу ребенка, то он может выйти из игры. Но обычно он перестраивает свою 
Программу, чтобы постараться соответствовать матери.

Отсутствие отца

Когда отец отсутствует во время беременности, осознает ли это развивающийся в 
утробе ребенок?

КИРАЭЛЬ: Разумеется, и даже очень! Развивающийся ребенок привязан к матери. У 
него  возникают  мысли  одновременно  с  матерью.  Когда  я  говорю  «одновременно»,  я  в 
буквальном  смысле  имею  в  виду,  что  каждая  мысль,  появляющаяся  в  голове  у  мамы, 
мгновенно  вое-  принимается  ребенком  в  утробе.  Что  касается  отца,  то  ребенок  также 
ощущает его мысли, но на доли секунд позднее. Так что если отец отсутствует в это время, 
то  ребенок  знает,  что  ему  недостает  огромной  части  опыта.  В  конечном  счете  из-за 
отсутствия  равновесия  ребенку  требуется  долгое  время,  чтобы справиться  с  отсутствием 
отца, если ему это вообще удается.



Что важнее в Программе — опыт или цель?

Я знаю, что у многих из нас есть цели, которых мы хотим достичь в жизни, но есть 
также и различный опыт, ведущий нас к этим целям. Чем можно пожертвовать при 
разработке Программы — опытом или целью?

КИРАЭЛЬ: Ох, мне не очень хочется этого говорить, но обычно вы жертвуете опытом. 
Цель всегда стоит на первом месте. Если бы я вновь собирался стать человеком, я бы считал 
опыт  главнее  цели  из-за  того,  как  это  сказывается  на  Программе.  Например,  когда  вы 
решаете сократить опыт, записанный в Программе, он включается туда в краткой форме. 
Впоследствии,  возвратившись  домой,  вы  должны  подрегулировать  свою  следующую 
Программу, чтобы включить в нее опыт, который пропустили, решив срезать путь.

Понимаете, если вы решаете пережить опыт, цель все равно будет достигнута. И тут я 
обращаюсь к медитации, потому что те, кто ее практикует, постоянно находятся на связи со 
своей  Программой.  С  помощью  медитации  им  позволено  корректировать  Программу  и 
приводить  цель  и  опыт  в  гармонию.  Благодаря  этому  они  знают  об  энергиях  матрицы, 
которые им нужно испытать, чтобы достичь выбранной цели.

Воспитание ребенка

Говорят, что сочувствующие родители позволяют ребенку спотыкаться и падать, 
когда он учится ходить, чтобы ребенок мог развиваться.

КИРАЭЛЬ: Да,  все  правильно.  Если  родители  стали  зрелыми  частичками  Света 
Творения, то есть духовными и осознающими людьми, то они создадут мягкую подушку 
света, чтобы ребенок мог упасть на нее. Такие родители будут просить о том, чтобы одной 
из  целей  Программы  ребенка  было  научиться  правильно  падать,  тем  самым  не  лишая 
ребенка опыта падения, но приводя этот опыт к наилучшему завершению.

Музыка и ребенок

Некоторые люди верят, что, если давать ребенку слушать классическую музыку в 
утробе, это будет стимулировать клетки его мозга. Это правда?

КИРАЭЛЬ: Это не обязательно должна быть классическая музыка. Пусть это будет 
любая музыка, где присутствует все многообразие музыкальной гаммы. Например, если вы 
поставите  что-то  вроде  «бум-бум-бум»,  этого  будет  недостаточно.  Классическая  музыка 
охватывает большой диапазон — от самых низких до самых высоких нот, она очень мягкая и 
многообразная.  Итак,  ребенку безусловно пойдет  на пользу прослушивание классической 
музыки.

Напротив,  музыка,  сопровождаемая  голосом,  приводит  ребенка  в  некоторое 
замешательство, потому что он лишь начинает различать голоса, находясь в утробе. Сначала 
он учится распознавать голоса мамы и папы, и если вы будете проигрывать много вокальной 
музыки для животика,  он будет прислушиваться  к голосу певца.  Голос певца сначала их 
обескуражит, но обычно они к нему приспосабливаются.

Дети переходного периода

Вы могли бы поделиться с нами мудростью о «детях переходного периода»?

КИРАЭЛЬ: Я бы сказал родителям: пожалуйста, осознайте, что ваши дети — это дети 
переходного  периода.  Им нужна  очень  особенная  забота.  Многие  из  них несут  большой 



заряд ангельской энергии, галактической энергии, человеческой энергии — все в одном. Так 
что вам нужно относиться к своим «детям Перехода»* очень и очень по-особенному.

____

* См. них подробнее в главе 2 книги «Великий Переход». — Прим. автора.

Заключение

Заключение будет очень коротким, если позволите. В любви Света и по праву от Всего 
Сущего, я говорю каждому эти слова, ведь абсолютное большинство из вас появилось на 
Земле посредством процесса  рождения.  Вы не помните  своего рождения,  потому что  не 
должны этого помнить. Я беспокоюсь, однако, не за тех, кто уже родился, а о тех энергиях, 
которые приходят сейчас, — о детях Перехода. Они приходят на Землю с большими силами, 
поэтому будьте готовы. Знайте, что их любовь и свет откроют перед вами ваш путь.

Хорошего вам вечера, мои друзья.

ГЛАВА 3

ПРОГРАММА ЖИЗНИ:

ВАШИ ПЕРВЫЕ СЕМЬ ЛЕТ

Вступительное слово 

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.

Я хотел бы сказать вам, что пришел сквозь световые века и многие пространства света 
с  единственной целью — быть  с  вами сегодня  в  этот  вечер.  Для тех  из  вас,  кто  решил 
пробудиться,  это  будет  весьма  особое  событие.  Если  вы будете  открыты для  моих слов 
сегодня, то позволите себе начать пробуждение — оживание, если угодно, — чтобы увидеть 
в себе частички света.

В прошлый раз мы говорили о девятимесячном путешествии в утробе и о том, что мы 
называем рождением.  Я попробую  вновь  обратить  на  это  ваше  внимание.  Сначала  вы 
лежали в тепле и свете  материнской утробы,  ожидая своей очереди появиться  на  Земле. 
Затем, примерно через девять месяцев, начался процесс рождения. В первые секунды своей 
жизни,  вдохнув  воздух  Земли,  вы  обнаружили,  что  перестали  быть  частью  водного 
измерения.  Вы  также  с  изумлением  поняли,  что  родиться  человеком  означает  потерять 
возможность возвращаться в Свет Творца так, как вы это делали в утробе. А теперь давайте 
поговорим  о  первых  семи  годах  земной  жизни,  в  надежде,  что  это  поможет  вам  иначе 
взглянуть на вашу сегодняшнюю жизнь.

 



Первые семь лет

Первый год. Самое  интересное  на  первом  году  жизни,  друзья  мои,  — встреча  со 
своими  ангелами-  хранителями  и  наставниками,  цель  которой  —  скорректировать  и 
уточнить свою Программу, и в это время вы находитесь здесь, на Земном плане. Вот почему 
новорожденный  так  много  спит  на  первом  году  жизни,  выделяя  время  на  путешествия, 
уточнение приоритетов и редактирование Программы.

Я приведу один пример. Если вы запланировали жизнь в женском теле, но — увы и ах! 
— оказались  в  мужском,  то  с  этим будет  связана одна из первых поправок,  которые вы 
внесете  в  свой  жизненный  план.  План  необходимых  для  усвоения  уроков  останется 
прежним, однако способ их изучения, скорее всего, нужно будет изменить.

Также на  первом году жизни вы иначе  настраиваетесь  на  свою маму и папу,  ведь, 
помните: все в мире воздуха выглядит не так, как в водном мире утробы. Вы теперь видите 
не только третьим глазом, но и человеческими глазами. Вы больше не ощущаете свободу 
тела света, а находитесь в физическом теле. Все ваше клеточное сознание настраивается на 
вибрации Земли.

Родители, если ваш ребенок в первый год очень много плачет, принято считать, что у 
него колики. Думаю, ваш ребенок предпочел бы называть это «сожалением», обнаружив, что 
он не может просто улететь в любой момент,  а такое желание может у него возникнуть.  
Каждый  раз,  когда  ребенок  ощущает  свою  несвободу,  он  пытается  поднять  давние 
воспоминания о том, как работает тело. Это означает, что первое желание ребенка — указать 
на мать и сказать:  «Я голоден».  Ну,  вы знаете,  какой звук вырывается  у него изо рта,  и 
знаете,  что управлять своим пальцем у него получается тоже не очень хорошо. На самом 
деле  он  указывает  сразу  всеми  пятью пальцами.  Он еще  не  умеет  контролировать  свои 
мускулы, предусмотренные в его Программе. Все это приводит ребенка в замешательство, 
когда  он  размышляет  над  тем,  как  ускорить  этот  процесс.  Человек  всегда  торопится 
набраться опыта, не так ли?

Поскольку  человеческие  существа,  здесь  присутствующие,  принадлежат  миру 
взрослых, то все вы знаете, какая ужасно долгая иллюзия времени требуется, чтобы научить 
тело делать все, что вы захотите, а в конце концов много лет спустя обнаруживаете, что оно 
вновь возвращается к первоначальному состоянию и отказывается служить, да? [Смех.] О, 
да.  Разве  это  не  правда?  Можно сказать,  что  рассмеявшиеся  как  раз  находятся  в  таком 
процессе.

Если позволите, я продолжу рассказывать об этой Программе, потому что первый год, в 
соответствии  с  моей  нумерологией,  называется  «Божественным  Годом».  В  этот  год  вы 
активно взаимодействуете не только со Светом Творца, но и со всеми ангельскими силами. 
Большинство  из  вас  знает,  что,  когда  вы  приходите  на  Землю,  вас  всегда  сопровождает 
хранитель. А некоторых даже два. Кстати, большинство сидящих здесь привели с собой двух 
ангелов-хранителей,  ведь  вы  знали,  что  это  воплощение  будет  одним  из  самых 
потрясающих.  Так  что  вы  привели  с  собой  всех  помощников,  которых  только  смогли 
раздобыть. Однако вы кое-что забыли: в первые тридцать или сорок лет своей жизни вы 
потеряете этих ангелов из виду и будете притворяться, что их не существует. Друзья мои, 
если вы думаете, что вам сложно находиться здесь, то взгляните на ситуацию с точки зрения 
ангелов. Ваши ангелы-хранители согласились прийти сюда и служить вам лишь для того, 
чтобы столкнуться с почти полным равнодушием с вашей стороны.

А как насчет эго? Когда в первый год жизни вы обустраиваетесь в своем физическом 
теле, завесы эго становятся плотнее. Бы начинаете закрывать дверцы, которые позволяли вам 
быстро  путешествовать  между мирами.  Вы проводите  все  больше  и  больше времени  со 
своим телом, лучше узнавая своих родителей. Вы используете свои пять чувств на гораздо 
более высоких уровнях вибраций, привыкая к виду и запаху родителей.

Вот  один  пример  для  тех  из  вас,  кто  собирается  завести  ребенка.  Будьте  очень 
осторожны с ручками ребенка на первом году жизни. На кончиках его пальцев расположено 
очень  чувствительное  клеточное  сознание,  с  помощью  которого  он  исследует  мир  и 
передвигается.  Возможно,  вы  замечали,  что  только  что  родившийся  ребенок  всегда 
вытягивает свои ручки, казалось бы, в поисках чего-то. На самом деле ребенок постепенно 
все меньше использует третий глаз (с помощью которого он полноценно видит весь мир) и 
начинает  притворяться,  что  у него  есть  ограничения.  Так  что относитесь  очень  нежно и 



бережно  к  ребенку  в  первые  несколько  недель  после  рождения,  поскольку  в  это  время 
приспосабливание к ограничениям происходит на самых кончиках его пальцев.

Кстати, для тех, кто имеет глупость надевать рукавички на новорожденного, я скажу, 
что это ужасно неудобно для ребенка. Вы можете думать, что оберегаете ребенка от царапин 
или иного вреда. Однако если вы поговорите с ним, то, скорее всего, не станете надевать на 
него эти боксерские перчатки, и его ручки будут свободны. Просто возьмите эти крошечные 
кулачки, поднесите их к своему лицу и поговорите с ними. Пусть они потрогают вас. Отцы, я 
прошу вас, брейтесь почаще и поближе подходите к ребенку, чтобы он мог вдохнуть ваш 
запах.

Маленьким  детям  необходим  этот  физический  контакт  с  человеческим  существом, 
особенно с мамой и папой. Вы знаете, почему им нравится прижиматься к вашему сердцу,  
да? Так они слышат его биение — тук-тук-тук — тот же самый ритмичный звук, который 
они слышали в процессе света. Становясь ближе к Земле, они начинают слышать тот же звук 
и ощущать ритмы Земли, ведь это тот же самый ритм, что и у человеческого сердцебиения.  
У Матери Земли тоже бьется сердце, как и у человека, и именно поэтому ребенок чувствует  
себя в такой безопасности у материнской груди.

Я знаю, многие из вас думают: «Нет-нет. Ребенок чувствует защищенность потому, что 
в мамином животике он все время слышал сердцебиение». Это правда. Но правда и в том, 
что в свете, где духовная светлая сущность ребенка существовала до того, как пройти через 
процесс рождения, он слышал тот же самый звук. Что это за звук? Это звук развивающейся 
Земли.  Этот  звук  нельзя  услышать  больше ни на  одной планете.  Например,  если  бы вы 
отправились в мир Сириуса, сердцебиение там было бы в 14-15 раз быстрее человеческого. 
Сириус функционирует на своих вибрациях, а вы на тех, что слышите сейчас.

Второй год. Переходя на второй год жизни, вы гораздо лучше осознаёте присутствие 
двойственности на Земле.  Вы понимаете,  что на каждый «верх» найдется  «низ»,  ведь вы 
постоянно падаете в окружающем пространстве. Если поначалу вас никто не поддерживает, 
эти маленькие мягкие ножки постоянно подгибаются под вами и вы снова падаете.

Хочу поделиться с вами одним удивительным фактом. Не представляю себе, чтобы кто-
нибудь,  кто  собирается  завести  ребенка,  не  захотел  запомнить  эти  слова,  так  что, 
пожалуйста,  послушайте,  что  я  скажу.  На  втором  году  жизни  вы  формируете 
коммуникативные способности для земного плана существования. Вы обнаружите, что на 
первом и на втором году жизни вы развиваете свою способность «говорить глазами».

Иными словами, пытаясь привлечь других к общению с вами, вы учитесь разговаривать 
с помощью глаз.

В этом возрасте вы обнаруживаете, что взрослые не очень спешат с вами сотрудничать, 
потому что действуют из-под плотной завесы своего эго, а вы по-прежнему находитесь на 
очень тонкой вибрации света. Ваши способности к общению начинают развиваться, и вам не 
терпится вступить в разговор со своими родителями. Если родители не понимают, что хотят 
сказать  им  ваши  глаза,  вы  начинаете  пользоваться  голосом.  Если,  например,  родители 
внимательны, то услышат от вас следующее:  «Окружность  вашей Земли в своем сжатии 
подошла к решающему моменту времени и пространства. Так что если вы обратите на меня 
внимание, то мы, возможно, могли бы...».  Тем временем ваши родители слышат:  «Мама, 
папа». Вы впадаете в полную растерянность, не так ли? И они еще удивляются, почему вы 
плачете! Ну, конечно, заплачешь тут.

Когда вы устанавливаете контакт с человеческим миром на втором году жизни, завесы 
вашего  эго  становятся  все  плотнее  и  прочнее.  Вы  знаете,  что  не  можете  совершать 
астральные путешествия, как раньше, и это делает перемены еще более стремительными. 
Разве что у вас есть мама или папа, которые разбираются в метафизике и учат вас, как это 
делать, что, разумеется, пойдет на пользу им самим.

Третий  год. И  вот  мы  перешли  на  третий  год  жизни,  когда  вы  понимаете,  что 
человеческий мир совсем не такой,  каким вы ожидали его  увидеть.  Вы пришли-  сюда с 
твердым  намерением  на  этот  раз  действительно  научиться  человеческой  жизни.  Вы 



совершенно  определенно  решили  помнить,  что,  прежде  всего,  являетесь  духом. И вдруг 
ваши воспоминания исчезают.

В возрасте трех лет вы начинаете застревать в своем человеческом присутствии. Теперь 
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полноценно  ходить  на  двух  ногах.  Но  поскольку  вы  забыли  об  этой  штуке  под 
названием «гравитация»,  вы постоянно  падаете.  Вы также  падаете,  потому что забыли о 
своей способности летать и рассеивать свою молекулярную структуру.  В то же время вы 
знаете,  что можете пройти через  комнату двадцать пять раз,  если захотите,  но зачем так 
трудиться? Ваши родители постоянно носят вас на ручках, и так гораздо лучше. О, да, вы 
очень умны в три года, разве вы не знали?

Теперь  внимательно  послушайте  меня.  Большинство  здесь  присутствующих  — 
метафизики,  так?  Большинство  из  вас  учится  общаться  без  слов,  и  большинство 
обнаруживает, что так вы быстрее добиваетесь желаемого, правильно? Это правда. Если вы 
достаточно глубоко заглянете  в глаза другого человека,  то узнаете,  что он может понять 
ваши мысли. И именно это все еще пытается сделать трехлетний малыш. Он общается с 
вами  на  других  уровнях,  но  вы,  взрослые,  пытаетесь  формировать  реальность  ребенка. 
Вместо того чтобы позволить ему самому осуществить это, вы делаете это за него. И так 
продолжается до его прекрасного четвертого года.

Четвертый год.  В четыре года вы сами хотите определять свою реальность. Вы по-
прежнему смутно помните, откуда пришли и что такое Земля, и тут ваши родители должны 
держаться покрепче.

Примерно в четыре года вы начинаете рассказывать о своем друге, который живет под 
кроватью. Я знаю, многим из вас взрослые говорят: «Перестань. Иначе мы поместим тебя в 
психушку, выкинем ключ и ты никогда не сможешь оттуда выбраться. А если ты ляпнешь 
это  в  школе  своему  учителю,  то  он  подумает,  что  мамочка  с  папочкой  воспитали 
сумасшедшего  ребенка.  Никому не  смей  рассказывать  о  своем  воображаемом  друге  под 
кроватью. Даже мне никогда больше о нем не говори». И вы просто притворяетесь, что его 
не существует.

ГЛАВА 3. ПРОГРАММА жизни: ВАШИ ПЕРВЫЕ СЕМЬ ЛЕТ

Пятый год. Когда вы доросли до чудесного пятого года, все сотрясается. Вы попадаете 
в зачарованный мир системы дошкольного образования, где заводите себе новых друзей. Вы 
находите всех этих друзей, которые, кстати,  заперты в своих телах так же, как и вы. Вы 
сидите и болтаете с ними, и говорите соседу — толком даже не используя свой голос: «Мы 
что,  правда  здесь  застряли?»  А  он  отвечает:  «Да,  так  и  есть.  Я  уже  пять  лет  пытаюсь 
выбраться отсюда, но никак не найду дороги». И разговор разносится по всему классу. А 
учитель в это время твердит: «А, Б, В, Г, Д...». Вы думаете: «И чего это она все никак не  
выучит алфавит?» Да, вещи, через которые вам приходится пройти в детстве, порой весьма 
непросты, так ведь?

Шестой год. Теперь мы переходим на шестой год жизни, поскольку в этом возрасте вы 
осваиваете  Земной  мир.  В  шесть  лет  вы  понимаете,  что  больше  нет  необходимости  во 
взрослых. Поскольку они не знают самого главного о вашей жизни, вы решаете вообще не 
иметь с ними никаких дел. Вместо этого вы гримасничаете, сидя где-нибудь и размышляя о 
жизни. Вы смотрите на мир, из которого пришли и куда вам не терпится вернуться.  Тем 
временем вам твердят: «Пора бы уже вырасти и перестать вести себя как ребенок». О Боже, 
как ужасно говорить такое ребенку

Седьмой год. Переход в этот последний, седьмой, год развивающейся Программы — 
самое  интересное  время.  Седьмой  год  —  переходный.  Самое  главное,  что  здесь  вы 
полностью активируете систему эго, переходя из седьмого на восьмой год жизни. Некоторые 
дети будут продвигаться быстрее, другие — медленнее, но порой именно в этот год завеса 
принимает окончательный вид. И поэтому с ребенком становится практически невозможно 
иметь дело. Я знаю, что большинство родителей семилетних детей со мной согласятся. Я 
также знаю, что те, у кого есть дети четырнадцати лет, захотят с этим поспорить, потому что 



знаю — это совершенно безумное время для родителей. Возможно, стоит напомнить вам, 
что перестройка Программы происходит каждые семь лет.

Перестройка Программы в первые семь лет

Давайте  теперь  в  общих  словах  поговорим  о  первых  семи  годах  существования 
Программы.  Как  я  уже  сказал,  многое  из  того,  что  повлияет  на  всю  вашу  жизнь, 
устанавливается именно в этот период. В первые семь лет вы определяете энергии, которые 
будете испытывать в этой жизни. И вновь предполагается, что все жизненные планы вашей 
Программы будут точно такими, как вы наметили, находясь еще в Свете Творца.

Что  происходит,  когда  выбранные  вами  родители  немного  меняют  свои  планы 
относительно  вас?  Вы  просто  пытаетесь  переделать  свои  изначальные  планы,  или,  за 
неимением  лучшего  определения,  скажем,  что  вы  становитесь  несколько  нетерпимыми. 
Иными  словами,  вы  вновь  начинаете  понимать  некоторые  законы  и  правила  Третьего 
Измерения, которые уже успели забыть. Тем не менее вы по-прежнему пытаетесь, иногда 
даже настойчиво, вернуться к своей изначальной Программе. В большинстве случаев вам 
приходится частично подправлять свою Программу, а иногда вы должны переделать весь 
план.

Есть и еще один вариант развития событий, когда выбранные вами родители полностью 
теряют способность взаимодействовать с Творцом. Предположим, что они применяют к вам 
физическую силу, заставляя вас делать то, что им кажется необходимым. Это автоматически 
требует от вас переработки своей Программы.

Пожалуйста,  послушайте  меня:  вы  приходите  сюда  с  уже  готовой  Программой  — 
Программой,  которую вы тщательно разработали перед своим рождением.  Но если ваши 
родители делают нечто, несоответствующее свету и самой любви, и начинают причинять 
вред вам, ребенку, то вы немедленно переделываете Программу, чтобы установить новые, 
относительно безопасные зоны для самого себя. Таким образом, в первые семь лет, друзья 
мои, Программа часто нуждается в переработке — в основном из-за действий тех, кого вы 
выбрали в качестве своих родителей.

В  подобных  случаях  вы  можете  в  любое  время  в  течение  этих  первых  семи  лет 
установить  в  Программу  так  называемую  «матриархальную  матрицу».  Матриархальная 
матрица заключит в себя ваш свет и поможет вам избежать любого физического наказания. 
Так что, подвергаясь побоям, вы можете окружить себя этой энергией, и она поможет вам 
защититься, пока вы не сможете избавиться от жестокого обращения. Однако любое насилие 
будет влиять на вашу Программу в течение всей вашей жизни. На самом деле многие из вас 
не начнут переделывать свою Программу лет до тридцати-сорока — до момента, когда вы 
приступите к процессу исцеления.

Возможно,  я  повторяюсь,  но я хочу,  чтобы вы поняли:  Программа,  разработанная в 
первые семь лет вашей жизни, не может измениться, пока вы не пройдете через 5-6 циклов 
семилетнего перехода, или пока вы не достигнете 36-42 лет. В этом возрасте вы начинаете 
видеть,  что  нужно  подправить  в  своей  Программе,  и  обычно  начинаете  с  чего-то  вроде 
исцеления.  Вы  начинаете  переделывать  свою  жизнь  и  делать  то,  что  вибрационно 
способствует этому, и часто будет казаться, что большая часть вашей жизни — всего лишь 
ошибка. До этого времени вы будете вести жизнь, основанную на Программе, которая — уж 
простите меня за такую метафору— была вбита в вас кувалдой.

Рассказывая, я ощущаю энергию некоторых из вас. Возможно, вы этого не чувствуете, 
но некоторые здесь принимают позу эмбриона, если можно так выразиться. Некоторые не 
хотят участвовать в нашей беседе, вспоминая, что их детство было не таким прекрасным, как 
они планировали. Однако попытайтесь понять: происходящее не всегда совпадает с тем, на 
что вы рассчитывали. И все же ваша Программа может быть изменена. И вновь я повторю: 
это требует чего-то вроде исцеления, которое случается только тогда, когда вы активируете в 
своей  клеточной  памяти  так  называемые  системы  «хромосом  защиты».  Затем,  пока  вы 
стремитесь понять, как ваша Программа изменилась в эти первые годы жизни, начинается 
процесс исцеления, чтобы вы могли подняться на новый уровень осознанности.



Многие ли из вас могут объяснить свою жизнь чем- то, что произошло, когда вам было 
три года? Большинство не может, большинство не станет этого делать. Но, поверьте, если бы 
я опросил всех здесь присутствующих сегодня, многие из вас оказались бы среди тех, кто 
пережил нечто незапланированное в первые три года своей жизни. Вы скажете: «Подожди, 
Кираэль. Ты что, думаешь, что многих из нас избивали и насиловали в детстве?»

Друзья, вам не понять, что такое насилие, пока вы не посмотрите на ситуацию глазами 
ребенка. Вам не понять, каково это, когда у мамочки выдался плохой день. Во-первых, вы 
знаете,  что вы любите — абсолютной и чистой любовью, — а мамочка приходит домой, 
забрав вас от няни. Она работала весь день, она приводит вас домой и сажает в эту «клетку».  
Вы же знаете, как это выглядит, да? Это называется детская кроватка. И вот она сажает вас в 
эту клетку, кидает вам каких- то игрушечных животных и говорит: «Вот, играй. А я пойду 
приготовлю ужин».  А вы  отвечаете  что-то  вроде:  «Постой-ка!  Разве  Мастер  Кираэль  не 
говорит, что мы должны взаимодействовать? Я хочу, чтобы меня гладили по животику! Я 
хочу потереться носиками! Мастер Кираэль! Мастер Кираэль! Мастер Кираэль!» Я прихожу 
и спрашиваю: «Чего ты хочешь, малыш?» А вы: «Мама этого не делает». А я: «Тут уж я 
ничем не могу помочь, пока она не позовет меня».

Понимаете,  что  я  говорю?  Это  становится  для  ребенка  насилием.  Вы  говорите: 
«Кираэль, я ведь не могу проводить с детьми все свое время. Думаю, раз не можете, значит,  
не можете. Однако вы понимаете,  что я говорю? Применить насилие к ребенку — это не 
обязательно ударить его. По моему скромному мнению, насилие — это когда вы не можете 
быть рядом с ребенком, пока он растет, но вместо этого заставляете его в одиночку заносить 
опыт в Программу. Например, этот малыш, которого только что оставили в этой кроватке-
клетке со всякими пушистыми игрушками, пытается понять, как эта ситуация связана с его 
Программой. Он начинает регистрировать свой опыт, видя перед глазами пример мамы и 
папы и думая, что именно так все устроено на Земле. И он начинает разрабатывать свою 
Программу исходя из того, что делают родители. Можно подумать, что слишком громкий 
разговор  мамы  с  папой  в  другой  комнате  не  может  побеспокоить  двухлетнего  ребенка. 
Поверьте,  друзья.  Дети  гораздо  более  восприимчивы,  чем  вы  думаете.  Вот  что  такое 
настоящее мучение.

Вы скажете: «Ну, Кираэль, люди, пережившие физическое, сексуальное, моральное или 
любое  другое  насилие,  вряд  ли с  тобой согласятся».  Я понимаю это,  но  я  обращаюсь  к 
большинству  здесь  присутствующих.  Насилие  может  принимать  самые  разнообразные 
формы, и каждый из вас переживал его в той или иной степени. Вы просто этого не поняли. 
Когда мама повернулась к вам и сказала: «У меня был трудный день. Замолчи же!» — вас 
это ранит очень глубоко, друзья мои. Очень глубоко.

Большинство  из  вас  не  сможет  вспомнить  такие  моменты,  потому  что,  когда  они 
случались, вы говорили: «Ох, мне это не нравится. Я просто избавлюсь от этого, помещу это 
туда, где мне не придется иметь с этим дело». Затем вы ждали, пока мама и папа успокоятся  
и снова будут вас любить. Однако тот период времени, когда вы не чувствовали их любви, 
записывается в Программе.

Таким  образом,  вы  в  самом  раннем  возрасте  учитесь  не  испытывать  постоянную 
любовь. Это условная любовь. И вы ее познаете.  Условия основаны на ваших действиях. 
Значит, вы устанавливаете свои условия любви, основанные на действиях окружающих. О, 
да,  друзья  мои,  именно это вы и делаете.  Вы скажете:  «Но,  Кираэль,  я  сомневаюсь,  что 
«насилие» здесь  — верное слово.  Думаю,  это уже  чересчур».  А я так  не  думаю,  друзья. 
Действительно не думаю. Эти первые семь лет вашей жизни, когда вы разрабатываете свою 
Программу на всю жизнь, — настолько важный период. Это такое значимое время.

«Но  постой,  Мастер  Кираэль,  что,  если  мы  сделали  ошибку?  Вдруг  мы  не  хотели 
кричать,  но накричали». О, ради Бога, так пойдите же и извинитесь! Подойдите к своему 
ребенку и  не  переставайте  щекотать  его  животик  до тех  пор,  пока  по его  хихиканью не 
поймете,  что все снова хорошо.  Вам действительно  нужно объяснить  малышу ситуацию, 
которая только что произошла. Вы можете сказать что-то вроде: «Мама и папа иногда ведут 
себя  как полные дураки,  и  именно  поэтому мы спорим друг  с  другом».  Или вы можете 
сказать ребенку, что случилось на самом деле. Например: «Мама и папа 



еще не научились любить, и этот недостаток сказывается на наших взаимоотношениях, 
и тогда мы повышаем голос. И поскольку мы еще не научились полноценно общаться, — вы, 
кстати, говорите все это двухлетнему ребенку, — мы обостряем все до такой степени, пока 
не получим от этого определенное чувство удовлетворения».

Разумеется,  малыш все  поймет,  разве  нет?  Не  слова,  возможно,  нет,  но  чувства  — 
обязательно. Понимаете, когда слова происходят от любви, ребенок понимает их, потому что 
малыш не знает  ничего,  кроме любви.  А когда любви не  хватает,  ребенок очень быстро 
учится перестраивать свою Программу. Таким образом, в первые семь лет Программа будет 
вновь и вновь переделываться, слой за слоем. В конце концов ребенок усвоит все, чему вы 
можете его научить, а затем приходит осознание того, что ему уже семь лет и пора начинать 
новую жизнь. И он начинает.

Я могу рассуждать об этом до бесконечности, но сейчас мне хотелось бы ответить на 
ваши вопросы. Таким образом, если они у вас есть, мы можем поговорить о чем угодно в 
рамках этой темы. Вы также можете задавать личные вопросы, но, пожалуйста, от темы не 
отступайте. Например, если с вами произошла стрессовая ситуация, когда вам было лет пять, 
шесть или семь, вы только начинаете вспоминать о ней и хотите поговорить об этом сегодня, 
давайте поговорим. Сегодня мы почти не будем ограничивать ваши вопросы.

* * *

Вопросы и ответы

Спутники в утробе

Добрый вечер, Мастер Кираэль. Я занимаюсь чем-то вроде целительства, которое 
включает в себя эмоциональное очищение, и мы с пациентом часто возвращаемся к 
тому времени, когда он еще находился в утробе матери. Я обнаружил, что люди часто 
вспоминают о неком близнеце, или спутнике, а иногда их в утробе бывает даже два или 
три. Часто потеря этого спутника при рождении наносит серьезную травму ребенку, 
что выливается в чувство вины и ощущение неудачи, хотя это могло всего лишь быть 
процессом  выживания  сильнейшего.  Я  бы  хотел,  чтобы  вы  рассказали  об  этом 
поподробнее.

КИРАЭЛЬ:  Ваши пациенты,  возвращаясь  к  тому времени,  когда  они находились  в 
утробе матери, осознают, что тогда их по-прежнему сопровождали существа из ангельского 
мира. Большинство людей знает об этом «ангельском сопровождении», которое уносит их 
обратно домой в Свет Творца. Однако большинство не знает о том, что я бы назвал «ангелом 
прибытия».  Ангелы прибытия сопровождают вас  на Земной план.  На самом деле с  вами 
иногда путешествует несколько ангелов, в зависимости от вашего статуса во время выхода 
из своего Бытия Света. Поэтому явление, которое ощущают ваши пациенты в утробе, — это 
не  еще  одна  физическая  жизнь,  но  скорее  ангел,  брат  или  сестра  их  душевной  семьи. 
Понимаете,  когда  вы  постигаете  ограничения  человеческой  плоти  или  присутствие 
человеческого  тела,  вы  начинаете  осознавать,  что  у  вас  есть  доступ  ко  все  уровням 
осознанности.

Например, когда вы решили, что придете на Землю, возможно, вы немного нервничали 
по  этому  поводу.  И  вы  сказали  своим  братьям  и  сестрам  по  душевной  семье:  «Может, 
пойдете со мной?» Да, некоторые из них согласились прийти сюда с вами, но не только 
чтобы вместе войти в утробу. Это означает, что они, в некотором роде, согласились всегда 
быть с вами, пока вы находились в утробе.

Так что «беспокойство по поводу разделения», как это называют, или ощущение того, 
что  вы  должны  преодолеть  нечто,  —  это  то  слово,  которое  вы  узнали  своим 
десятипроцентным  разумом.  Но,  проходя  через  туннель  рождения,  вы  автоматически 
освобождаете энергии брата или сестры своей душевной семьи, или своего ангела прибытия, 
или кого бы то ни было. Отпуская их, вы ощущаете отчуждение от них.



Фрагментарные хромосомы

Во  вступительном  слове  вы  говорили  о  том,  как  Программа  меняется  из-за 
насилия.  Вы  также  сказали  что-то  о  хромосомах  защиты.  Можно  ли  подробнее 
рассказать об этих хромосомах?

КИРАЭЛЬ: У всех из вас в каждой системе есть некоторые разделенные хромосомы. 
На  самом  деле  ваша  медицина  и  наука  скоро  взорвутся  этими  новыми  открытиями. 
Например,  они  знают,  что  хромосомы  существуют  внутри  вас  и  определяют 
продолжительность вашей жизни. Они не указывают на год, но скорее на общие временные 
рамки,  в  пределах  которых  человек  будет  жить.  Допустим,  эта  часть  вашей  Программы 
включает жизнь до весьма преклонного возраста, так что Программа порождает хромосому 
молодости  и  жизненных  сил,  чтобы  действовать  до  этого  времени.   Существует  также 
хромосома,  настроенная  на  некоторую  вибрацию,  которая  активирует  и  развивает  ваши 
защитные  способности  до  определенного  уровня.  Например,  если  человек  занимает 
оборонительную  позицию  буквально  во  всем,  это  означает,  что  его  Программа  в  этом 
секторе хромосом имеет более высокую вибрацию. Это также означает, что вы очень быстро 
впадаете в гнев, становитесь вспыльчивыми и возбужденными, и при этом с вами непросто 
общаться.

Почти каждая хромосома в вашем теле является тем, что мы называем «фрагментарной 
хромосомой».  Каждая  из  них  заключена  в  самой  ДНК.  В  каждой  из  этих  хромосом 
зафиксирована  определенная  часть  Программы.  Таким  способом  вы  распространяете 
Программу по всей системе.

Хромосомы памяти

Я  помню,  что,  будучи  маленькой  девочкой,  я  любила  лежать  на  кровати  и 
смотреть через окно на небо, мечтая и любуясь проплывающими облаками. Иногда я 
ощущала грусть.  Мой вопрос вот в чем: когда дети растут и завеса становится все 
плотнее, осознают ли они, что теряют связь? Или они переживают это как преходящее 
ностальгическое чувство грусти?

КИРАЭЛЬ: В  вашей  Программе  находятся  хромосомы  памяти,  которые  содержат 
события первых семи лет вашей жизни. Эти воспоминания заключают в вашу Программу 
нечто такое,  о чем вы хотели бы помнить всю свою жизнь. Так что когда ты лежишь на  
кровати  и  смотришь  в  окно,  чувствуя  некоторую  грусть,  это  в  буквальном  смысле 
напоминает тебе,  что именно «где-то там» все существует по-настоящему,  а «здесь» есть 
лишь то, что ты сделала частью своей Программы, которую ты должна испытать в своей 
жизни на Земле.

Бука — часть Программы

Я очень хорошо помню свои сны из  детства,  некоторые из  них  очень и очень 
удивительные. Среди них был один повторяющийся сон о «буке». Мне было где- то лет 
пять или шесть, и я помню, что он находился в углу моей комнаты. Почему?

КИРАЭЛЬ: Почему? Я объясню почему. Как ты сказал? Бука?

Да, он просто стоял там,  и у  меня было такое неясное ощущение присутствия 
буки.

КИРАЭЛЬ: Я отвечу как смогу, друг мой. Так было не только у тебя, часто Программа 
взывает к жизни, связанной с волшебным. И в таких Программах записана информация о 
тех, кого можно назвать «хорошими парнями и плохими парнями», «ангелами и демонами» 



и так далее. Как правило, все это плоды силы воображения твоей реальности. Я сказал «сила 
воображения  твой  реальности»,  потому  что  ты  можешь  встроить  ее  плоды  в  свою 
Программу,  чтобы они постоянно  напоминали  тебе,  что  совершенная,  волшебная  жизнь, 
которую ты запланировал, будет встречать на своем пути некоторые препятствия. Теперь вы 
не обязаны помнить их так долго, но поскольку все вы — люди, то существует вероятность,  
что запомните.

Кстати, я встречал твоего маленького приятеля. Давай я побольше расскажу о нем: он 
не только не был букой, он был зрелым ангелом, игравшим ту роль, которую ты заложил в 
свою Программу.  Однажды он вернется к тебе,  когда ты вновь придешь на ту сторону,  и 
скажет: «За тобой должок!» Вот так все обстоит на самом деле.

Ночные кошмары на самом деле — уроки Программы

Прежде  чем  я  задам  свой  вопрос,  я  бы  хотел  избавиться  от  одной  эмоции.  Я 
смотрю на это с  точки зрения ребенка,  но также с  точки зрения родителя четырех 
детей. Как родитель, я теперь, пробудившись, осознал, что определенно вел себя иначе 
со своими детьми, и попытался освободиться от этой вины. Я также восстановил связь 
со своими детьми и дал им безусловную любовь. Я чувствую себя счастливым, думая о 
том успехе, которого добился в воспитании своих детей.

Я хочу задать вопрос о ночных кошмарах. Когда вы говорили о коликах ребенка, 
я вспомнил, что у моей дочери бывали плохие сны, когда она была еще очень-очень 
маленькой. Я спрашиваю себя: почему я не почувствовал, что ночные кошмары для 
крошечного ребенка — нечто запредельное?

КИРАЭЛЬ: Я  отвечу на  этот вопрос,  потому что он просто потрясающий,  а  ответ 
можно  частично  найти  в  Программе.  В  ней  содержатся  воспоминания  о  других  мирах, 
других местах,  других вещах.  Часто дети в очень раннем возрасте обращаются к другим 
воплощениям,  записанным  в  Программе.  В  прошлой  жизни  мог  присутствовать  очень 
травматичный опыт, который проявился в форме кошмаров. Ночной кошмар на самом деле 
— это прокручивание прошлого опыта, чтобы ребенок мог понять, куда записать это в свою 
Программу и в клеточное сознание, чтобы воспроизвести это позже в своей жизни. Звучит 
разумно?

Не совсем, но...

КИРАЭЛЬ: Давай я попробую объяснить иначе. Пойми, мой друг,  что в Программе 
содержится многое из того, над чем вам нужно поработать в этой жизни. Иногда это какие-
то ужасные поступки из прошлых жизней,  с которыми вам придется столкнуться  в этой. 
Таким образом, создавая свою Программу в первые семь лет, вы получаете видения о тех 
прошлых поступках. Таким образом, вы теперь знаете, в какое место нынешней Программы 
вы должны поместить их, а также где зафиксировать их в клеточном сознании. Вы также 
можете выбрать подходящее время, чтобы столкнуться с этими переживаниями.

Тогда почему всех  нас  не  посещают кошмары? Кажется,  не  у  всех  моих детей 
были такие сны в детстве.

КИРАЭЛЬ:  Это зависит от ситуаций из прошлых жизней,  которые каждый ребенок 
решил принести с собой в это воплощение. Более молодые души захватят гораздо больше 
таких  ситуаций.  Более  старые  обычно  уже  разрешили  их  раньше  к  тому  времени,  как 
приходят на Землю, и они здесь по другим причинам, что ни хорошо и ни плохо.

Решение появиться на свет преждевременно

Около  месяца  назад  я  проходила  исцеление,  в  течение  которого  работала  над 
проблемами своей самооценки. По ходу выяснилось, что эти проблемы начались у меня 
в утробе.  Когда я спросила почему, мне ответили,  что в то время моя мама была в 



очень  эмоциональном  состоянии  из-за  смерти  близкого  родственника,  и  это  в 
буквальном смысле отсасывало какую-то часть моей энергии. Следовательно,  как я 
понимаю, я тогда просто решила родиться на седьмом месяце, а не на девятом, как 
обычно. Как этот мой выбор в утробе повлиял на Программу моей жизни или на других 
людей, которые прошли через подобное?

КИРАЭЛЬ:  Значительно.  Очень  значительно.  Я  говорю  это  потому,  что  тебя  не 
доносили пару месяцев, так?

Я родилась семимесячной.

КИРАЭЛЬ: На седьмом месяце ты сделала это на переходном этапе беременности. Это 
имеет очень большое значение, поскольку на тебя могли повлиять переживания матери по 
поводу смерти близкого родственника. Ты извлечешь уроки из этого воспоминания, таким 
образом, тебе не придется переживать этого в этой жизни. Вот почему ты помнишь о смерти, 
и ты теперь сможешь перенастроить свою Программу, чтобы всю свою жизнь не испытывать 
большого страха перед смертью. И ты переделаешь Программу таким образом.

Что  же  касается  тех  из  вас,  кто  появился  на  свет  преждевременно,  то  поймите:  с 
каждым из вас случилось чудо, и оно заключается в том, что вы урезали один план, чтобы 
удлинить другой. Недостаток Программы в утробе распространился на человеческий мир в 
первый год жизни. Обычно это означает, что вы будете жить на Земле очень долго; вот как 
вы исправляете свою Программу.

Преимущества рождения позже срока

А что происходит с ребенком, когда он рождается позже срока?

КИРАЭЛЬ: Мы зовем их трусами. Да нет, я просто шучу. [Смех.]
Это очень  интересный вопрос,  и я  скажу почему:  те,  кто  родился позже  обычного, 

обычно появляются на свет с помощью кесарева сечения, так? Технология сейчас позволяет 
детям рождаться вскоре после положенной даты. Веке в пятнадцатом-шестнадцатом дети 
могли задержаться на целый месяц и родиться на десятом месяце. Это абсолютно изменяло 
Программу.

Понимаете,  обычно Программа рассчитана на девять месяцев перед рождением, так? 
Когда  вы  выбиваетесь  из  графика  больше,  чем  на  три-четыре  дня,  вам  приходится 
переделывать Программу.  Обычно все заканчивается благополучно, однако, поскольку вы 
по-прежнему  держитесь  за  некоторые  части  изначальной  Программы  и  перенаправляете 
энергию  на  новую  Программу,  вы  в  конечном  счете  получаете  Программу 
комбинированную.  В  результате  благодаря  такой  двойственной  Программе  ребенок 
становится очень одаренным. Именно это случилось с тобой?

Да.

КИРАЭЛЬ: Это достаточно часто случается. Самое интересное, что твоя одаренность, 
скорее всего, проявится либо в первой, либо во второй половине жизни. Так что, если по 
каким-либо причинам, ты сейчас себя гением не считаешь, веселись и развлекайся сколько 
угодно. Наслаждайся примерно до сорока двух лет, когда вступит в силу вторая из твоих 
Программ. Это означает, что у тебя появится другой набор хромосом и ты начнешь видеть 
такие вещи, которые ты раньше считал невозможными. Или, например, начнешь извлекать 
кубические корни в уме. Или делать что-нибудь еще грандиозное в таком роде. А все дело в 
том, что вторая Программа, прежде спавшая в тебе, вырвется на свободу.



Когда тетя является матерью в Программе

У меня есть племянница и племянник, которые очень отличаются друг от друга. 
Они воспитывались в очень разных условиях первые два года жизни. Мои родители, 
моя  сестра  и  я  приходимся  им  словно  родители  и  видим  огромную  разницу  в  их 
личностях и общении. Как их окружение повлияло на них в этом возрасте?

КИРАЭЛЬ: В первом ряду сидит женщина, у которой должен был родиться ребенок, 
но ничего не получилось. В конце концов он родился у другой женщины. Подобное кажется 
невероятным, но это возможно.

Давай  обратимся  к  твоему  случаю  и  поговорим  сначала  о  девочке.  Она  родилась 
первой, так? Что же, эта маленькая девочка, весьма вероятно, могла подождать вас, но очень 
торопилась, поэтому решила родиться через твою сестру. Так она знала, что будет близка к 
вам. Вот что я тебе скажу:  твое взаимодействие с этой маленькой девочкой влияет на ее 
Программу и  вносит  в  нее  больше изменений,  чем  общение  с  собственной  матерью.  Ее 
младший  брат,  с  другой  стороны,  выбрал  энергию  своей  матери.  Так  что  у  него  был 
совершенно иной набор Программ, поскольку он связан со своей матерью.

Обычно  Программы  корректируются  вновь  во  время  рождения  при  помощи  частот 
вибраций.  Затем  они  закладываются  в  хромосомы,  чтобы  иметь  возможность 
взаимодействовать с тем, с кем должны. Разумеется, родители, особенно со стороны матери, 
оказывают определенное влияние на Программу ребенка. Однако в случае с твоей маленькой 
племянницей,  основное  влияние  исходит  от  тебя,  потому что  ее  Программа очень  тесно 
связана с твоей, и этого не изменить до тех пор, пока ты или она будете находиться на Земле. 
Дружба между вами будет все крепче, и, возможно, вы сможете понять это только на уровне 
самой Программы.

Вы с  сестрой  не  близнецы?  Мы могли  бы развить  эту  тему  на  нашем  следующем 
семинаре, хорошо?

Недоношенные дети и новые технологии

Благодаря современным технологиям выживает большинство детей, родившихся 
шестимесячными и даже раньше. Тридцать-сорок лет назад все было иначе. Помимо 
новых технологий, какая разница между тем временем и этим?

КИРАЭЛЬ: Если  дети  рождаются  ранее  шестого  месяца,  то,  возможно,  условия  в 
материнской  утробе  или  питательные  вещества  в  физическом  теле  не  гармонируют  с 
Программой.  В  этом случае  ребенок  попытается  установить  комплект  других  Программ, 
которые  получит,  путешествуя  туда-сюда  между  мирами  во  время  внутриутробного 
развития.

Недоношенные дети также заключат что-то вроде соглашения с другими членами своей 
душевной семьи. Они будут обмениваться энергиями с душевной семьей, чтобы та помогла 
им подправить Программу. Другие члены семьи принесут новую Программу и помогут его 
установить. Именно поэтому раньше с недоношенными детьми было столько сложностей. К 
счастью, сейчас все иначе благодаря новым технологиям.

Когда мать умирает при родах

Что происходит в ситуациях, когда мать умирает при родах?

КИРАЭЛЬ: Как правило, это часть всей Программы. Обычно ребенок знает, что мать 
планирует умереть на этом этапе. Таким образом, в Программу будут внесены изменения, 
чтобы позволить другому человеку взять на себя роль матери. Ребенок обычно попытается 
привязать  свою  Программу  к  кому-то,  кто  был  близок  с  матерью,  находясь  в  поисках 
человека, способного удовлетворить его потребности наилучшим образом.



Запасный выход в Программе

Интересно, предусматривает ли Программа запасный выход. Я точно не помню, 
когда это случилось, мне было от года до семи: мой отец нырнул в бассейн и вытащил 
меня  со  дна.  Я  думаю,  что  это  был  запасный  выход,  которым  я,  возможно,  не 
воспользовался.

КИРАЭЛЬ: Попытка не пытка.  Твоя попытка заслуживает уважения,  однако у тебя 
ничего  не  вышло.  Ты должен знать,  что  однажды был родственником одной из  королев 
дельфинов этой Вселенной. Какой ошибкой с твоей стороны было попытаться нырнуть под 
воду, чтобы найти выход! Ты мог лежать на дне бассейна хоть четыре часа, а твой отец мог 
прийти  и вытащить  тебя  попозже.  Ты никак  не  смог бы уйти.  У тебя  просто ничего  не 
получилось бы.

Я думаю,  что  ты  решил войти  в  незнакомые  воды.  И это  не  игра  слов.  Ты решил 
испытать воду, чтобы посмотреть, можешь ли ты переходить на другие уровни, и ты знал, 
что ничего бы не случилось, потому что этого не было в твоей Программе, так? Вот почему 
ты взял лежанку в бассейн и просто полежал немного на дне, чтобы проверить, насколько ты 
можешь приблизиться к этому опыту. И разве ты не жил всю свою жизнь подобным образом 
— просто чтобы посмотреть, как близко ты можешь подойти ко всей полноте жизненных 
переживаний?

А запасные выходы запрограммированы в Программе?

КИРАЭЛЬ: Зачастую да. Вообще в Программе всегда запрограммирован выход, и эта 
часть изменчива, то есть может перемещаться по Программе. Если вы достигли такой стадии 
жизни, когда больше не хотите существовать в этом свете,  можно выбрать какую-нибудь 
болезнь  в  качестве  выхода.  Пойдете  ли вы этим путем — зависит  от  программирования 
вашей хромосомы о-светления*. Эта хромосома позволяет использовать запасный выход, но 
расположена  так  глубоко  под  всеми  другими  хромосомами  в  вашей  Программе,  что  вы 
обычно находите способ продолжать свою жизнь.

____
* См. начало главы 1.

Исцеление насилия в детстве

Когда  вы  говорили  о  физическом  насилии,  у  меня  появились  некоторые 
ощущения,  особенно  физические.  Как  исцелить  насилие  над  нашими  четырьмя 
тонкими телами? Я хочу исцелить себя, чтобы иметь возможность помогать другим.

КИРАЭЛЬ: Прекрасный вопрос, друг мой. Во-первых, я бы посоветовал тебе усердно 
поработать со своим Невидимым «Я», или Высшим «Я». Во-вторых, я предложил бы тебе 
начать исцеление других на регулярной основе. Исцеляя других, вы позволяете своему 
девяностопроцентному разуму загружать большие объемы Программы в десятипроцентный, 
откуда вы сможете приступить к исцелению травм от насилия, которому когда-либо 
подвергались. Хромосомы памяти, о которых я только что говорил, начнут пробуждаться, 
когда вы станете исцелять других. А также вы пробудите любовь, которую подавляли все эти 
годы.

Мой вопрос имеет отношение  к Программам моих детей и их переработке под 
воздействием  насилия,  которое  они  пережили,  взрослея.  Что  может  помочь  им 
исцелиться теперь, когда им уже за тридцать?



КИРАЭЛЬ: Экземпляр  данной  книги  очень  поможет  им  в  этом.  Я  говорю  вполне 
серьезно,  ведь  большинство  людей  не  понимают,  что  насилие  может  происходить  на 
множестве различных уровней. Затем, узнав, что их Программа, как и ваша, по-прежнему 
претерпевает изменения, они могут переустановить свои изначальные Программы. Надеюсь, 
информация, которую они узнают, поможет их детям создать свои Программы иначе.

Кармонепроницаемые моменты детства

В  первые  несколько  лет  дети  очень  искренни,  а  иногда  доходит  до  жестокой 
правды, особенно в общении друг с другом. Мне интересно, набирают ли они карму или 
решают много кармических проблем в этом возрасте благодаря своей правдивости?

КИРАЭЛЬ:  Отличный вопрос, и ответ вас, возможно, чуточку удивит, потому что в 
первые семь лет устанавливается очень мало кармы. Программа уже наполнена кармой из 
других жизней, а также из других ситуаций и планов, которые у вас были на эту жизнь. Так 
что  когда  вы  немножко  ссоритесь  со  своими  детьми,  честность  и  искренность,  которая 
исходит от них в этих разногласиях,  часто бывает,  скажем так,  кармонепроницаемой.  Их 
слова честны, а потому они на самом деле не предназначены для того, чтобы кого-нибудь 
обидеть. Их слова могут обидеть кого-нибудь на месте, так сказать, что может привести к 
толчкам  или  ударам  и  чему-то  подобному.  Однако  такие  инциденты  обычно  не 
записываются в Программу. Их нужно, скорее, рассматривать как взаимодействие на Земном 
плане,  с  которым они еще не  до конца  знакомы,  и  в  конечном счете  всегда  существует 
возможность исцелить их.

Вы когда-нибудь замечали,  как сильна в детях способность прощать? Это благодаря 
тому,  что  они  так  искренни  в  эти  первые  семь  лет.  Дети  так  излишне  прямолинейны  в 
большинстве  случаев,  что  это  не  исключение,  а  правило.  Так  что  когда  в  этом возрасте 
появляется карма, она обычно бывает незначительной и легко поддается исцелению.

Гарантированная карма для детей и родителей

А когда ребенок дразнится, что обычно считается его нормадьным поведением лет 
в пять-шесть? Когда дети часто дразнят друг друга, не навлекает ли это на них карму?

КИРАЭЛЬ: Как я уже говорил, если они делают это слегка и на словах, то карма здесь 
не присутствует.

Но,  родители,  держитесь!  Если  личность  родителей  постоянно  вдохновляет  детей 
дразниться и драться, то они, как и родители, навлекают на себя карму. Чтобы это могло 
случиться,  вам  нужно  повлиять  на  десятипроцентный  разум,  активировать  хромосомы  в 
системе и запустить  кармическую проблему.  Так что родители,  пытающиеся повлиять на 
своего ребенка словами: «Молодец, Джонни, я очень рад, что ты дал ему в нос», будут лишь 
помогать  детям получить  порцию кармы. И помните:  родители также  навлекают на себя 
карму.

Чрезмерное увлечение телевизором запускает «звездных нянек»

Мы уже говорили о том, как в первые семь лет Программа ребенка изменяется 
под влиянием родителей. Теперь давайте поговорим о третьем «родителе» — средствах 
массовой  информации,  которые  часто  бывают  няньками  для  детей.  В  последние 
несколько  лет  дети  все  больше  и  больше  времени  проводят  с  телевизором  и 
компьютерными  играми.  Не  могли  бы  вы  рассказать  о  воздействии  на  ребенка, 
особенно в раннем возрасте, всего этого насилия, которое они видят по телевизору и в 
компьютерных играх?



КИРАЭЛЬ: Да, я не только расскажу вам об этом, но и, возможно, шокирую полмира 
своими  словами.  В  Программе  содержатся  «звездные  няньки»*.  Это  точки  активации  в 
Программе,  которые  могут  подвергаться  внешнему  воздействию.  Очень  маловероятно, 
чтобы эти звездные няньки активировались  в Программе обычного ребенка.  Но если его 
постоянно  атакует  поток  внешнего  влияния,  то  звездные  няньки  начнут  переделывать 
Программу.
____
* Star sitters. 

Когда  это  происходит,  Программа  теряет  настройку  на  десятипроцентный  разум,  и 
девяностопроцентный  разум  становится  активнее.  Это  может  быть  хорошо,  если  не 
учитывать  тот  факт,  что  человеку  становится  сложно  жить  в  мире  десятипроцентного 
мышления. Он обнаружит себя связанным, так сказать, поскольку, когда звездные няньки 
активированы, они отделяют частицы света одну от другой, пока не начнут вибрировать на 
такой частоте, когда Программа станет подвержена действию этих внешних сил.

В  результате  люди,  в  данном случае  дети,  будут  стремиться  получить  еще  больше 
подобных стимулов. Вы обнаружите, что эти люди в конечном счете будут  иметь дело с 
компьютерной средой, в той или иной степени, ведь для продолжения жизни им необходимо 
все больше и больше таких стимулов. Хромосомы, подвергшиеся влиянию активированных 
звездных нянек, теперь отдают энергию обратно через систему с такой скоростью, какую 
нормальный  мозг  не  сможет  выдержать.  Таким  образом,  мозг  должен  находиться  в 
состоянии непрерывного расширения, и спираль продолжается в бесконечность.

Эта активация расширяет только девяностопроцентное сознание или результатом 
может стать нарушение внимания и гиперактивность?

КИРАЭЛЬ: Когда  происходит  расширение  девяностопроцентного  разума,  он 
загружает  информацию  в  десятипроцентный  разум  без  вашей  просьбы.  Например, 
медитируя, вы просите притока девяностопрбцентной осознанности и выбираете, что из нее 
вы хотите получить. Однако когда ребенок постоянно подвергается воздействию внешних 
стимулов, он заставляет девяностопроцентный разум расширяться, тем самым действуя его 
энергией на десятипроцентный. Часто это приводит к расстройству внимания.

Таким образом, получается, что физическое тело ребенка не готово справиться с 
подобным расширением мозга?

КИРАЭЛЬ: Все  верно.  Ребенок  не  поспевает  за  этим  развитием,  особенно  когда 
проходит через новые фазы роста. Вот почему у некоторых детей бывают внезапные взрывы 
эмоций. И это тоже может стать темой отдельного семинара.

Программа «детей Перехода»

Ваш медиум, преподобный Стерлинг, говорил о Программах трехмерной матрицы 
в книге «Матрица Бытия», в главе восьмой. Там он рассказал, что настройка частоты 
на основные преобразователи планеты произойдет непосредственно перед Переходом. 
Мне  интересно,  можете  ли  вы  рассказать  о  том,  как  эта  перенастройка  частоты 
повлияет на детей, приходящих сейчас на Землю, особенно на тех, кому еще нет семи.

КИРАЭЛЬ:  Если угодно, то эти дети уже подвергаются программированию. Свет их 
матрицы  заранее  запрограммирован  в  их  Программу,  чтобы  приспособиться  к  новым 
энергетическим  силам  во  время  Перехода.  На  самом  деле  система  фильтрации, 
расположенная  непосредственно  за  пределами  вашей  матрицы,  предусмотрена,  чтобы 
помочь им обработать приходящую в это время энергию. Понимаете, во время Перехода вас 
не застигнут врасплох.

С  1987  года  дети  рождаются  на  Земле  с  большей  осознанностью  Перехода,  уже 
установленной в их Программе. Таким образом, они лучше подготовлены к этому событию. 



Это их  награда  за  то,  что  оно  произойдет  при  их  жизни.  Те,  кто  рождается  сейчас  и  в 
будущем, заранее запрограммировали свой свет так, чтобы настроиться на эту осознанность. 
Поэтому те факторы, о которых мы говорим в этой книге, будут иметь больше смысла для  
шестилетнего, чем для сорокашестилетнего.

Активация Программы перед Переходом

Вы  можете  рассказать  побольше  о  том,  как  максимально  полно  освоить  свое 
клеточное сознание из этой Программы? Звучит так, будто Программа — это скорее 
преграда, которую мы поставили своему клеточному сознанию. Но можем ли мы как-
то пробудить ее, обратившись к изначальной Программе? Или нам необходимо найти 
новый механизм работы с Программой в преддверии Перехода?

КИРАЭЛЬ: Прекрасный вопрос, друг мой. Давай я поясню пару пунктов, чтобы ты 
мог немного лучше усвоить их.

Вы вовсе не ставите какую-то преграду между Программой и клеточным сознанием. 
Элементы Программы на самом деле, можно сказать, вписаны в само клеточное сознание. 
Так  что,  когда  Программа расширяется  с  помощью так  называемой  «зубчатой  энергии», 
различные его элементы переходят из девяностопроцентного разума в десятипроцентный. И 
тогда вы описываете происходящее словами. На самом деле вы начинаете использовать все 
слова,  которые  слышите  из  девяностопроцентного  разума,  а  затем  формулируете  их  в 
контексте своего жизненного пути.

Каждая часть клеточного сознания впитывает сегменты Программы, которые должны 
быть  использованы  в  будущем.  Они  устанавливаются  таким  образом,  что 
девяностопроцентный  разум  знает,  когда  начать  взаимодействие  с  Программой, 
девяностопроцентный разум знает, как перенаправить Программу, чтобы она оказалась в той 
области, где ей следует находиться. Десятипроцентный разум, пройденная и изученная часть 
вашего пути, начинает избавлять Программу от страха и от того, что мы называем системой 
эго. И так разрабатывается план, о котором ты спрашиваешь.

Я рад, что этот вопрос был задан, потому что он имеет отношение к Переходу. И мой 
ответ может стать самым важным за сегодняшний вечер. Когда вы приблизитесь к тому, что 
называется  Переходом,  Программа  каждого  из  вас  начнет  проявляться  из 
девяностопроцентного разума, и это означает, что эта часть разума начнет сегментироваться 
и будет искать слои, которые были наложены на сознательные области вашего тела. Затем 
она  начнет  наполнять  ими  банки  памяти  десятипроцентного  разума.  Таким  образом,  в 
конечном счете, подойдя к тому, что мы называем Переходом, вы начнете видеть энергии, 
которые  буквально  взорвут  ваш  десятипроцентный  разум.  Вас  начнут  посещать 
колоссальные озарения о прошлых жизнях, а также о некоторых этапах этой. Большая часть 
Программы, которую вы отложили, станет доступной вам, когда наступит Переход.

Хромосомы перемен

Сегодня  вы  много  говорили  о  различных  видах  хромосом,  находящихся  в 
Программе.  Прямо  сейчас  я  нахожусь  на  этапе  перемен.  Могу  ли  я  активировать 
хромосомы перемен, чтобы начать новую карьеру? Как это работает?

КИРАЭЛЬ: О, я сказал бы, что ты освободишься, словно родишься заново! Правда, 
друзья,  призывайте эти хромосомы. Обычно в физическом теле полно хромосом перемен, 
как я люблю говорить. Вы можете обращаться к ним, чтобы установить то, что вы хотите  
делать и как вы хотите это делать. И с помощью приемов Четырех Столпов Сознательного 
Творения  —  вашего  Мастермайндинга,  Программирования  состояния  сна,  Молитвы  и 
Медитации — вы точно будете знать, как создать новую, свободную жизнь.



Заключение

Думаю, на сегодня нам уже пора заканчивать. Надеюсь, вы немножко повеселились, а 
еще хочется  верить,  что  наша беседа способствовала вашему просветлению.  Я знаю,  что 
ваши  ангелы  и  наставники  в  восторге  от  вашего  развития,  которое  очевидно  из  ваших 
сегодняшних вопросов. Друзья мои, однажды вы поймете, что приходите сюда не для того, 
чтобы встретиться со мной. Вы приходите сюда для встречи с самими собой. Такова ваша 
правда.

Хорошего вам вечера, друзья.

ГЛАВА 4

ИСЦЕЛЕНИЕ КАРМЫ

Вступительное слово

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.
Сегодня мы собрались здесь, чтобы поговорить о карме. Что ж, карма присутствует в 

различных религиях и духовных учениях. Есть индуистская версия кармы. Есть буддийская.  
Карма упоминается даже в вашей Библии, просто там не используется именно это слово. Там 
говорится что-то вроде: «Что посеешь, то и пожнешь». В Библии об этом сказано не раз и не 
два*.
____
* См., например, Прит. 22:8, Ос. 10:12, Гал. 6:7 и 2 Кор. 9:6.

Правда в том, друзья мои, что карму часто считали чем-то очень плохим. Но поверьте,  
вы живете в мире, основанном исключительно на двойственности. Если двойственности так 
много,-  значит,  создавая  порцию хорошей кармы, вы не должны забывать о ее обратной 
стороне.  И  напротив,  навлекая  на  себя  плохую  карму,  вы  вправе  создать  столько  же 
хорошей.

Понимаете, карма прекрасна, и я хочу, чтобы вы очень хорошо это понимали, потому 
что  в  мире  принято  ошибочно  полагать,  что  карма  равняется  судьбе.  Судьба  —  это 
совершенно другое явление. Иногда вы думаете, что карма — это вера, хотя она не имеет 
почти никакого отношения к вере. Давайте я объясню вам это понятие, обратившись к тому 
времени и пространству, когда времени не существовало. Я верну вас на освещенную сцену,  
где  вы  были,  ни  больше  ни  меньше,  прекрасной  энергией  Света  Творца,  ожидающей 
воплощения на Земле.

Сначала позвольте мне кое-что разъяснить, друзья: вы попадаете на Землю не сразу же, 
как только у вас возникает такое желание. Вы не просто говорите: «Извини, Бог, я бы хотел 
отправиться на Землю и провести там пару жизней, потому что мне их что-то не хватает». 
Вы  не  можете  этого  сделать.  Буду  с  вами  честен,  друзья.  Свет  истины  гласит,  что  вам 
приходится немножко подождать,  прежде чем вы сможете попасть сюда, потому что вам 
нужно уделять внимание множеству аспектов, чтобы получить возможность воплотиться на 
Земле.



Жизнь в кино: метафора

Мы  хотим  использовать  метафору  кинотеатра,  чтобы  проиллюстрировать  ваше 
прибытие на Земной план. Представьте себе лучший фильм, который вы видели за последнее 
время. Не пришлось ли вам постоять в очереди, чтобы попасть на него? А пока стояли в 
очереди, ощущали ли вы волнение? Что же, бывает и такое: вы стоите в очереди и немного 
боитесь. Чего? Ну, например, парень, стоящий впереди, говорит своей подружке: «Обожаю 
этот фильм! Уже третий раз иду. Ты бы видела, как машина с главным героем срывается в 
пропасть  и  разбивается  вдребезги».  А  вы  думаете:  «Ну,  я  вообще-то  могу  и  выйти  из 
очереди. Зачем смотреть кино, если я уже знаю, что там будет».

Предположим, вы решили остаться, и наконец дверь в зрительный зал открывается. Вы 
сразу подходите к билетеру, который спрашивает: «У вас есть билет?» Ну, разумеется, он у 
вас есть. Если вы все сделали правильно, у вас есть билетик, вы отдаете его билетеру, а он 
говорит: «Пожалуйста, пройдите туда, вам покажут ваше место».

Первое, что вы хотите сделать, — войти внутрь, но вам еще нужно купить попкорн, 
газировку и всякое такое.  Так что вы идете к большой витрине и выбираете все, что вам 
нужно. Кассир говорит вам: «Вы понимаете, что вам придется за все это заплатить?» А вы 
ему:  «Конечно!»  На  самом  деле  цена  не  имеет  значения,  потому  что  вы  настроены 
решительно. Затем билетер усаживает вас на приятное мягкое кресло. Загорается экран, и 
вот вы погружаетесь в кино, просто наслаждаясь им. Затем, совсем скоро, проклятый фильм 
заканчивается, и вы уходите из кинотеатра в поисках нового приключения.

Вы понимаете метафору? Когда вы находитесь в месте под названием Свет Творца, вам 
хочется ходить в кино. А теперь я кое-что скажу вам, друзья мои: земной мир — это один из 
самых потрясающих фильмов, которые вы когда-либо создавали. Это одно огромное кино. 
Вот вы стоите в очереди, и первое, что делаете, — идете к билетерам — вашим ангельским 
друзьям. Они говорят: «Хорошо. У тебя есть разрешение прийти на Землю и сделать все, что 
пожелаешь. Договорились?» Вы отвечаете: «Да, я готов». А билетер: «Дай-ка посмотреть на 
твой билетик». Вы протягиваете свой световой пропуск и говорите: «Я заслужил это право». 
Ангелы впускают вас внутрь и отправляют к витрине, где вы окончательно определяетесь со 
всеми деталями своего фильма.

На кассе вы говорите: «Вот мои запрограммированные потенциалы. Я хочу, чтобы мои 
программы были совершенным образом установлены. Я собираюсь отправиться на Землю и 
сделать там кое-что. Понимаете, я уже много раз там был. Сейчас я все прекрасно помню, но 
я знаю, что, когда попаду туда,  мои воспоминания исчезнут.  Поэтому я хочу хорошенько 
определиться со своей ролью в земном кино. Вот каковы мои планы». И вы перечисляете все 
прекрасные явления, которые желаете испытать.

Теперь вы можете спросить: «Кираэль, должен ли я четко следовать этой программе? 
Могу ли я как-то изменить ее?» Это всего лишь ваши желания, друзья. Это лишь то, что вам 
хотелось  бы  сделать.  Тогда  ваш  наставник-кассир  говорит:  «Хорошо.  Посмотри  вниз  и 
выбирай, чего ты хочешь». А вы отвечаете: «Я хочу вон ту маму и вон того папу» — вместо 
попкорна  и  газировки  или  чего  там  еще.  Затем  устанавливаются  программы,  и  вы 
отправляетесь в путь, и занимаете место на балконе. Ожидая начала фильма, вы знаете, что 
сперва там пойдет реклама и анонс будущих фильмов — это аналог пребывания в маминой 
утробе. Внезапно на экране прерываются картинка и звук. На большом экране вы видите ту 
самую заставку с огромным львом. И он издает ужасный рык, пугая вас до смерти — я не 
очень хорошо выразился — пугая  вас до полусмерти.  Однако возбуждение пересиливает 
страх, и начинается фильм.

Вспомните:  подойдя  к  кассе  и  выбрав  желаемое,  вы  предпочли  самые  лучшие 
возможности. Вы сказали себе: «Ну, во время моего последнего пребывания на Земле я вел 
жизнь сказочно богатого человека. У меня уже была такая жизнь, значит, в этот раз я хочу 
побыть бедным». А они посмотрели на вас и спросили: «Ты уверен, маленький светик?» А 
вы ответили: «О, да, на все сто. Я хочу испробовать все. И, кстати, в этой бедной жизни я 
планирую дойти до определенного низа, а затем хочу сделать все без особой помощи». И вы 
оглядываетесь  и,  обращаясь  к  присутствующим,  громко  и  отчетливо  произносите:  «Я 
отправляюсь на Землю. Я собираюсь испытать, каково это — не быть богатым, и я не хочу, 



чтобы кто-нибудь мешал мне. Мне не нужна ничья помощь, как бы я ни просил, как бы ни 
умолял, даже если перейду к угрозам. Не помогайте мне, понятно?» Вы делаете такое смелое 
заявление потому, что без него мы, в Мире Наставников, всегда ответим на ваши мольбы. 
Вам  нужно  лишь  попросить  в  любой  момент,  в  любой  ситуации,  и  мы  ответим  вам. 
Пожалуйста, никогда не забывайте об этом!

Когда  вы  установили  все  свои  программы,  начинается  новое  путешествие,  и  вы 
рождаетесь в этом новом теле. Последующие события могут показаться травмирующими, но 
это не так.  Благодаря системе эго вы немедленно начинаете свой человеческий путь.  Все 
кажется  ужасно  неприветливым.  Как  бы вы ни  старались,  вы не  можете  говорить,  и  вы 
понятия не имеете, что делать с этими отростками, свисающими с вашего тела. Вам кажется, 
что вы только что умерли, хотя на самом деле вы просто оставили красоту Света и вошли в 
человеческое измерение. Вам требуется много времени, чтобы разобраться в этом процессе. 
Вы когда-нибудь задумывались, что, возможно, именно поэтому ребенок так много спит?

Итак, когда вы попадаете сюда, у вас есть довольно четкий план. Вы можете захотеть 
стать  доктором или что-то  вроде этого,  но  на  каком-то уровне  вы помните,  что  сначала 
хотели  побыть  бедным.  Итак,  очень  может  быть,  что  бедность  не  обязательно  должна 
сопутствовать вам в течение всей жизни, а окажется лишь частью ее. Идя по своему пути, вы 
повторяете  одно  и  то  же,  продвигаясь  по  спирали,  так  сказать,  и  оставаясь  бедным. 
Единственный способ активировать большую и лучшую часть своей жизненной программы 
— увидеть полноту всего путешествия в целом.

Легкая карма: бесплатная еда

Это было предисловие к нашему сегодняшнему разговору о карме. Понимаете, нигде в 
этом сценарии вы не сказали: «Дайте мне, пожалуйста, одну карму того и две кармы этого, и 
немножечко еще вон той». Карма уже записана в вашем свете, друзья мои. Любая карма, 
которую вы получили в других воплощениях, уже запрограммирована в вашу нынешнюю 
Программу.  Каждый раз,  начиная новую человеческую жизнь,  вы фиксируете  карму,  над 
которой хотите  поработать  на  уровне  клеточного  сознания  в  этом воплощении.  Карма,  с 
которой вы захотите иметь дело позже, тоже изначально записывается в вашу Программу. И 
вот ваш план полностью доработан.

Кто-то скажет мне: «Кираэль, если этот план уже окончательно доработан, то зачем 
вообще  пытаться  что-то  с  ним  делать?»  Именно  это  вам  нужно  понять,  друзья.  Ваш 
жизненный план не так уж полон. Да, вы знаете, что хотите совершить. Вы знаете, на чем 
сосредоточите  свои  энергии.  Вам знакомо  волнение  от  пребывания  здесь.  Вы просто  не 
помните, как увлекательно понять все это и попутно исцелить.

Вот что я скажу: если вам действительно нужны острые ощущения в этой жизни, то 
можно  набрать  себе  целую  кучу  негативной  кармы.  Например,  вы  идете  в  ресторан,  и 
официантка  очень  старается  вас  обслужить.  Она  приносит  вам чудесную  еду,  она  очень 
любезна, все идет просто великолепно. Затем она приносит вам счет, и вы смотрите на него. 
Вы  думаете:  «Ой.  Она  не  включила  в  него  одно  из  моих  двух  блюд».  Вы  начинаете 
оправдывать ошибку, говоря, что оставите ей чаевых больше обычного. И вы наслаждаетесь 
едой, зная, что заплатите только за ту, что указана в вашем счете.

Вы  скажете:  «Послушай,  Кираэль.  Это ее проблема.  Разве  это  не  она  совершила 
ошибку? Разве мне не просто повезло?» Будьте осторожны и не путайте карму с везением. 
Не нужно употреблять два этих слова на одной странице. Это был не какой-то счастливый 
случай,  а чья-то ошибка,  и кому-то придется заплатить за нее. Если вы хотите побольше 
узнать о карме, то можете оплатить одно блюдо и пойти своей дорогой, при этом создав 
немножко кармы.

Вы скажете: «Хорошо, Кираэль. Что мне сделать, чтобы избавиться от этой кармы, о 
которой  ты  говоришь?»  Единственный  способ  устранить  кармический  поступок  —  это 
просто признать его, а затем начать от него избавляться. Вы скажете: «Подожди-ка. Как я это 
сделаю, если я уже  обманул  этих людей и не  заплатил за  то,  что  получил?» Ну,  я  могу 
выдумать  множество  способов,  но  сначала  я  бы  отнес  целую  кучу  консервов  в 



благотворительное  учреждение,  где  их  раздадут  людям,  по-настоящему  нуждающимся  в 
пище.

Вы  можете  сделать  практически  что  угодно,  чтобы  очиститься  от  кармического 
проступка, но сначала нужно понять, что вы его совершили. Создавшее карму действие — 
это не смертный приговор. Если вы хотите услышать определение кармы в словаре Кираэля, 
оно звучит  приблизительно  так:  «Карма — это ваше право исправить  свои способности, 
поддерживать связь своего жизненного плана с Христовым Божественным Светом». Усвойте 
это, и в следующий раз вы не навлечете на себя негативную карму так запросто.

Вы можете  спросить:  «Подожди-ка,  Кираэль.  Я что,  могу прожить  всю жизнь  и не 
создать негативной кармы?» Вероятнее всего, нет, не сможете, ведь вы живете в трехмерной 
реальности, основанной на страхе и неуверенности. Скорее всего, вы не заплатили за второе 
блюдо, побоявшись, что не сможете дотянуть до следующей зарплаты. Такое возможно? Вы 
сделали это ненамеренно, не с целью кого-то обидеть. По крайней мере, мы на это надеемся.  
Вы просто скрыли свой страх нехватки денег. И знаете что? Страх надежно укрепляет эту 
карму, потому что становится частью эфирной материи.

Вы  знаете,  какое  здесь  действует  правило? То,  чего  вы  боитесь,  обязательно  
настигнет вас. Вам это может показаться всего лишь шуткой или старой поговоркой, но 
такова истина света, друзья мои. То, чего вы боитесь, обязательно настигнет вас.

Вы  скажете:  «Господи  помилуй,  Кираэль.  Я  пришел  сюда  не  для  того,  чтобы 
почувствовать себя плохо!» Ну, вам это и не нужно. Помните, что я говорил о Программе в 
вашей жизненной программе? Все можно изменить,  но вам нужно перестать кидаться на 
амбразуру. Вам нужно научиться избегать ситуаций, которые задают вам хорошую взбучку. 
Когда вам приносят этот счет и вы видите, что он составлен неверно, попробуйте исправить 
эту ошибку.  Позовите официантку и скажите  ей:  «Извините,  мисс.  Вы тут  сделали одну 
ошибочку».  Вы знаете, что  она  будет  очень  счастлива.  Почему?  Потому  что,  в  конце 
концов,  стоимость  этой еды вычтут  из  ее  зарплаты.  Но если вы заплатите  за  съеденные 
блюда, то ей не придется за них платить.

Вы скажете: «Мне все равно больше по нраву первый тезис насчет вины официантки; 
она это заслужила». Тогда позвольте задать каждому из вас вопрос: была ли у вас когда-
нибудь  возможность  сделать  ошибку  в  своих  суждениях?  Вы  совершали  когда-нибудь 
маленькие ошибочки? Я знаю, что большинство из вас совершали. Я даже осмелюсь сказать, 
что все вы делали ошибки. И вдруг кто-то стал бы достаточно любезен, чтобы помочь вам 
исправить эту ошибку в Настоящем? Вы скажете: «Кираэль, ну вот, ты уже даешь задний 
ход. А что если эта ошибка была частью моего жизненного плана?» Я отвечу так: ни один 
план не строится на ошибке. Нет таких планов, которые состоят из ошибок. Каждая ваша 
ошибка имеет свою причину, но не является частью плана. Так что, если вам не нужна эта 
штука,  названная  кармой,  и  если  вы  не  хотите  попадать  в  ситуации,  когда  приходится 
страдать от кармического заряда... что же, давайте посмотрим на это под другим углом.

Я только что использовал слова «кармический заряд». Если вы осознанно совершаете 
действие,  создающее  карму,  оно  порождает  заряд  энергии,  который  помещается  в  ваш 
девяностопроцентный разум.  Он оказывается в той части мозга,  которая знает,  что вы не 
собирались создавать карму, однако десятипроцентный разум допустил ее появление. Теперь 
эта карма накоплена в девяностопроцентном мозге, а его функция — избавиться от любой 
навлеченной на себя кармы. Скорее всего, это будет сделано при первой же возможности.

Еще  один  тип  кармы,  которую  вы  можете  создать,  —  «намеренная  карма».  Это 
происходит,  когда  вы  обдумываете  ситуацию,  видите  потенциальные  кармические 
последствия и, скажем, все равно решаете оплатить тот неверный счет.  Работники Света, 
создавая  намеренную  карму,  получают  еще  больший  кармический  заряд,  а  кармические 
последствия оказываются в четыре-пять раз серьезнее. Вам это не по душе, так ведь? Но, 
послушайте, ведь большинство здесь присутствующих кто? Работники Света!

Вы скажете: «Подожди-ка. Но ведь Работники Света — хорошие люди, Кираэль. Тебя 
послушать, так ты только что нас наказал». Нет, я вас не наказывал. Вы и ваше Высшее «Я» 
разберетесь с этим маленьким дельцем. Когда вы создаете намеренную карму, ваше Высшее 
«Я» получает ее и говорит: «Черт! Эта человеческая часть меня совершенно не хочет ничему 
учиться! Ну что же, в следующий раз урок будет на три-четыре уровня посложнее, и когда 
он  будет  выучен,  то,  возможно,  его  десятипроцентный  разум  перестанет  так  охотно  и 
осознанно  прибавлять  еще  больше  кармы  к  моей  энергии».  И  Боже  упаси  вас  после 



разрешения этой усложненной кармы снова навлечь ее на себя, потому что она может еще 
больше усугубиться. Под «уровнями» я подразумеваю усилия, которые понадобятся вам для 
избавления от созданной кармической ситуации. Видите, как важно понять это.

Библия, Коран и подобные им книги так или иначе говорят, что бесплатных уроков на 
Земле не бывает. Всё каким-то образом спланировано, и у каждого плана есть определенный 
исход, желательный или нежелательный. С каким результатом вы столкнетесь — зависит от 
вашей способности  оставаться  верным истине  своих желаний.  Не создавайте  себе  карму 
намеренно.  Если создали,  то немедленно избавьтесь от нее.  Высшее «Я» поздравит вас с 
этим. Не ждите, пока за вами придет «полиция кармы», — а она придет, друзья мои.

И последнее, прежде чем мы перейдем к вопросам. Можете ли вы взять с собой карму 
домой? Да, можете! Вы можете захватить карму из этого измерения. Вы можете принести 
домой карму через то, что вы называете умиранием, — на самом деле это оживание, но люди 
называют  это  смертью.  Если  вы  накопили  целую  кучу  кармы  в  своей  системе  и  не 
очистились  от  нее,  то  вы возьмете  ее  с  собой.  Придя  домой и  просмотрев  свою жизнь, 
догадайтесь, что вы сделаете потом? Возвращаясь на Землю, вы берете с собой карму, чтобы 
очиститься от нее. Вы скажете: «О, да ладно, Кираэль. Разве возможно, чтобы мы брали с 
собой обратно эту малозначимую карму?». Вот что я вам отвечу: нет такого явления, как 
«какая-то малозначимая карма».

* ^ *

Вопросы и ответы

Открыватели кармы и исцеление кармы

Когда мы берем с собой карму в следующее воплощение, притягиваем ли мы к 
себе людей, перед которыми у нас есть кармические долги?

КИРАЭЛЬ:  Отличный вопрос, и, возможно, ответ никому не понравится.  На самом 
деле я не знаю, будут ли сегодня ответы, которые хоть кому-то понравятся.

Вы  не  только  сможете  притягивать  к  себе  определенных  людей  —  вы  будете  их 
притягивать почти наверняка. Так что, если вам кто-нибудь не нравится в этой жизни и вы 
создаете  много  кармы  во  взаимодействии  с  ним  или  с  ней,  этот  человек  обязательно 
вернется к вам в следующий раз. Вы, скорее всего, будете искать световые паттерны друг 
друга.

О, да,  вы приносите с собой кармические долги в каждую жизнь. Понимаете,  вы — 
часть сверхдуши, семьи душ. И в этой душевной семье, в которую может входить любое 
количество  душ,  все  вы  постоянно  бываете  вместе.  Так  что,  когда  приходит  время 
возвращаться на Землю, вы обращаетесь к каждому члену семьи и спрашиваете: «У меня 
есть какая-то карма с тобой? Если да, то, может, пойдем вместе и разрешим эту ситуацию?»

Вот  еще  кое-что,  что  вам не  понравится,  но  я  должен рассказать  об  этом сегодня. 
Существуют такие люди, которых мы называем «открывателями кармы»*.
____
* Karma carriers.

Предположим, ты мой лучший друг на Земле, и еще открыватель кармы. Ты пришел на 
Землю, чтобы показывать людям их карму. Например, если ты можешь сказать мне всего 
пару слов и обострить сам знаешь что, значит, ты — открыватель кармы, ведь тебе известно, 
что у меня за карма. И поскольку ты знаешь, что мне непросто будет от нее избавиться, ты 
послужишь мне в качестве открывателя кармы.

Единственная причина, по которой я говорю это, друзья мои, — в предыдущей жизни 
ты был здесь (обращается к человеку, задавшему вопрос) и ты был открывателем кармы. Ты 
пришел  сюда  и  помог  всем  этим  людям  разобраться  с  их  кармой.  Но  ее  еще  немного 
осталось, и поэтому ты снова здесь.



Когда мы исцеляем эту карму, получаем ли мы возможность выбирать способ или 
это зависит от складывающихся обстоятельств?

КИРАЭЛЬ: Высшее  «Я»  всегда  дает  вам  возможность  исцелить  карму,  но  в  этом 
процессе  вы  должны  быть  очень  осторожны  и  не  порождать  еще  больше  кармы. 
Единственный способ очиститься от кармы — исцелить ее. Вы можете просто совершить 
хороший поступок. Как я уже говорил, если вы намеренно не оплатили весь счет, то начните 
исцеление с пожертвования консервов, хотя это лишь смягчит удар. Потому что, если вы не 
собираетесь исцелять карму, ваше Высшее «Я» все устроит так, чтобы в следующий раз вы 
были немного умнее.

В следующий раз ваша карма может быть такой, что, когда вы что-то покупаете и на 
вас никто не смотрит, вы положите эту вещь к себе в карман, вместо того чтобы заплатить за 
нее.  Вы даже  можете  сделать  это  нечаянно.  Но если вы не  хотите  исправить  ситуацию, 
вернув вещь на место, то, выходит, вы что-то украли.

И что  вы  можете  сделать?  Вы можете  вернуть  ее  и  сказать:  «Извините.  Простите. 
Ударьте меня по руке,  и я заплачу штраф»? Сказав это,  можете ли вы добавить:  «Да! Я 
оторвался  от  кармы,  снялся  с  ее  крючка,  так  сказать»?  Нет,  не  можете,  потому  что  не 
исцелили ее.

Лучший  способ  исцелить  карму  —  признать,  что  вы  совершили  кармический 
проступок.  Это  самая  сложная  область  человеческого  мира,  потому  что  вам  тут  очень 
нравится  притворяться.  Как  только  вы  осознали,  что  совершили  кармический  поступок, 
начните процесс исцеления. Если тут задействован еще один человек, включите его в этот 
процесс. Скажите ему: «Слушай, я совершил это и теперь хочу исцелиться. Так что я хочу 
помочь тебе помочь мне разобраться  с  этим».  Затем  проведите  групповой  сеанс 
мастермайндинга, соберите группу людей, которые смогут помочь вам в программировании 
состояния  сна,  молитве  и  медитации.  Самое  главное  —  исцелить  карму.  Затем  вы 
освобождаетесь от нее*.

____
* Подробнее о Мастермайндинге, Программировании состояния сна, Молитве и Медитации 
см. в главе 6. — Прим. автора.

И каково это — исцелить карму?

КИРАЭЛЬ: Это  словно  снова  стать  Светом,  разве  что  вы  по-прежнему  будете 
находиться в человеческой оболочке. Это хороший вопрос, и я хочу, чтобы мой ответ был 
еще лучше. Каково это — исцелить кармический проступок? Это все равно что стоять на 
прекрасном  лугу  и  смотреть  на  этот  крошечный  цветочек,  который  только  что  поднял 
головку из утренней росы. Он сверкает и искрится на солнечном свете. Вы смотрите на него 
и просто знаете: это Бог. Вот каково это.

Карма с незнакомцами

Правда ли, что чем сильнее притяжение к некоторым людям, тем сильнее карма? 
Я  хочу  сказать,  приходят  ли  люди  в  нашу  жизнь  потому,  что  они  могут  быть 
открывателями кармы? Иногда я встречаю человека на улице и чувствую, что нас 
связывает энергия.  Есть и такие,  рядом с которыми я ощущаю настолько сильную 
энергию, что это похоже на противостояние или я словно должен что-то сделать с этим 
человеком. Это кармические взаимоотношения?

КИРАЭЛЬ:  Зачастую да. Вот ты идешь по улице, сталкиваешься с кем-то, и между 
вами происходит кармический обмен или нечто такое, что освобождает карму... Какова, по-
твоему, вероятность того, что человек, с которым ты взаимодействуешь, на самом деле не 
существует? Вероятность чертовски велика, если честно.

Вы  в  этом  иллюзорном  мире  обладаете  просто  невероятными  способностями  к 
манифестации. Проблема лишь в том, что вы используете их только тогда, когда сами об 



этом не подозреваете.  Именно тогда вы максимально проявляете свой дар манифестации. 
Так что если  у вас  есть  кармическая  ситуация,  то  вам необходим открыватель  кармы,  о 
котором мы говорили ранее. Вы можете создать его только с помощью своих мыслей. Вы 
можете сотворить этого человека, с которым нечаянно сталкиваетесь на улице, а он говорит 
вам: «Кстати,  мне нравится этот синий цвет твоей одежды», — вы начинаете  разговор и 
внезапно  ощущаете  избавление  от  энергии.  Возможно,  вы  помогли  этой  прекрасной 
маленькой  старушке  с  тростью  перейти  через  улицу.  А  возможно,  вы  подняли  бумаги, 
которые она уронила, и она так нервничала, а вы сказали ей несколько хороших слов. Так вы 
очищаете карму из прошлых жизней. Существует ли на самом деле эта женщина, которая 
возится со своими бумагами? Скорее всего, вы просто создали ее. Вы скажете: «Кираэль, 
меня  это  как-то  пугает,  потому  что  ты  заставляешь  меня  думать,  что  вообще  весь  мир 
нереален». Очнитесь!

Значит, СУЩЕСТВУЕТ реальная причина этих случайных добрых поступков!

КИРАЭЛЬ: Случайные добрые поступки! Повесьте это на стену. Включите вокруг свет 
и делайте их! Наш медиум (Фред Стерлинг) ежедневно по пути на работу старается сделать 
пять случайных добрых дел. Но знаете что? Мы однажды услышали, как он говорит своему 
ангельскому другу: «Я все еще отстаю от кармы. Я сегодня сделаю парочку дополнительных 
добрых дел и посмотрю, заметят ли они». Да брось ты! Конечно, мы заметили.

А как насчет кармы, которую можно исцелить, даже не осознавая ее, и кармы, о 
которой ты знаешь и которую можешь исцелить осознанно? Я спрашиваю потому, что 
вы однажды сказали мне на частном сеансе, что я исцелил карму, о которой даже не 
знал. И я почувствовал — возможно, даже хорошо, что не знал, потому что иначе бы я 
все испортил. Так как мне исцелить карму, о которой я не знаю, и не напортачить?

КИРАЭЛЬ: Во-первых,  давай-ка  я  кое-что  объясню.  Твои  слова  нужно  немножко 
подправить. Не существует такого явления, как бессознательное исцеление кармы, потому 
что на самом деле ты знаешь все. Ты просто имеешь в виду уровень осознанности. Когда ты 
полностью настроен на Свет Творца, то очень легко знать, делаешь ты что-то в любви или 
нет.

Легко понять,  делаешь ты что-то из страха или из доброты.  Если ты ищешь что-то 
вроде: «Хм. Дайте подумать. Что мне сделать сегодня, чтобы исцелить карму? О! Вон идет 
какая-то женщина. Помогу-ка я ей перейти через дорогу. Ой. Она уронила какие-то бумаги. 
Вот я их сейчас и подниму»...  И если ты проводишь так весь день, ты можешь упустить 
возможность разобраться с более серьезными кармическими долгами.

Вместо  этого  ты  можешь  попытаться  увидеть,  что  идет  не  так  в  твоей  жизни. 
Предположим, у тебя есть знакомая, которую ты не слишком обожаешь. Допустим, каждый 
раз, когда ты находишься рядом с ней, ты раздражаешься. И обычно реагируешь на этого 
человека следующим образом: «Боже, ну что с ней не так?» Предлагаю тебе посмотреть не 
на этого человека.  Взгляни-ка лучше в зеркало,  потому что эта знакомая дает тебе шанс 
исцелить свою карму.

Какую именно карму? Ну, возможно, в прошлых жизнях ты был склонен к осуждению, 
был очень груб с людьми. А теперь этот человек дает тебе возможность вновь вести себя 
подобным образом. А попробуй посмотреть на нее и сказать:  «Подождите.  Это такой же 
человек, как и я. Это Божественный Свет, как и я. Она находится в путешествии, как и я». А 
затем взгляните на нее и скажите: «Я люблю тебя за твой путь. Я просто не хочу быть рядом 
с тобой сейчас». И вы начнете исцелять свою карму. Только так я могу помочь тебе, мой 
друг. Исцели карму.

Карма и пол

Сейчас я работаю над восстановлением одной организации. Она в основном имеет 
дело с детьми с синдромом Дауна и инвалидами. Вчера я видел, как их координатор 
говорим с одним из таких мальчиков; он объяснял ему, что должен уйти. Мальчик 
говорил, что доверяет только женщинам и этому координатору. Координатор возразил: 



«Но я не женщина». А мальчик ответил: «Да, но ты так давно здесь работаешь». И вот 
мой вопрос: обладают ли мужские энергии большими кармическими проблемами, чем 
женские?

КИРАЭЛЬ: О, да, ты вправе задать этот вопрос, и я отвечу на него, а затем все начнут 
кидаться камнями в моего медиума. [Смех.]

Если серьезно, друг мой, никакого такого правила нет. Нельзя сказать, что мужчины 
имеют  больше  кармы,  чем  женщины,  или  наоборот.  Человек,  о  котором  ты  говоришь, 
очевидно, обладает ярко выраженным женским началом. Я хочу сказать, что в нем это очень 
хорошо уравновешено. Вот почему нельзя сказать, у кого больше кармы — у мужчин или у 
женщин.

Мы  знаем,  что  мужская  энергия,  имеющая  сильную  мужскую  ориентацию,  любит 
выпить  пивка,  присвистнуть  вслед девчонке  и всякое такое.  И мы знаем,  что осуждение 
создает целую кучу кармы. Но, поверьте мне, есть и женщины, которые действуют очень по- 
мужски,  и они создадут  такое же количество кармы. Я сказал  бы, что если взглянуть  на 
человека,  в котором женское и мужское начала уравновешены,  то все равно невозможно 
решить, какая его половина создала больше кармы. Это совершенно невозможно.

Ты также упомянул о людях с так называемым синдромом Дауна, и это на самом деле 
дети в теле взрослых.

В детях с синдромом Дауна столько любви и света, что они не различают, что 
хорошо, а что плохо.

КИРАЭЛЬ:  Ой.  Ты своим осуждением сейчас  создал капельку кармы.  Ты можешь 
исцелить ее. Я сделаю это за тебя, хорошо?

Эти дети знают больше,  чем ты можешь себе представить,  но пойми, мой друг:  в 
своей искренности  девять  из  десяти  детей  с  синдромом Дауна  являются  божественными 
ангелами, воплотившимися на Земле, чтобы служить тебе и всему человечеству и чтобы ты 
мог узнать, как исцелить свою карму.

Карма и «темные духи»

Я хочу  задать вопрос о  добре и зле  и о  темных духах,  что,  кажется,  никак не 
увязывается с твоими словами о карме. О том, как мы переходим из одной жизни в 
другую и исцеляем ее.

Я думаю о Гитлере  и о  том,  с  какой кармой он  пришел.  Согласно  некоторым 
духовным  и  позитивным  людям,  которых  я  уважаю,  существуют  люди,  которые 
пришли  на  Землю  в  виде  «темных  духов»,  и  они  будут  оставаться  таковыми.  И 
причина  в  том,  что  нам  для  развития  нужны  и  свет,  и  тьма.  Гитлер,  например, 
возможно,  на  самом  деле  был  великим  ангелом,  который  решил  прийти  сюда  и 
обратить на себя всю ненависть, чтобы мы смогли понять, что не хотим быть такими, 
как он. Проблема в том, что я всегда ищу счастливый конец. Я не знаю почему, но я не 
хочу бросать никого,  с  кем сталкиваюсь в своем мире и кого могу счесть «темным 
духом». Я думаю, что это просто роль, которую они взяли на себя. Как здесь работает 
карма?

КИРАЭЛЬ: Ну вообще-то ты сам почти ответил на свой вопрос. Но я расскажу об этом 
подробнее, если не возражаешь. Этот вопрос я часто слышу, работая со своим медиумом: 
что там с этим молодым человеком по имени Гитлер и ему подобными? Кто такие все эти 
так  называемые  «темные  духи»?  Прежде  всего  позвольте  объяснить:  чтобы  хоть  что-то 
могло появиться, оно должно состоять из света.

Если ты уплотняешь* частички света, все теснее и теснее прижимая их друг к другу,  
они наконец покажутся темными. Но, поверьте, так называемые «темные силы», о которых 
ты говоришь, состоят из того же света, что и «Силы Света». По осознанному выбору такая 
энергетическая  структура,  как  Гитлер,  пришла сюда и прожила жизнь,  в которой смогла 
очиститься  от  кармы  тысячи  других  воплощений,  играя  роль,  которую  никто  другой  не 
согласился бы взять на себя. Гитлер всегда будет напоминать людям, что подобные энергии 



— самые темные из всех. Но если можешь, мой друг, запомни: какую бы роль человек ни 
играл, он состоит из света.
____
*  В  оригинале  употребляется  еще  один  «кираэлизм»  —  indensify,  производное  от  dense 
(«плотный», «густой») и intensify («усиливать»).

Вы скажете: «Я всегда хочу, чтобы все заканчивалось хорошо, но я знаю, что так не 
бывает, не всегда бывает». Что ж, это не совсем правда. Все может иметь счастливый конец,  
но в этом измерении большинство предпочитает так не делать. Большинство предпочитает 
цепляться за определенные аспекты тьмы, потому что помнит о страхе.

Мои слова могут прозвучать странно, но все равно попытайтесь их понять. Часто мы 
исследуем мир страха,  чтобы он больше никогда не смог поглотить нас целиком.  Звучит 
разумно?  Часто  мы  исследуем  мир  с  помощью  страха,  чтобы  не  уплотниться  до  такой 
степени, когда придется уже действовать из страха или быть страхом. «Гитлеры» мира сего 
стали страхом. Гитлер стал страхом, чтобы сегодня все помнили это имя и этот образ группы 
частиц света и чтобы знали, что никогда больше не захотят входить в такой слабый свет. И 
за это он заплатил. И, поверьте, за это карма его прошлых жизней очистилась невероятно.

Давайте теперь перейдем к вашей нынешней реальности. Например, давайте взглянем 
на  человека,  который наносит  вам какой-то  вред или ущерб.  Вы можете,  если  захотите, 
попытаться исправить этого человека, но вам известно мое выражение: если вы займетесь 
исключительно разжиганием света в своей жизни, то человек, которого вы хотите исправить, 
станет лучше, находясь в вашем свете. Это все, что нужно. Тогда вы и получите свой хеппи-
энд.

Когда вы полностью увлечены своим светом, окружающие начинают увлекаться своим 
светом.  Когда  вы  живете  в  изобилии,  люди  вокруг  вас  начинают  жить  так  же.  Таким 
образом,  вы  формируете  коллективное  сознание,  и  вибрации  плотности  страха  не  могут 
существовать.  Вы  понимаете?  Нужна  вибрация  страха,  чтобы  страх  мог  существовать. 
Максимально активируя частицы света, вы излучаете его одними лишь своими мыслями, и 
он  может  рассеять  плотность  страха.  Так  что  всё  и  всегда  может  заканчиваться 
благополучно. Думаю, мой друг, ты можешь служить живым тому примером.

Думаю,  я  теперь лучше понимаю свою роль в  общении с  другими.  Но что вы 
скажете  о  влиянии  так  называемых  «темных  сил»  на  других  людей  —  на  жертв 
Гитлера,  например? Или,  допустим,  человек становится свидетелем насилия одного 
над другим. Нам говорят, что мы не должны ненавидеть того, кто сделал кому-то очень 
больно.

КИРАЭЛЬ: Вы можете ненавидеть сам поступок, но не человека. Только так можно 
справиться  с  этим,  мой  друг,  ведь  некоторые  действия  настолько  омерзительны,  что 
человеческое  сознание  не  может  преодолеть  их.  Да,  ненавидьте  поступок  и  позвольте 
человеку наполниться светом.

Карма в других созданиях

В индуизме существует легенда о святом, у которого было что-то вроде рака кожи 
на руке. Он отправился к врачу, который вырезал ему рак без всякой анестезии. Во 
время  процедуры  святой  сказал:  «О,  бедная  ручка,  тебя  постигла  такая  болезнь. 
Сейчас мы все  исправим».  Словно у  тела  есть  своя собственная  карма.  И вот  мне 
интересно, только ли у людей есть карма? А у тела есть? А у скал? Или карма присуща 
только человеку?

КИРАЭЛЬ: Любое  создание  Творца  способно  обрести  карму.  Выбрав  путь 
просветленного  существа  или светлой сущности Земли,  вы решаете  больше не создавать 
карму.  В  сущности,  карма  обычно  существует  только  в  обществах,  высоко  стоящих  на 
лестнице эволюции.

Например, трава — это Божье создание, так? Как по-вашему, создает ли газонокосилка 
карму, срезая эту траву? Нет, не создает. Но позвольте объяснить, что происходит. Благодаря 



помощи всего света в ту минуту,  как косилка начинает работать на этой лужайке, каждая 
травинка, с которой она входит в контакт, посылает сигнал всем остальным травинкам. Это 
сигнал радости. Вы скажете: «Постой. Траву сейчас обрежут. Чему же тут радоваться?» Но 
вы должны понять, что, посылая этот сигнал другим травинкам, она говорит: «Сейчас мы 
получим новую жизнь. Сейчас нас наполовину состригут, чтобы мы могли расти быстрее и 
сильнее».Так  что  корни  начинают  радоваться.  Не  важно,  что  трава  длиной  10  см  или 
занимает 2 гектара. На коллективном уровне трава знает, что косилка приступила к работе, и 
она начинает  волноваться,  потому что  ей  дается  возможность  для  нового роста  и  новой 
жизни.

Вот  ответ  на  твой  вопрос  о  том,  только  ли  люди  могут  навлечь  на  себя  карму: 
использовать  кармическую  систему  могут  только  развивающиеся  энергии,  пытающиеся 
вернуться на определенный уровень осознанности или подняться на следующий. Например, 
трава  остается  травой  только  пока  хочет  быть  травой,  и  у  нее  нет  желания  стать 
одуванчиком. Понимаете, без желания развиваться до нового уровня осознанности не может 
быть кармы. Видите вон то прекрасное дерево? У этого дерева нет кармы. Однако если вас 
кусает собака — карма! И она останется собакой на долгое время. Вот ответ на твой вопрос: 
карма существует только в эволюционных процессах.

Означает ли это, что трава никогда не эволюционирует до собаки?

КИРАЭЛЬ: Скорее всего, нет. Трава есть трава. И не всегда она зеленее по ту сторону 
холма.

Так есть ли у тела своя карма, отдельная от моей?

КИРАЭЛЬ: И тут начинается самое интересное, потому что, когда вы воспринимаете 
свое  тело  как  вибрационную  структуру  своего  мыслительного  процесса,  оно  не  будет 
независимым. Ваше мышление позволяет телу стоять перед микрофоном. Ваше мышление 
решает,  насколько  ваше  тело  будет  широким  или высоким.  Ваше  мышление  определяет 
каждый  аспект  вашего  тела.  Так  что,  если  кармическая  проблема  в  вашем  свете  хочет 
испытать рак кожи вместо того, чтобы заработать целый рак желудка, она покрывает раком 
кусочек вашего пальца, чтобы вы могли увидеть его. И тогда вы сможете его исцелить. Но 
смысл в том, что рука не прекращает осознавать остальное тело, если только вы не захотите 
этого. И потом можно будет считать, что у нее есть собственная карма.

Карма и эго

Каковы взаимоотношения между кармой и эго? 

КИРАЭЛЬ: Хороший вопрос. А ответ прост: нет никаких.

Никаких?
КИРАЭЛЬ: Нет,  но  я  объясню.  Осознав,  что  эго  — это  создавший  сам себя  слой 

энергии, или слой энергии частиц света, который позволяет вам притворяться, что вы не тот,  
кем являетесь, но тот, кем себя считаете,  вы поймете,  что эта энергия не имеет никакого 
отношения к карме. Разве что эго позволяет вам быть здесь в состоянии частицезации* света, 
когда  вы,  с  помощью процесса  под названием «телесный человек»**,  можете принимать 
участие в кармических ситуациях. В сущности, эго и карма никак не взаимодействуют друг с 
другом.
____
* Particle-ization — «кираэлизм», означающий разделение целого на частицы.
** Body human.



Вы скажете:  «А разве  эгоистичные люди не  навлекают на  себя  больше кармы, чем 
другие?» Нет, это совершенно не так. Эгоистичные люди не такие плохие, как вам может 
показаться.  Вам не понравятся мои слова, но я скажу: как правило, эгоисты — это люди, 
осознавшие, что управляют всем в своей жизни. С этой точки зрения эгоисты пользуются 
преимуществом,  которое  следует  из  понимания  ими  своей  сути.  Они  становятся  выше 
системы  контроля  эго  и  своим  светом  исцеляют  кармические  проблемы.  Логично?  Так 
связаны эго и карма.

Значит, тогда лучше просто исцелить карму?

КИРАЭЛЬ: Не исцеляйте свое эго, там нечего исцелять. Разбирайтесь со своей кармой.

Карма, адвокаты и политики

Адвокаты и политики тоже открыватели кармы?

КИРАЭЛЬ: Ха! Адвокаты и политики? Наш разговор становится серьезным, как я и 
предполагал.  Я  скажу,  что,  как  правило,  значительная  часть  адвокатов  и  политиков  — 
относительно  молодые  души.  Разве  ваши  политики  обычно  не  являются  адвокатами,  а 
адвокаты — политиками? Из-за этого они создают и перерабатывают много кармы. Таким 
образом, вы можете считать их открывателями кармы, однако они не предназначены для 
этой роли. Они просто накапливают карму по пути.

Значит,  результаты  президентских  выборов  2000  года  в  Соединенных  Штатах 
дают людям шанс исцелить некоторую карму?

КИРАЭЛЬ: Факт, верно? Ответ на твой вопрос положительный. Но что произойдет, 
мой друг? В декабре прошлого года я сказал вам, что случится на президентских выборах, а 
все ответили: «Нет-нет, не волнуйся об этом». И я не хочу, чтобы вы об этом волновались. 
Но поймите: наставники и ангелы так устраивают ваш прекрасный мир, чтобы вы, будучи 
светом в человеческой форме, могли понять, что у вас якобы были альтернативы.

Когда в прошлом году я сказал вам, что эти выборы будут самыми фантастическими в 
вашей истории, все ответили: «О, расскажи нам, что произойдет, Кираэль. Неужели победит 
Партия  «зеленых?»  А  я  вам  не  сказал,  не  так  ли?  Потому  что  иначе  не  дал  бы  вам 
возможности  повеселиться.  Вы  бы  не  сидели  до  полуночи,  спрашивая:  «Кто  будет 
следующим  президентом?»  Что  ж,  во-первых,  вы  должны  понять:  они  (Гор  и  Буш)  оба 
работают во имя одной и той же энергии, так что никакой разницы нет.

Вы, люди, должны встать и хорошенько посмотреть на происходящее. Не волнуйтесь о 
результате, поскольку он будет кармически определен во всех связанных с ним процессах. А 
лучше вы, люди, встаньте, оглянитесь и скажите: «Какие вопросы я сейчас должен задать? И 
получу ли я ответ?» И не останавливайтесь, пока не получите. Получив удовлетворительный 
ответ, вы кармически очиститесь и исцелите себя. Вот почему каждый житель Америки был 
вовлечен в эти выборы — вы просто еще не знаете насколько.

Карма в других измерениях

Энергия кармы свойственна лишь измерениям двойственного сознания или это 
космический закон, которому подчиняются все вселенные и измерения, все творение?

КИРАЭЛЬ:  Карма  — космический  закон,  которому,  если  угодно,  подчиняются  все 
вселенные, но в различной степени. Все вы на Земле способны испытать самую плотную 
степень кармы, потому что должны принять участие в этом процессе. В этом одна из земных 
забав.  Я  знаю,  что  вы  со  мной  не  согласитесь,  но  это  так.  Забавно  приходить  сюда  и 
создавать карму, а затем очищать ее. Это очень здорово.



Вот вам хороший пример: в других реальностях есть сирианцы и плеядеанцы. Сила 
света сирианцев немного моложе, чем у плеядеанцев. Оглянись они на все пройденное во 
всех своих воплощениях и реши, что хотят испытать карму, им захотелось бы отправиться на 
Землю. Таким образом, они позаимствовали бы у .людей переживание кармы, потому что 
только на уровне этой планеты можно получить чистый кармический опыт. Все остальное 
было бы не таким интенсивным, если можно так выразиться.

Карма — это вселенский процесс,  доступный на всех уровнях.  На высших уровнях 
сознания  карма принимает  иные формы.  Например,  ангелы больше не  выполняют своих 
кармических обязательств. Если ангел действует в ангельском мире и видит потенциальный 
кармический  поступок,  который  можно  как  следует  испытать,  он  просто  воплотится  на 
Земле и сделает это здесь.  Ангелы по-прежнему могут видеть карму,  но просто не могут 
иметь с ней дела в своем измерении. Как вам это?

Без намерения нет кармы

Предположим, у меня есть кармические долги перед другим человеком, которые 
мне нужно исцелить. И предположим, что другой человек, мой брат, не понимает карму 
на таком же уровне осознанности. Происходит ли это оттого, что он уже исцелил карму, 
связанную с этой ситуацией? Как можно исцелиться в подобном случае?

КИРАЭЛЬ: Все может быть иначе, мой друг. Например, твой брат настолько уплотнил 
ситуацию, что не может разглядеть карму, не желая иметь с ней дела. Может быть и так, как 
ты сказал: он уже очистился от этой кармы и, таким образом, может просто находиться в 
этой энергии, не ощущая ее влияния.

Есть вариант, когда не важно, увидит он карму между вами или нет, ведь только вы, 
осознавший  карму,  должны  разобраться  с  ней  в  этот  момент.  Вернусь  к  ситуации  с 
официанткой.  Если  вы  заплатили,  не  заметив,  что  она  ошиблась  в  подсчете,  то  вы  не 
навлечете  на  себя  карму.  И  тогда  карму  получит  лишь  тот,  кто  выписал  счет.  Как 
открыватель  кармы,  она,  возможно,  пыталась  очертить  свой  собственный  мир,  создавая 
пространство, где возможна карма. Но вы, заплатив по счету и не разглядев в нем ошибки, 
свободны от кармы.

Вы можете сказать: «Ну, хорошо. Больше никогда не буду проверять счет». В каком-то 
смысле это неплохая идея, потому что, если вы совершаете кармический поступок невольно, 
то  не  навлекаете  на  себя  карму.  Другими  словами,  чтобы  получить  карму,  вы  должны 
сделать что-то осознанно. И исцелить ее вы можете, лишь признав кармические проблемы, с 
которыми сталкиваетесь. Не важно, кто участвует в этой ситуации. Единственное, что имеет 
значение,  — это ваша способность  пройти  через  этот уровень  души,  признав  и  исцелив 
существующую карму.

Карма и питание

Когда вы говорили о траве, я подумал о животных. Знаю, что это спорный вопрос, 
но создаем ли мы карму, когда убиваем и едим животных?

КИРАЭЛЬ: Вот что я скажу:  есть  животные,  которые не эволюционируют дальше. 
Например,  коровы.  Они  уже  достигли  высшей  ступени  своего  развития.  Это  хорошая 
новость для любителей гамбургеров. А вот если вы возьмете и съедите свою кошечку,  то 
действительно навлечете на себя карму, потому что кошки — развивающийся вид животных. 
Иными словами, есть говядину — это все равно что жевать пучок сена, так сказать, потому 
что  энергетическое  сообщество  коров  завершило  свою  эволюцию.  Так  что  есть 
определенные животные, поедая которых вы навлечете на себя меньше кармы. Вот каков 
«законный» официальный ответ.

А  теперь,  если  позволите,  я  поделюсь  с  вами тем  ответом,  который действительно 
близок  мне  —  хорошим,  правильным  ответом.  Как  правило,  карма,  которую  вы 
зарабатываете,  поедая  мясо,  проявится  в  виде  требований,  предъявленных  вашему 



физическому телу.  Карма — это то,  что вы делаете со своим телом, и эту карму можете 
исцелить только вы. Так что ешьте животных — рискните испытать карму.

Я  слышал,  что  наша  система  пищеварения  предназначена  для  переваривания 
овощей и зерен, а мясо может вызывать различные заболевания. Это правда?

КИРАЭЛЬ: Помните, что, когда я уйду, вам придется иметь дело с моим медиумом. Я 
знаю, что он захочет тут же побежать и слопать гамбургер, потому что тот будет у него на 
уме. Но вы ему не позволяйте, хорошо? [Смех.]

Если серьезно, то вам нужно хорошо понимать, что тело было создано в Божественном 
Свете из Света и является частью света. Прочтите книгу «Матрица Бытия», и вы узнаете о 
том,  как  появились  на  свет  Адам  и  Ева,  «Атом  и  Ееалюция».  Творец  населил  Землю 
животными не для того, чтобы Адам и Ева ели их. Он поместил их сюда с совсем другой 
целью, но за столь долгое время о ней забыли.

На  самом  деле  Творец  создал  физическое  тело  таким  образом,  чтобы  оно  могло 
питаться  неэволюционирующими  пищевыми  ресурсами.  Разумеется,  речь  идет  скорее  о 
растениях.  Физическое тело никогда не будет  чувствовать  себя  хорошо,  поглощая много 
красного мяса. Ведь, употребляя красное мясо, вы едите нечто такое, с чем, скорее всего, 
что-то  не  так.  Не  сравнивайте  сою  и  кусок  коровьей  плоти.  Вам  не  понравится  это 
сравнение.

Значит, курицу и рыбу есть можно?

КИРАЭЛЬ:  Ну,  и  курица,  и  рыба не  очень  обрадуются.  Все  это  лежит в  пределах 
вашего понимания света. Послушайте меня внимательно, это не просто отговорка. Творец 
соединил все уровни вместе и предоставил вам самим возможность решать, что лучше. И 
если  вы  ощущаете,  что  можете  переварить  большую  и  толстую  корову  и  при  этом 
чувствовать себя прекрасно, значит, вашему телу придется потрудиться.

Короче  говоря,  мой  ответ  остается  прежним:  это  свободный выбор человека.  Ваша 
система убеждений контролирует результат подобных действий.

«Темные ангелы»

Создают ли добрые ангелы карму,  пытаясь помочь человечеству? Как ангелы 
становятся «падшими»?

КИРАЭЛЬ: Вот как я тебе отвечу: если ангелов, которые в эволюции выступают как 
«ангелы во плоти», можно назвать «падшими», то я признаю, что они подвержены карме. 
Возможно,  они  пришли  сюда  именно  для  того,  чтобы  поработать  над  этим.  С  другой 
стороны,  «светлые ангелы»,  которые находятся  среди вас  в  этот вечер,  пришли сюда не 
столько, чтобы направлять, сколько, чтобы как можно лучше ответить на ваши вопросы. И 
эти посланники царства ангелов никогда не отступают от истины.

А что касается «темных ангелов», то ответ, возможно, вам не понравится. Потому что 
эти ваши «темные ангелы» — не более чем плод воображения. Вы создаете их, чтобы иметь 
оправдание  своим  дурным  поступкам,  а  затем  говорите:  «Ангелы  заставили  меня  это 
сделать». Но знайте: они являются творением вашего разума, и пока вы думаете,  что они 
существуют, они действительно будут существовать.

Инопланетяне и карма

А  как  насчет  инопланетян,  которые  занимались  истязанием  коров  и  тому 
подобными делами?

КИРАЭЛЬ: Ну,  во-первых,  вы  должны  понимать,  что  подобного  больше  не 
происходит. Ты говоришь о событиях прошлого, в которых участвовала группа инопланетян, 
известных как Серые. Если кратко, то это были существа с низкими вибрациями, укравшие 



секреты и  знания  существ  с  высокими  вибрациями.  Да,  они  действительно  проникли  на 
Землю и сделали то, о чем ты говорил.

Позвольте рассказать вам о планете под названием Зенит. Зенит — это что-то вроде 
Земли,  потому  что  на  нем  тоже  действуют  силы  притяжения.  Они  живут  не  в  третьем 
измерении, а скорее в энергиях света четвертого и пятого измерений. Но даже среди существ 
с низкими вибрациями этого уровня осознанности по- прежнему действуют законы кармы. 
Параллельно более развитые существа на Зените испускали более высокие вибрации. Они 
больше не участвуют в том, что может навлечь на них карму, потому что уже усвоили уроки,  
которые создает карма. Но поверь мне, мой друг, существуют планеты не такие развитые, 
как ваша. Представь себе, что всего лишь в восемнадцати миллионах световых лет от вас 
существует планета, по которой и сегодня ходят динозавры!

Очищение кармы: крещение

Была ли карма у Мастера Иисуса, прежде чем его распяли?

КИРАЭЛЬ: К  тому  времени  Мастер  Иисус  не  существовал.  Учитель  Иисус  был 
Христовым  Светом,  а  карма  не  порождается  Светом.  Нельзя  создать  карму  в  Свете. 
Помните, что смерть Мастера Иисуса наступила тогда, когда он вошел в воды реки Иордан и 
стал Сонмом Христова Света. С этого момента он не мог навлечь на себя карму. Вот почему 
он почти всегда говорил притчами после того, как вошел в реку и принял крещение: притчи 
помогают  слушателям  разобраться  со  сказанным  с  помощью  своего  собственного 
мышления. В тот день он исцелил свою карму. И с тех пор все, что могло бы показаться 
кармическими поступками, стало не более чем плодом воображения тех, кто искал чего-то 
кармического по своей природе.

Значит, крещение — это способ очистить карму?

КИРАЭЛЬ: Крещение  —  это  очищение  кармы.  О!  Сейчас  к  моему  медиуму 
выстроится целая очередь: «Пожалуйста, окрести меня прямо тут!» [Смех.]

На самом деле если вы решили предстать перед своим священником, чтобы вобрать в 
себя Христов Свет в обряде крещения, и если вы действительно полностью просветлились 
этим Светом, то вы очистите всю карму.  Но, как правило, поскольку вы проходите через 
процесс  развития в  человеческом мире,  вы не сможете очиститься  до такого уровня.  Вы 
сможете исцелиться лишь до комфортного для себя уровня.

Когда  медиум  поставит  по  священнику  по  обе  стороны  от  вас,  создав  тем  самым 
триединую  силу,  которая  является  творением Любви Создателя,  и  когда  он  окропит  вас 
водой и помолится о том, чтобы частичка Христова Света снова разожгла в вас Христов 
Свет, создав таким образом поток любви, вы сможете в буквальном смысле искоренить всю 
карму. Но произойдет ли это? Скорее всего, нет. Однако вам все-таки станет лучше, чем до 
этого. Обещаю.

Карма в военное время

Предположим, есть солдат, посланный на войну. Его работа — убивать людей и 
победить в войне. Когда он убежден, что действует правильно и чувствует, что прав, 
как это влияет на карму, которую он навлекает на себя, в отличие от кармы тех, кто 
понимает, что поступают плохо?

КИРАЭЛЬ:  Ответ предельно ясен,  мой друг,  ибо ты сказал,  что «он чувствует,  что 
прав». Чтобы не навлечь на себя карму, нужно знать, что ты прав. Если бы кто- то взял и 
убедил всех солдат, воюющих друг против друга, — дескать, нет ничего страшного в том, 
что они убивают друг друга; нет ничего страшного в том, чтобы убить Творца; нет ничего 
страшного в том, чтобы убить Бога...  Тогда каждый раз,  глядя сквозь прицел и стреляя в 
своих  братьев  и  сестер,  им  пришлось  бы  знать, что  они  убивают  маленькую  частичку 



Творца.  Для  человеческого  разума  было  бы  чересчур  тяжело  думать  об  этом  в  разгар 
грандиозной войны, так?

И все думают, что борются за правое дело. К Богу взывают все стороны во всех 
войнах.

КИРАЭЛЬ: А  затем  все  воюют,  чтобы  спасти  имя  Творца.  Полиция,  армия  и  им 
подобные. Разве не удивительно думать, что если ты знаешь, что действуешь во имя Света 
Творца и с любовью, то карма не затронет тебя? Ну, если вас как следует в этом убедить и вы 
на самом деле поверите в свои дела, то карма будет минимальной, хотя все равно будет. Если 
бы вы были полностью просветленными, если бы вы полностью осознавали свой свет, то не 
смогли  бы  нажать  на  курок.  Просто  не  смогли  бы.  Я  хочу  сказать,  что  существо  света 
практически не может нажать на курок. Потому что в нем присутствует любовь.

Своим вопросом ты заставил меня плясать по тонкому льду. Истинно: это и есть танец. 
Многие люди, включая моего медиума, были на войне. Ты [обращаясь к задавшему вопрос] 
был на войне. Ты знаешь, что это не так уж здорово. Однако это случилось, это сделано. Но 
карма, которую ты получил там, мой друг, очистилась, когда ты вспомнил, что сделанное 
тобой было большим обманом, в который ты поверил. И как только ты освободился от этого 
на  данном  уровне,  как  только  ты  осознал,  что  можешь  исцелить  это  внутри  себя,  и 
начинается исцеление. И именно тогда все кармические поступки можно искоренить. Звучит 
логично? Благослови тебя Бог, друг мой. Я знаю, что твои кармические проступки быстро 
проходят.

Заключение

Бот что я хочу объяснить: карма почти всегда совершается против одного из ваших 
братьев  или  сестер.  Если  принять  это  убеждение,  то  разве  не  правда,  что  каждый  раз, 
совершая кармический поступок, вы делаете это по отношению к себе? Потому что вы и 
являетесь своими братьями и сестрами.

Вы слышали эту историю о частичке света, которая вызвалась воплотиться с другой 
частичкой, что бы помочь ей очистить ее карму? Оглянитесь вокруг. Возможно, остальные 
здесь присутствующие пришли сюда, чтобы помочь вам разобраться с кармой. Вы можете 
состоять в браке со своим открывателем кармы. Некоторые из вас считают: «О, наконец-то я 
нашла определение своему мужу». Но будьте осторожны. Дважды подумайте, прежде чем 
сказать ему; «Знаешь, как тебе повезло? Я — твоя карма!» Потому что так вы создадите себе 
карму, друзья мои!

Что же,  мне пора.  Я хочу поблагодарить  всех вас за  то,  что вы пришли сюда.  Я с  
удовольствием  был здесь  с  вами  сегодня.  В  следующий  раз  давайте  затронем  еще  одну 
интересную тему.

Хорошего вам вечера.

ГЛАВА 5

ПРАВДА О ВАШИХ ОТНОШЕНИЯХ

Вступительное слово

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.
Сегодня  мы будем говорить  об отношениях.  Для начала  все должны понимать:  так 

называемые отношения на самом деле гораздо глубже, чем полагает большинство людей. 



Отношения, друзья мои, немного шире, чем просто контакт между мужем или женой, другом 
или подругой, работником и работодателем,  Творцом и прекрасными детьми Творца. Это 
отношения во всех мирах.

Мы здесь, чтобы узнать правду об отношениях — разоблачить отношения, если угодно. 
Разоблачая энергию отношений, с кого мы срываем маску? С самих себя, друзья мои. Так 
что сегодня,  сосредоточив  свои энергии на  этой теме,  пусть  каждый узнает,  чего  мы на 
самом деле ищем. Это будут отношения внутри самих себя, потому что, если нам нужно 
установить отношения с чем угодно в этом мире, нам нужно начать с себя.

Давайте  немного  поговорим  о  Царстве  Наставников,  из  которого  пришел  я. 
Большинство  из  вас  знает,  что  я  пришел  из  места,  которое  мы  называем  Седьмой 
Реальностью,  или  Седьмым  Измерением.  Некоторые  спросят:  «Кираэль,  ты  можешь 
рассказать, как выглядит Седьмое Измерение?» Что же, если я должен на это ответить, то 
сначала  задам  вам  похожий  вопрос:  «А  как  выглядит  Третье  Измерение?»  Как  вы  мне 
сможете это объяснить? Понимаете? Вы не сможете. Да, вы можете сказать, что происходит 
в Третьем Измерении.  Вы можете описать иллюзию, которую вы испытываете в Третьем 
Измерении,  но  вы  не  сможете  сказать,  как выглядит Третье  Измерение.  И я  скажу вам 
почему: Третье Измерение — это иллюзия, как и все другие измерения.

Третье  Измерение  —  это  голографическое  состояние  энергетических  структур, 
настолько  встроенных  в  энергию  мысли,  что  их  можно  понять  только  в  линейном 
пространстве наложения одной реальности на другую. Так что, если взять этот реальный мир 
Третьего Измерения и поместить его в одно пространство, он будет состоять из одной только 
иллюзии.  Я хочу сказать,  что  все  происходящее  в  вашем мире — это просто  осознание 
вибрации  мысли,  расширенной  со  страстью,  достаточной,  чтобы  стать  так  называемой 
реальностью.

Стройте свои отношения на правде

Все отношения одинаковые. Давайте рассмотрим отношения между двумя существами, 
например между мужчиной и женщиной (но это не значит, что мы хотим свести их лишь к 
этому). Большинство отношений на Земле так или иначе возникло в мире неискренности. Я 
хочу сказать, что часто, когда кто-то начинает с кем- то встречаться с мыслью установить 
прочные  романтические  отношения,  которые  могут  привести  к  браку,  первый  контакт 
основан на внешности, а она сама по себе очень обманчива.

А вы скажете: «Ну, Кираэль, разве это серьезный обман?» Я приведу вам один пример: 
посмотрите на всех прекрасных женщин, сидящих здесь сегодня. Многие ли из вас знают о 
том,  что  они  называют  макияжем?  И  уже  здесь  можно  обнаружить  первую  крупицу 
неискренности.  Многие  ли  из  вас  оделись  сегодня  с  целью  произвести  на  кого-нибудь 
впечатление? Вот еще одна часть обмана. Вы скажете: «Кираэль, не слишком ли ты с нами 
строг?» А я отвечу:  «Да, так и есть». Потому что я собираюсь раскрыть такую правду, с  
которой вы никогда прежде не сталкивались.

Самый неприятный обман здесь заключается в том, что многие люди будут задавать те 
вопросы или делать  те  утверждения,  которые приведут  к  желаемому результату.  Они не 
обязательно ищут  правду.  Они ждут  лишь желаемый ответ.  Вы задаете  свой вопрос или 
делаете  утверждение,  основываясь на  этом.  Однако если бы вы действительно  заглянули 
внутрь себя и спросили о том, что хотите знать или о чем спрашиваете, то правда стала бы 
очевидной.  Вы скажете:  «Но,  Кираэль,  вдруг  я  единственный человек  на  свете,  который 
говорит правду,  а остальные лишь задают вопросы?» Я отвечу:  «Поздравляю, ты именно 
там,  откуда  мы  должны  начать».  Как  и  Мастер  Иисус.  Мастер  Иисус,  один  из  лучших 
целителей, всегда говорил правду, друзья мои.

Как  насчет  ваших  отношений  с  работниками  или  работодателями?  Сколько  людей 
можно обвинить в том, что они иногда немножко обманывали? Сколько из вас звонили по 
утрам своему начальнику и говорили: «Кхе-кхе. Что-то мне не очень хорошо сегодня», — 
когда на самом деле чувствовали себя отлично, но просто захотели устроить себе выходной? 
«Что же, — скажете вы, — все так делают, Кираэль. Так принято». Кем принято? Понимаете, 
в этом весь вопрос.



И когда мы идем к начальнику, мы говорим: «Уважаемый Начальник, почему это ваши 
работники должны звонить вам и врать? Почему вы не понимаете их так хорошо, чтобы они 
могли позвонить вам и сказать: «Знаете что, уважаемый Начальник? Я сегодня просто не 
хочу идти на работу. Можно?» А начальник бы ответил: «Конечно, все в порядке. Возьми 
себе отгул».

Вы думаете, что я преувеличиваю, да? Ну, на самом деле я говорю правду. Что, если бы 
все компании работали таким образом? Знаете, что случилось бы в первую очередь? Стали 
бы вы звонить и говорить: «Кхе-кхе. Что-то мне не очень хорошо сегодня»? Нет, не стали 
бы. Вы просто пошли бы на работу, как и должны.

Вот какова моя позиция: а если бы у вас были отношения, где никто, просто никто не 
мог бы говорить неправду? А если бы у вас с вашими детьми были отношения, основанные 
на искренности? Вы скажете: «У меня как раз такие отношения, Кираэль. Мои сын и дочь 
никогда не врут мне». Не будьте так уверены, друзья мои. Не будьте так уверены, потому 
что вы можете обнаружить, что это не так.

Что я пытаюсь вам сказать? Я хочу сказать, что ваш мир идеален такой, какой есть. И 
если вы хотите сделать его более приятным, вам нужно всего лишь произвести некоторые 
перемены. Вы скажете: «Не так- то это просто, Кираэль. Если я начну всем говорить правду, 
а остальные будут врать, это будет несколько неуместно с моей стороны». Вообще-то, да,  
возможно, но вот что я вам скажу: вы будете спать немного лучше. Вы будете думать яснее.  
Вы просто будете чувствовать себя хорошо.

Вы  скажете:  «Ладно,  Кираэль.  В  чем  тогда  сложность?»  Сложность  в  том,  чтобы 
говорить  правду.  Если  вы  хотите  сорвать  маску  со  своих  отношений,  не  пытайтесь 
разоблачить  другого человека.  Разоблачите свою собственную реальность.  Снимите свою 
собственную маску. Вы скажете: «Хорошо, Кираэль, а если я сниму маску, а они не полюбят 
меня  настоящего?»  Тогда,  возможно,  такие  отношения  нужно  прекратить.  Вы  так  не 
думаете? Вы можете себе представить такие отношения, в которых один человек абсолютно 
честен, в которых вам не нужно постоянно проявлять осторожность? Разве это не было бы 
прекрасно?

Давайте  рассмотрим  эти  прекрасные  отношения,  о  которых  я  говорю,  и  зададимся 
вопросом: кто должен начать их? И вы знаете ответ: каждый человек. Вам нужно будет сесть 
рядом со своим супругом и сказать: «Ну, ладно, вот что мы сделаем. Мы начертим линию на  
пресловутом «песке жизни» и никогда больше не будем пересекать ее. Мы сейчас вместе 
перешагнем через  эту линию и с этого момента  начнем говорить  только правду.  Мы не 
отступим от нее ни на шаг».

Вы скажете:  «Но,  Кираэль,  как  быть  со  всем нашим  общим прошлым?  С тем,  что 
создало  эти  отношения?»  Ну,  если  вы  строите  свои  отношения  на  прошлом,  с  ними, 
возможно, что-то не так. А если начать все заново? Вы скажете: «Но, Кираэль, мы с женой 
уже десять лет в браке, а теперь ты утверждаешь, что у нас нет прошлого?» Да, утверждаю, и 
вот что я вам скажу, друзья мои: в недалеком будущем вы перестанете оглядываться на свое 
прошлое. Вы будете смотреть лишь на то, что сейчас есть в вашей жизни, на настоящее. Что 
самое интересное в вашей жизни в эту секунду? Вы скажете: «Тогда мы будем жить одними 
фантазиями».  Нет,  вы будете жить в реальности,  — реальности,  основанной на иллюзии, 
которую вы создаете в Настоящем.

Подумайте об этом. Вдруг каждый из вас может прочертить эту линию вместе со своим 
возлюбленным?  Или  даже  просто  с  другом?  Вдруг  вы  сможете  пересечь  ее  и  забыть  о 
прошлом? И единственный способ остаться по эту сторону линии — никогда больше не 
лгать, ведь, сказав неправду, вы моментально вновь пересечете черту. Сколько людей смогло 
бы остаться по эту сторону?

Вы скажете:  «Кираэль, а можно потренироваться недельку?» Я отвечу:  «Да».  Но не 
думаю,  что  вам  потребуется  столько  времени.  Я  считаю,  вам  нужно  взять  на  себя 
обязательство.  Обязательство  перед  Правдой  Божественного  Света.  О-о-о,  это  очень 
интересно!  «Что  такое  Правда  Божественного  Света?»  —  спросите  вы.  Правда 
Божественного  Света  — это  когда,  прежде  чем  открыть  свой  ротик,  вы  заглядываете  в 
сердце, и то, что исходит из сердца, вы и произносите в мир. Такова Правда Божественного 
Света.

А вот и мое любимое.  Кто-то спрашивает вас:  «Как тебе моя новая прическа?» Вы 
возразите: «Вот видишь, Кираэль? Тут-то я должен солгать, потому что не хочу обидеть ее». 



А разве вы не можете сказать что-то, не обидев ее? Например: «Если тебе нравится твоя 
новая прическа, то, ей-богу, мне она тоже нравится». Вы спросите: «Но если она не нравится 
мне,  Кираэль?»  С  чего  бы  это?  Почему  вам  вдруг  не  нравится  чья-то  прическа?  Вы 
пускаетесь в осуждение, не так ли? Хотя прекрасно знаете, что Творец не хочет, чтобы вы 
так поступали!

А что, если, друзья мои, это чудесное переживание по имени Творец на самом деле не 
склонно  к  осуждению,  в  отличие  от  расхожего  представления  о  Нем?  А  если  этот 
прекрасный  мир Творца  — чистая,  чистая,  чистая  любовь?  У Творца,  к  тому же,  и  нет 
энергии для осуждения. Он смотрит на все, что вы делаете, и думает: «Какой замечательный 
урок!»

А если наш Создатель не сидит там наверху на своих облаках в окружении ангелочков-
арфистов и не пытается решить, хорош или плох ваш поступок? А если этот прекрасный мир 
Творца  просто  изливает  свое  сияние  на  вас  при  каждой  возможности  и  позволяет  вам 
увидеть  красоту  созданной  вами  реальности?  А  если  бы  вы  начали  таким  же  образом 
смотреть на окружающих? А если бы все слушатели в этом зале и по всему миру просто 
встали  и  сказали:  «Отныне  и  впредь  всю свою жизнь  я  не  собираюсь  осуждать  другую 
душу». А если бы, друзья мои?

Вы можете сказать: «А как же тот парнишка в курилке, который вовсю сквернословит? 
Разве  мы  не  должны  его  осуждать?»  Думаю,  вы  можете  отнестись  к  нему  с  большой 
симпатией. И поймите: если вам приходится прибегать к бранным словам, чтобы выразить 
свою точку зрения, то, возможно, вам захочется разобраться в этом. Возможно, вам стоит 
найти  более  сердечные  слова,  а  не  ругательства.  Вы  скажете:  «Ну,  Кираэль,  это  старая 
привычка». Друзья мои, это уже будет оправданием. И если вы все время отталкиваетесь от 
оправданий, то это уже совсем другая история.

Так что я хочу вам сказать? Я хочу сказать, что нам нужно вернуться в мир любви, 
начать прямо здесь, с каждого человека в этой комнате, а также с тех, кто слушает нас через 
Интернет.  Почему бы сегодня нам не начать жить в новом мире, мире любви и правды? 
Может, мы решим никогда больше не лгать? Как бы поступили все здесь присутствующие? 
Глядя на вас, я вижу, что некоторые состоят в отношениях — держатся за руки и все такое. 
А если бы вы сейчас повернулись друг к другу и сказали: «Я провожу линию. Я провожу 
линию на песке. Давай вместе перешагнем через нее?» Это значило бы, что вы начнете все 
сначала и все будет новым, чистым и свежим.

Не переступайте черту, пока не будете готовы. А когда переступите, я обещаю: ваши 
отношения продлятся всю жизнь. Вы никогда не расстанетесь, вы пронесете это через всю 
жизнь. Вы скажете: «Ну, не знаю, Кираэль. Думаю, ты слишком многого от нас хочешь». А я 
отвечу: «Да, вы знаете, что это так».

Так как нам сорвать маску с красоты отношений? Сделайте  это с  помощью правды 
любви.  Перестаньте  заставлять  своих  друзей  и  родственников  быть  теми,  кем  они  не 
являются. Не просите их быть такими, какими хотите их видеть. Примите их такими, какие 
они есть,  или разорвите отношения.  Вы меня слышали?  Примите их  такими,  какие они  
есть. Вы скажете: «Но, Кираэль, а если я хочу помочь им развиваться?» Друзья мои, нет у 
вас такого права. Вы можете предложить им свет, вы можете подать им пример. Если они 
захотят ему последовать, я рад за них и за вас, но вы не можете заставить их измениться, 
требуя что-то.

Это же касается и воспитания детей, друзья мои. Вы не можете потребовать, чтобы они 
были хорошими. Вы можете только надеяться, что подадите им достаточно хороший пример. 
Когда видите, что они совершают нечто плохое, загляните глубоко в себя и спросите: «Где 
они этому научились?» И — увы и ах! — вы зачастую обнаружите это где-то внутри себя.

Сегодня  мои  слова  очень  вас  удручают?  Я  обращаюсь  ко  многим  новым  друзьям, 
которые пришли сюда впервые и думают: «Боже, этот Кираэль — ужасно суровая энергия, 
правда?» Нет,  неправда.  Я просто знаю, что необходимо миру.  Я знаю, чего  хотят ваши 
братья и сестры. Я знаю, чего хотят ваши галактические братья и сестры. Я знаю, чего все 
они хотят.  Они хотят,  чтобы мы пришли к правде, потому что, когда вы идете в Правде, 
Доверие и Страсть следуют прямо за вами.



Попробуйте,  друзья мои. Вот вам задание: попробуйте в течение семи дней. Я хочу, 
чтобы семь дней вы никого не осуждали и не говорили даже самой крошечной неправды. 
Никакого осуждения, никакого вранья! Семь дней! И по окончании срока, если вам это не 
понравится,  вы  можете  вернуться  и  навестить  меня.  Не  говорите  с  моим  медиумом, 
поговорите со мной. Некоторые из вас уже тянутся к скотчу,  чтобы заклеить себе рот. Я 
знаю, что это так, потому что некоторые считают, что это единственный способ справиться с 
заданием.

А если, друзья мои, у вас это не получится, но вы попытаетесь? Вы понимаете, что мир 
сразу стал бы лучше? Вы скажете: «Прямо вот потому,  что я делаю это?» Да, прямо вот 
потому, что ты делаешь это. Правда такова: как только вы переступите черту и войдете в 
мир правды, весь мир пойдет вслед за вами, потому что, помните: мир — это ваша иллюзия. 
Когда вы меняетесь, мир меняется вместе с вами. Интересно, а?

Сейчас мы перейдем к вашим вопросам. Мы можем поговорить сегодня о чем угодно. 
Здесь все одна семья, и одна семья по всему миру.

* * *

Вопросы и ответы

Чего тут бояться?

То, о чем вы рассказали, очень сложно сделать — быть честным с самим собой. 
Что касается меня, это сложно из-за страхов, за которые я цепляюсь. Вы можете мне 
помочь?  Вы можете  помочь  нам преодолеть  эти  страхи  внутри  нашего  клеточного 
сознания?

Две тысячи лет назад Мастер Иисус существовал в абсолютной правде, и смотри, 
что  с  ним случилось.  Салемские  ведьмы повели себя  искренне,  и  их  убили за  это. 
Кажется, существует некая связь между искренностью и смертью за нее. Я также знаю, 
что все меняется с приходом энергии света, которая попадает на Земной план, однако 
из-за нашей клеточной памяти мы сталкиваемся со своими страхами. Что вы можете 
об этом сказать?

КИРАЭЛЬ: Буду рад рассказать об этом. Если вам нужно что-то узнать о страхах, то 
поймите, что у вас их не было, когда вы попали сюда. Вы научились страху уже по пути, и  
ваши учителя проделали отличную работу. Кто ваши учителя? Сначала мамочка и папочка, 
затем школьные преподаватели, религия, а затем и работа. И все они учили вас с позиций 
страха. Они учили вас бояться того, что будет, если вы не поступите определенным образом.

Многие  из  вас  находятся  в  отношениях,  ибо  боятся  того,  что  находится  за  их 
пределами.  Вы боитесь  одиночества,  потому что  не  можете  установить  контакт  с  самим 
собой. Поэтому вы зависите от человека, который занимает это место. Вы знаете, что я имею 
в виду, да? Если у вас нет хороших отношений с самим собой — иными словами, если вам 
не хватает огромной внутренней любви, — то вы заполняете этот пробел чьей-то любовью. 
Но,  не  получив  любви  желаемым  образом,  вы  начинаете  притворяться,  что  сможете 
получить  ее  как-  то  иначе.  Затем  вы  начинаете  производить  всяческие  маневры,  чтобы 
поддержать любовь, которую, по вашему мнению, дает вам кто-то другой, когда на самом 
деле  вы,  возможно,  и  так  не  получаете  от  него  никакой  любви.  Если  вам  приходится 
добывать любовь своего супруга, то, возможно, у него внутри тоже не очень много любви, и 
вы, следуя поговорке, делаете сизифов труд.

Что это за страх, в котором вы существуете? Я приведу пару примеров. Предположим, 
что этот молодой человек хочет поздороваться с той девушкой. Каков его основной страх? 
Он боится, что она будет его сторониться. Он боится, что она скажет что-то вроде: «О, ты 
слишком толстый и глупый, чтобы общаться со мной». Сколько раз вы придумывали страхи 
в своих мыслях? Сколько народу боится позвонить кому-то,  опасаясь услышать  что-то в 
ответ?



Я хочу ответить на этот вопрос следующим образом: первым делом вы должны изучить 
свои страхи и, сделав это, отучиться от них. Единственный способ отучиться от них, друг 
мой, — довериться Свету Творца. Поверить, что если ты сделаешь все от тебя зависящее, то 
любой твой страх будет побежден Светом. И если у тебя нет этого доверия, тогда тебе нужно 
продолжать работать над ним.

Правда  есть  правда.  Вы  уже  слышали  это  раньше.  Возьмите  каждый  свой  страх, 
встретьтесь с ним лицом к лицу и примите его. И обнаружите: того, чего вы боялись, на  
самом деле не существует. Как только вы это поймете, все страхи начнут исчезать.

Что вам все время говорят в земном мире? «Человек, которого нужно больше всего 
бояться, — это тот, которому уже нечего терять». Вот кого нужно бояться больше всего. 
Когда вы не можете угрожать человеку тюрьмой, когда вы не можете угрожать ему тем, что 
отнимете у него что-нибудь, тогда вы увидите человека без страха.

Сегодняшняя тема о правде — это то, что меня очень интересует. На самом деле 
на прошлой неделе у меня были личные проблемы на работе, которые потребовали с 
моей стороны очень много правдивости.

КИРАЭЛЬ: Хорошо.

Я занимаюсь продажами, и мне кажется, что правдивость — моя сильная сторона, 
и  мне  бы  хотелось  услышать  какой-то  комментарий  по  поводу  того,  как  мне  это 
удается.

КИРАЭЛЬ:  Да,  вот  мой комментарий.  Во-первых,  давай  расскажем  всем,  что  твоя 
судьба связана с правительством Соединенных Штатов, то есть ты — госслужащий. Кроме 
того, ты, друг мой, — один из первых в торговле автомобилями, у кого есть Свет Правды в 
качестве  путеводной  звезды.  Так  что  я  могу  сказать  тебе  только  одно:  твой  путь  очень 
труден.

Это было не очень хорошо, правда, Кираэль? Нет, но я объясню. Ты идешь трудным 
путем,  потому  что  пытаешься  бросить  вызов  двум  мирам,  которые  зиждутся  на  таком 
количестве  лжи,  что  даже  создали  свои  собственные  реальности,  основанные  на  этих 
неправдах, и ты пытаешься стать Светом внутри них. Это трудный путь, друг мой. На самом 
деле я хотел бы раздобыть тебе нимб — если бы они тут  были. И будь они здесь,  я бы 
наделил тебя им, чтобы люди спрашивали: «Что это у тебя вокруг головы?» А ты отвечал 
бы: «Кираэль дал мне это, потому что я пытаюсь говорить правду».

Ты скажешь: «Постой, Кираэль. Что значит пытаюсь говорить правду?» Просто ты так 
много времени провел, поступая иначе, что теперь то и дело сбиваешься. Не намеренно, это 
просто случается,  и всё.  Ты спросишь: «Ну и как,  хорошо у меня получается?» Хорошо, 
потому  что  ты  пытаешься.  Если  бы  люди  перестали  волноваться  об  успехе  и  просто 
пытались преуспеть, они бы уже все были успешными. Звучит разумно?

Да.

КИРАЭЛЬ: Просто пытайся преуспеть, и ты преуспеешь. Простая правда в том, что 
никто не приходит на Землю, чтобы добиться успеха. Вам, людям, сложно это понять. Никто 
не приходит сюда, чтобы быть совершенным. Все отправляются на Землю, чтобы по пути 
испытать  успех.  Все  приходят  сюда,  чтобы  двигаться  к  совершенству,  и  в  этом  очень 
большая разница. Я не пытаюсь играть словами. Это правда.

Я скажу просто: если хочешь, я дам тебе карточку для того, чтобы ты мог записывать 
туда свои очки. Ты можешь смотреть на нее каждый вечер перед сном. Ты можешь сесть и 
подсчитать все чудеса, которые случились с тобой за день. Маленькие чудеса: например, ты 
увидел дерево, понюхал цветок, продал машину — все эти крошечные чудеса. А затем, в 
конце дня, ты посмотришь прямо на Свет Бога-Творца и скажешь: «Мы сделали это вместе».

Достигнув  этого,  друг  мой,  ты и другие  люди перестанете  говорить  Богу:  «Бог,  ты 
должен сделать за меня это, ты должен сделать за меня то». Вместо этого вы познаете свет 
фразы «Сегодня мы с Творцом провели хороший день». И знаете что? Если день был плохой, 
вы можете сказать: «У нас с Творцом сегодня был плохой день. Но уверен, если я немножко 



помолюсь и попрошу для своей жизни чуть больше света, то я получу его завтра». И тогда 
вы будете идти к совершенству.

Что скажешь о кармических проблемах в отношениях и о том, ради каких уроков 
мы  пришли  сюда.  Однажды  вы  сказали  мне,  что  самые  сложные  кармические 
проблемы  существуют  между  родителем  и  ребенком.  Если  я  сделаю  то,  что  вы 
предлагаете, пересеку черту и оставлю все позади, исцелятся ли эти проблемы? Усвою 
ли я уроки, исполню ли свою миссию или как еще это можно назвать?

КИРАЭЛЬ: Поверишь или нет, друг мой, если ты и твой ребенок вместе перейдете за 
эту черту с любовью и правдой, то кармические проблемы, возможно, — я подчеркиваю: 
возможно, —  будут  устранены.  Это  потому,  что  ты,  возможно,  поймешь,  что  их  не 
существует, разве что в обидах, которые ты затаил, и в пустых обещаниях. С этого дня ты, 
возможно, начнешь новый путь любви, который продлится всю жизнь и, возможно, исцелит 
всю карму.

Мы обязательно должны это сделать вместе?

КИРАЭЛЬ: Позволь немного переформулировать. Я бы сказал, что если ты и твой сын 
или дочь пересечете эту черту вместе и ты станешь жить в правде и любви, а другой не 
станет, тогда твои кармические проблемы исчезнут, а проблемы другого только удвоятся.

Если  ты  пересечешь  черту  правды  и  первым же  делом  станешь  лгать,  ты  создашь 
ситуацию страха — как раз об этом был первый вопрос сегодня. Как это происходит? Ну, 
сначала ты начинаешь бояться. И первая твоя мысль такова: «Интересно, они узнают, если я 
солгу?» И ты понимаешь, что нужно сделать дальше, так? Нужно солгать еще раз, чтобы 
прикрыть первую ложь, и это бесконечный процесс. И ты скатываешься на самое дно.

Хорошо. Еще один вопрос. Я сделал, как вы сказали, и представил, что перешел 
через эту черту,  но обнаружил,  что там не за что зацепиться.  Это уже само по себе 
пугает, что же мне делать?

КИРАЭЛЬ: Мой ответ многим не понравится: у тебя  есть за что зацепиться — это 
Свет Творца и любовь к себе.  Если у тебя есть два этих дара, друг мой, то тебе больше 
ничего  не  нужно.  Когда  ты  приходишь  к  абсолютной  вере  и  абсолютной  любви  своей 
сущности Творца — потому что это твоя сущность — и когда ты приходишь с любовью, 
тебе  нет  нужды за  что-то  цепляться.  Никакой!  Потому что в  любой момент ты можешь 
подняться в Свет Творца и оставить все это Третье Измерение позади.

Ты  можешь  себе  представить  отсутствие  страха  смерти?  Многие  здесь 
присутствующие скажут: «Кираэль, я совсем не боюсь смерти». Так и есть, но когда смерть 
приближается  к  ним,  они  говорят:  «Подожди-  подожди-подожди.  Дайте  сюда  Мастера 
Кираэля. Давай поговорим об этом». А где же ваше: «Я совсем не боюсь смерти»?

Мой друг,  я хочу,  чтобы ты понял, так как это очень важно. Если ты перейдешь за 
черту и не увидишь, за что там зацепиться, то, значит, ты не пересек эту грань до конца. 
Понимаешь, Правда порождает Правду, а Доверие вместе с Правдой — это твоя Страсть.

Как только ты пересек  черту,  ты уже  не  можешь упасть,  если,  конечно,  полностью 
оказался на той стороне. Но большинство людей одним пальцем выходят за черту и говорят: 
«Ну вот,  я  тут.  Сейчас  я  оглянусь  и  поищу своего  партнера.  Посмотрим,  как  далеко  он 
продвинул свой палец». А затем они скажут еще: «Так, мой палец чуть дальше, чем его, так 
что я его подожду. На самом деле я буду не только ждать его. Я заставлю его меня догнать».

Почему  бы  вместо  этого  не  сказать  своему  партнеру:  «Мы  заключаем  с  тобой 
соглашение, и, что бы ни случилось, я буду его придерживаться. Что бы ни случилось. Я 
даже не буду открывать глаза,  чтобы посмотреть,  идешь ли ты рядом.  Я закрою глаза в 
чистой вере, чистой правде и чистом доверии. Я пересекаю эту черту,  и если ты будешь 
рядом, когда я там окажусь, аллилуйя. Если тебя там не будет,  то до свидания». А затем 
делайте этот шаг.

Прежде чем сделать его, необходимо ли мне в какой- то степени любить себя?



КИРАЭЛЬ: Да. И знаешь, где можно получить эту любовь? Внутри себя. Хватит уже 
искать ее снаружи,  загляни внутрь.  Лишь один человек в целом мире не сможет предать 
твою правду, твое доверие и твою страсть — это ты сам.

Друг  мой,  таков  ответ,  но  я  хочу закончить  его  вот  чем.  Я знаю,  что  мой медиум 
проводит с вами эту новую медитацию, где вы окружаете себя светом и видите лишь свет 
повсюду вокруг себя. Вы не видите других людей, здания, совсем ничего. Вы знаете, что он с 
вами делает? Он помещает вас в вашу собственную правду. Да, так все выглядит, когда вы 
находитесь в своей собственной правде. Там нет ничего, пока вы это не создадите. Так что 
вы, переступив черту, оказываетесь в абсолютной правде о том, что Творец существует во 
Всем Сущем. И, оказавшись на той стороне, вы больше никогда не оглянетесь назад.

Отношения между членами душевной семьи

У нас есть вопрос из Интернета. Одна женщина спрашивает: «Вы можете сказать, 
выбираем  ли  мы  некоторые  отношения  до  рождения  по  каким-то  причинам? 
Например, с родителями или, позже, с мужем?»

КИРАЭЛЬ: О,  конечно,  да.  Откровенно  говоря,  большинство  из  вас  путешествует 
вместе  с  теми,  кого мы называем «душевной семьей».  Вас  может разбросать  по свету в 
различных  воплощениях,  но  в  конечном  счете  большая  часть  душевной  семьи  вновь 
соберется  вместе,  как  сейчас,  когда  настало  время  Перехода.  Когда  Иисус  находился  в 
земном мире, должен был произойти Переход — столько семей объединилось в то время.

Часто, когда вы воплощаетесь на Земле, чтобы рисковать, учиться, радоваться, хорошо 
проводить время, многие члены вашей душевной семьи решают находиться поблизости от 
вас. Они не обязательно будут вашими родственниками. Они могут сидеть завтра рядом с 
вами в автобусе и сказать вам только слово. А еще они могут провести с вами всю жизнь. 
Они могут быть вашим братом, сестрой, вашей матерью, отцом, мужем или женой.

Вы выберете  свою  человеческую  семью  из  других  энергий  своей  душевной  семьи. 
Теперь вы должны немножко подняться над своим трехмерным мышлением, чтобы понять 
смысл моих слов. Ваша душевная семья существует во всем Сущностном Свете, который 
находится в развивающемся состоянии сознания. Затем она разбивается на группы энергий, 
обладающих сходными уроками. Эти уроки становятся общими для всей семьи, и энергии 
начинают воплощаться. Некоторые члены одной душевной семьи следуют очень близко друг 
за другом в человеческий мир.

Я приведу один пример. Слева от меня сидит пара. Эта пара находится в путешествии 
души.  Оба они принадлежат  к  одной душевной семье,  но  в  этой жизни они поменялись 
ролями, по сравнению с предыдущей. Нам потребовалось чертовски много времени, чтобы 
соединить этих двоих в одном пространстве!

Ангелы  очень  много  поработали  с  вами. [Обращаясь  к  паре.} Когда  вы  вернетесь 
домой, просто подождите. Мастер Иисус захочет поболтать с вами обоими! Теперь человек, 
задавший вопрос, может посмотреть на эту прекрасную пару и сказать: «Что эти двое делают 
вместе?» Я отвечу,  что  они заключили данное соглашение  задолго до воплощения в  эту 
жизнь. Они проходят свой жизненный путь и, я могу добавить, делают это замечательно.

Вот еще одно. Вы можете договориться со своей душевной семьей, чтобы прийти сюда 
и пережить развод, и кто-нибудь из душевной семьи поможет вам пройти через это. Они 
могут прийти, потому что очень любят вас. Вы слышите, что я говорю? Они любят вас так 
сильно, что придут на Землю и разведутся с вами. Вы можете себе представить, как больно 
думать,  что  именно за  этим вы пришли сюда? Однако  они делают это  для  вас.  И вы,  в 
конечном счете, до конца своей жизни ненавидите человека, с которым развелись, когда на 
самом деле развод был рожден в любви. Любопытно, правда?

Давайте теперь послушаем следующий вопрос.  Кажется,  вы чересчур  наслаждаетесь 
собой.



Правда о взаимоотношениях родителей и детей

Я  учусь  искренне  выражать  свои  чувства,  которые  испытываю  в  каждый 
конкретный момент, и иногда мне очень сложно. Порой кажется, что, когда я выражаю 
свою правду, это обижает другого человека. Как узнать, когда нужно промолчать, и все 
равно  следовать своей правде? Как узнать,  когда  можно выражать свои чувства,  а 
когда — нет? Понимаешь, все это очень ново для меня — выражать свои эмоции и 
чувства.

КИРАЭЛЬ: Если ты хочешь что-то сказать и это может кого-то обидеть, тогда, скорее 
всего, ты не искренна.

Но я не знаю, что могу обидеть этого человека, пока не увижу его реакции, и для 
меня это каждый раз удивительно.

КИРАЭЛЬ: Тогда, вероятно, у них такие серьезные проблемы с правдой, что тебе не 
следует находиться рядом с ними. Давай допустим, что ты не можешь прекратить с ними 
отношения.

Предположим, это мой сын.

КИРАЭЛЬ: Предположим, это твой сын. Я знал, что мы дойдем до этого. Видишь, как 
работает  правда?  Разве  это  не  прекрасно?  Ну  да  ладно,  предположим,  это  твой  сын.  Я 
приведу пример. Подойди к микрофону и скажи: «Кираэль, я хочу задать тебе вопрос о том, 
что происходит между мной и моим сыном». А ты возразишь: «Я хотела сделать это, но 
подумала, что мой вопрос покажется скучным, так что я попыталась сделать его лучше». 
Попалась, да?

Ага, точно.

КИРАЭЛЬ:  Правда  в  том,  что  ты  хотела  подойти  и  узнать,  есть  ли  какой-нибудь 
способ улучшить твои отношения с сыном. Правда в том, друг мой, что ты используешь не 
правду,  ты используешь «что-то типа» правды, или слова,  которые,  как тебе кажется,  он 
хочет услышать. Таким образом, ты на самом деле говоришь не свою, а его правду. А затем 
обнаруживаешь, что у него нет никакой правды, потому что его правда не может стать твоей, 
и ты в конце концов оказываешься ни с чем.

Ты можешь начать со слов: «Вот как я чувствую, сынок», а затем сказать правду — не 
то, что, по-твоему, он хочет услышать, но правду о своих ощущениях. Ты можешь сказать: 
«Мне страшно,  что ты хочешь сделать  что-то такое,  что  может причинить  тебе  боль.  И, 
поскольку я сильно тебя люблю, я достаточно глупа,  чтобы волноваться об этом, и буду 
беспокоиться  и  дальше.  Я  не  ожидаю,  что  ты  будешь  волноваться  обо  мне,  но  давай 
разберемся, чего я боюсь». И так ты идешь к правде.

Понимаешь,  большинство  людей  —  я  сейчас  разговариваю  не  только  с  тобой  — 
большинство родителей говорят своим детям все что угодно, кроме правды. Знаете почему? 
Потому что их родители были не до конца искренни с ними! Вы скажете: «Ну, это не очень 
здорово.  Не  приставай  к  моим родителям,  Кираэль».  А  мне  без  разницы,  я  буду  к  ним 
приставать. Родители могут очень часто обманывать своих детей. Дети говорят: «Ну почему 
мне  нельзя  кататься  на  капоте  машины?»  Вы  отвечаете:  «Потому  что  полиция  меня 
арестует».  Но  это  неправда.  Правда  вот  в  чем:  «Потому что  тебя  размажет  по  стеклу». 
Понимаете, что я говорю?

Или дети приходят к вам и спрашивают: «Почему мне нельзя оставаться на улице после 
наступления  темноты?» А вы отвечаете:  «Потому что  таковы стандарты  общества».  Это 
тоже неправда. Обществу до этого ни черта нет дела. Ой, я сказал «ни черта». Извините. Но 
это правда. «Тебе нельзя гулять до темноты, потому что я ясно сказала, что нельзя. И тебе 
придется с этим жить». Тогда они скажут: «Ну, хорошо».



Вот что вы на самом деле им сказали: «Это потому, что нам нужно понять: есть нечто 
такое в жизни, с чем нам приходится мириться, чтобы все остальное шло как надо. И нужно 
понять, что по каким-то причинам ты выбрал меня в качестве своего родителя. Ты выбрал 
меня, потому что верил, что я смогу быть достаточно хорошим учителем, чтобы помочь тебе 
дойти до точки завершения, когда ты сможешь уйти и сам стать учителем. Вот почему ты 
меня выбрал. Ты выбрал меня не просто, чтобы я был твоим другом. А потому что верил, 
потому что знал, что однажды ты будешь ребенком, подростком, ты знал, что иногда дети не 
используют дедукцию, необходимую для понимания любви. Так что ты выбрал меня, потому 
что знал, что я подойду и скажу тебе: "Пора идти домой, и тебе придется жить с этим"».

Я вам больше скажу. Ребенок может ответить: «А, хорошо. Звучит не особо логично. 
Но это более разумно, чем если бы ты сказал, что я превращусь в чудище или что у меня 
прыщ выскочит, если я не буду слушаться». Понимаете, что я хочу сказать? Вот правда, о 
которой я говорю.

И когда вы думаете, что сказали правду, но причинили кому-то боль своими словами, 
вам нужно приглядеться к своей правде. Вероятно, ваши слова не были правдивыми, потому 
что, понимаете, чтобы вы могли сказать обидную правду, вы, вероятно, должны были счесть 
их  неспособными  понять  настоящую  правду.  И,  подумав,  что  они  неспособны  понять 
настоящую правду, вы совершили несправедливость. Просто вы недостаточно верили в себя, 
чтобы распространять свет правды такой, какая она есть. Поработайте над этим, и все станет 
яснее ясного.

Путь исцеления семьи

Когда с моей матерью случился удар, это стало настоящим подарком для семьи, 
потому что открыло для нас совершенно новый путь исцеления. И теперь мы просто 
поражаемся тому,  что она говорит.  Она очень искренна,  и  иногда это звучит очень 
резко. Что происходит?

КИРАЭЛЬ: Хороший вопрос. Предположим, твоя мама пережила удар, а теперь она 
изменилась и,  по твоему скромному мнению, стала резка.  Кто здесь на самом деле резко 
выражается? Не она, а ты, и люди вокруг нее. Понимаешь, это им нужно разбираться с этой 
новой ситуацией.

Во-первых, твоя мама получила огромный сегмент* от своего Высшего «Я». Именно 
так, огромный сегмент. Но она использовала свой старый сегмент гораздо, гораздо дольше, 
чем это было необходимо. Она устроила его так, чтобы заботиться о детях, муже, о доме и о 
всем прочем. И однажды она просто, в буквальном смысле, сожгла этот сегмент дотла, и он 
больше не мог помогать ей в том, чему она хотела научиться.
____
* Подробнее о сегментах и аспектах Высшего «Я» см. в главе 8. — Прим. автора.

Эта  так  называемая  резкость,  которую  ты  замечаешь,  —  не  более  чем  маленькая 
девочка, которая годами играла эту измененную роль, а теперь вдруг сказала: «Я больше не 
играю». А теперь все так называемые «пострадавшие» от нее должны научиться любить ту,  
кем она стала. Ты скажешь: «Ну, это нечестно, Кираэль. Мы хотим, чтобы она снова стала 
прежней». Сейчас же прекрати! Просто позволь ей быть. Ты спросишь: «Да, но что, если она 
говорит  всякие  глупости?»  Ну,  тогда  ты  можешь  напомнить  ей,  что  в  земном  мире 
заявления, подобные ее собственным, звучат немного глупо. А затем все равно люби ее. Но 
не говори ей, что она должна стать прежней.

Я все равно не думаю, что она нас послушает.

КИРАЭЛЬ: Нет-нет,  не  послушает.  Просто  помоги  ей  преодолеть  эту  сложную 
ситуацию. Знаешь, в какой она сейчас ситуации? Прямо сейчас она думает: «Хорошо, вот 
когда я обрела себя. Я получила новый сегмент, который не подходит к моему телу. Я знаю, 
что мое тело работает  не слишком хорошо, но я наслаждаюсь переживанием этого. Мне 
вроде как нравится то, что происходит».



Ты можешь убедить ее с помощью любви и света, что следующая часть ее пути будет 
увлекательнее,  если она этого захочет.  Да, это та же самая мама,  но другая  мама,  в ней 
гораздо больше красоты.

Срывание маски с самого себя

Добрый вечер. Я срываю маску. Большую часть времени мне нравится думать, 
что  с  другими  людьми  я  веду  себя  как  настоящий  «я».  Я  знаю,  что  больше 
наслаждаюсь  общением  с  людьми,  когда  у  нас  с  ними  много  общего  и  когда  я 
настоящий.  Но  я  обнаружил,  что,  когда  я  в  компании  с  некоторыми людьми,  мне 
кажется, что они смотрят на меня так, словно знают меня, и не важно, какие слова 
вылетают из моих уст. Словно они действительно срывают с меня маску, и от этого я 
ощущаю дискомфорт.

На самом деле  со  мной произошла одна  мучительная  ситуация.  Я был с  этим 
человеком и не мог представить, почему мне настолько некомфортно. Я полагал, что у 
нее очень хорошо развита интуиция, но думал, что она не увидела меня истинного и не 
знает меня, и просто разрыдался. Я спрашивал себя, видит ли она меня уродливым, а 
не прекрасным. Наконец я подумал: в моем случае это означает, что я сам надеваю на 
всех маски.

КИРАЭЛЬ: Это был длинный вопрос, но я попробую помочь тебе разобраться с ним.
Когда кто-то доволен тем,  что срывает с  себя маски,  первое, что  вы заметите:  этот 

человек становится  не очень  разговорчивым. Когда вы на самом деле находитесь  в поле 
своей правды и становитесь самим собой, вы присутствуете здесь только для того, чтобы 
учиться,  а  не  учить  и  разъяснять.  Если  вы  учитель,  тогда  вы  вынужденно  играете  роль 
учителя. Но, как правило, даже хороший учитель пришел сюда, чтобы учиться, так? Так что 
чем меньше вы говорите, тем глубже становитесь. Чем меньше вы говорите, тем лучше люди 
видят вашу правду. Так что, когда ты начнешь срывать с себя маски, мой друг, красота или 
ее  недостаток,  по  твоему  скромному  мнению  или  суждению,  все  меньше  и  меньше 
становится твоим рабочим инструментом.

И тут появляется правда. Что такое красота? Красота — это вибрация, которая исходит 
от души существа, на которое смотрят. Это то, что ты излучаешь, то, что становится твоей 
правдой. И чем больше света ты излучаешь, тем сложнее будет окружающим общаться с 
тобой, потому что ты становишься светом, пока они стараются сохранить свое эго. Первое, 
что происходит, — твой свет начинает проникать в их эго, а они убегают, вопя от страха.

Вторая часть твоего вопроса еще интереснее, — та часть, где ты, кажется, сказал, что 
ужасно плакал и рыдал.  Те из вас,  кто очень легко может прослезиться,  должны кое-что 
понять:  когда  вы  плачете  под  воздействием  правды,  вы плачете  не  для  того,  чтобы вас 
услышали,  —  вы  просто  обнаружили  свою  эмоциональную  осознанность.  Ваша 
эмоциональная  осознанность  —  это  воплощенное  присутствие,  которое  ближе  всего  к 
вашему  физическому  миру  и  понятно  вашему  работающему  мозгу.  Активный  мозг  в 
иллюзорном мире под названием Земля устанавливает  взаимодействие  между энергиями. 
Так что, срывая с себя маски, вы теряете способность видеть, нравится ли кому-то все то, что 
он видит. Вы просто должны раскрывать свою собственную энергию. В противном случае, 
беспокоясь  о  том,  как  другие  воспринимают  вас  истинного,  вы вновь  надеваете  на  себя 
маску. Когда вы откажетесь от этого ощущения, когда вы избавитесь от этого суждения, вы 
обнаружите, что очень много плачете. В то же время вы обнаружите, что, находясь в слезах, 
вы видите мир в другом свете. Как по-вашему, почему вам становится гораздо легче, когда 
вы хорошенько поплакали? Это происходит благодаря тому, что мир начинает открывать для 
вас свой свет.

Таким образом, лучший ответ, который я могу дать тебе, заключается в следующем: 
если ты хочешь быть настоящим, будь готов к тому, что окружающие не будут понимать 
тебя,  ведь  ты  станешь  частью  меньшинства.  Возможно,  однажды  мы  это  изменим.  Как 
думаешь?



Смерть может стать даром в отношениях

Сегодня вы говорили о человеке, который может развестись с тобой от любви, 
согласно заключенному ранее соглашению. Можно ли сказать то же самое о смерти?

КИРАЭЛЬ: О, наверняка. Возьмем для примера какую- нибудь женатую пару. Скорее 
всего, оба они решили быть учителями друг для друга. Точно так же оба они договорились 
быть учениками. И они постоянно меняются ролями, определяя, кто какую позицию будет 
занимать в то или иное время. Но правда в том, друзья мои, что, когда Третье Измерение 
заканчивается,  вы  больше  не  принимаете  двойственность,  при  которой  один  является 
учителем, а другой — учеником. И вы приходите в место, полное любви, где ролей учителя 
и ученика не существует. В этом месте есть лишь сам процесс обучения. Затем вы поймете, 
почему один из партнеров в отношениях может выбрать смерть. Какой дар получает от него 
другой партнер? Что нужно делать с этим даром, зависит исключительно от вас. У умершего 
партнера на это все равно нет энергии.

Я расстрою многих, сказав, что ни одна душа, покидая Землю, не оглядывается назад и 
не думает: «О Боже, лучше бы я не оставлял их одних вот так». Или: «О, лучше бы я этого не  
делал, они без меня все такие грустные». Ни одна душа не смотрит назад, говоря: «Черт, 
лучше бы я так не делал». Ни одна душа, друг мой, не сочувствует вам, когда вы стоите на 
похоронах, рыдая и думая: «Боже, уверен, ему сейчас так грустно, что он не здесь и что он 
покинул нас». Нет. Он сидит себе на крышке гроба и улыбается во весь рот, говоря: «Боже 
мой, я получил хорошие уроки в этой жизни. Удачи вам с вашими уроками». И затем он 
уходит.

Вы скажете: «Кираэль, звучит очень грубо». Вовсе нет, друзья мои. Когда вы покидаете 
этот мир, начинается такой праздник, что вы и представить себе не можете. Первое, что вы 
делаете, — это окружаете себя Светом Христовой энергии. Это мое самое любимое время. 
Не могу себе  представить  ни одного человека,  который бы попал туда  и  не  сказал  мне: 
«Кираэль, а ты не шутил! Христос никогда не покидал Землю. Никогда!» Нет, не покидал.  
Когда  вы  поймете,  что  смерть  — это  переход  с  одного  уровня  сознания  на  другой,  вы 
перестанете бояться ее.

Друг мой, вот как я отвечу на твой вопрос: можешь быть уверен, что многие сущности 
приходят на Земной план, когда один уже решил дать другому опыт смерти, и зачастую этот 
последний никогда не сможет оценить этого. На самом деле он обижается, пока не придет 
домой  и  не  скажет:  «Ого,  это  было  так  мило  с  твоей  стороны.  Спасибо».  Некоторые 
подумают, что Мастер Кираэль ужасно несерьезно смотрит на мир. Когда вы обнаружите, 
что на ваш мир стоит смотреть несерьезно, вы поймете меня.

Моя правда, твоя правда

Частенько  случалось,  что  я  чувствовал  себя  искренне  в  общении  с  разными 
людьми и в разных отношениях. Я также чувствовал, что люди, с которыми я имел 
дело,  тоже  были искренними,  но  у  нас все  равно возникал конфликт.  Происходило 
ли,это потому, что у каждого из нас была своя собственная правда?

КИРАЭЛЬ: Я дам тебе два ответа. Первый — «резонансный уровень правды», то есть, 
когда  вы  оба  ощущаете,  что  находитесь  в  поле  своей  правды,  возникает  единственный 
вопрос:  «Знаю ли я,  что нахожусь  в поле правды?» И когда такой вопрос возникает,  то, 
вероятно, вы находитесь вне правды.

Я имею в виду, что знаю, что нахожусь в поле правды. Я также знаю, что и они 
чувствуют то же самое, и скорее всего, так и есть. Я говорю не об одном случае, такое 
происходило несколько раз в моей жизни и по-прежнему случается.  Тем не менее я 
думаю — или знаю, — что следовал своей правде, и я знаю, что и они следовали своей.  
Не являются ли обе правды истинными для каждого человека?



КИРАЭЛЬ: Да. Четко понимай это, мой друг. Четко понимай, что правда находится на 
уровне  твоей  собственной  осознанности.  Она  должна  прийти  из  самого  центра  твоего 
существа.  Также  понимай,  что  твой  уровень  осознанности  может  отличаться  от 
взаимодействующей сущности другого человека. Я говорю «взаимодействующая сущность», 
потому что эта сущность решила взаимодействовать с вашей реальностью, но вы находитесь 
в пространстве контроля иллюзии. В этом пространстве вы позволяете сущности другого 
человека  следовать  своей  правде  в  той  мере,  которую  вы  сами  определяете  для  своей 
правды. Таким образом, правда знания — это шкала понимания. И пока вы измеряете правду 
по этой шкале, уровень ее вибрации будет той плоскостью, в которой вы откроете вибрации 
света, причем их пространство будет понятным для вас. Но поскольку в рамках иллюзии вы 
держите за правду ограниченные 10 % сознания человеческого мозга, эта правда обладает 
ограничивающей энергией, которая позволяет переходить из одного момента в другой, не 
создавая иллюзорный вибрационный пробел.

И в  процессе  слияния  двух  этих  пробелов  в  единое  ваш уровень  истины  часто  не 
совпадает с правдой другой развивающейся сущности, однако вы оба можете одновременно 
следовать  своей  правде.  Единственный  способ  преодолеть  это  —  посредством  света 
познания Всего Сущего.

Вы — развлечение

Я  хочу  задать  вопрос  о  наших  отношениях  с  развлечениями.  Самая  большая 
проблема,  удерживающая  нас  в  Третьем  Измерении,  на  мой  взгляд,  —  поток 
развлечений. По существу, у нас сейчас больше фильмов, больше доступа в Интернет, и 
все  это  одно  и  то же.  Мы  словно  достигаем  все  больших  уровней  бессмыслицы,  и 
кажется, что вся планета пробуждается, но она не пробуждается. Конечно, мы находим 
себе  больше  развлечений.  Как  со  всем  этим  разобраться  —  я  знаю,  с  помощью 
медитации. Но где же тот подсознательный импульс, что дойдет до сути всего этого и 
выставит развлечения в виде наркотика, к которому все мы пристрастились?

КИРАЭЛЬ: Во-первых,  я  хочу  сказать:  «Добро  пожаловать  в  Третье  Измерение», 
потому что оно именно такое и есть. Если бы была какая-то, скажем, специальная пошаговая 
программа,  которой вы могли бы следовать,  то  она привела бы вас  к мысли,  что  вы не 
существуете.  И  я  хочу  пояснить,  потому  что  не  люблю  оставлять  моих  друзей  с 
неразрешенными вопросами.

На самом деле правда, которую вы откроете, состоит в том, что вы не существуете и 
что это лишь ряд иллюзорных вибрационных структур.  В сущности,  это игра.  Вы ведете 
игру на том уровне, на котором способны это делать. Отвлекающие маневры, которые вы 
используете,  чтобы  пережить  всю  полноту  игры,  и  есть  развлечения.  Это  иллюзорные 
процессы, которые удерживают весь спектр вашего мозга в десятипроцентной реальности.

Ты употребил слово «компьютер».  Я приведу один пример.  Причина,  по которой в 
компьютер  устанавливают  игры,  в  которых  ты,  например,  должен  стрелять  по  чему-то, 
заключается в том, чтобы помешать вам узнать правду о компьютере. Они включают туда 
игры,  чтобы  укрепить  вас  в  вашем  понимании  земного  мира,  так?  Они  заставляют  вас 
понять,  что,  стреляя  по  чему-то,  вы  не  можете  на  самом  деле  осознать,  что  компьютер 
является копией трехмерной матрицы. Осознав это, вы также поймете, что где-то кто-то на 
самом деле дергает за ниточки и этот кто-то — вы.

Дергая за ниточки, вы можете выстраивать свою жизнь так, что там не останется места 
для  случайных  событий.  Обнаружив  это,  вы  автоматически  уйдете  из  этой  реальности.  
Своим присутствием мы, из Царства Наставников, говорим вам — и вы задали мне этот 
вопрос в идеально подходящее время, — что мы наслаждаемся жизнью так же, как и вы, но 
без  иллюзии  всей  этой  неудовлетворенности.  Таким  образом,  нам  не  нужно  иного 
развлечения,  кроме  обращения  к  своему  собственному  свету,  как  ты  красноречиво 
выразился, в мире медитации.



В новой реальности Четвертого Путешествия или, как вы его называете, Четвертого 
Измерения вы придете к пониманию того, что пространства правды находятся только в мире 
медитации.  И  тогда,  приняв  данную  правду,  вы  вернетесь  к  этой  форме  развлечения  и 
будете  следовать  ей  в  мире  развлечений,  потому  что  обнаружите,  что сами и  есть 
развлечение. На самом деле вы пытаетесь смотреть на других, как будто это не так.

Заключение

Друзья мои, я благодарю каждого из вас за то, что вы пришли сюда. Своих друзей в 
Интернете я благодарю за то, что они сегодня присоединились к нашим энергиям. Надеюсь, 
мы скоро снова встретимся, и у нас будет еще больше вопросов. До этого времени пусть 
ваши отношения будут вами, а затем вы откроете правду отношений с другими.

Хорошего вам вечера, друзья мои.

ГЛАВА 6

ЧЕТЫРЕ СТОЛПА СОЗНАТЕЛЬНОГО ТВОРЕНИЯ

Вступительное слово 

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.

Сегодня поговорим о так  называемых Четырех Столпах Сознательного Творения.  В 
красоте процессов, известных как Молитва, Медитация, Программирование состояния сна и 
Мастермайндинг, содержится ясность того факта,  что вы не одни в этом путешествии на 
Земле.

Очень  долго  некоторые  люди предпочитали  верить,  что  идут  по  Земле  и  никто  не 
наблюдает за ними.  Однако в то же время многие ваши религии утверждают,  что  вы не 
можете существовать, если некоторые энергии не взирают на вас благосклонно. Я предлагаю 
вам следующее утверждение:  вы можете взаимодействовать и взаимодействуете  со всеми 
мирами. Вам просто нужно вспомнить, что вы пришли на Землю в своем собственном свете, 
дарованном вам Творцом.

Вы  живете  в  мире,  управляемом  вашими  мыслями,  которые  сначала  появляются  в 
Свете  Творца.  Поскольку ваша энергия является  частью Света Творца,  вы даровали себе 
аналогичное осознанное созидательное мышление, которое приведет вас из этого измерения 
в следующее. Четыре Столпа Сознательного Творения — это процессы, которые приведут 
вас туда, связав вашу правду со Всем Сущим.

На этой точке вашего земного пути вы пробуждаетесь для правды, которая гласит: быть 
человеком  — значит  быть  выше  всего  того,  чему  вас  учили  в  школе.  Вы  когда-нибудь 
думали  о  себе  как  о  «прямоходящем  существе,  которое  имеет  двойной  мозг  и  дышит 
воздухом»? Позвольте объяснить, чтобы не перегрузить вас. Говорят,  что люди обладают 
двойным мозгом, потому что ваш мозг делится на две части: одна занимает 10 %, а другая — 
90 %. Говорят, что вы дышите воздухом, потому что вам, людям, не очень хорошо удается 
дышать под водой.  (Кажется,  вы также не  очень  хорошо дышите  в  разреженных слоях.) 
«Прямоходящие» — потому что вы ходите на двух ногах, в вертикальном положении. Таким 



образом, мы воспринимаем вас как «прямоходящих существ, которые имеют двойной мозг и 
дышат  воздухом».  Это  описание  изменяется,  когда  вы  начинаете  практиковать  Четыре 
Столпа  Сознательного  Творения  и  понимаете,  что  это  единственный  способ  выхода  из 
двойственного измерения.

Говоря о Четырех Столпах Сознательного Творения, мы имеем в виду связь с миром, 
находящимся за пределами человеческой реальности, — миром, который гораздо больше и 
тоньше, чем ваш. Я говорю о мирах, невидимых человеческому глазу, которые существуют 
как часть Творения Всего Света. Настало время понять, что вы никогда не бываете одиноки, 
вы принадлежите к Свету Творца, который живет в измерении,  довольно необычном для 
энергии  Творца.  Под  «необычным»  я  подразумеваю,  что  вы  используете  человеческие 
пределы и ограничения, чтобы вдохновиться на путешествие.

В сущности,  мы, обитатели мира наставников,  ангельской реальности и всех других 
миров, завидуем вашему человеческому путешествию. Вы переживаете то, что давно уже 
нам недоступно. Например, последний раз многие из нас поднимали золотой кубок с вином 
многие  века  назад.  Однако  большинство  из  нас,  кому  выпала  честь  пройти  через 
созидательное  пространство  Земли,  сохранили  нежные  воспоминания  о  том,  что  вы 
испытываете.  Следовательно,  мы  играем  свою  роль  в  этом  путешествии  Сознательного 
Творения, и настало время вам понять свою. Вы можете сделать это, в полной мере испытав 
Четыре Столпа. Уверяю вас, когда они станут Четырьмя Столпами вашей жизни, вы начнете 
ее заново.

Должен предупредить вас, что, лишь вступив на этот путь, вы не сможете и не станете 
возвращаться  обратно к тому,  кем вы были ранее.  Полностью приняв эти принципы,  вы 
значительно возвысите свои энергии над обычным человеческим миром. Речь не о том, что 
Четыре Столпа дадут вам много денег или улучшат отношения. Хотя они это могут, но их 
предназначение скорее в раскрытии вашего потенциала, уже существующего внутри вас.

Каков  ваш  потенциал?  Вы  —  воплощение  Божественного  Света,  друзья  мои.  Это 
означает,  что  у  вас  нет  других  ограничений,  кроме  тех,  что  вы сами  на  себя  налагаете. 
Следование Четырем Столпам устраняет эти барьеры, и вы понимаете, что входите в мир, о 
котором раньше могли лишь мечтать. Пропасть, которую вы когда-то видели между собой, 
ангельскими  силами  и  миром  наставников,  не  существует.  Я  говорю  «не  существует», 
потому что ваш разум еще не способен распознать такое несуществующее существо, как вы 
сами, потому что вы познаете свой мир на Земле с помощью пяти чувств.  Например,  во 
время  сна,  когда  вы  покидаете  десятипроцентный  разум,  мы  вместе  с  вами  можем 
путешествовать в другие миры. Так что, открыв для себя всю полноту — и я подчеркиваю — 
всю полноту Четырех Столпов Сознательного Творения, вы можете действовать свободно, у 
вас не будет никаких ограничений. Вы получаете весь опыт и открываете десятипроцентный 
разум для остальных 90 %.

Начав использовать Четыре Столпа, вы будете пробуждаться и развивать свое шестое 
чувство. Нельзя отправиться на его поиски, потому что оно — это вы. Пять чувств, которые 
вы отождествляете с собой, — не более чем ваши аспекты, в то время как шестое чувство — 
ваша правда. Это часть вас, которая содержит вашу изначальную волю, или цель пребывания 
на Земле.

Определение  человеческой  реальности  можно  дать  одним  словом,  и  это  слово 
«иллюзорная».  Ваши мысли,  ваша воля и  ваши слова сообща притягивают значительное 
количество  вибрационной  магнетической  силы,  чтобы  удерживать  мир  таким,  каким  вы 
видите  его  своими  глазами.  Достигнув  всей  полноты  Четырех  Столпов  Сознательного 
Творения, вы перейдете из одного измерения в другое только с помощью своих мыслей.

Пока вы смотрите на себя как на трехмерное существо, живущее в рамках пяти чувств, 
ваша  жизнь  будет  ограниченной.  Когда  же  вы  осознаете,  что  вы  и  есть живой  пример 
манифестации, манифестация чего угодно в вашей жизни станет абсолютной. У вас не будет 
никаких  ограничений.  Например,  достигни  сегодня  все  здесь  присутствующие  полного 
коллективного сознания, то они исчезли бы из этого зала, все до одного. Однако если кто-то 
будет цепляться за прежнюю систему убеждений, то все останутся на своих местах. Таким 
образом,  земной  мир,  такой,  каким  вы его  знаете  в  коллективном  сознании,  существует 
потому, что вы верите в то, что видите. 



Сейчас  я  скажу,  наверное,  самые важные слова за  этот вечер:  с  помощью Четырех 
Столпов вы будете  продвигаться  с  волей  (намерением),  наиболее  соответствующей  тому 
путешествию, что вы спланировали для этого измерения. У вас не будет ограничений. И вы 
пройдете свой путь именно так, как задумали. И вот самые лучшие вести: вы можете взять 
все проблемы и мнимые ограничения, которые вы годами копили с помощью своих мыслей, 
и отказаться от них, открыв свою жизнь для опыта гораздо более высокой вибрации.

Вы в конце концов захотите поделиться этим со всеми своими друзьями, но сейчас те, 
кто  коллективно привносит  в  свое  сознание  волю шестого  чувства,  понимают,  что  ваши 
ограничения  иссякли.  Вы  больше  не  «существо,  которое  имеет  двойной  мозг  и  дышит 
воздухом», вы теперь «существо, которое имеет один мозг и дышит воздухом». Когда вы 
прокачаете  свой мозг  с  помощью Четырех Столпов,  вашему разуму  больше не  придется 
делиться на две части и он сразу же станет единым. Как только вы сделаете это, все ваши 
мысли смогут воплощаться в жизнь. Все, что вам тогда потребуется, — контролировать свои 
мысли.

Короче  говоря,  друзья  мои,  степень  следования  Четырем  Столпам  Сознательного 
Творения — это мера вашей готовности позволить себе придерживаться своей правды. Пока 
вы познаете ангелов и наставников, а также существ из других миров, с помощью Четырех 
Столпов,  вы  становитесь  о-светленным  представителем  своего  вида.  И  тогда  вы  будете 
находиться  в  свете,  который наилучшим  образом  подходит  для  всего  плана  Творца.  Вы 
окажетесь в лучшем пространстве, которое сделает ваше путешествие свободным. Свобода 
— это успешное использование Четырех Столпов Сознательного Творения.

* * * 

Вопросы и ответы

Первый Столп Сознательного Творения: Молитва

Как мы должны молиться?

КИРАЭЛЬ: Молитесь  от  всего  сердца.  Лучшие  молитвы исходят  из  человеческого 
сердца.  Это  молитва  благодарности,  осознания  совершенства  Всего  Сущего  и  нашего 
полного  единения  в  Божественном  Свете.  Поверьте,  друзья  мои,  молитвы человеческого 
сердца находятся в гармонии со Светом и, таким образом, они обязательно будут услышаны. 
Чем  яснее  вы  выражаетесь  в  молитвах,  тем  больше  духи-наставники  и  ангелы  смогут 
сделать.  На самом деле вы можете выражаться настолько ясно, что покажется,  будто мы 
сделали это за вас. Поймите, что между нами нет разделения, потому что на самом деле мы 
действуем вместе, чтобы исполнить это.

Молитвы-мантры

Интересно, как нас, людей, научили словам, которые мы должны использовать в 
молитве. Эти слова были запрограммированы?

КИРАЭЛЬ: Разумеется,  были.  Даже  прекрасные  слова  Мастера  Иисуса,  так 
называемый «Отче наш», были превращены в подобие мантры, чтобы их можно было снова 
и снова повторять, не вдумываясь особо в смысл.

Сама по себе эта молитва составлена прекрасно, но, как вы, наверное, догадываетесь, 
многие другие молитвы укрепляют мастермайнд контроля.



Пусть ваши молитвы идут изнутри

Что вы посоветуете тем людям, которые только начинают формулировать свои 
собственные  молитвы,  чтобы  вступить  в  диалог  с  невидимыми силами  света?  Что 
можно сделать вместо традиционных молитв-мантр, как вы их называете?

КИРАЭЛЬ: Перестаньте  думать!  Молитвы-мантры  учат  вас  думать,  что  вы 
ограничены.  Это  правда.  Они  убеждают  вас  в  том,  что  силы,  находящиеся  якобы  за 
пределами  вашей  реальности,  почти  не  имеют  к  вам  никакого  отношения.  Когда  вы 
перестанете  думать  и  позволите  девяностопроцентному  разуму  брать  верх,  воля  вашего 
внутреннего голоса выразит себя в словах, и эти слова сами по себе направят вашу молитву.  
Подобно  автоматическому  письму,  возможно,  нам  стоит  назвать  это  «автоматической 
молитвой». Когда вы позволите своим сокровенным желаниям стать вибрационным центром 
реальности, слова польются сами собой. Молитвы будут идти изнутри, направляемые волей 
вашего высшего присутствия или вашим шестым, интуитивным чувством.

Как  только  ваши молитвы станут  такими,  всё,  что  вы будете  говорить,  окажется  в 
эфирном свете. Эфирный свет затем приводит все процессы в соответствие с волей ваших 
слов.  Это  означает,  что,  как  только  вы  начинаете  четко  понимать,  о  чем  молитесь,  и 
позволяете своему Высшему «Я» направлять молитвы, абсолютно ничто не сможет встать на 
пути вашего желания. Это желание самого Творения. Таким образом, ваша молитва будет 
автоматически  приходить  в  соответствие  с  желаемой  целью  и  словами,  которые  вы 
используете.  И в этой энергии поток вашей молитвы будет изливаться во Вселенную, где 
неведомы время и пространство, начало и конец. Там знают только, как собрать те силы, к 
которым взывает молитва.

Иногда  вам  очень  сложно  признать,  что  ваше  путешествие  является  всего  лишь 
сгущенной  энергией.  Таким образом,  когда  вы устраняете  эго  из  процесса  молитвы,  она 
может  свободно  рассредоточивать  свою  энергию.  Когда  ваша  молитва  четко 
сформулирована и сфокусирована, воля слова берет верх. Энергия образует направленный 
луч света,  который обыщет все уголки и трещинки земного мира, чтобы принести ответ. 
Ответы на ваши молитвы и ваш путь придут в соответствие, и поверьте, друзья мои, чтобы 
помешать  этому  процессу,  вам,  в  буквальном  смысле,  понадобится  нечто  эдакое  — 
например, сломать себе ногу. Вот как работает ваш мир.

Приглашая наставников принять энергию своей молитвы, вы открываетесь  единству 
стопроцентного разума. Если вы используете лишь 10 % способностей разума, у вас будет 
лишь  десятипроцентная  вероятность  того,  что  процесс  пройдет  успешно.  Если  вы 
используете 20 или 90 %, то сами увидите, какая будет разница. Поверьте, молитва от сердца 
уже по своей сути сфокусирована. Это луч, это связующая нить, которая проходит сквозь 
Вселенную, отыскивая все, чего желает ваш свет. Помните: у этой энергии нет границ.

И когда  вы  молитесь,  привнесите  «Я ЕСМЬ» Творца  в  свою молитву.  И  тогда  «Я 
ЕСМЬ» отыщет то, о чем вы молитесь, и не ограничится пределами времени и пространства.  
Люди говорят: «Я есмь "Я ЕСМЬ"- Присутствие». Слова «"Я ЕСМЬ-Присутствие» — это 
Творец.  Бог-Творец  —  это  бесконечное  «Я  ЕСМЬ».  Однако  если  вы  человек  —  и, 
пожалуйста,  поймите  мои  слова,  —  когда  вы  говорите  «я  есмь»,  вы  автоматически 
подразумеваете «я был»!

Поиграйте с молитвой, если хотите, друзья мои. Используйте мантры, если пожелаете. 
В то же время помните: молитвы, которые исходят от вашего сердца, молитвы, которые вы 
создаете  в  «Я  ЕСМЬ»,  будут  бесконечно  искать  желаемые  вами  ответы.  Чем  четче  вы 
формулируете  свои  молитвы,  тем  легче  им  выйти  за  пределы  шумных  мыслительных 
процессов человеческого разума. Такова молитва в своем самом чистом, божественном виде.

Шаг и молитва

Я слышал, что, когда все сказано и сделано, остается лишь молитва. Вы можете 
прокомментировать это?



КИРАЭЛЬ:  С огромным удовольствием. Друг мой, я говорю так потому,  что конца 
нет.  Конец  —  это  начало.  Во-первых,  пойми,  что  твоя  жизнь  на  Земле  была  частью 
пророчества,  сделанного  задолго  до  начала  времен.  Пророчество,  о  котором  я  говорю, 
сделали существа света, давая вам направляющие, по которым вы могли следовать. Вдоль 
этих линий и была создана матрица. Эта матрица была человеческим опытом.

Я не играю словами, когда говорю, что «конец — это начало». Конец, которого вы 
ищете, — это конец действия пророчества, которое вы в настоящее время переживаете. В то 
же  время  это  пророчество  уже,  в  некотором  роде,  закончилось.  Таким  образом,  вы  уже 
живете в период, который стал началом.

На этом этапе молитва должна направлять каждое ваше движение. Вы не сдвинетесь с 
места, не остановившись для долгой молитвы. Молитесь о гармонии каждого шага на своем 
пути. Пусть это будет настолько радостный опыт, насколько только возможно. 

Ответ на молитву содержится в вопросе

Я часто обнаруживаю, что, когда молюсь страстно, я очень сосредоточен и четко 
формулирую желание.  Иногда  я  выражаюсь  так ясно,  что получаю ответ  во  время 
молитвы. Можешь подробнее рассказать об этом?

КИРАЭЛЬ:  Чтобы  мозг  смог  сформулировать  вопрос,  вы  должны  знать  ответ. 
Поскольку  вы  живете  в  дуалистической  системе,  основанной  на  пророчестве,  все 
функционирует в рамках двойственной последовательности. То есть, чтобы сказать «да», вы 
должны знать,  что означает «нет».  Таким образом, чтобы задать вопрос, вы уже  должны 
иметь ответ.  Так что, когда вы начинаете молитву,  мысль, заложенная в ней, фактически 
разделяется, одна ее часть каким-то образом накладывает на себя визуальное переживание 
того, что вы хотите понять. Это, по-видимому, и дает ответ на вашу молитву.

Иными  словами,  вы  создаете  молитву  с  помощью  своей  воли  и  проясняете  ее  с 
помощью слов. Достигнув определенной степени ясности во время молитвы, вы производите 
пересмотр и отражение.  Вы буквально направляете  энергию так,  чтобы она отразила тот 
ответ, который у вас уже есть. И кажется, будто у вас был ответ еще до того, как вы начали 
молиться. На самом деле он у вас был, но вы его не помнили. В сущности, ваш разум создает 
пространство в памяти, где ответ может раскрыться вам, и кажется, что вы только что его 
поняли. Иногда это называют «дежа вю». Словно зеркало заданного вопроса отражает к вам 
ответ, который вы знали уже до того, как произнести вопрос.

Манифестация молитв благодарности

Вы  сказали,  что  самая  могущественная  форма  молитвы  —  это  молитва 
благодарности,  подкрепляющая  мысль  о  том,  что  все  совершенно.  В  молитве 
благодарности кто-то может сказать: «Спасибо, Господи, что послал мне божественную 
родственную  душу»,  тогда  как  на  самом  деле  у  него  уже  десять  лет  не  было 
романтических свиданий.  Человеческому разуму непросто благодарить за  то,  чего у 
него  на  самом  деле  нет.  Можете  ли  вы  объяснить,  как  работает  молитва 
благодарности?

КИРАЭЛЬ: Я расскажу об этом на приведенном тобой примере. Допустим, у тебя нет 
возлюбленной в течение десяти лет и в то же время ты молишься, выражая благодарность за 
свою  будущую  возлюбленную.  На  самом  деле  все  это  время  она  находится  от  тебя  на 
расстоянии вытянутой руки. Ты просто не смог манифестировать ее в этом измерении.

Друг мой, тебе дается все. Твоя благодарность уже почитается. Если ты молишься в 
Правде, Доверии и Страсти, все уже происходит. В Третьем Измерении, в котором ты сейчас 
находишься  (или  по  твоим  ощущениям  находишься),  твое  Высшее  «Я»  ответственно  за 
исполнение  молитв.  И  хотя  твое  Высшее  «Я»  не  позволяет  совершенной  возлюбленной 
войти в твою жизнь, пока ты не достигнешь этого уровня ясности, она уже создана.



В этом же контексте я скажу тебе такую правду: когда ты молишься о деньгах, они уже 
твои. Однако они не могут манифестироваться, потому что ты веришь в теорию «двойного 
мозга» и позволяешь своему десятипроцентному разуму убеждать себя, что эти деньги не 
твои. Когда твой разум станет единым — то есть когда ты полноценно используешь Четыре 
Столпа Сознательного Творения, — деньги появятся.  Деньги, возлюбленная и все, что ты 
захочешь,  появятся  в  твоей  жизни,  чтобы  оптимальным  образом  удовлетворить  твои 
потребности согласно уровню твоего развития.

И  молитвы  воплощаются  в  жизнь  во  всей  полноте  своего  творения.  Вот  пример, 
который может показаться сложным для понимания, но давай попробуем. Если однажды ты 
будешь сидеть на автобусной остановке, молясь, чтобы возлюбленная вошла в твою жизнь, и 
рядом с тобой садится девушка, а ты думаешь: «Она как раз та, о которой я мечтал»,  и она и  
есть та самая. Возможно, ты спросишь, существовала ли она, прежде чем предстать перед 
тобой, и ответ — нет. Но сейчас, во всем сущем, у этого человека есть свет, который она 
может предложить тебе. У нее даже будет история — где она жила, с кем была знакома, — 
та история, которая считается необходимой для человека.

Один из присутствующих в зале может принадлежать  к тому измерению. На самом 
деле, возможно, все вы оттуда. Возможно, все вы пришли сюда, потому что я молился об 
этом! Однако у каждого из вас есть прошлое, у всех вас есть полнота творения, необходимая 
для существования в реальности.

Позвольте  кое-что  добавить,  потому  что  я  по-прежнему  слышу  ваши  мысленные 
вопросы. Чтобы молиться в благодарности за изобилие и успех, которые вы создали в своей 
жизни, вы должны использовать Четыре Столпа Сознательного Творения самым простым 
способом.  Четыре  Столпа  —  Молитва,  Медитация,  Программирование  состояния  сна  и 
Мастермайндинг  —  должны  стать  единственным  ориентиром  для  вашей  энергии  и 
превратить ваш мир в так называемую реальность. Использование этих приемов позволит 
вам  понять,  что  вы  являетесь  лишь  иллюзией,  создаете  лишь  иллюзию  и  что  творить 
собственную  реальность  настолько просто.  Ваши  слова,  творения  изобилия,  творения 
благодарности слышны по всем линейным силам света. И, как и в случае с молитвами, они 
выстраивают все таким образом, чтобы это случилось в вашей жизни. Все, что вам тогда 
нужно сделать, — воплотить их в жизнь.

Об этом можно рассуждать четыре часа, а я уложился в три минуты.

Второй СТОЛП Сознательного Творения: Медитация

Какое бы вы дали определение медитации?

КИРАЭЛЬ: Я скажу так: медитация — это осознание спектров вибраций, на которых  
может  пульсировать  свет. Находясь  в  состоянии  глубокой  медитации,  вы  буквально 
управляете частицами света, которые будут использованы в процессе манифестации мысли. 
Во время медитации вы определяете, как бы вы хотели организовать эти частицы. Затем, в 
зависимости от вашей вибрационной структуры и вашей системы убеждений, вы создаете 
соответствующую реальность в рамках Третьего Измерения.

Например,  если  вы работаете  над созданием изобилия,  но  боитесь  изобилия  — что 
весьма обычно для земного мира,  — ваше медитативное состояние настраивается  на эти 
частицы света и помещает их в ваше сознание. Затем вы притягиваете частички из массового 
сознания  сквозь  защитные  механизмы  своего  эго,  так  сказать,  и  наполняете  ими  свою 
реальность.  Однако  если  у  вас  есть  страх  и  если  эго  очень  могущественно,  то  вы 
автоматически создаете энергию, которая мешает проявлению изобилия.

Понимаете,  частичка  света  изменчива.  Вы  можете  создать  все,  о  чем  только  в 
состоянии подумать.  Вы ограничены только содержанием человеческой  мысли,  однако  в 
состоянии  медитации  можете  освободиться  от  человеческой  мысли.  При  этом  вы 
оказываетесь в тех же самых бесценных потоках частиц, из которых произошла жизнь. И 
тогда вы оказываетесь в самом начале всей жизненной субстанции.

В медитативном состоянии у вас есть возможность обрести все необходимое для своей 
жизни. Ваше состояние медитации — ваша правда. Это ваша частичка света; то, из чего вы 



сделаны. В медитации вы находите свою целостность, свое коллективное сознание всех сил 
реальности.

Вы — медитация

Я также слышала, что каждое мгновение жизни можно находиться в состоянии 
медитации. Как это связано с медитацией и молитвой?

КИРАЭЛЬ: Думаю, у тебя на лице появится улыбка, когда ты услышишь мой ответ.
Говорят, что каждое мгновение — это основа для медитации, потому что ваше Высшее 

«Я»  всегда  находится  в  этом  состоянии,  позволяя  вам  экспериментировать  в  земной 
реальности. По сути, вы живете в земном времени, а ваше Высшее «Я» должно находиться в 
медитации, позволяя вам испытать все разнообразие потенциальных возможностей. Таким 
образом, на другом уровне вы являетесь частичкой света, состоящей из вибрации звука в 
состоянии медитации. И те слова — абсолютная правда: вы — медитация.

 
Фазы медитации

Общаемся  ли  мы  со  своим  Высшим  «Я»  и  другими  нефизическими  силами 
реальности во время медитации?

КИРАЭЛЬ: Вы всегда  находитесь  в контакте  со своим Высшим «Я»,  но просто не 
помните  этого.  Первые  несколько  минут  медитации  вы  проводите,  перемещаясь  туда-
обратно между реальностями. На этой фазе медитации вы открываетесь для информации, 
которая загружается в вашу систему. Вторая фаза помещает вас в самое сердце медитации, 
где вы переноситесь из одной реальности в другую, почти как во сне. На этом углубленном 
уровне  вы,  в  буквальном  смысле,  взаимодействуете  со  своими  братьями  и  сестрами  из 
других источников света. Они также тесно сотрудничают с вашим Высшим «Я», предлагая 
помочь вам общаться с ними на более сложных уровнях.

Медитация  похожа  на  школьную  систему.  Сначала  вы  ходите  в  подготовительный 
класс,  или  медитируете,  чтобы повеселиться.  Там вы можете  путешествовать  по  разным 
сторонам  более  привычных планов  света.  Затем  вы переходите  на  центральный  уровень 
медитации,  где  вас  учат  мудрости  других  сил  реальности.  Наконец  вы  попадаете  в  так 
называемый выпускной класс, где вы берете эту информацию и с помощью Высшего «Я» и 
духов-наставников всех уровней учитесь выбирать из нее то, что принесете с собой обратно 
в это измерение.

Медитация и четыре энергетических тела

Вы очень убедительно рассказали о важности медитации, и теперь, когда Переход 
ускоряется,  люди,  которые занимаются медитацией,  увидят всю правду  о  Переходе. 
Расскажете ли вы людям, что происходит с физическим, ментальным, эмоциональным 
и духовным телами человека, когда он практикует медитацию?

КИРАЭЛЬ: В мире медитации происходит много всего. Во-первых, это сама мысль о 
медитации. С помощью одной только мысли медитация начинает настраивать физические и 
духовные составляющие вашего тела и связывать их вместе. На физическом уровне, когда 
человек достигает желаемой степени медитации (какой бы эта степень ни была), мозг сам 
начинает перераспределять свою энергию. В сущности, низшие вибрации десятипроцентной 
части  вашего  разума  замедляют  свою  активность  и  поток  энергии  проникает  в  более 
мудрую,  более  развитую  девяностопроцентную  часть.  Вот  почему вы теряете  ощущение 
времени, когда медитируете, ведь время существует только в десятипроцентном разуме. Что 
действительно происходит во время такого перезапуска мозга — это глубокое перемещение 



энергии. Открывается дверь между десятипроцентным и девяностопроцентным разумами, и 
осуществляется переход к возможностям единого мозга.

Следующее физическое явление — само тело, а не мозг — начинает вибрировать на 
клеточном уровне, доводя тем самым переходы между клетками до о-светленного состояния. 
Когда их энергии расширяются, в физическое тело проникает больше света, благодаря чему 
исцеление происходит быстрее.

В то же время в так называемом эмоциональном теле колебания эмоций сглаживаются 
и  приходят  в  сбалансированное  состояние.  Из  физического  плана  эмоции  переходят  в 
эфирный, где эти чувства оказывают все меньше и меньше влияния на процесс мышления.

Затем  ментальный  мир  начинает  действовать  на  уровне,  лежащем  за  пределами 
обычных ограничений трехмерной реальности. Ментальный уровень ищет в себе вопросы, 
которые возникли со времени последней медитации. Он отвечает на них таким образом, что 
ваш разум начинает впитывать в себя ответы, поскольку ментальный мир не существует в 
вашем разуме, а живет в вашем духе. Распознав вопросы, которые вас заинтересовали, он 
настраивается на так называемые Ответы Хроник Акаши, и медитация открывает доступ к 
этим хроникам.

На уровне духовного тела сама мысль о медитации повышает духовную осознанность 
человека. Вы пробуждаетесь, чтобы узнать правду о том, что вы — не физическое тело. Вы 
глубже осознаете свою правду о том, что вы — дух.  И в вашем Духовном «Я» во время 
медитации  мы  видим  отражение  любви.  Поэтому  в  духовном  мире  вы  найдете  врата, 
которые способствуют расширению света,  недоступному в мире физическом.  В духовном 
мире нет ограничений.

Медитация  — это не  просто  закрыть  глаза  и  перейти  на  уровень  бессознательного. 
Скорее вы входите в состояние более совершенного сознания, в котором вам открыт путь к 
понимаю своей истинной сути.

Во время медитации вы не человек

Люди,  только  начинающие  заниматься  медитацией,  говорят,  что  им  сложно 
проводить в этом состоянии более 5-10 минут за раз. После этого в процесс начинают 
вмешиваться мысли и становится трудно направлять внимание вовнутрь. Что бы вы 
могли им посоветовать?

КИРАЭЛЬ: Перестаньте  притворяться  людьми. Это  может  прозвучать  чересчур 
необычно,  но,  наверное,  это один из моих самых полезных советов.  Когда вы входите в 
состояние  медитации,  целью  вашей  души  должно  быть  осознание  себя  как  духа;  нужно 
понять, что вы — не человек, но дух, который является человеком. Людям не дает покоя 
страх узнать, что в медитации человек не так реален, как они думают.

Также  нужно  сказать  об  историческом  посыле,  который  противостоит  практике 
медитации.  Если  вы  поближе  посмотрите  на  многие  свои  священные  писания,  то 
обнаружите,  что  они  были  созданы  в  интересах  существовавшей  власти,  стремившейся 
контролировать поток информации к вам и от вас. С этой точки зрения, возможно, будет 
легче понять, почему медитация не поощрялась. В медитации вы открываете для себя тот 
факт, что у вас есть доступ к информации, которую иначе человеку получить невозможно. В 
результате  людям  давно  уже  внушили,  что  медитация  противоречит  «божественному» 
закону и, таким образом, заниматься ею нельзя. На самом деле закон Божественного Света 
гласит, что каждый из вас мог бы проводить в медитации больше времени, чем сейчас.

Почему религия учит молитве, а не медитации

В книге «Матрица Бытия» вы говорили о структуре религии в ее официальном 
виде.  Вы  подчеркнули,  что  церковная  власть  хочет,  чтобы  люди  молились,  а  не 
медитировали. Можете прокомментировать это?



КИРАЭЛЬ: Молитва — это заявление о ваших желаниях. Молитва, так сказать, — это 
вы, люди Земли, говорящие с Богом или невидимыми силами. С другой стороны, медитация 
— это когда Бог или невидимые силы говорят с вами.

Людям внушили, что в молитве лишь избранные могут контактировать с Божественным 
Источником напрямую. Многие молитвы, которые можно найти в ваших великих книгах, 
даже «Отче наш», были изменены теми, кто хотел помешать вам мыслить глубже, чем власть 
имущие.  Молитва  ими  поощрялась,  так  как  удерживала  вас  в  рамках  иллюзии, 
утверждающей, что вы являетесь лишь человеком. Молитвы вслух одобрялись, однако сами 
слова несут в себе ограничения. По сути, слово — это ограничение, которое может испытать 
на  себе  лишь  человек.  Медитация,  с  другой  стороны,  освобождает  вас  от  ограничений, 
наложенных обществом, которое основано на контроле. Она открывает вам правду о том, 
кем вы являетесь — божественной гранью Всего Сущего, от которого вы никогда не были 
отделены.

Не бывает плохих медитаций

Из  всего  многообразия  медитаций  —  медитация  с  помощью  мантр, 
созерцательная  медитация,  управляемая  медитация,  счет  дыхания,  выполнение 
различных поз и мудр и так далее — есть ли какой-то определенный вид, который вы 
порекомендовали бы новичку?

КИРАЭЛЬ:  Я  бы  сказал:  «Поздравляю,  потому  что  ты  медитируешь».  Не  бывает 
плохих медитаций. Самая плохая медитация — это ее отсутствие. Простое приготовление 
салата, прогулка, обнимание дерева — все это формы медитации. На самом деле состояние 
бодрствования — это медитация.

Кажется,  во время поиска своих собственных ответов все стремятся  получить  их от 
другого человека. Поняв, что различные формы и уровни медитации существуют только для 
того, чтобы умиротворить разум человека, вы узнаете, что, какой бы уровень вы ни вы брали, 
это  будет  идеальный  для  вас  уровень  на  данный  момент  —  даже  если  вы  о  чем-то 
беспокоитесь. Вот что я вам предлагаю: ваше намерение поведет вас быстрее, чем все то, 
чему может научить вас человеческая болтовня или различные способы медитации. Только 
ваше  намерение  может  преодолеть  все  самоограничения,  которые  вы  испытываете.  Все 
зависит  не  столько  от  техники  или  продолжительности  медитации,  сколько  от  вашего 
четкого намерения найти то, что вы ищете с помощью медитации.

Преодоление страхов и музыка для медитации

Вы говорили о «власть имущих», которые мешают нам медитировать, управляя 
нами через страх. Поскольку страх — это энергия, то поможет ли музыка рассеять его, 
позволяя  людям  легче  переживать  состояние  благодати  и  ощущение  единства  в 
медитации?

КИРАЭЛЬ:  Безусловно, поможет. Музыка, как и Исцеление Сигнатурной Клеткой*, 
затрагивает  вашу  телесную  систему.  Звуки  музыки  и  ее  ритм  создают  волны вибраций, 
которые в буквальном смысле входят в ваше физическое тело.
_____
* Вид энергетического  целительства,  практикуемый в Церкви Света  Гонолулу.  — Прим. 
автора.

Физическое  тело  наиболее  восприимчиво  к  вибрации  прикосновения.  Это  не 
обязательно должно быть прикосновение другого человека, но прохождение энергии через 
систему.  Музыка  создает  волну  энергии,  которая  входит  в  клеточную  осознанность, 
побуждая каждую клетку вибрировать. Клеточные структуры, таким образом, начинают о-
светлять  себя,  развивая  осознание  своего  собственного  света,  что  затем  проявляется  в 



физическом  аспекте  человеческого  опыта.  Мягкая,  приятная  музыка,  например,  будет 
естественно способствовать внутреннему расслаблению, что не всегда понимает маленький 
занятой трехмерный разум. Сочетая музыку и медитацию, а также намерение испытать то, 
что  вы  хотите  испытать,  теломеры  вашей  ДНК  могут  высвободить  энергию,  которая 
позволит вам выйти за пределы привычных, наложенных на самих себя ограничений. Эта 
комбинация — музыка, медитация и намерение — буквально откроет вам дверь к единению 
с самим собой и со всем Творением.

Управляемая медитация с Кираэлем

Вы могли бы привести пример того, как можно достичь ощущения единения в 
медитации?

КИРАЭЛЬ: С удовольствием.
Во-первых, успокойтесь на мгновение и сделайте несколько глубоких вдохов праны. 

Затем  я  бы  хотел,  чтобы  каждый из  вас  своим  мысленным взором  представил  Мастера 
Иисуса,  или Мастера Будду,  или Господа Кришну.  Вообразите,  как они стоят в полутора 
метрах перед вами.  Представьте  их произвольно,  как  сможете,  и заметьте,  что,  когда  вы 
смотрите  на  них,  они  испускают  сияние.  Это  мягкое  сияние  исходит  от  их  тела; 
почувствуйте его на расстоянии полутора метров. Ощутите, как оно окружает вас, словно 
нежная  детская  пеленка.  Возможно,  вы заметите  изменения  в  своем теле:  ваше дыхание 
замедлится и, может быть, из ваших глаз польются слезы. Просто позвольте себе ощущать 
присутствие Света. Затем, очень-очень медленно, начните сливаться с этим Светом. Когда 
он будет приближаться, вас переполнит любовь.

Через секунду Свет сольется с вашим светом. Вы ощутите Свет в своих ногах, руках, во 
всем своем теле.  Но  больше  всего  вы  ощутите  его  в  глубине  своего  сердца.  Словно  не 
можете пошевелиться,  даже если бы захотели. Ваше тело хочет только ощущать этот дар 
Света каждой клеточкой своего существа.

Позвольте себе в полной мере прочувствовать этот Свет, осознавая, что окружающая 
вас  энергия  является  Творцом.  Вы и Свет  слились  с  Творением,  и  вы не  видите  теперь 
ничего,  кроме  белого  света.  Вы  видите  красоту,  друзья  мои,  когда  смотрите  глазами 
Христова  Сознания.  Помните,  что  каждый из  вас  — Христос,  каждый из  вас  — Будда, 
потому что каждый из вас — Свет. Теперь медленно вернитесь к этой реальности, оставаясь 
в красоте этого Света.

Только что вы испытали истину о том, что никто не может вернуться к Творцу иначе, 
чем через Христов Свет. Вот простая истина: вы и есть Христов Свет.

Третий СТОЛП Сознательного Творения: Программирование состояния сна

Можно ли объяснить, в чем заключается программирование состояния сна?

КИРАЭЛЬ: Программирование  состояния  сна  состоит  в  следующем:  вы  — 
магнетическое общество, и это означает, что ваши вибрационные системы существуют лишь 
в матрице энергии, которая основана на магнетической структуре. Весь ваш мир держится на 
образовании  так  называемой  «намеренной  частицезации»*.  Когда  у  вас  появляется 
намерение пообщаться с чьим-то Высшим «Я» во сне, вы направляете свое Высшее «Я» в 
эту  матрицу энергии,  чтобы найти  в  эфирной структуре  все  вибрации,  соответствующие 
этому намерению.  В  процессе  программирования  состояния  сна  вы  начинаете  устранять 
фильтры своей реальности. Затем вы видите, что у вас есть связь, решетка из переплетенных 
эфирных энергий, из которой черпает каждый из вас. Вы постоянно путешествуете в этом 
эфирном свете. Это называется эфирной структурой, и ее очень легко достичь и познать.
____
* См. прим. на с. 116.



Когда вы будете серьезно относиться к программированию состояния сна, вы увидите 
бесчисленные  пути,  по  которым  можно  пойти  внутри  переплетающейся  сети  эфирной 
структуры,  окружающей Землю. Вы можете послать свои энергии в эту прекрасную сеть 
мыслей, и, подобно эхолокатору, который вы используете здесь, на Земле, энергия ваших 
мыслей будет искать Высшие «Я» людей, с которыми вы хотите связаться. Энергия ваших 
мыслей продолжит действовать таким образом, пока вы не накопите достаточное количество 
энергии,  чтобы  отыскать  дорогу  в  реальность  этих  людей,  сначала  через  их 
девяностопроцентный разум, а затем и через порталы в их десятипроцентном разуме.

Ваше Высшее «Я» может вмешаться

Когда во время программирования состояния сна мы просим свое Высшее «Я» 
установить  контакт  с  Высшим  «Я»  другого  человека,  вторгаемся  ли  мы  в 
пространство этого человека?

КИРАЭЛЬ: Ваше программирование состояния сна сначала будет испытано в эфирной 
структуре вашим Высшим «Я» с целью узнать, соответствует ли оно Свету. Если оно было 
сделано из эгоистических побуждений, то ему будет не очень просто пробраться в эфирный 
свет.  Высшее  «Я»  этого  человека  также  способно  расшифровывать  и  блокировать 
поступающую к нему энергию, сколько бы сил ни было вложено в программирование. Если 
вы, Работники Света, будете подвергаться внешнему воздействию, которое не находится в 
гармонии со Светом, то ваше Высшее «Я» автоматически вмешается в эту эфирную энергию 
и перенаправит ее в другое пространство.

Предположим,  что  программа  была  сделана  во  имя  высшего  блага  всех 
участников,  но  человек,  который  составляет  эту  программу,  надеется  вступить  в 
отношения с другим человеком, который не выказывает такого желания. Намерение 
может быть основано на любви, но желание будет односторонним...

КИРАЭЛЬ: Тогда это не будет Светом. Во-первых, «высшего блага» не существует. 
Есть лишь Свет или его отсутствие. Если есть хоть малейшая затемненная область, то вам не 
стоит  тратить  свое  время,  потому  что  Высшее  «Я»  даже  самой  темной  энергии  всегда 
находится в оборонительном состоянии, защищая Свет.

Сотрудничество со своим Высшим «Я»

Я  слышал,  как  вы  сказали,  что  при  работе  со  своим  Высшим  «Я»  во  время 
программирования состояния сна мы иногда должны быть настойчивее, а иногда — 
наоборот. Как узнать, когда нужно проявлять напористость, а когда — нет?

КИРАЭЛЬ:  Вы  узнаете,  что  переборщили  с  настойчивостью,  когда  у  вас  вдруг 
потемнеет в глазах и вы обнаружите, что лежите на земле и смотрите вверх.  [Смех.]  Это 
будет означать, что ваше Высшее «Я» в буквальном смысле поместило вас в эту ситуацию, 
чтобы разобраться с проблемой, которую оно создало.

Человек может наладить связь с Высшим «Я» через молитву. Если вы не используете 
молитву, чтобы настроиться на свое Высшее «Я», то я советую вам общаться с ним очень 
деликатно.  Иначе  вы  будете  использовать  слова,  пришедшие  не  из  Божественного 
Источника.  В  попытках  заключить  выгодную  сделку  со  своим  Высшим  «Я»  вы  будете 
использовать слова, которые узнали здесь, в этом измерении, но, поверьте, Высшее «Я» на 
сделки не идет.

Как я говорил раньше, Высшее «Я» всегда находится в состоянии медитации, поэтому 
оно  воспринимает  Творение  как  структуру,  не  имеющую  ограничений  времени  и 
пространства.  И  все,  что  вам  нужно  сделать,  —  ровным  голосом  как  можно  яснее 
помолиться о том, что вы хотите сделать вместе со своим Высшим «Я». Я подчеркиваю: 
вместе, а не за вас. Высшее «Я» затем автоматически поместит свою энергию в Высшее «Я» 



того, с кем вы хотите поработать. Ему не нужно искать этих людей, иными словами, вам не 
нужно просить свое Высшее «Я» идти к этому человеку.

Если,  например,  вы  находитесь  на  Гавайях  и  хотите  пообщаться  с  помощью 
программирования  состояния  сна  с  кем-то  из  Германии,  вам  не  нужно  посылать  свое 
Высшее «Я» в Германию. Путешествие через весь мир ужасно его утомит. Вместо этого вы 
можете просто сказать Высшему «Я», где находится этот человек. Затем оно направит свою 
энергию к Высшему «Я» этого человека.

Обращайтесь в молитве к своему Высшему «Я» со страстью и будьте страстными в 
программировании состояния сна, ведь ваша страсть вместе с ясностью намерения укрепляет 
ваше желание.  Фактически,  когда  в  состоянии сна  вы сообщаете  свои намерения  своему 
Высшему «Я», оно моментально передает их Высшему «Я» другого человека. Сначала они 
совещаются, выясняя, следуете ли вы своей правде. Затем они рассматривают ваше желание.

Друзья мои, если вы используете программирование состояния сна, то оно принесет 
ясность и энергию в вашу реальность, и вы обнаружите, что нет ничего невозможного.

Четвертый Столп Сознательного Творения: Мастермайндинг

Что такое мастермайндинг? Как работает эта энергия?

КИРАЭЛЬ:  Мастермайндинг  —  это  процесс,  в  котором  два  или  более  человека 
объединяются  с  целью использовать  коллективное  сознание,  чтобы осознанно  воплотить 
желания каждого. В процессе мастермайндинга каждый человек сначала четко формулирует 
свои  мысли  в  виде  намерения.  Затем  группа  вместе  помещает  свои  намерения  в  одно 
ограниченное  пространство.  Теперь  эти  утверждения  проявляются  как  вибрации 
электрических импульсов, которые передаются физическим телом. Электрические импульсы 
затем улавливают магнитные волны, отыскивая совместимые с ними импульсы.

Как работает мастермайндинг

Можешь привести пример того, как работает мастермайндинг?

КИРАЭЛЬ: Во-первых, позвольте дать другое определение: мастермайндинг — это 
скопление вибраций мысленных образов, которые объединяются с похожими вибрациями,  
собирая  количество  энергии,  достаточное для  того,  чтобы воплотиться  в  жизнь. Этот 
ответ, возможно, будет проще для понимания.

Как это работает?  Когда группа  Работников  Света  собирается  вместе  с  намерением 
достичь с помощью мастермайндинга некого результата, эти мысленные образы совместно 
входят  в  эфирную  структуру.  Там  они  сливаются  с  другими  частицами  мысли,  одна 
соединяется  с  другой,  а  затем  и  с  третьей,  разыскивая  по  всем вселенным подходящую 
направленность  реальности.  Затем  они  вновь  расширяются,  пока  не  становятся 
пространством во времени и не записываются в эфирную структуру. И отсюда они находят 
свой путь в девяностопроцентное сознание и ищут  врата в десятипроцентный разум,  или 
трехмерное сознание, где в конце концов и манифестируются. Итоговый результат зависит 
от плотности эго человека и чистоты канала.

Создание групп для мастермайнда

Как собрать хорошую группу для мастермайнда?

КИРАЭЛЬ: Чтобы  все  стало  понятно,  группа  для  мастермайнда  настолько  сильна, 
насколько сильны все вы вместе. И слабость вашей группы для мастермайнда определяется 
слабейшим ее звеном. Таким образом, вы знаете, что ваша группа хороша, когда получаете 
желаемое как на коллективном, так и на индивидуальном уровне.



Когда вы занимаетесь мастермайндингом, абсолютно ничего не может помешать этому, 
пока кто-то не ослабит связь. Так что, если вы не получаете того, что желает ваша группа,  
вам  нужно  поднять  этот  вопрос  на  одном  из  собраний.  Вам  нужно  узнать,  как  каждый 
человек использует приемы Четырех Столпов, о которых мы сейчас говорим. Выяснив это, 
вы обнаружите слабое место в своей группе для мастермайнда.

Группа для мастермайнда — это не просто группа из двух или более людей, которые 
делятся своими мыслями. Это очень похоже на процесс молитвы. С помощью намерения 
ваше  утверждение  определяет  конкретную  ценность  частицы,  которая  совершенствуется, 
отыскивая  желаемую вами энергию. Если частица  света  не достигает  цели,  тогда  группа 
должна создать то, что вы стремитесь воплотить. Я сказал «создать», потому что, поверьте, 
того, чего вы ищете, не существует.  Все верно. Если вы что-то ищете,  значит, этого нет. 
Таким  образом,  коллективная  энергия  группы  необходима,  чтобы  вывести  желаемое  на 
поверхность. Оказавшись на поверхности, оно уже существует. А если оно существует, то 
оно принадлежит вам, и вы можете взять его, организовав движущие силы своего измерения 
и воплотив его в своей жизни.

Может  ли  один  человек  заниматься  мастермайндингом,  притягивая  к  этому 
энергии других людей, по сути создавая эту группу «заочно»?

КИРАЭЛЬ: Это  определенно  возможно.  Однако  вам  не  достичь  в  одиночку  той 
ясности, которую вы могли бы получить в группе. Собираясь вместе в группы из двух и 
более  человек,  вы  превращаете  свои  бессвязные  мысли  и  рассредоточенные  желания  в 
четкие, сфокусированные утверждения. Это обеспечивает гораздо лучший результат.

Регулярные занятия

Каждую ночь я прошу свое Высшее «Я» объединиться  с Высшими «Я» других 
людей из групп для создания мастермайнда, членом которых я являюсь, и с другими 
людьми, с которыми мы договорились встретиться во сне. Это что-то вроде ритуала. 
Мне интересно, необходимо ли делать подобное каждую ночь или я могу поставить это 
на автопилот?

КИРАЭЛЬ: Нет совершенно никакой необходимости делать это каждую ночь — если 
то, чего ты хотел достигнуть, достигнуто.

Наверное, это самый короткий ответ из всех, которые я дам за сегодняшний вечер.

Мастермайндинг изобилия

Кажется, что, сколько бы денег у меня ни было, мне всегда не хватает. Как я могу 
совершить мастермайнд своего естественного состояния изобилия?

КИРАЭЛЬ:  Этот  вопрос  сегодня  задают  всего  лишь несколько  миллиардов  людей. 
[Смех.] Вы должны понимать, что ваш мыслительный процесс ограничен десятипроцентным 
разумом. Вы научились притворяться этими десятью процентами и вообще человеками. Вы 
становитесь  жертвами  всего  того,  что сверхмастермайнд* приготовил  для  вас,  дабы  вы 
ощущали постоянную нужду независимо от вашего реального богатства. Таким образом, вы 
прилагаете усилия в рамках 10 %, не проводите никакого времени в 90 % и находитесь под 
контролем сверхмастермайнда, также известного как коллективные страхи Земного плана.
____
*  Overmastermind (англ.) —  массовое  сознание  человечества  в  его  негативном, 
ограничивающем аспекте.

Сейчас вы должны с готовностью выйти за рамки того, что, как вам кажется, вы 
знаете, потому что, если вы можете о чем-то подумать, это находится в 10 %. Если вы 
знаете что-то, то оказываетесь в 90 %. Одна из самых сложных задач — знать, что вы 



обладаете таким изобилием, какого и представить себе не можете; что изобилие — это всего 
лишь состояние сознания и что деньги — это фокусная точка десятипроцентной реальности, 
используемая сверхмастермайндом для сохранения контроля над миром людей. Вас 
контролируют с помощью денег с тех самых пор, как они появились. Такова плотность 
ваших завес.

Свободная воля и мастермайндинг

Если говорить о свободной воле и о процессе мастермайндинга, то что в наших 
руках, а что — нет? Можно ли, например, создать мастермайнд выигрыша в лотерее 
или это сфера исключительно удачи либо предопределения?

КИРАЭЛЬ:  Все в ваших руках.  Что касается лотереи,  то ваше Высшее «Я» узнает, 
готовы вы с этим работать или нет. Если цель вашей жизни — выиграть миллионы долларов 
в лотерее,  то,  скорее  всего,  вы их и выиграете,  но  истина такова,  что  в  лотереи  обычно 
выигрывают души помоложе. Если вы можете представить, насколько разрушительны эти 
миллионы долларов для человека, то поймете, что не многие развитые души захотят пройти 
через  это.  Упомянутое  тобою предопределение означает  лишь  манифестацию  мысли, 
которую контролирует творец судьбы. Все в ваших руках, и все происходящее находится в 
состоянии абсолютного совершенства.

А как насчет утверждения «да будет воля Твоя (Божья), а не моя»*?

____
* Лук. 22:42: «. ..не Моя воля, но Твоя да будет».

КИРАЭЛЬ: Да, это совершенно правильное утверждение. Но помни: Бог — это ты.

Значит, моя воля — это Божья воля?

КИРАЭЛЬ: Да. Когда в молитве «Отче наш» вы говорите «да будет воля Твоя», вы 
имеете в виду свою волю.

В мастермайндинге вы — Творец

Мне кажется, что мастермайндинг и творение — это процесс познания того факта, 
что мы являемся Богом,  что мы являемся Творцом. [Кираэль аплодирует.] Однако, 
практикуя  мастермайндинг,  я  вижу,  что  многие  не  имеют  такой  ясности  в  своем 
созидательном намерении. Например, мы можем знать, что являемся Богом, однако мы 
неспособны  творить  мгновенно.  Я  думаю,  говорить,  что  ты  Бог,  —  это  одно,  а 
полностью жить этим — другое.

КИРАЭЛЬ: Все это работа завес, с которыми вы согласились прийти сюда. Это работа 
эго,  которое  дано  вам Высшим «Я»,  чтобы вы могли  проделать  свой  путь  и  полностью 
понять процессы, доступные в Третьем Измерении. В этом путешествии все мы находимся 
на разных уровнях просветления. Да, Мастера и Аватары могут манифестировать мгновенно. 
Но уверяю вас, что, развиваясь духом, вы будете постоянно сокращать промежуток времени 
между  высказыванием  намерения  и  воплощением  творения.  Я  много  раз  говорил,  что  в 
четырехмерной реальности,  которая наступит  после Перехода,  ваши мысли будут  тут  же 
воплощаться  в  жизнь.  Пока  этого  не  произошло,  лучшее,  что  вы  можете  сделать,  — не 
останавливаться на пути к просветлению и просто продолжать путешествие. Смелее, друг 
мой, все находится в состоянии совершенства.



Исцеление и Четыре Столпа Сознательного Творения 

Как  Четыре  Столпа  Сознательного  Творения  пересекаются  с  процессом 
исцеления?

КИРАЭЛЬ:  Четыре  Столпа  Сознательного  Творения  сами  по  себе  являются  актом 
исцеления. Решив создать путешествие исцеления, вы начинаете понимать, откуда явились и 
куда  идете  в  этой  иллюзии.  В  этом  и  заключается  разоблачение  иллюзии  —  в  вашем 
исцелении. Над каким бы телом — физическим, эмоциональным, ментальным или духовным 
— вы  ни  работали,  вы  вскоре  обнаружите,  что  Четыре  Столпа  —  молитва,  медитация,  
программирование состояния сна и мастермайндинг — проникают в структуру всех четырех 
тел. И все вместе Четыре Столпа Сознательного Творения приносят исцеление.

С помощью молитвы, медитации, программирования состояния сна и мастермайндинга 
с  четкой  формулировкой  того,  что  вы  хотите  исцелить,  вы  исцелитесь,  и  сначала  это 
проявится в одном из ваших четырех тел. Затем это даст толчок к исцелению и других тел. 
То  есть  исцеление  вашего  эмоционального  тела  положит  начало  исцелению  тела 
физического и так далее. В сущности, целительное присутствие Четырех Столпов проникает 
во всю структуру вашего существа, и вы исцеляетесь на огромном количестве уровней.

Затем вы откроете любовь. До этого вы находились в иллюзии человеческой матрицы и 
потеряли из виду основу и структуру любви, из которой сделаны. Теперь вы исцеляетесь на 
новых уровнях сознания. И хотя вы можете не видеть нитей любви, вплетающихся в процесс 
исцеления,  вы осознаёте и чувствуете  красоту происходящего.  Вы просто ощущаете  свет 
исцеления и любви внутри себя. В полном сиянии этого света вы исцеляетесь. Достаточно 
просто?

Если  вы  решили  сделать  Четыре  Столпа  Сознательного  Творения  своим  образом 
жизни, ваша жизнь открывается для девяностопроцентного сознания, которое содержит 100 
% правды о вашей настоящей сути. Вы обнаружите, что находитесь в бесконечном потоке 
света, у которого нет ни начала, ни конца. У него нет даже структуры. Есть лишь свет.

Работники Света и Четыре Столпа Сознательного Творения

Если  человек  использует  Четыре  Столпа  с  недобрым  намерением,  как  можно 
противодействовать этому? Можно ли использовать Четыре Столпа, чтобы бороться с 
отрицательными энергиями?

КИРАЭЛЬ:  Во-первых,  Четыре  Столпа  можно  использовать  в  негативном  смысле, 
только если ваша система убеждений позволяет им быть негативными. Например, некоторые 
верят, что могут призывать демонические силы. И если эти люди могут видеть демона, то, 
конечно,  они могут заставить его действовать.  Происходит следующее:  силы этих людей 
дают демону жизнь. Их вера во тьму порождает тьму.  Без такого убеждения тьма может 
существовать  лишь как  проблеск  могущества,  порожденный ослабленным разумом.  Если 
ослабленный разум испытывает проблеск могущества, то темные силы не имеют почвы под 
собой  и,  тем  самым,  не  могут  остаться  в  этом  измерении.  Люди  из  другой  страны, 
посылающие в вашем направлении темную энергию, могут существовать лишь потому, что 
вы позволяете  им это.  Если искра тьмы создана  в Юго-Восточной Азии,  например,  и ее 
отправляют сюда, то в этой стране должны быть те, кто поймает ее, чтобы вдохнуть в нее 
жизнь, иначе она не сможет существовать.

Что касается Работников Света, то они никогда не должны бояться тьмы. Они никогда 
не должны бояться охваченного тьмой общества. Потому что Работники Света знают, что 
могут контролировать свое непосредственное окружение. И они знают, что, объединившись 
в армию Работников Света, они могут управлять чем угодно, если фокусируют на этом свой 
свет.

Бог-Творец  — это  Свет.  Он  в  основе  всего.  Чтобы  сделать  что-то  темным,  нужно 
приложить к этому свои мысли и силу слова, чтобы оно стало таковым. Таким образом, все 
темное  на  вашей  планете  —  это ваше творение,  и  если  это  так,  то  вы  несете  за  это 
ответственность. Если вы несете за это ответственность, тогда вы можете изменить это.



Заключение

В заключение  я  хочу предложить  вам наивысшую  истину,  если  вы ее  примете: вы 
полностью  контролируете  это  измерение. Ничто  не  происходит  здесь  без  вашего 
разрешения.  Ничто  не  происходит  здесь  без  вашего  согласия.  Что  бы ни  случилось,  вы 
договорились об этом с высшими источниками Света.

Обучаясь  использовать  Четыре  Столпа  Сознательного  Творения,  вы  начинаете 
получать то, чего хотите сами, а не то, что выгодно другим. Как только вы возьмете на себя 
управление своей жизнью, и окружающие начнут управлять своей, настраиваясь на вашу 
энергию. Как только с помощью Сознательного Творения избранная энергия оказывается 
под  управлением  Четырех  Столпов,  вы  понимаете,  что  можете  перейти  на  следующий 
уровень осознанности. И в конечном счете вы приблизите Переход и сможете пройти через 
него в максимально возможном свете.

Те, кто предпочитает не слышать этих слов, тоже преодолеют Переход, но они будут 
спотыкаться по пути. Те, кто решает быть Работниками Света и использовать Четыре Столпа 
Сознательного Творения, поймут, что жизнь — это ваша мысль, направляемая вашей волей, 
чтобы выразиться через слова. Вы увидите, что это так просто, друзья мои.

Хорошего вам вечера.

ГЛАВА 7

ВАШЕ ТЕЛО МЕНЯЕТСЯ:

ПУТИ  НАЗАД  НЕТ

Вступительное слово 

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.

В  нынешние  времена  совершенно  по-новому  понимается  слово  «энергия».  Теперь 
энергия больше не обозначает то, что передается от столба к столбу по проводам. Энергия 
сейчас  распространяется  людьми,  человеческими  существами,  и  каждая  порция  такой 
энергии должна быть послана так,  чтобы достичь  наилучшего  результата.  Вы больше не 
можете  двигаться  по  кругу,  как  было  в  прошлом.  Энергия  должна  подняться  на  новый 
уровень. Действительно, Переход, который вы сейчас испытываете, — это непривычный для 
вас  процесс.  Почему?  Потому  что  человеческие  существа  через  него  никогда  ранее  не 
проходили.

Пришли сюда, чтобы испытать Переход

Каждый раз, когда энергия Творца в земном мире перестраивается на новую вибрацию, 
все  человечество  эвакуируют  с  планеты.  Вы  прошли  через  катастрофы  невероятных 
масштабов, такие как Ледниковый период, чтобы Творец мог переделать земной мир. Затем, 



когда  перестройка  Земли  завершалась,  свет  в  человеческой  форме  развивался  до  такого 
уровня, когда вновь мог населить Землю. И так продолжалось миллионы лет.

На каждом этапе эволюции Мать Земля и ее обитатели медленно ползли к высшему 
уровню осознанности. Люди возобновляли свое путешествие на низших уровнях развития, 
чтобы иметь возможность пересмотреть все уроки, которые до конца не усвоили в прошлом. 
(Творец делает так,  чтобы ни один урок не остался  невыученным.)  Затем,  когда система 
планеты перегружена, ее обитатели возвращаются в Свет, и происходит еще один Великий 
Переход.

Послушайте  очень  внимательно:  каждый раз,  когда  происходит  такой  сдвиг,  Земля 
эволюционирует  вспять  до того уровня,  который позволил бы каждой энергии жизни на 
планете усвоить прежние уроки, а также переместиться на новые уровни эволюции. Отсюда 
и  ваш нынешний  Переход.  Однако  на  этот  раз  все  будет  иначе.  В этом Переходе часть 
человеческого опыта останется на Земле и пройдет через весь процесс. В вашем нынешнем 
воплощении было установлено, что если вы, люди, сможете достичь определенного уровня 
осознанности,  то  вы  пройдете  через  Переход  таким  образом,  чтобы  Творение  могло 
взаимодействовать с вами в этом процессе с помощью осознанности шестого чувства. Как я 
сказал в начале, впервые Творение пройдет через Переход с помощью света в человеческой 
форме.

Не  нужно  с  воплями бежать  к  двери.  В  этом Переходе,  в  отличие  от  Ледникового 
периода, покрывшего Землю буквально на тысячи лет, будет лишь «три дня мрака»*. Мне 
кажется, это просто здорово!
___
* Подробнее о них см. в главе 8 книги «Великий Переход». — Прим. автора.

Прежде  чем  вздохнуть  с  облегчением  и  сказать  «Слава  Богу»,  вспомните,  что вы 
обещали своему Творцу оставаться на Земле во время Перехода и вы используете для этой 
цели  свое  физическое  тело.  По  этой  причине  вы  сейчас  учитесь  повышать  вибрации 
человеческого тела. И поэтому же вы начали процесс превращения его в тело света, прежде 
чем настанут три дня мрака.

Слава Богу, правда? Да, каждый из вас настраивается на эту новую энергию. Частоты 
фотонной энергии вокруг Земли очень велики именно по этой причине. Я могу добавить, что 
ваши  галактические  братья  и  сестры  очень  гордятся  вашими  достижениями.  Вы, 
человеческие существа, тоже можете ужасно гордиться своей работой здесь — особенно это 
касается сообщества Работников Света, которые посвятили себя искусству исцеления.

Какова задача Работников Света на этом этапе Перехода? В основном Работники Света 
проходят  через  ускоренный  процесс  своей  эволюции.  Они  повышают  вибрации  своей 
энергии. Например, многие видят, что прошло время, когда нужно было цепляться за работу, 
которая больше не способствует их высшему развитию. Они отказались от карьеры, которая 
дает  чуть  больше,  чем  уверенность  в  постоянной  работе.  Такой  уверенности  никогда  не 
было,  а  особенно сейчас.  Таким образом,  Работники Света  должны переходить  на новые 
уровни энергии в рамках человеческого путешествия.

Вы знаете,  что  некоторые люди сегодня  на  Земле  могут  питаться  буквально  одной 
лишь праной? Они подняли вибрации выше жизненно важной потребности в пище. А если 
один человек может, то и все могут? Ведь ни у кого здесь нет каких-то уникальных энергий, 
никто  не  может  быть  особенным  по  отношению  к  другим.  Все  вы  —  энергии  Творца. 
Некоторые просто предпочли подняться на новый уровень.

Каждый  сам  выбирает,  как  относиться  к  этому  новому  уровню  энергии.  Те,  кому 
нравится  уписывать  огромные сочные  стейки,  могут  счесть  людей,  питающихся  праной, 
чудаками.  Другие  подумают,  что  с  людьми,  которые  едят  только  дарованные  Творцом 
энергии (фрукты и овощи), что-то не так. Те, кто твердо придерживается рациона из пищи 
Творца,  которая  происходит  из  растительного  мира,  могут  посчитать  неполноценными 
людей, поедающих плоть животных. Что же, вам нужно просто откинуть все эти мысли и 
позволить каждому развиваться  своими собственными темпами.  Однако лучше всего  для 
вас, Работников Света, побеспокоиться о том, чтобы быть доступными для людей, которые 
желают двигаться вперед.

Вы всегда должны быть готовы оставить прежний уровень жизни, чтобы перейти на 
следующий.  Возвращаясь  к эпохе Лемурии,  друзья  мои,  вспомните,  что  все лемурийское 



сообщество было основано вокруг советов. Став членом совета, вы сосредоточивали свой 
свет на том, чтобы найти себе замену и уйти из совета. Уход символизировал для вас новый 
уровень  осознанности  и  новое  ощущение  свободы.  Он  также  означал  новый  уровень 
познания и ответственности, когда вы входили в состав нового совета.

Будучи членом совета, каждый из вас должен был концентрироваться на свете этого 
совета,  на органе принятия решения, если хотите.  Если вы были главой совета,  вся ваша 
жизнь была посвящена тому, чтобы вдохновить как можно больше людей, и вы говорили: 
«Так-так-так!  Сейчас я вам покажу,  чем я занимаюсь!»  Когда кто-то из них говорил:  «Я 
готов  занять  твое  место  в  совете»,  ни  о  каких  переговорах  не  было  и  речи,  вы  просто 
покидали  эту  должность.  Разумеется,  в  течение  некоторого  времени  на  вас  лежала 
ответственность  по присмотру за  процессом,  чтобы убедиться,  что  ваша смена  способна 
выполнять  свою  работу.  После  этого  вы  освобождались  от  этой  ответственности  и 
переходили на новый уровень развития.

Я  пытаюсь  сказать,  что  с  этого  момента  Переход  —  это  движение.  Если  хотите 
формулировку поточнее, то ради какого одного опыта все вы пришли сюда? Ради эмоции — 
развивающейся  энергии.  Я  хочу,  чтобы  вы  увидели эмоцию как движение  к  развитию, 
потому что именно таковы эмоции людей Земли.

Вопросы и ответы

Массовое вознесение

Любопытно было узнать,  что мы станем первыми людьми, прошедшими через 
Переход в осознанном, пробужденном состоянии. Как все люди отправлялись «домой» 
во времена предыдущих переходов?

КИРАЭЛЬ: Было несколько массовых переходов, и всякий раз люди не умирали, но 
буквально пробуждались в установленное время. В этом состоянии они выходили за рамки 
эго на такой уровень, где понимали, что являются Светом Творца.

Такое пробуждение происходит на клеточном уровне: вы немедленно переключаетесь с 
десятипроцентного разума на девяностопроцентный. В девяностопроцентном, или во Всем 
Сущем, вы способны «демолекуляризировать» свою систему и вновь вернуться в свет.

Можете  ли вы рассказать,  сколько времени в  нашем измерении требуется для 
этого пробуждения?

КИРАЭЛЬ: Здесь,  в  этом  измерении,  не  с  чем  сравнить,  но  я  сказал  бы,  что 
пробуждение  произойдет  за  несколько  секунд.  Помните,  что  время  —  это  иллюзия,  и 
поэтому оно не имеет ценности иной, чем та, которой вы его наделяете. По этой причине 
невозможно сказать «за несколько секунд», потому что пробуждение происходит сразу и у 
всех.  Представьте:  в  одно  и  то  же  мгновение  все  узнают  о  происходящем  и  появляется 
некоторый элемент восторга. И времени для страха не остается. Это как если бы я назвал 
вам, сколько нужно времени для наступления вашей так называемой смерти, тогда как она 
происходит с вами в один момент.

На  Земле  археологи  находят  остатки  утерянных  цивилизаций,  чьи  обитатели, 
кажется, исчезли, и по оставленным знакам можно судить, что они мгновенно оставили 
свои жилища. Это именно то, о чем вы говорите, — массовое вознесение?

КИРАЭЛЬ: Совершенно точно.

Вы также говорили, что некоторые народы ушли под землю во время сдвигов в 
земном  мире.  Хотел  ли  Бог-  Творец,  чтобы  все  это  случилось,  просто  потому,  что 
Творец всегда с удовольствием испытывает новое?



КИРАЭЛЬ: Они и есть Творцы. В конце концов, вам нужно перестать разделять свои 
энергии и энергии Творца и Творения. Я знаю, что это очень сложно, потому что вас учили 
глубоко почитать Бога. Разве мой медиум время от времени не читает Библию на воскресной 
службе?  Что  же,  Библия  признает,  что  Бог  есть  Свет.  В ней не  говорится,  что  Бог  есть 
Светлое что-то, в  ней  сказано  просто:  Бог  есть  Свет.  Когда вы поймете,  что  являетесь 
Творцом и  что  решили  наслаждаться  своим Светом Творца в  данной форме вибрации с 
помощью  частицезации, — только  тогда  вы  сможете  испытать  то,  что  может  испытать 
Творец в самой истинной форме.

Религиозные страхи по поводу вознесения существуют из-за массовых вознесений, 
которые уже имели место? Люди боятся, что это вновь повторится?

КИРАЭЛЬ: Именно в этом причина страха: он остался в клеточном сознании. Каждый 
из вас точно знает об этом. [В аудитории слышатся возгласы: «Ого!»]

Мне  очень  понравилось  ваше  «ого».  Вы  знаете,  что  это  «ого»  указывает  на 
пробуждение  вашего  клеточного  сознания?  Вы  говорите  так,  когда  10  %  мозга  сильно 
развиты  и  вы  не  можете  выразить  это  словами.  С  помощью  «ого»  вы  с  лихвой 
компенсируете свои десятипроцентные ограничения.

Ваш вес меняется

У меня столько вопросов о том, что человек никогда не переживал перехода, и о 
том, что человеку придется пройти через множество перемен, возносясь в свое тело 
света. Но сначала я хочу спросить о реакции физического тела на фотонную энергию, 
сдвиг солнечных полюсов и расширение магнитной решетки.

КИРАЭЛЬ: Важно понять, что мы уже начали переживать Переход. Все эти магнитные 
полюса и все эти выбросы на Солнце влияют на энергии полюсов планеты, и многие люди в 
эти  дни  испытывают  ужасные  боли  в  физическом  теле.  Внезапно  многие  начинают 
осознавать, что теряют в весе, даже если он изменился лишь ненамного. Другие чувствуют, 
что набрали чуть больше, чем, по их мнению, следовало. Это может прозвучать не слишком 
разумно,  но  если  вы  начинаете  ощущать  тяжесть,  то  лишь  потому,  что  ваше  клеточное 
сознание  просит  подналечь  на  еду,  чтобы прибавить  в  весе.  Иными словами,  сейчас  вы 
должны быть особенно внимательными к своему физическому телу.

Знайте,  что  все  это  —  следствие  энергетических  сдвигов,  происходящих  сейчас  в 
земном мире. Боли, которые вы испытываете, — это на самом деле попытки тела перейти из 
плотности  в  энергию  света.  Оно  испытывает  резкий  наплыв  мысленных  образов, 
появляющихся в клеточном сознании. Вы склонны чрезмерно на это реагировать, потому что 
не знаете, в чем дело. Ваш десятипроцентный мозг просто старается усвоить полученную 
информацию, и вы ощущаете себя тяжелее из-за того, что получаете.

Правда в том, что вы становитесь легче,  но чувствуете  себя тяжелее.  И первое, что 
делает  ваш  десятипроцентный  разум,  —  это  сосредоточивается  на  том,  что  вы  едите. 
Лучший способ разобраться с этим — расфокусировать информацию в десятипроцентном 
разуме и вернуть ее в клеточное сознание. Вы обнаружите, что едите меньше, направляясь в 
сторону энергий тела света.

Однако  вы  также  обнаружите,  что  ваше  тело  накапливает  энергию,  потому  что 
чувствует,  что  перешло  в  режим  голодания.  Ваш десятипроцентный  разум,  осознающий 
главным образом страх,  ощущает,  что вы готовитесь к голодовке. Когда это происходит, 
физическое  тело  начинает  накапливать  энергию,  отвечая  на  мысли  в  десятипроцентном 
мозге.  Короче  говоря,  защитный  механизм  десятипроцентной  системы  мышления, 
основанный на порожденных страхом проблемах общества,  станет причиной набора веса. 
Вы станете тяжелее в попытках остаться как можно ближе к миру Земли.

То же самое происходит с любой диетой,  которой вы пытаетесь следовать.  Сначала 
тело думает, что вы пытаетесь подготовить себя к голоду. Так что оно берет все, что у него  
есть,  и  превращает  в  жир,  я  назвал  бы это  «накопленными запасами».  А как  только  вы 
прекращаете диету и начинаете есть, накопление становится приоритетом, и вуаля — ваш 



вес увеличивается. Причина, почему от диет нет толку, заключается в том, что психическая 
составляющая тела, или клеточное сознание, действует так же, как действовало тысячи лет. 
Тысячи лет вы ели, а потом не ели, вы голодали, а потом не отказывали себе в пище. Все это 
записано глубоко в вашем клеточном сознании.

Когда  вы  осознаете,  что  ваше  клеточное  сознание  намного  превосходит  ваш 
десятипроцентный  разум,  то  вы  поймете,  почему  всегда  отстаете  от  желаний  своего 
физического тела. Ваше физическое присутствие всегда принимает решения задолго до того, 
как  десятипроцентный  мозг  обработает  поступившую  к  нему  информацию.  Так  что  к 
моменту,  когда ваши 10 % поймут,  что вы несколько округлились,  физическое тело уже 
давно накапливает энергию, а вы немедленно бежите к доктору или покупаете новую книгу 
про диету. Или еще хуже — начинаете голодать.

Голодание — худшее, что вы можете сделать. Как только вы его начинаете, клеточное 
сознание вашего тела говорит:  «Ох, опять голодать», потому что оно внезапно перестает 
получать  протеины,  минералы  и  другие  питательные  вещества,  которые  оно  обычно 
получает. Затем тело удваивает свои усилия, чтобы сохранить каждую маленькую частичку, 
которую только может найти, и превращает ее в жир — точно так же, как и во время диеты. 
И вы еще больше толстеете. Ваше тело находится в условиях кризиса. И что теперь делать? 
Обычно вы раздражаетесь и говорите: «Ну и черт с ним! Пойду и съем все, что захочу!» И 
тогда все счастливы — кроме вас. Вы становитесь все толще и толще, пока не решаете, что 
это начинает вас пугать, и тогда вы вновь садитесь на диету.

Друзья  мои,  вы  можете  сидеть  только  на  диете  из  молитвы,  медитации  и 
программирования состояния сна. Это единственная реально эффективная диета.

Означает пи это, что мы можем сохранять нормальный вес, придерживаясь своего 
обычного рациона? Другими словами, нужно ли нам впадать в панику?

КИРАЭЛЬ: Именно паника обходится очень дорого. Поймите, что паника исходит из 
десятипроцентного мышления, а оно сильно отстает от клеточных процессов тела.

Вы  понимаете,  что  вся  ваша  десятипроцентная  осознанность  —  это  усвоенное 
понимание нынешнего измерения. В нем можно найти лишь очень немногие проблемы из 
ваших прошлых жизней. Они вплетены в ваше клеточное сознание. Только когда приходит 
время  работать  над  определенной  проблемой  из  прошлой  жизни,  она  попадает  в 
десятипроцентное сознание.

Вы обращаетесь к десятипроцентной осознанности, основанной на страхе, и с помощью 
нее  принимаете  решения.  В  вашем  десятипроцентном  мышлении  вы  понижаете  вес  не 
потому, что любите себя, вы теряете вес, потому что боитесь стать слишком толстыми или 
потому что не считаете себя красивыми. Вот почему вы худеете. Кроме того, потеря веса 
почти  наверняка  влечет  за  собой страх снова набрать  вес.  Если вы боитесь  этого,  то  не 
волнуйтесь.

Друзья мои, а если бы вы худели только потому, что любите себя так, что понимаете 
свое клеточное сознание и прислушиваетесь к нему?  Настало время понять,  что Переход 
влияет на каждого из вас на клеточном уровне. Ваше клеточное сознание начинает играть 
главную роль в каждом из вас, воздействуя на все, что проявляется в вашей жизни.

Когда  основанное  на  страхе  десятипроцентное  мышление  набирает  силу,  вы 
обнаруживаете,  что  пытаетесь  компенсировать  энергетические  сдвиги.  Это лишь вызовет 
очередную  чрезмерную  реакцию  в  десятипроцентном  разуме.  Вы  узнаете,  что  Четыре 
Столпа  Сознательного  Творения  —  молитва,  медитация,  мастермайндинг, 
программирование  состояния  сна,  —  которым  я  много  лет  учу  земной  мир,  —  это 
инструменты,  необходимые для настройки на  перемены в вашем физическом теле  и  для 
установления связи с вашим клеточным сознанием.

Тем, кто все еще ищет рай на небе, я посоветую найти его внутри. Осознав, что только 
внутри вас существует рай, вы обнаружите благословенный свет своей сущности и поймете, 
что  вы — Творение.  Вы начинаете  видеть,  что  самое  важное  — производить  перемены 
внутри себя, а не пытаться изменить внешний мир и заставить его соответствовать вашей 
системе убеждений. Вы понимаете, что вам больше не нужно искоренять страхи, которые 
подпитывают ваше общество, основной движущей силой которого является страх.



В то же время Работник Света не может думать: «Я Работник Света, следовательно, я 
больше не хочу иметь дело с теми, кто руководствуется страхом». Разумеется,  вы будете 
иметь с ними дело. Вам определенно нужно быть Работником Света,  потому что их еще 
недостаточно, чтобы поддержать, Землю и ее обитателей после Перехода. Я сказал бы, что 
необходимо как минимум два миллиарда, чтобы на самом деле поддержать энергию Земли.

Ваше тело меняется, «жидкая» диета и голодание

Недавно я попробовала посидеть 10 дней на «жидкой» диете и пила только воду с 
лимонным соком и  черной патокой.  Как только я  прекратила диету,  вес  вернулся, 
частично из-за заново полученного удовольствия от еды. Теперь я борюсь с весом и 
понимаю, что это происходит  из  страха.  Как мне справиться с  этой борьбой между 
клеточным сознанием и десятипроцентным разумом?

КИРАЭЛЬ:  Есть  лишь  один  путь:  молитва.  Я  советую  тебе  сесть  вместе  с  моим 
медиумом  и  помолиться.  Он  очень  страстно  молится  перед  приемом  еды.  Ты  можешь 
направить молитву к своему Высшему «Я» и ко всем энергиям, из которых ты состоишь: 
«Пожалуйста, позвольте мне есть только то, что необходимо моему телу». Таким образом, я 
гарантирую, что ты не доешь все, что лежит на твоей тарелке,  потому что, возможно, на 
тарелке  находится  больше,  чем  необходимо  твоему  телу.  Средний  желудок  размером  с 
кулак. Так что, если ты хочешь наполнить желудок, столько тебе и нужно съесть. Может, 
лучше его наполнить, а не переполнить?

Почему бы также не повысить вибрации пищи, молясь над ней? Если перед вами на 
тарелке лежит большой кусок мертвой коровы, то вы могли бы хорошенько помолиться, 
чтобы повысить его энергию. Было бы проще, будь рядом прекрасный салат, потому что это 
именно тот источник энергии, который предназначен для вас Творцом. Да, я знаю, что вам, 
людям, сложно вспомнить о том, что Творец создал зелень в качестве источника энергии для 
вас. Однако это правда.

Что  касается  жидкой  диеты,  на  которой  ты  сидела,  то  это  была  разновидность 
голодовки.  Ты также  наказывала  свое  тело,  когда  пила  жидкость,  вкус  которой  тебе  не 
нравился, лишая себя при этом пищи. Что тогда говорил твой основанный на страхе разум? 
«Мы не хотим, чтобы это снова случилось, так что давай-ка накопим тут немножко энергии, 
чтобы убедиться, что она никогда больше этого не сделает».

Значит, вы не советуете голодать?

КИРАЭЛЬ: ЕСЛИ ТЫ хочешь голодать, чтобы очиститься, и если ты молишься, чтобы 
помочь себе, тогда все нормально. Молиться лучше всего во время поста, молиться, чтобы 
он прошел удачно, и молиться, когда ты выходишь из него, чтобы твое клеточное сознание 
знало, что ты не моришь его голодом, а только очищаешь. Если ты посылаешь это намерение 
в свою систему во время очищения, то твоя голодовка приемлема. Но я не советую брать это 
за правило.

Значит, если есть не очень много и маленькими порциями, то не нужно голодать. 
Так?

КИРАЭЛЬ: Да,  все  верно,  если  ты  не  набиваешь  свой  желудок  жирной  пищей, 
которую  трудно  переварить.  Если  ты  помнишь,  что  молитва  может  улучшить  вибрации 
твоей еды, то ты сможешь компенсировать чудовищные затраты, на которые тяжелая пища 
толкает  твое  тело.  Ты  вскоре  обнаружишь,  что  твоя  пища  либо  препятствует,  либо 
благоприятствует твоей трансформации в тело света.

В клеточном сознании заложено все; это Все Сущее. Содержатся ли в нем страхи, а 
также осознание Света?



КИРАЭЛЬ: Да, в нем содержится все, что поставляет в него десятипроцентный разум, 
думая, что вам нужно это сделать в качестве компенсации за свое появление здесь.

Ваше тело света

Можешь дать определение телу света?

КИРАЭЛЬ:  Одно  из  определений  тела  света  таково:  это  способность 
демолекуляризации с помощью мысленного намерения. Когда вы развиваетесь, превращаясь в 
тело света, вибрации ваших молекул возрастают. И тогда вы получаете доступ к ядру света.  
На  самом  деле  клеточный  состав  человеческого  тела  —  это  взаимное  соблюдение 
соглашения между частицами света и звуковыми вибрациями. Ваше тело кажется твердым, 
однако частички света постоянно развиваются при помощи его ядра света.

Входя на Земной план, вы начинаете жизнь в рамках триединства энергий, каждая из 
которых состоит из частиц света, а их цель — создание жизни в материальном мире. Сначала 
возникает яйцеклетка, затем приходит сперматозоид, и наконец частица света Бога- Творца, 
в  которой содержится  вибрационная  сущность  ваших жизненных планов.  Это  триединое 
образование и есть Сигнатурная Клетка.

В  течение  девяти  месяцев  в  материнской  утробе  триединство  энергий  старается 
казаться  твердым,  используя  иллюзорную  модификацию,  чтобы  физическое  тело  могло 
принять форму. Как только оно ее принимает, тело остается в этой вибрации, чтобы человек 
мог выполнить свой жизненный план полностью или частично,  в зависимости от выбора 
каждого.  В  конце  концов  оно  объединяется  со  всей  полнотой  Света  Творца  — что  по-
прежнему называется смертью.

Из-за  Перехода  многие  обнаружат,  что  их  физические  тела  начинают  о-светляться, 
благодаря чему рассеивается  плотность  тела.  Это уже  происходит  с  теми,  кто  регулярно 
дышит праной,  молится,  занимается  медитацией  и другими духовными практиками.  Чем 
больше человек просветляет свое сознание, тем более о-светленным становится тело, когда 
частицы  света  в  каждой  клетке  начинают  испускать  энергию  из  своего  ядра  света.  Так 
образуется тело света.

Когда ваше тело будет становиться  светлее,  некоторые органы начнут  уменьшаться, 
чтобы другие могли увеличиваться.  Возьмем, к примеру,  легкие. Сейчас легкие взрослого 
мужчины  имеют  ширину  около  18  см,  но  в  новом  теле  света  они  уменьшатся 
приблизительно  до  5  см.  Это  произойдет  потому,  что  телу  не  нужно  будет  потреблять  
столько  кислорода,  сколько  оно  потребляет  сейчас.  (Объем ваших легких  автоматически 
уменьшается, когда вы начинаете для поддержания жизнедеятельности дышать праной.)

В свою очередь, у вилочковой железы будет больше пространства. Восстановив свой 
изначальный  размер,  она  получит  функцию  взаимодействия  с  другими  частями  тела  в 
процессе очищения, который мы называем «выведением неуместной клеточной информации 
из поля зрения». Это позволит вам исцеляться гораздо быстрее.

Включает ли тело света большее число нитей ДНК?

КИРАЭЛЬ: Да, сейчас у вас их две и две, то есть две осязаемые нити ДНК и две в 
форме вибраций. Но когда вы обретете свое тело света, их станет четыре и четыре, что даст 
вам всю полноту тела света с восемью нитями. Есть еще и переходный период, когда у вас 
четыре твердые и две вибрирующие нити ДНК.

Ваша система чакр расширяется

Будут ли ограничены функции трех нижних чакр во время Перехода?

КИРАЭЛЬ: По большей части да. Однако я не могу сказать абсолютно точно, что три 
нижние чакры перестанут  существовать  после Перехода,  потому что  иногда в  них будет 
необходимость. Я объясню.



После трех дней тьмы, которые выведут вас из нынешней матрицы энергии, некоторые 
люди окажутся на Уровне 1 и на Уровне 2. Они скорее останутся в человеческой форме, чем 
перейдут  в  топографическое  состояние  или  растворятся  в  Свете.  Тем,  кто  останется  на 
Уровне 1 — послушайте внимательно мои слова, — нужно будет безоговорочно поверить в 
существование  трех  нижних  чакр,  чтобы выучить  все  неоконченные  уроки,  которые они 
накопили за века пребывания в земном мире. Уровень 1 в буквальном смысле позволяет вам 
усвоить эти уроки.

Если вы достигли Уровня 3 и выше, вам они не понадобятся. Я гарантирую, что они не 
будут существовать*.

____
* Подробнее о Семи Уровнях Осознанности в Четвертом Измерении см. в главе 7 книги 
«Матрица Бытия». — Прим. автора.

Какие физические симптомы могут ощутить женщины в процессе исчезновения 
трех нижних чакр?

КИРАЭЛЬ: Вам не понравится мой ответ: большинство женщин начнут набирать вес 
— к счастью, немного, ради своего же блага. Вы также обнаружите, что ваши сексуальные 
желания притупятся на короткий период времени, но когда они вернутся, ваши мужья будут 
очень  счастливы.  Ваш  аппетит  изменится  из-за  множества  перемен  в  нижних  чакрах. 
Изменится даже ваша походка. Все это результат перенастройки тела на высшую энергию 
Света. Сначала все это будет несколько хаотично, но, уверяю вас, все придет в гармонию.

Я думаю, что многие люди испугаются, узнав, что три нижние чакры прекратят 
свою работу. Для меня это также очень сложно, потому что я хочу вознестись в свое 
высшее тело света. В то же время я все еще человек и я хочу остаться таким. Как вы 
можете облегчить этот страх?

КИРАЭЛЬ: Когда я, обращаясь к физическому миру, говорю, что вы потеряете свои 
нижние чакры, то большинство из вас скажет: «О Боже, но они всегда у меня были!»  [Смех.] 
Что это? Это страх. И, делая что-то из страха, вы компенсируете это в клеточном сознании. 
В большинстве  случаев  вы наберете  вес,  думая,  что так,  словно по волшебству,  сможете 
удержаться в земном мире.

А может, не нужно говорить, что три нижние чакры будут разрушены, уничтожены, 
стерты? Почему бы просто не признать, что, когда в них больше не будет потребности, вы 
освободите их и направите в свои любовь и свет? Если посмотреть с такой точки зрения, то 
вы на самом деле ничего не теряете.

Станет ли четвертая чакра, сердечная, базовой чакрой?

КИРАЭЛЬ: Да, потому что телу света нет необходимости базироваться на красной, 
оранжевой и желтой энергиях. Три нижние чакры были необходимы людям с очень плотным 
трехмерным  мышлением,  которые  могли  жить  только  в  глубоко  физическом  мире.  Они 
нужны были для поддержания физического тела и для усвоения запланированных уроков.

Развивая  тело  света,  вы попадаете  в  высшие вибрации знания  и  занимаете  место  в 
самом центре сердца. По этой причине четвертая чакра сейчас становится основой вашего 
тела света.

Может ли базовая чакра подняться выше четвертой? У меня такое ощущение, что 
она находится в коронной чакре. Как далеко в Четвертом Свете может развиться тело 
света?

КИРАЭЛЬ:  Чтобы  достичь  высшего  уровня  Четвертого  Света,  или  Четвертого 
Измерения, вам необходимо будет понять любовь в чистейшем виде. Большинство людей 
признают  зеленую,  или  сердечную,  чакру  как  свою  базовую.  Выступая  из  сердца,  вы 



находитесь  в  пространстве  безусловной  любви,  так?  Но  остальные  чакры  являются 
смешанными образованиями, и поэтому очень сложно считать их базовыми в это время.

Ты  только  что  сказал,  что  твоя  коронная  чакра  кажется  тебе  базовой.  Это  вполне 
вероятно.  Однако  мы,  наставники,  предлагаем  вам  во  время  Перехода  почти  всегда 
признавать  базовой  зеленую  чакру.  После  Перехода  те,  кто  очень  далеко  продвинется, 
смогут  выбирать  свою  базовую  чакру,  потому  что  в  это  время  у  нее  не  будет  четко 
определенного места.

Когда мы увеличиваем число нитей ДНК, прибавляются ли новые чакры?

КИРАЭЛЬ:  Все  чакры у вас  уже  есть,  но сейчас  ваше тело не  может с легкостью 
перейти в их свет из-за своей плотности. Если вы внимательно послушаете моего медиума,  
когда  он  говорит  об  исцелении,  то  поймете,  что  плотность  Третьего  Измерения,  или 
значительное  пространство  вашей  абсолютной  иллюзии,  —  это  ваш  десятипроцентный 
разум, убеждающий вас в том, что вы обладаете физической жизнью.

Избавляясь  от  этого  убеждения,  вы  позволяете  своему  Высшему  «Я»  играть  более 
активную роль в процессе  эволюции.  И тут  все становится  сложно. Вы часто не можете 
понять, находясь в своем нынешнем теле, когда вы действуете в пространстве своего тела 
света,  иными словами, когда вы работаете со своим Высшим «Я». Оказавшись в западне 
линейного  трехмерного  пространства,  вы  верите,  что  это  измерение  реально.  По  этой 
причине  вам  были  необходимы  красная,  оранжевая  и  желтая  чакры,  потому  что  они 
удерживали вас на Земле.

Как только нужда в трех нижних чакрах отпадает, вы входите в систему света. В этом 
пространстве вы осознаете свое тело света. И самое сложное для вас — вернуться, чтобы 
заняться  трехмерными  делами,  несмотря  на  то  что  у  вас  есть  большая  осознанность, 
свойственная телу света.

Для тех из вас, кто больше не захочет сталкиваться с трехмерной реальностью после 
Перехода,  есть  и  другое  решение.  Вы  сможете  послать  другую  частицу  своей  высшей 
энергии в тело. А именно: ваше Высшее «Я» разделится в третий раз, и эта новая частица 
образует триединство с вами и Высшим «Я». И вместе вы объедините свои силы, чтобы 
проделать эту удаленную работу.

Сколько новых чакр появится в дополнение к этим семи?

КИРАЭЛЬ:  Четыре.  Это  соединительные  звенья  тела  света,  которые  позволят  ему 
функционировать в физическом мире.

Какого цвета будут восьмая, девятая, десятая и одиннадцатая чакры? И что вы 
скажете о двенадцатой и тринадцатой?

КИРАЭЛЬ:  Подожди! Остановись!  Почему бы пока не сосредоточиться на тех,  что 
приведут тебя в Пятый Свет? [Смех.] На самом деле одна чакра будет розовой, другая — 
очень-очень красивого сине-зеленого цвета. У вас также будет чакра цвета слоновой кости и 
еще одна золотистая. Теперь, если вы смешаете цвета этих четырех чакр, то новый оттенок 
окажется  просто невероятным.  Добавление цветов новых чакр в  правильных пропорциях 
образует полноту всех чакр, включая те, что сейчас исчезают. В этой полноте вибраций они 
выглядят как один цвет. Так что, друг мой, цвета тринадцатой, четырнадцатой, пятнадцатой, 
девятнадцатой — даже сорок третьей чакры — сейчас не имеют значения.

Все вместе чакры образуют бледно-желтый цвет?

КИРАЭЛЬ: Скорее ближе к золотому, но ты почти угадал.

Работая с бедром одного человека на сеансе исцеления сегодня, я увидел голубой и 
фиолетовый. Мы оба также видели сине-зеленый с лимонно-золотистым оттенком. Это 
та самая часть системы цветов чакр, о которой вы говорите?

КИРАЭЛЬ: Точно. Возможно, произошло вот что: ты создал «клеточное скопление», 
которое  можно  отличить  лишь  по  его  цвету,  когда  оно  образуется  в  определенном 



пространстве. Хотя ответом чаще всего служит звук, в данном случае на все укажет свет. 
Твое  Высшее  «Я»,  возможно,  посылает  тебе  новую  информацию.  Другие  люди  смогут 
увидеть ее, чтобы вместе вы смогли обсудить ее и разработать новые приемы исцеления.

Чакры и исцеление

Думая о трех нижних чакрах и о проблемах, зачастую связанных с ними, я хочу 
спросить: можем ли мы включить нечто новое в нашу целительскую практику?

КИРАЭЛЬ:  Да,  спросите  у  своего  Высшего  «Я»,  что  вам нужно  включить  в  свою 
практику.  В  данном случае  у  тебя  просто  классное  Высшее  «Я»,  которое  само  все  тебе 
расскажет.

Главное  здесь  то,  что  три  нижние  чакры начинают  высвобождать  свою жизненную 
энергию, что, естественно,  побуждает большинство людей еще сильнее цепляться за них. 
Давайте возьмем нижнюю чакру,  красную, в качестве примера. Начав сжиматься, красная 
чакра боится смерти, как и многое другое в вашем мире. Она ощущает некую форму смерти 
и реагирует на это, укрепляя оборону.

Вы,  целители,  возможно,  думаете:  «Что  же,  если  они постепенно  исчезают,  то  мне 
больше не  нужно работать  с  ними».  Нет,  возможно,  сейчас  вам нужно  работать  с  ними 
больше, чем когда-либо. Как целители, вы должны знать о происходящем. Это не значит, что 
вы  должны  рассказывать  людям  обо  всем;  вы  скорее  должны  помочь  их  чакрам 
расслабиться.

Остаются ли нижние чакры открытыми или они полностью закрываются на этом 
этапе превращения в тело света?

КИРАЭЛЬ: Хороший  вопрос.  Они  остаются  открытыми  в  некоторой  степени, 
необходимой  для  процесса  развития.  Это  означает,  что  вы  обнаружите,  как  некоторые 
болезни обрушиваются на нижние чакры. Эти чакры служат в качестве хранилища уроков, 
которые вы еще должны усвоить, настраиваясь на свое тело света. Проблема в том, что тем 
временем  многие  из  этих  уроков  могут  стать  достаточно  плотными  для  того,  чтобы 
проявиться в виде болезней брюшной полости, особенно в мочевом канале, половых органах 
и так далее. Урок может стать таким плотно сжатым, что вы почувствуете необходимость 
завершить его, и ваши целители узнают об этом.

Поймите:  мой медиум  расскажет  вам больше  об  этом,  когда  вы  будете  готовы как 
целители. Например, у вас есть то, что мы называем «кульминационными болезнями»*, то 
есть те болезни, которые могут нарушить ваше физическое трехмерное мышление. От точки 
разрыва  вы  можете  проследовать  по  линии  мысли  туда,  где  она  прерывает  трехмерную 
вибрацию  и  переходит  к  соответствующему  сегменту  осознанности.  Определив  точку 
разрыва, вы сможете узнать, как лечить внешнее, физическое тело, одновременно исцеляя 
его внутри.

____
* Tag-line diseases.

Когда я буду работать над исцелением человека, который познает ценность света 
и получает доступ к своим чакрам с  помощью маятника,  увижу ли я,  как эти три 
нижние чакры движутся вверх и вниз?

КИРАЭЛЬ:  Да. Через эти чакры перемещаются энергии — в духовном направлении. 
Энергии движутся в Свет Творца, или в бесконечный Свет. Это похоже на горизонтальную 
восьмерку, или символ бесконечности. Вы увидите, как энергия трех нижних чакр буквально 
поднимается  в  высшие  чакры,  а  затем  возвращается,  в  процессе  очищения.  И  вновь  я 
повторяю: вы не теряете эти чакры, а значит, вам не нужно бояться.



Чакры в буквальном смысле эволюционируют, все тело эволюционирует — потому что 
все вы являетесь порождением эволюционирующего света. Помните: каждый из вас принял 
решение прийти сюда в форме развивающегося света. Этот выбор всегда был продиктован 
вашей эволюцией, а теперь это нечто большее. Вы, как часть Творения, решили предпринять 
эту великую попытку, чтобы использовать физическое присутствие для прохождения через 
Переход, чего никто никогда раньше не делал.

Другие физические изменения в теле

Каких еще перемен в человеческом теле мы можем ожидать после Перехода?

КИРАЭЛЬ: Когда  после  Перехода  вы  войдете  в  Четвертое  Измерение,  ваш  мозг 
сможет считать в 27 раз быстрее, чем сейчас. Вам не нужны будут очки, потому вы сможете 
слышать то, что видите.

В  Четвертом  Измерении,  чтобы  переместиться  из  одного  места  в  другое,  вам 
потребуется  процесс демолекуляризации. Как  правило,  для  этого  вы будете  использовать 
реактор множеств*. Например, если вы захотите переместить свою энергию с Гавайских 
островов  куда-нибудь  в  Огайо,  вам  понадобится  это  устройство,  чтобы  активировать 
множество энергий, которые должны будут прореагировать в одном пространстве. Вообще, 
это устройство будет необходимо только тем, кто находится на Уровне 3 и ниже. Начиная с 
Уровня 4, вы сможете выполнять этот процесс по собственному желанию.

____
*Multitude reactor device.

Я ощущаю значительные перемены в нижней части шеи и часто чувствую, как 
задний мозг словно разламывается и изменяется. И кажется, что исцеление в основном 
сосредоточено  на  этой  области.  Вы  можете  рассказать,  как  это  соотносится  с 
Переходом?

КИРАЭЛЬ:  Ты  врач [обращаясь  к  задавшему  вопрос],  так  что  ты  знаешь,  где 
расположен  основной  ствол  нервной  системы,  так?  Твое  тело  света  сначала  должно 
появиться в нервной системе, и поэтому ты ощущаешь перемены там. Хорошо и то, что в 
процессе  перестройки  своей  нервной  системы  ты  получишь  значительную  помощь  от 
наставников. Они начнут обмениваться с тобой информацией с помощью правого и левого 
полушарий  твоего  мозга.  Они  скомпонуют  информацию  и  загрузят  ее  в  твою  нервную 
систему,  в результате  чего  затем сформируется  система тела  света  человека.  Наставники 
будут много работать с тобой во сне, а также во время бодрствования.

Я  бы также  добавил,  что  через  60-90  дней  с  тех  пор,  как  ты  впервые  заметил  это 
физическое ощущение, ты почувствуешь, что теряешь в весе. Встав на весы, ты убедишься, 
что твой вес уменьшился. Однако это не будет заметно в физическом мире, потому что ты 
становишься просветленной сущностью. Таково одно из прекрасных проявлений Перехода. 
Ты просто немного опережаешь других людей.

Ваша энергия кундалини

Когда  базовая  чакра  поднимается  в  область  высщих  чакр,  что  происходит  с 
кундалини, энергией сознания, живущей в основании позвоночника? Это тот же самый 
тип энергии?

КИРАЭЛЬ:  Вибрации  кундалини  станут  выше.  Энергия  кундалини,  возвышаясь, 
станет плотнее, и ее проще будет выявить тем, кто работает с ней. Это необычно, потому 
что,  как  правило,  когда  что-то  повышает  свои  вибрации,  оно  теряет  свое  изначальное 
энергетическое определение.



Будет  ли  кундалини  легче  поддаваться  определению  благодаря  тому,  что  мы 
отчетливее увидим ее движение?

КИРАЭЛЬ: Да, и вы отчетливее ощутите, как работать с ней. Кундалини будет больше 
выражать  свою  суть,  перефокусироваться.  Я  не  могу  сейчас  углубляться  в  этот  вопрос. 
Скажу только, что кундалини сыграет важную роль в понижении влияния эго.

Я понимаю ваши слова о том, что кундалини станет выражать свою суть. Она 
станет  маяком  света.  Чтобы  достичь  этого,  нам  потребуется  пройти  через  процесс 
исцеления,  который приведет нас к осознанию. И тогда мы сможем направлять эту 
энергию своим намерением. Вы могли бы прокомментировать это?

КИРАЭЛЬ: Энергия  кундалини  может  быть  частью  процесса  исцеления.  Однако 
исцеление  часто  неверно  истолковывают как  попытку  исцелить  только  физическое  тело. 
Надеюсь,  сейчас  вы  знаете,  что  о  физическом  теле  нужно  волноваться  меньше  всего. 
Исцеление  вашего  физического  тела  всегда  последует  за  исцелением  эмоционального, 
ментального и духовного тел. Кроме того, я сказал бы, что значительная часть вас в этой 
жизни работает над проблемами своих прошлых воплощений, которые вы принесли с собой 
с величайшим намерением в своем клеточном сознании.

Вот почему большинство целительных практик сейчас сосредоточены именно на 
проблемах прошлых воплощений?

КИРАЭЛЬ:  Да,  наверное.  Многие  люди  не  верят  в  прошлые  жизни,  и  во  многом 
поэтому они нуждаются в исцелении. Должны ли вы убеждать их в этом? Нет, вы должны 
работать с ними на самом высоком из возможных для вас уровней.

Вы  замечали,  что  люди  часто  сначала  сопротивляются  мысли  о  возможном 
существовании прошлых жизней, но после нескольких сеансов начинают задавать вопросы? 
Почему так происходит? Ну, когда мой медиум работает над исцелением таких людей, он 
всегда освещает их изнутри. Этим он помогает поднять их свет на новый уровень, чтобы 
они могли вспомнить о необходимости исцеления.

Все являются Светом Творца.  У всех есть  одна и  та  же любовь,  просто некоторые 
предпочитают жить в большей плотности, чем другие. Все начинают жизнь в утробе. Все 
рождаются и, как Адам и Ева, обретают систему эго, которая помогает им «забыться». Это 
открывает им путь к исцелению кармы и работе над уроками, которые они принесли в эту 
жизнь. Затем, когда вы исцеляете проблемы своих прошлых воплощений, ваше клеточное 
сознание очищается и свет ядра вашего существа становится мощнее.

Ваша собственная ДНК

Недавно я наткнулась на одну технику исцеления галактической ДНК, с которой 
мне интересно было бы поработать. Я чувствую, что меня подталкивают к тому, чтобы 
я включила эти приемы в свою целитель- скую практику.

КИРАЭЛЬ: Возможно,  в  конечном  счете  ты  так  и  сделаешь.  Но  сейчас  галактики 
хотят, чтобы сначала ты включила их в свою собственную ДНК. Как правило, ты можешь 
узнать про ДНК из книг, но там ты не найдешь информации о ее внутренней работе. Сначала 
ты должна поработать над своей ДНК. И делать это нужно изнутри.

Хорошо, но как мне это сделать?

КИРАЭЛЬ: О, давай я зайду за тобой часика в три ночи и возьму тебя в Плеяды. Мы 
посетим одну из их систем, чтобы я мог показать тебе, о чем говорю. Это лучшее, что я могу 
для тебя сделать.

Было бы чудесно.



КИРАЭЛЬ: Я не шучу! Все, кто захочет пойти с нами, приходите к ее дому к трем 
часам ночи. Я возьму с собой людей в любое время, когда они захотят пойти; нужно только 
предупредить меня, когда и куда они желают отправиться.

И на этом я заканчиваю. Хорошего вам вечера.

ГЛАВА 8

ДРУГИЕ АСПЕКТЫ ВАС:

СЕГМЕНТЫ, «ЗАМЕСТИТЕЛИ» И БЛИЗНЕЦОВЫЕ ПЛАМЕНА

Вступительное слово 

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.

Наша сегодняшняя тема может показаться в чем-то сложной для обычного трехмерного 
разума  — в  позитивном  смысле.  Я  хочу  сказать  вам,  что  в  этом земном  измерении вы 
являетесь  просто  физическим  проявлением  всей  полноты  своей  сущности. Осознав  эту 
истину,  вы  перестанете  бороться  со  своим  невидимым духовным  аспектом,  и  вам  лишь 
останется позволить своему физическому «Я» следовать за ним. Как только вы примете это 
за истину, многое из того, что я скажу сегодня, предстанет в ином свете.

Сегменты

Давайте  начнем  с  вашего  Высшего  «Я»,  или  Сущностного  «Я»,  как  я  часто  его 
называю.  Высшее  «Я»  —  это  часть  вас,  которая  всегда  осознает  другие  реальности, 
поддерживая с вами постоянную связь. Оно всегда готово служить вам, желая лишь одного: 
чтобы вы поняли причину, по которой отправились в это эволюционное путешествие. Таким 
образом,  если  Высшее  «Я»  встречает  на  вашем  жизненном  пути  препятствие  или 
сопротивление своему развитию, то оно может добавить еще одну часть себя с помощью 
сегмента энергии.

Что  такое сегмент*?  Это  вибрационная  часть  Высшего  «Я»,  которая  включена  в 
систему  вибраций  человеческого  тела  света.  Частоты  вибраций  этой  части  выше,  и  она 
обладает достаточным могуществом,  чтобы изменить точку приложения вашей энергии и 
направить  вашу жизнь  в  желаемое русло.  Самое сложное для человека — избавиться  от 
страха перемен, чтобы новый сегмент мог легко войти в вашу энергетическую систему. Я бы 
посоветовал вам с  радостью впускать  сегменты в свою жизнь,  потому что они являются 
верными признаками развития. И важно еще понимать, что вы получаете столько сегментов, 
сколько можете принять, — ваше Высшее «Я» знает об этом.
____
*Splinter.

Как узнать, что вы получили новый сегмент? Обычно, когда в вашей жизни происходят 
какие-то умеренные перемены, вы можете быть уверены: ваше Высшее «Я» обращается с 



вами очень бережно. Оно проверяет, идете ли вы по желанному пути. Если же вы начинаете 
переоценку  своей  старой  системы  убеждений  и  ощущаете  мощные  перемены  в  своих 
энергиях, это значит, что Высшее «Я» решило вас немного подтолкнуть. Это значит, что вы 
готовы двигаться вперед с большей скоростью и Высшее «Я» использует сегмент энергии, 
чтобы привести вас в большее соответствие с вашим жизненным планом.

В некоторых случаях новый сегмент может войти так,  что вы этого не заметите.  А 
иногда вы можете получить целый ряд сегментов. В любом случае просто знайте, что ваше 
Высшее «Я» направляет вас на новые уровни осознанности.  Хочу предупредить:  если вы 
подозреваете, что теряете рассудок и все вокруг лишено смысла, то расслабьтесь. Возможно, 
ваше Высшее «Я» просто загружает в вас совершенно новую часть вашего Полного «Я».

Как только вы понимаете, что завершение одного пути ведет к началу нового, более 
важного  опыта,  ваше Высшее  «Я» необычайно  радуется  этому.  Оно начинает  завершать 
ваши путешествия гораздо быстрее, предлагая вам еще большие испытания. Сейчас, однако, 
многие из  вас  скажут:  «Ой-ой-ой,  моя жизнь  вышла из-под контроля.  Я не  поспеваю за 
происходящими  со  мной  событиями».  Возможно,  вы  поспеете  —  если  захотите  взять  в 
союзники свое Высшее «Я», используя Четыре Столпа Сознательного Творения.

А теперь давайте перейдем к вопросам.

* *  *

Вопросы и ответы

Аспекты обычно приходят тройками

Сколько своих частиц Высшее «Я» помещает на Земной план одновременно?

КИРАЭЛЬ: Высшее  «Я»  обычно  разделяется  на  триединство  из  трех  частиц,  хотя 
необязательно, чтобы в данный конкретный момент на Земле были и другие частицы. Те, кто 
стремится к духовности, обычно обладают по крайней мере двумя своими потенциальными 
частицами в земном мире. Однако когда Высшее «Я» видит, что планета собирается пройти 
через новый сдвиг, то оно хочет получить как можно больше знаний. И оно устраивает так,  
чтобы все три частицы находились на Земле одновременно.

В какой-то  момент  Высшее  «Я» может  взять  два  аспекта  «домой»,  в  Свет  Творца, 
оставив  на  Земле  только  одну,  или  же  оно  предпочтет  отправить  все  три  в  другие 
планетарные системы. Но чаще всего Высшее «Я» сосредоточивает все три своих аспекта в 
одном мире, создавая триединую структуру света, с помощью которой оно может чему-то 
научиться.

Испытание: лишь один аспект находится на Земле

Сложно ли быть единственным аспектом своего Высшего «Я» на Земле?

КИРАЭЛЬ: О да, очень непросто, друг мой. Это сложно. Когда у вашего Высшего «Я» 
есть более одного аспекта в этом измерении, оно должно посвящать себя всем им. Но когда 
вы — единственный аспект своего Высшего «Я» на планете, оно так сосредоточено на вас, 
что ему все никак не терпится помочь вам. Иными словами, ему очень хочется подтолкнуть  
вас  вперед.  Правда  в  том;  что  вам  придется  побегать,  если  вы  являетесь  единственным 
аспектом своего Высшего «Я» в этом измерении.

Скажется ли это главным образом на эмоциональном теле?



КИРАЭЛЬ:  Ну, это скорее риторический вопрос, потому что, когда вы находитесь в 
Солнечной  системе  на  планете  Земля,  ваши  эмоции  всегда  являются  центром  вашего 
внимания. Именно с помощью эмоций ваше Высшее «Я» направляет вас в процессах, где вы 
принимаете участие.

Да,  когда  ваши  эмоции  обостряются  и  вы  впадаете  в  крайности,  можно  быть 
уверенным, что ваше Высшее «Я» хочет, чтобы в этой жизни вы двигались очень быстро. И 
по  этой  причине  ваши  эмоции  будут  очень  быстро  сменять  друг  друга,  иногда  вы 
обнаружите в себе сверхтворческие способности. Вот так словечко: «сверхтворческие» — 
здорово я выкрутился, да?

Если ты «сверхтворческий», означает ли это, что ты часто плачешь?

КИРАЭЛЬ: Не надо! Я только что выкрутился, и тебе не удастся вернуть меня к этому 
вопросу! [Смех.]

Бог неотделим от процесса

Если 10 % мышления — это человек,  а 100 % — Бог,  то каков будет процент 
Высшего «Я»? Этот вопрос имеет смысл?

КИРАЭЛЬ: Не очень-то, потому что ты определяешь Творца, а затем отделяешь Его, а 
такого не может быть. Друг мой, ты — Творец, который притворяется, что существует на 
частоте десятипроцентного мозга, разделенного на две части. Весь мозг целиком — это Свет 
Творца.  Вся  система  — это  Творец.  Вся  полнота  Творца  — это наличие  духовного  или 
любого другого выбранного вами пути. Таким образом, нельзя дать определение тому, чего 
нельзя вычленить.

Источники сегментов

Вы говорили о том, что Высшее «Я» посылает своей человеческой части сегменты 
энергии,  чтобы подтолкнуть человека к новому опыту на его пути.  Есть ли другие 
источники, из которых Высшее «Я» может взять энергию для этого сегмента, или он 
всегда приходит от Высшего «Я»?

КИРАЭЛЬ: Отличный  вопрос,  и  возьму  в  качестве  примера  компьютер.  Если  вы 
понимаете, как работает дискета, то поймете и как работает сегмент. Если ваше Высшее «Я» 
видит, что вы должны узнать что-то о своих братьях из Плеяд, то оно получит от них эту 
информацию на чем-то вроде дискеты. Информация с дискеты затем попадает к Высшему 
«Я» и  загружается  в  вас  с  помощью сегмента.  Так  что  ответ  — решительное  «да».  Вы 
можете получать сегменты от других форм жизни, которые усвоите своим разумом.

У вашего Высшего «Я» есть план

Я получал  сегменты  с  такой  частотой,  что  мне  даже  было  сложно  увеличить 
частоту своих вибраций для активной работы с ними. Затем мне казалось,  что они 
уходили, а оставались сегменты с более низкими вибрациями, чтобы мне было проще 
разобраться с ними. Можем ли мы просить свое Высшее «Я» присылать нам сегменты 
определенной вибрации, а не произвольной?

КИРАЭЛЬ: Я очень редко отвечаю «нет» на ваши вопросы, но сейчас именно такой 
случай. Я не хочу умалять тебя как человека, но твоя человеческая часть, контролируемая 
десятипроцентным разумом, имеет очень маленькое представление о всей картине или не 
имеет его вовсе. Пока вы не приведете свой мозг к единству, то есть пока обе части вашего 
разума не станут единым целым, вы не будете знать о своей истинной миссии, с которой 



пришли сюда.  Таким образом, именно ваше Высшее «Я» решает,  пойти ли вам вперед с 
более высокой скоростью, что даст возможность получить новые сегменты. Поверьте, это 
решение не может быть принято вами на этом уровне осознанности.

Когда ваше Высшее «Я» загружает в вас сегмент, который вибрирует на таких высоких 
частотах, что жизнь кажется вам невыносимой, единственное, что вы можете сделать, чтобы 
усвоить  его,  —  использовать  Четыре  Столпа  Сознательного  Творения.  Повышая  свои 
вибрации с помощью Молитвы и Медитации, четко формулируя свои намерения во время 
Программирования  состояния  сна  и  Мастермайндинга,  вы  можете  укрепиться  на  более 
высоких вибрациях. Иначе новый сегмент не сможет более-менее гладко вписаться в вашу 
вибрацию. Он не хочет быть тем, кто вы есть, он хочет поднять вас на следующий уровень.  
Вот зачем он пришел. Таким образом, вы должны стремиться поднять свои вибрации.

Откровенно  говоря,  если  вы  попробуете  сказать  своему  Высшему  «Я»:  «Может,  в 
следующий раз дашь мне сегментик поменьше?» — оно вас не послушает. Потому что таков 
план, и план есть вы, и вместе вы есть план.

Новые сегменты и простуды

Раньше  я  простужался  два-три  раза  в  год,  и  друзья  часто  говорили:  «О,  ты 
получил новый сегмент». Можно ли найти здесь какое-то соответствие?

КИРАЭЛЬ: Ответ  очень  прост.  Простуды  —  результат  работы  системы,  которой 
нужно замедлиться и расслабиться. Так что, когда ваше Высшее «Я» пытается заставить вас 
ускориться,  посылая  вам  сегмент  высшей  энергии,  тело  часто  производит  чрезмерное 
количество энергии, что проявляется в симптомах простудного заболевания. Простуда — это 
способ тела успокоиться, чтобы продолжать свою работу. Оно дает вам время полежать и 
поспать, приспособиться и взглянуть на все по-новому, пока сегмент устраивается в вашей 
вибрационной системе. Простуда — это время передышки. Так что — да, зачастую сегмент 
связан с тем, что ты называешь простудой.

Новые сегменты и ваши эмоции

Вы  сказали,  что  новые  сегменты  могут  прийти,  оставшись  незамеченными. 
Возможно  ли,  чтобы  сегменты,  проникнув  в  нас,  затронули  в  первую  очередь 
эмоциональное тело, а не физическое?

КИРАЭЛЬ: Не скажу, что это возможно. А скажу, что это произойдет наверняка. Если 
вы действительно хотите обнаружить сегмент, то вы найдете его скорее в эмоциональном 
теле, а не в каком-либо другом из четырех тел. Так вот, если эмоциональное тело обычно 
первым  реагирует  на  новый  сегмент,  то  последним  его  обычно  замечает  ментальное. 
Духовное же тело фактически ждет притока энергии, исходящей от нового сегмента.

Ваше эмоциональное тело находится в растерянности, потому что сейчас оно должно 
заранее  вносить  новые  изменения,  едва  настроившись  на  предыдущий  сегмент.  Так  что, 
когда эмоции чувствуют появление нового сегмента, они автоматически реагируют на него. 
Но  позвольте  также  сказать,  что  вы  не  получите  сегмент,  пока  ваше  Высшее  «Я»  не 
почувствует, что вы приспособились к своему нынешнему уровню осознанности.

Вашему Высшему «Я» нравится крещение

Когда  Мастер  Иисус  крестился,  он  стал  Христовым  Светом  и  принес  этот 
прекрасный Свет на Земной план. И когда мы — духи, притворяющиеся людьми, — 
решаем креститься в Свете Творения, получаем пи мы сегмент?

КИРАЭЛЬ:  Часто, когда новый сегмент энергии не приживается, как планировалось, 
Высшее «Я» обращается к крещению за его прекрасными благословениями. Таким образом, 



если  вы  решаете  принять  крещение,  нередко  это  происходит  потому,  что  вы  получили 
сегмент и настраиваете на него свою остальную энергию.

Крестившись,  вы говорите своему «Я», что обрели способность осознавать себя как 
Свет и что теперь хотите значительно подняться в этом Свете. С помощью крещения именем 
Иисуса вы принимаете Свет в Свете Христа и вносите в процесс сознательного творения 
Энергию  Творца.  Своим  крещением  вы  заявляете,  что  готовы  развиваться  в  Свете  с 
помощью своего внутреннего Христова Сознания.

На другом уровне крещение — это, по существу, поток энергии. Это расширение света, 
который поднимает вас на новые уровни, тем самым помогая вам и новому сегменту энергии 
прийти в соответствие друг с другом.

Сегменты и сверхдуши

Может ли Высшее «Я» послать сегмент другому Высшему «Я», принадлежащему 
к той же душевной семье?

КИРАЭЛЬ: Душевная  семья  может  выражать  себя  только  через  соответствующие 
каналы,  созданные  Богом-Творцом.  Каждое  Высшее  «Я»  —  это  уже  частица  душевной 
семьи. Таким образом, оно не может передать сегмент энергии родственной частице. Такая 
передача не имеет смысла, потому что в данном случае душевная семья получила бы одну и 
ту же информацию от энергий двух Высших «Я» одновременно.

Может ли Высшее «Я» брать энергию для сегмента в сверхдуше?

КИРАЭЛЬ: Уверяю  вас,  что  Высшее  «Я»  сделает  что  угодно,  чтобы избежать 
возвращения к сверхдуше. Если вы возвращаетесь к сверхдуше, это означает, что вы пришли 
туда для внесения поправок. В этом случае весьма вероятно, что вы получите информацию, 
которая  выведет  из  равновесия  всю  вашу  систему.  Сверхдуша  —  это  не  что  иное,  как 
хранилище всех знаний*.

___
* Подробнее о сверхдушах и душевных семьях см. в главе 6 книги «Матрица Бытия». — 
Прим. автора.

Два близнецовых пламени связаны друг с другом на уровне ядра

Что означает «близнецовое пламя»?

КИРАЭЛЬ: Два близнецовых пламени похожи на близнецов в земном мире. Это когда 
у  вас  есть  точная  копия  источника  из  одного  и  того  же  определенного  ядра  энергии,  и 
ключевое слово здесь  «ядро».  Близнецовое  пламя появляется,  когда  энергетическое  ядро 
распадается на две части и обе они решают оказаться в.одной и той же среде на одинаковом 
уровне осознанности.

Два пламени-близнеца являются точной копией друг друга, потому что их невозможно 
отделить от их глубинного ядра. Они разделены только мыслью. Таким образом, они всегда 
находятся на очень большом расстоянии друг от друга, потому что Высшее «Я» знает, что 
если оба они окажутся в одном месте, то никакого разделения между ними не будет.

Тем не менее более молодые души часто разыскивают свое близнецовое пламя, не зная, 
что их встреча способна разрушить  полпланеты.  Две столь могущественные космические 
энергии, как близнецовое пламя, не могут находиться в одном месте. Если это произойдет, 
то будет огромный взрыв света. Он будет мощнее любой вашей бомбы.



Близнецовое пламя во время Перехода

Во время Перехода что произойдет с близнецовым пламенем?

КИРАЭЛЬ: Один из близнецов вернется к Высшему «Я», а другой останется во плоти, 
один пойдет домой, другой останется гостить на планете.

Что определяет, какой вернется, а какой останется?

КИРАЭЛЬ: Высшее «Я» решит, кто из близнецов должен вернуться домой, а кто — 
остаться в теле. Поверьте: того, кто возвращается домой, прославляют больше, чем того, кто 
остается.

Заместитель — это не сегмент 

Что такое «заместитель»*?

___
* Англ. walk-in.

КИРАЭЛЬ: Замещение, друзья  мои,  происходит  тогда,  когда  чье-то  путешествие 
полностью завершается,  в то время как остается вполне пригодное человеческое тело (то 
есть если вы не разрушили свое тело сигаретами, алкоголем и стрессами). Иными словами, 
замещение  может  произойти  тогда,  когда  вы  поддерживали  себя  в  крепкой  физической 
форме,  все  запланированные  вами  уроки  усвоены  и  ваше  Высшее  «Я»  решило,  что  его 
аспект  в  этом  теле  больше  не  способствует  развитию.  И  тогда  Высшее  «Я»  позволяет 
другому  аспекту  той  же  душевной  семьи  исследовать  этот  уровень  реальности,  заняв 
оставшееся тело.

Существует  две возможности полностью завершить  все жизненные планы в данном 
путешествии. Самое простое — заключить соглашение, при котором Высшее «Я» решает 
заменить один аспект себя другим, используя то же самое физическое тело (это будет не 
сегмент энергии, но отдельный аспект с совсем другой Программой). Когда все устроено, 
вибрации старого  аспекта  освобождаются,  чтобы новый аспект  смог  войти.  Это  одна  из 
форм замещения.

Теперь  давайте  рассмотрим  другую  возможность.  Предположим,  что  Высшее  «Я» 
вполне довольно всеми своими аспектами на Земле. Его удовлетворяет совместная работа 
всех его аспектов. Однако один из аспектов в нормально функционирующем теле больше не 
хочет оставаться здесь после того, как завершил все свои жизненные планы. И Высшее «Я» 
возвращается к тому, что называется сверхдушой, где оно выбирает аспект другого Высшего 
«Я»,  чтобы  совершить  обмен.  Это  еще  одна  форма  замещения,  которая  довольно  часто 
встречается в рамках земной матрицы.

Как  выглядит  этот  процесс?  Я  дам краткое  объяснение  в  надежде,  что  вы  во  всем 
разберетесь. Допустим, вы — энергия в физическом теле и Высшее «Я» уже взяло новый 
аспект  света  из  сверхдуши.  Первым  делом  Высшее  «Я»  покажет  этому  аспекту  все 
необходимые  подробности  вашей  жизни.  Новый  аспект  узнает  обо  всех  ваших  друзьях,  
родственниках, потенциальных отношениях — обо всем, что вы сказали и сделали, а также 
обо всех великих существах света, о которых .шали вы. Когда этот новый аспект как следует 
узнает всю вашу сущность, обмен может продолжиться.

Обмен занимает мельчайшие микросекунды иллюзорного времени. Он происходит так 
быстро, что ни один из двух аспектов не успевает осознать, когда процесс начался и когда 
завершился. Они знают только, что началось появление новой энергии. Затем вся клеточная 
память проходит настройку и спокойно распределяется и открывается своему новому миру.

Случилось следующее: матрица энергии в каждой клетке физического тела побудила 
клетки к созданию копий, наподобие ДНК. Каждая клетка разделилась на две части, создав 



свое  зеркальное  отображение.  Зеркальное  отображение  затем  было  использовано  для 
принятия света нового аспекта. Сам факт принятия нового света каждой клеткой направил 
его сразу двум аспектам одновременно, моментально направив изначальный аспект назад к 
Высшему  «Я».  В  это  время  обе  энергии  сошлись  друг  с  другом  и  процесс  замещения 
завершился.

Самое  интересное  в  том,  что  клеточное  сознание  необходимо  полностью 
перепрограммировать. Весь мыслительный процесс системы, которую вы называете левым 
полушарием, должен расширяться по всем направлениям до тех пор, пока правое полушарие 
не сможет координировать все направления. Затем правое полушарие тщательно исследует 
каждую клетку, чтобы убедиться, что она обладает теми же самыми пропорциями, что и до 
перехода.  В  результате  образуется  магнитное  поле,  которое  создает  Программу  всей 
физической структуры.

После этого все энергии возвращаются обратно в диапазон мозга.  Затем полученная 
мозгом  информация  перенастраивает  сердце,  или  глубинную  суть,  чтобы  оно  начало 
вибрировать на новом уровне, заметном только Высшему «Я». Когда это происходит, все 
тело  перемещается  на  новый  уровень  осознанности.  Сначала  делается  слепок  всего  в 
состоянии совершенства,  а затем запускается в движение. В этом процессе новая частица 
начинает осознавать, что обрела человеческую форму.

Все это происходит менее чем за тысячную долю секунды. И вы начинаете понимать, 
как  быстро  энергия  может  пульсировать  в  системе  тела,  когда  она  существует  в 
неограниченной  форме  света,  не  связана  с  мыслью и  открыта  безграничному  познанию. 
Таково, друзья мои, одно из чудесных преимуществ вашей матрицы. Вы можете испытать 
различные  возможности,  и  когда  вам  это  больше  не  нужно,  у  вашего  Высшего  «Я» 
появляется  новый план.  Грядет так  называемый Переход,  и для него вы подниметесь  на 
новый уровень света.

Вхождение во время Перехода

Как Великий Переход влияет сейчас на процесс замещения?

КИРАЭЛЬ:  Тенденция  такова,  что  в  своем  теле  останутся  лишь  те,  кто  захочет 
испытать Переход, будучи в очень хорошей форме. Тот, кто не хочет испытывать Переход, 
но все-таки обладает хорошим, сильным телом, обычно договаривается со своим Высшим 
«Я», чтобы оно заменило его другим аспектом.

Вы должны понять,  что замещение приводит к появлению, так  сказать,  совершенно 
новых людей. В сущности, ваше Высшее «Я» и другое Высшее «Я» заключают соглашение, 
согласно  которому  ваше  Высшее  «Я»  высвобождает  ваше  присутствие  света,  позволяя 
другому  использовать  ваше  физическое  тело.  Переход  между  двумя  Высшими  «Я»  не 
завершается на 100 %, потому что ваше Высшее «Я» должно поддерживать связь с вами, 
изначальной частицей, которая хранит воспоминания и ощущения прошлого. В то же время 
ваше  Высшее  «Я»  окончательно  передает  энергию  управления  этой  новой  искре  света, 
которая занимает ваше место, этой новой частице, которая оказывается в физическом мире в 
вашем теле.

Заместители и их Программы

Что происходит с изначальной Программой при замещении?

КИРАЭЛЬ: При замещении  старая  Программа буквально  изымается  и  ее  замещает 
новая — за исключением четырех хромосом памяти. Эти четыре хромосомы происходят из 
первичной Программы и содержат воспоминания обо всем, что произошло до замещения.

Вхождения случаются в более зрелом возрасте

Могут ли замещения случаться в детстве?



КИРАЭЛЬ: Вхождения могут произойти в любое время после рождения. Это не может 
случиться в родовом канале, потому что связь с матерью слишком сильна, но после этого — 
когда угодно. Однако большинство замещений происходит в гораздо более зрелом возрасте. 

Высшее «Я» как заместитель

Однажды во время медитации я почувствовал, как вся левая сторона моего тела 
перестроилась, тогда как правая осталась прежней. Через некоторое время после этого 
моя левая половина была действительно разогретой,  а другая — почти деревянной. 
Как вы можете объяснить это?

КИРАЭЛЬ: Итак, мой друг, ты знаешь, что тело функционирует, основываясь на так 
называемых магнитных решетках. Эти магнитные решетки имеют полюса, происходящие, 
если угодно, из их же структуры. Проще говоря, эти решетки делают возможной работу всех 
систем  вашего  тела,  вашего  обрабатывающего  устройства.  При  этом  они  настроены  на 
вибрации системы, которая сейчас обновляется.

В данном случае твое впечатление о том, кем ты был тогда, и о том, кто ты есть сейчас, 
кажется, полностью обновилось. Проще говоря, это было что-то вроде замещения. Послушай 
внимательно, потому что это довольно необычно: твое Высшее «Я» решило разделить себя, 
не осуществить полное замещение или поместить в тебя другую энергию, но привнести в 
твою систему больше своей собственной глубинной сущности.

В случаях, подобных твоему, все тело неспособно принять полную осознанность, так 
что лишь одна половина может принять новые вибрации. Проще говоря, твое Высшее «Я» 
«разделилось» на высочайшем уровне и решило, что отправит тебя в новое путешествие, 
сформировав новую, свою собственную, реальность внутри и на основе того, что уже есть.  
Вместо замещения, когда кто-то получает другое тренировочное задание, твое Высшее «Я» 
создало ситуацию, в которой ты мог поднять свои вибрации до Четвертого Света.

Этот  процесс,  теперь  уже  частично  завершенный,  полностью вступит  в  силу,  когда 
измерение Земли будет соответствовать вибрациям твоей системы.

Теперь я должен сказать тебе, друг мой, что сейчас ты временами будешь впадать в 
отчаяние, пытаясь понять, кем ты стал. Однако я сообщу тебе, друг мой, что ты стал тем, кем 
всегда  мечтал  быть.  Ты  заслуженно  получил  энергетическую  структуру  из  высших 
измерений мастеров и увидишь,  как она раскрывается и набирает силу.  Ты стал ближе к 
своему Высшему «Я», мой друг, и это большая редкость.

И когда твое Высшее «Я» обретет  всю свою полноту,  — вероятно,  это произойдет, 
когда  Земля  окажется  в  процессе  Перехода,  —  ты  узнаешь,  каково  быть  Высшим  «Я», 
воплощенным в человеческом теле,  которое живет частично  там,  частично  здесь.  Сейчас 
единственное,  что  тебя  может  беспокоить,  —  как  поддерживать  связь  между  обеими 
частями, чтобы иметь возможность передвигаться между их двумя реальностями. Но вскоре 
ты поймешь, что там — это здесь, а здесь ты сам хочешь быть.

Сегменты — это не раздвоение личности

Я слышала о раздвоении личности и о том, что с приходом одной из личностей у 
человека меняется цвет глаз. Связано ли это как-то с сегментами?

КИРАЭЛЬ: Не обязательно. Но обычно Высшее «Я», скажем так, получает больший 
доступ  к  «контрольной  панели».  Это  означает,  что  Высшее  «Я»  начинает  играть  очень 
активную  роль  в  той  части,  которую  вы  считаете  человеческой.  На  самом  деле,  когда 
Высшее «Я» полностью осознает свой внутренний свет, оно может потопить одной из своих 
индивидуальных частиц получить опыт других личностей, которыми она была в прошлых 
воплощениях.  В  отличие  от  ситуации,  когда  в  одном  теле  находятся  несколько  частиц, 
несколько  фрагментов  жизни действуют  в  рамках  одной и той  же системы вибраций.  В 
результате может возникнуть  серьезная путаница,  а также нарушение связи между этими 
аспектами  в  человеке,  из-за  чего  цвет  глаз  и  кожи  может  измениться.  В  таких  случаях 
Высшее «Я» попытается сконцентрировать внимание на этой путанице, хотя процесс очень 



трудно  обратить  вспять,  когда  он  уже  начался.  Обычно  он  продолжается,  пока  одна  из 
частей не берет верх.

Исцеление и шизофрения

Связана ли шизофрения с сегментами, близнецовым пламенем или частицами?

КИРАЭЛЬ: В медицинских терминах шизофрения случается у человека, обладающего 
двумя  системами  мышления,  которые  действуют  одновременно.  Мы,  наставники, 
воспринимаем шизофрению как процесс, который задействует две частицы, оказавшиеся в 
одном и том же присутствии. Например, произошел некий сбой и что- то помешало одной 
частице покинуть тело, а другой войти в него. В конечном счете обе частицы остаются в 
одном  и  том  же  теле.  Единственная  причина,  почему  они  не  противостоят  друг  другу, 
заключается в том, что каждая обладает лишь половиной своего могущества.

Единственный способ исправить эту ситуацию — поддерживать главную частицу. Как 
только вы станете это делать, другая, не такая сильная, ослабит хватку в этом теле. Обычно в 
этом случае применяются лекарства, а тело помещается в ограниченное пространство, чтобы 
так называемый шизофреник не стал проблемой для общества.

В  качестве  альтернативы  можно  сосредоточить  свет  на  преобладающей  частице  и 
исповедовать ее правду. Другими словами, не отпустить, а исцелить ее. Затем целительный 
свет  проникнет  в  энергию  шизофреника,  помогая  ему  изменить  ее.  Если  направить 
исцеление  на  главную  частицу,  более  слабая  потеряет  свою  силу.  Она  автоматически 
покинет тело и вернется к Высшему «Я». Да, это очень травматический процесс, однако в 
конечном счете у человека останется только одно путешествие.

Мой сын болен шизофренией и проходит лечение, что определенно влияет на его 
личность, положительно и отрицательно. Мне интересно, как можно исцелить его? С 
помощью разговоров или передачи энергии?

КИРАЭЛЬ:  Чтобы  исцелить  шизофрению,  друг  мой,  нужно  работать  над  всеми 
четырьмя  телами  одновременно.  Когда  мой  медиум  недавно  работал  с  девушкой, 
страдающей шизофренией, ему пришлось сосредоточиться на исцелении всех уровней сразу. 
Он использовал слияние разумов и другие приемы исцеления, что совершенно лишило его 
сил к концу лечения. На самом деле целитель так устает, потому что начинает менять не 
только физическое тело, но и эмоциональное, ментальное и духовное, и все это в одно и то 
же время.

Таким образом, чтобы ответить на твой вопрос о лечении, я посоветовал бы уменьшить 
количество  лекарств,  насколько  это  возможно,  потому что  очень  сложно работать  с  тем 
измененным состоянием, в которое лекарства приводят. В таком состоянии разума человек 
не  осознает  свое  Высшее  «Я».  Так  что,  если  можешь,  ограничь  количество  лекарств  до 
такого уровня, на котором твой сын   мог бы иметь уравновешенное состояние сознания. В 
то же время ты должен понять, что это равновесие долго не продлится, его хватит только на 
то, чтобы ты и окружающие смогли помочь ему переступить через порог. Помни также, что 
равновесие  вызвано  лекарствами,  и  поэтому  его  можно  наблюдать  только  в 
десятипроцентном  разуме,  а  не  в  духовном  мире.  А  битва  между  двумя  частицами 
происходит  именно  в  девяностопроцентном  разуме.  Так  что,  используя  лекарства,  вы 
лишаете девяностопроцентный разум его активного статуса, и поэтому ситуация кажется 
стабильной.  Однако  правда  в  том,  что  такая  ситуация  долго  не  продлится.  Ты  должен 
работать  непосредственно  с  участниками  процесса,  укрепляя  доминирующий  аспект  и 
отодвигая другой.

Заключение

И вновь я советую вам вернуться к главе о Четырех Столпах Сознательного Творения. 
Именно с их помощью вы сможете научиться управлять всеми аспектами своей жизни. Эти 



аспекты,  о которых мы говорим, — возможности Высшего «Я» и все процессы,  которые 
начались как единый свет Бога-Творца, — существуют исключительно в интересах вашей 
потенциальной выгоды.

Как  только  вы  поймете,  что  вы и  есть эта  потенциальная  выгода  —  обладая 
максимально развитой способностью направлять внимание на любой аспект своей жизни, — 
вы  ясно  осознаете,  что  ваша  жизнь  есть  не  что  иное,  как  череда  разворачивающихся 
процессов.  Ощутив  любовь  к  себе,  вы  наполните  себя  Светом  Творения.  Это,  в  свою 
очередь,  позволит  вам  как  человеческим  существам  испытать  всю  полноту  своего 
путешествия, которое вы для себя спланировали. Признав в себе способность понимать и 
творить  с  помощью энергии  опыта  своей  собственной  души,  вы  поймете,  что  являетесь 
Светом Творения. Вы существуете во Всем Сущем. Вы — вся его полнота.

Хорошего вам вечера.
ГЛАВА 9

11 СЕНТЯБРЯ: ПРИЗЫВ К ПРОБУЖДЕНИЮ

РАБОТНИКОВ СВЕТА

14 сентября 2001 года сеанс ченнелинга «Вечер с Кираэлем» был посвящен недавним  
событиям  —  угону  самолетов  и  террористической  атаке  на  здания  Всемирного  
Торгового Центра в Нью-Йорке и Пентагона в Вашингтоне 11 сентября 2001 года.

Вступительное слово 

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.

Сегодня здесь собралось очень много народу, не так ли? Я бы хотел как можно скорее 
начать, потому что мы не можем тратить время в этой трехмерной иллюзии. Это чудесные 
времена, друзья мои, потому что пришла пора всем, кто способен пробудиться, обрести свой 
собственный свет.  Действительно,  пришло время найти свой путь,  идеально подходящий 
каждому человеку.

Земной мир окончательно решился на Переход, о котором я говорю уже много лет. И 
настало  время  вам,  Работникам  Света,  слушать.  Я  могу  только  предположить,  судя  по 
вашему  присутствию  здесь  в  этот  вечер,  что  вы  принадлежите  к  их  числу.  Если  вы  не 
ощущаете  себя  Работником  Света,  тогда  вам  будет  непросто  услышать  все  то,  что  я 
собираюсь  сказать.  Сегодня  я  не  буду  разводить  риторику,  которой  вы  наслушались  за 
последние несколько дней; это будет четкое и ясное послание из другого мира, от того, кто 
смотрит на ваше измерение в самом почтительном свете. Мы никогда не осуждаем свет, мы 
умеем лишь ждать завершения и понимать, что свет проявляется во множестве волшебных 
форм.

Великий Переход начался

Прежде чем начать свой сегодняшний разговор, я попросил своего медиума назвать 
нашу тему так, чтобы она подходила тем, кто будет держать «мечи света», ведь на вашей 
стороне окажется огромное численное превосходство, друзья мои. Многие возьмут мечи из 
стали, и многие возьмут мечи со стволами, из которых будет выходит огонь, отнимающий 
жизнь у людей прежде, чем они завершат свое путешествие. Однако приключение всегда 
будет интересным и захватывающим для тех, кто стал солдатами света и несет меч света, как 
Мастер  Иисус.  И  сейчас  такова  будет  миссия  у  многих,  ведь  они  осознали,  что 
произошедшие недавно события просто не укладываются в человеческой голове.



Друзья мои, послушайте меня внимательно, потому что я приведу несколько примеров, 
которые отзовутся  правдой в вашем свете.  Они напомнят вам о том времени в недавней 
истории, когда молодой человек с крошечными усиками творил разрушение и заставил весь 
мир обрести новую осознанность. Сотни тысяч ваших братьев и сестер погибли в то время, 
чтобы мы никогда более не смогли допустить подобного в земном мире. Давайте вспомним 
также  о  шестидесятилетней  давности  событиях,  когда  противники  забыли  о  том,  что 
являются братьями и сестрами. Они опустошили этот остров (Оаху), где смерть и страдание 
надолго связались с датой 7 декабря*.

______ 
*  Имеется  в  виду  нападение  японцев  7  декабря  1941  года  на  Перл-  Харбор  — военно-
морскую базу США на гавайском острове Оаху.

Были и другие времена, друзья мои, когда разрушение бушевало в земном мире и люди 
тысячами покидали планету. Теперь это снова произошло. Однако позвольте рассказать вам 
о разнице между теми и этими событиями. Скорее всего, никто из вас не видел ужасных 
лагерей в нацистской Германии. Не многие в этом зале наблюдали за самолетами в небе и 
слышали крики юношей, прыгающих с кораблей в горящем аду Перл-Харбора. Но многие из 
вас  увидели  разрушение  всего  три  дня  назад  —  увидели  своими  глазами.  На  экране 
телевизоров  вы  смотрели,  как  самолет  врезается  в  здание.  Признайтесь,  разве  вы  не 
взволновались по-настоящему?

Легко поверить, что вы расстроились и разозлились, потому что живете в обществе, 
основанном на страхе. Каком страхе? Страхе потерять что-то, чего уже не вернуть. Вот что я 
вам скажу,  друзья  мои:  вы не только можете вернуть  потерянное,  но,  я уверяю вас,  вы 
обязательно это вернете. Судя по всему, вам придется заплатить огромную цену, потому что 
вы не настолько готовы к Переходу, как мы надеялись. Мы думали, что к этому моменту, ко 
второму году нового тысячелетия, мы будем готовы к Переходу. Мы молились о том, чтобы 
люди были готовы. Но у нас не все получилось.

Разрушения  продолжаются,  и  мы,  Работники  Света  — вы,  существа  человеческого 
мира, и я, из Царства Наставников, — должны полностью объединить свои  энергии, чтобы 
изменить направленность вашего внимания, сделать свет предпосылкой для земного плана и 
помочь вам вспомнить о своих братьях и сестрах. Эта сила приведет вас к осознанию того 
факта,  что  Бог-Творец — это не  некая  отдаленная  сущность,  но присутствующая  внутри 
каждого  из  вас.  Это  новое  направление  напомнит  вам,  что  все  вы  являетесь  частью 
прекрасного Света Творца. И не важно, что происходит, не важно, насколько разрушительны 
эти события на ваш взгляд, но ваша жизнь продолжается. Друзья мои, вы должны открыть 
свои сердца. Вы должны найти в себе силы позволить своему внутреннему свету воссиять, 
потому что только так у мира есть шанс продолжить свое существование.

О,  этот  мир  будет  существовать,  друзья  мои,  потому  что  сейчас  появится  гораздо 
больше Работников Света, которые перейдут в этот новый Свет. В их руках будут сиять и 
блистать мечи света. И каждый, к кому они прикоснутся своими мечами, вновь разожжет 
свой собственный Свет, и все они примут истину о том, что мы являемся Светом Творца.

Переход, которого не было

О да. Есть и еще один источник Света, пришедший в ваш земной мир. Вспомните, как 
примерно  2000  лет  назад  Дева  Мария  произвела  на  свет  мальчика.  (Вы  знаете,  что 
некоторым людям до сих пор нравится спорить о том, была ли Мария девственницей? Не то 
чтобы это было очень уж важно, но я хочу заверить вас, что на самом деле она ею была.) Так 
или иначе,  этот  мальчик,  Иисус,  родился на  Земле.  И,  став  мужчиной,  он  посмотрел  на 
людей вокруг себя и заплакал. Он воскликнул, обращаясь к своему Отцу: «Что мне делать 
здесь? В мире так много зла. Так много ненависти и недовольства — столько людей спорят о 
том, кто принадлежит Тебе или как Ты принадлежишь им, Боже». А Творец посмотрел на 
своего  прекрасного  сына  и  сказал:  «Пора,  мой  прекрасный  сын.  Пора  пойти  к  реке  и 
встретиться   со своим братом, своим братом света». И Иисус подчинился и отправился к 
реке.



В тот день Иисус стоял на берегу и увидел молодого человека, окунающего людей в 
воду и кричащего изо всех сил: «Ты возродился! Ты воскрес! Ты жив! Иди с Богом-Творцом, 
если захочешь!» И молодой Иисус вошел в воду и подошел к этому юноше, Иоанну. И он 
сказал Иоанну: «Не будешь ли ты так добр, чтобы крестить меня в том же Свете?» Иоанн 
упал на колени и сказал:  «Я не могу крестить тебя,  Владыка. Ты тот,  кто послан самим 
Богом».

Иисус  ушел  с  реки  в  тот  день  совершенно  новым  светом  с  одним-единственным 
желанием в своем сердце. И он желал напомнить всем, что они любящие братья и сестры,  
напомнить всем, что они могли бы исцелиться, если пойдут этим путем. Теперь перенесемся 
в момент времени, который был настолько разрушительным, что почти все из вас запомнили 
его, — когда тот же самый человек, в котором было столько Света, который пришел сюда, 
чтобы совершить так много дел, прекратил свое путешествие и вознесся на небеса.

Мечи Света

Да, друзья мои, у людей, которые находились в этих огромных зданиях 11 сентября, 
тоже были свои путешествия. У всех были планы. А сейчас они служат нам как существа 
света. Они напоминают нам, что пора измениться. Они напоминают нам об этом в наших 
молитвах, когда мы спим и когда ходим по Земле. Каждый раз, когда мы смотрим события 
того дня по телевизору,  эти существа  света,  покинувшие человеческое тело, напоминают 
нам, что мы должны поднять свои мечи света, подобные тем, что держали они. Уверяю вас, 
они сейчас среди нас. 

Как и ваш прекрасный Иисус, каждый человек, погибший без всяких видимых на то 
причин в Вашингтоне и Нью-Йорке и в тех самолетах, сейчас знает, почему они умерли. Их 
смерть послужила всеобщей высшей цели, чтобы напомнить нам, что мы не можем больше 
радоваться  и  забывать  о  том,  что  такие  ужасные  события  могут  произойти.  Теперь  мы 
воспринимаем их как никогда раньше, и теперь мы будем действовать.

За  последние  три  дня,  друзья  мои,  число  Работников  Света  почти  удвоилось  по 
сравнению с тем, сколько их было неделю назад. Многие из вас даже не понимают, что это 
значит. Большинство из вас думает: «Ну и что? Подумаешь!» Вот что я вам скажу, друзья 
мои: когда я говорю «почти удвоилось», я имею в виду, что их стало достаточно для того,  
чтобы Переход произошел. Их почти достаточно для того, чтобы мы могли вернуться домой 
в Свет и по-прежнему оставаться в своих физических телах. Это, как многие здесь говорили, 
действительно потрясающее время.

Так  что,  когда  вы в  следующий раз  будете  молиться,  скажите  всем тем существам 
света, что всего несколько дней назад они были такими же, как вы, людьми из плоти и крови, 
гадающими, что принесет им новый день и что они будут  делать дальше в своей жизни. 
Почитайте тех, кто лишился жизни 11 сентября, потому что они стали теперь существами 
света,  многие  из  них  находятся  сейчас  среди  ангелов,  чтобы  своим  присутствием  света 
провести вас через Переход.

Надеюсь,  вы примете  эти  слова в  качестве  вступления,  потому что  они  пришли из 
планов, которые расположены  гораздо выше моего. Эти слова исходят от совета, который 
попросил  меня  передать  их  вам.  Этот  совет  очень  тесно  сотрудничает  с  вашим земным 
миром.

Я пришел сюда сегодня, чтобы ответить на ваши вопросы. Я не принадлежу к вашему 
земному миру,  так  что я  не  всегда  могу отвечать  на  ваши вопросы,  когда  бы вам этого 
хотелось. Обещаю, однако, что каждой частичкой своего света я отвечу на них, потому что 
вам нужно это услышать.  А теперь, если кто-то может выйти из состояния медитации,  в 
котором оказался, пожалуйста, просто подойдите к микрофону и давайте приступим к вашим 
вопросам.



Вопросы и ответы

Мы посылаем ангелов, свет и целительную энергию

Добрый вечер.  Я бы хотел услышать ваш совет,  каким образом я могу  лучше 
всего оказать помощь. Я знаю, как наполнять себя любовью, но можно ли помочь как-
то иначе?

КИРАЭЛЬ: Да. Вот что я тебе посоветую, друг мой. Откровенно говоря, кто-то может 
отправиться на Манхэттен, разбирать завалы и делать все, что в человеческих силах. Они 
могут проделать всю ментальную работу, а выразить эмоции в плаче, выполняя при этом и 
физическую работу, разумеется. Но ты не имеешь возможности отправиться туда лично и 
должен понимать: то, что ты делаешь, так же важно, как и все работы по раскопке завалов. 
Ты  должен  знать,  что  тебе  нужно  отправляться  туда  при  любой  возможности  другим 
способом — в  качестве  Работника  Света.  Ты можешь послать  туда  свое  Высшее  «Я» и 
молиться о том, чтобы твои ангелы пришли в это место и помогли раненым и тем, кого 
больше не существует в этом мире.

Если для тебя как для Работника Света этого недостаточно, ты мог бы послать своих 
ангелов к президенту — его зовут президент Буш. И настоятельно тебе это рекомендую из-за 
того, что сказал мне мой медиум. Он рассказал, что недавно ваш президент выступал перед 
камерами,  и  один  журналист  спросил  его:  «Вы  можете  говорить  что  угодно  о  том,  что 
необходимо сделать, но что подсказывает вам сердце?» И у молодого президента на глаза 
навернулись слезы, они катились по его щекам, и он вынужден был перевести дух. Разве вы 
не стали относиться  чуть  лучше к своему президенту?  Ему,  чтобы не наделать  больших 
ошибок, нужен весь свет, который вы только можете дать.

Что еще ты можешь сделать? Ты можешь сделать свой свет ярче, чем когда-либо. Ты 
можешь поверить в свои целительные силы, как никогда раньше. Потому что сейчас, когда 
мы разговариваем, Нью-Йорку требуется больше целительной помощи, чем любому другому 
месту на Земле. И она нужна не только пожарным, полицейским и людям под завалами, но и  
тем, кто вновь обретает смысл своей жизни.

И  ты,  пытаясь  исцелить  их  на  расстоянии,  вместе  с  другими  моими  друзьями-
целителями, можешь работать по много часов в день, все дни недели, чтобы посылать свет 
тем, кто в нем нуждается. Ты делаешь более важную работу, чем те, кто разгребает завалы, 
друг мой. Ты целитель, и ты знаешь, что должен делать. Ты знаешь, что это самое серьезное 
испытание, через которое ты когда-либо проходил, потому что здесь ты не пытаешься что-то 
кому-то доказать. В этом испытании тебе придется действовать. И ты пройдешь его, друг 
мой. Я знаю это, потому что твоя душа путешествует с целителями.

Это лучший ответ, который я могу дать тебе, друг мой.

«Мисс Свобода»

Во вторник в 4 часа утра мне приснился сон, и именно в это время случилась 
трагедия в Нью-Йорке. Мне снилось, что я должен найти имя новой Статуи Свободы, и 
этот секрет хранила женщина по имени Анакан. Либо она знала само имя, либо как его 
найти. Затем я проснулся. Мне интересно, что это было — послание или что-то такое, 
что мне было нужно знать?

КИРАЭЛЬ:  Так и есть, друг мой. И хотя мой ответ вызовет улыбку у многих здесь 
присутствующих, возможно, это не самый лучший повод для улыбок (но я не имею ничего 
против этого). Во вторник утром у тебя был не сон, а событие. Тебя ненадолго взяли домой. 
Они взяли тебя домой. Многие не знают о том, что ты с Сириуса, но твои братья и сестры 
оттуда пригласили тебя домой, где у них было собрание. И там они сказали, что им нужен 
кто-то, чтобы записать их мысли.

Вот что это были за мысли: «Нам нужен кто-то на Земле, чтобы наблюдать за этим [за  
событиями «9-11»]  издалека  и  послать  эту энергию обратно  к  нам,  и  тогда  мы сможем 



увидеть это человеческими глазами. И мы запишем это в наши хроники. Мы покажем это по 
всем галактикам, по всему космосу. Мы покажем это всем приходящим энергиям, чтобы они 
знали,  что  на  Земле  произошло  последнее  разрушение.  Теперь  настало  время  помочь 
исправить его».

То, что ты сказал о переименовании Статуи Свободы, друг мой, означало, что с ней 
должна была произойти ужасная катастрофа, но наставники и ангелы защитили ее. И теперь 
ей нужно новое имя, она должна быть известна как Свобода, мисс Свобода. Ты поймешь это 
лучше, когда вернешься к своей Работе Света.

Кто это сделал?

Привет.  Я  хочу  задать  более  трехмерный  вопрос.  Причастен  ли  Бен  Ладен  к 
атакам на здания Всемирного Торгового Центра?

КИРАЭЛЬ:  Я не хотел бы отвечать  на вопрос,  который подвергнет моего медиума 
серьезной  опасности.  Однако  я  обязан  отвечать  на  все  ваши  вопросы,  а  потому  скажу 
следующее: ты смотришь в верном направлении, в глаза тьмы, и их имя звучит на такой же 
манер, как и то, которое произнес ты.

Подвели черту

Способствовало ли это событие установлению Нового Мирового Порядка? Иными 
словами, ускорило ли событие «9-11» этот процесс,  давая тем самым многим людям 
возможность подготовиться к Переходу?

КИРАЭЛЬ: Вот как я отвечу на твой вопрос, мой друг. Я бы посоветовал тебе провести 
черту на  песке.  И либо  ты будешь  частью темных энергий  сверхмастермайнда,  которые 
являются  коллективными  страхами  матрицы  Земли,  либо  ты  обратишься  к  свету. 
Обратившись к свету, ты начнешь расцветать, подобно прекрасному розовому бутону. Ты 
будешь  набирать  силу,  независимо  от  того,  что  приготовил  для  тебя  сверхмастермайнд. 
Работники Света теперь находятся по другую сторону черты, и там свет будет сиять, пока не 
соберет  вокруг  себя  столько  Работников  Света,  сколько  сможет.  И  тогда  в  мире 
действительно начнется Переход, и ты участвуешь в этом процессе.

Хаос в творении

Я  знаю,  что  принадлежу  к  миру  драконов,  но  изначально  происхожу  из 
Реальности  Наставников  и  была  ангельским  ребенком.  А  затем  мой  мир  света 
разрушили силы, затаившие злобу на Творца. С тех пор я вынуждена жить с болью о 
моем утерянном мире. Я хочу спросить: были ли силы, разрушившие мой мир, — тот 
сверхмастермайнд,  о  котором  вы  говорили,  —  теми  же  самыми  силами,  которые 
причинили людям столько страданий в это время?

КИРАЭЛЬ: Мой друг,  прежде чем ответить  на  твой вопрос,  я  хочу отметить  твою 
смелость, с которой ты сказала это, ведь некоторые, услышав твои слова, подумают: «Чего-
чего,  откуда  она там явилась?» Ты пришла из  других миров,  которых они не понимают. 
Правда, не понимают. Твой мир совершенно точно был разрушен и полностью забыт задолго 
до существования времени.

Отвечая  на  твой  вопрос,  я  скажу:  в  каждой  сотворенной  форме  жизни  содержится 
элемент хаоса. Он буквально вплетен в эфирную ткань, чтобы вы, человеческие или любые 
другие  существа,  могли  использовать  этот  хаос  и  развивать  свой  наивысший  потенциал 
света. Поймите: каждый должен осознавать, что в любой свет вплетен хаос. И Работники 
Света  должны  создавать  пространство,  в  котором  хаос  будет  уменьшаться,  а  свет  — 
развиваться.

Слава Богу, друг мой. Слава Творцу, что в этот раз доля хаоса не настолько велика, как 
та, что разрушила твой родной мир. Ведь будь она такой же, то Работников Света не хватило 



бы,  чтобы  ее  остановить.  В  этом  случае  то,  что  я  называю  сверхмастермайндом,  или  и 
темной энергией, или хаосом, не так сильно, как те, с которыми тебе приходилось бороться в 
предыдущий раз. Друг мой, ты узнаешь, когда придет время вновь взяться за свой меч. Но 
помни: взявшись за меч из стали, ты потеряла свой мир. В этот раз используй меч света, и ты 
не потерпишь поражения.

«Око за око» или свет

Я  задаю  этот  вопрос,  потому  что,  возможно,  многие  из  нас  сталкивались  с 
подобными ситуациями. Вскоре после «9-11» я начала переписку по электронной почте 
с  одним  довольно  близким  мне  человеком.  Он  говорил  о  мести,  о  войне,  и  был 
сосредоточен  на  негативной  стороне  этого  события.  Можете  ли  вы  сказать,  как 
отвечать  людям,  которые  жаждут  мести  и  обращают  внимание  только  на  темную 
сторону. Как наши мечи света могут помочь нам в этом?

КИРАЭЛЬ: Какой хороший вопрос, и какую отличную возможность для ответа ты мне 
предоставила.  Однако  ответ  понравится  не  всем,  но  Работники  Света  меня  поймут.  
Маленькая девочка, которая говорила перед тобой, точно знает, о чем я говорю.

Одни взяли свои мечи из стали и ворвались в эфирную ткань. Они взяли все, что только 
можно было, и разошлись до всех мыслимых пределов — до тех пор, пока враг не поглотил 
врага и не осталось никого, кроме одного-единственного врага,  брошенного на голодную 
смерть. Звучит ужасно, правда?

Итак,  друзья  мои,  вот  какой  ответ  вам  стоит  дать  своим  друзьям,  глаза  которых 
светятся ненавистью, — и поверьте, их гораздо больше, чем вас. Этот ответ — отсутствие 
ответа. Просто молитесь за них. Просто кивайте головой с пониманием, потому что, если вы 
станете спорить с ними, они обрушат свой гнев на вас, потому что те, кто кипит жаждой 
мести, теряют рассудок и неспособны успокоиться. Не говорите им, что они неправы, просто 
позаботьтесь, чтобы никогда не стать жертвами их негатива.

Убедитесь,  что  вы,  Работники  Света,  полны  света.  1Пошлите  им  луч  прекрасного 
розового  или  зеленого  света.  Сделайте  это  очень  осторожно.  Не  поднимайте  рук,  чтобы 
послать его, потому так они обидятся на вас. Просто проведите ночь без сна, друзья мои. 
Проведите мочь без сна, чтобы собрать всех Работников Света,  каких только сможете.  И 
скажите своим друзьям, каждому в отдельности, что ваше сердце непоколебимо, что наше 
сердце готово войти в свет.

Если кого-то нужно наказать, как это сказано в Библии — «око за око, зуб за зуб»*, — 
что ж, тогда пусть будет так, если таков их путь. Вы узнаете это, только когда путь будет 
завершен, но не говорите им, что они должны измениться. Не говорите им, что они должны 
молиться. Не говорите им ничего. Просто кивайте головой и слушайте. Возможно — только 
возможно — злоба, которую они должны излить, изольется на нас. И тогда вы соберете ее в 
прекрасный шар света и передадите его одному из своих ангельских друзей со |  ловами: 
«Вот. Пожалуйста, унеси это отсюда. Нам это больше не нужно».
 *Лев.. 24:20.

Надеюсь,  этот  ответ  поможет  тебе  пройти  через  нот  процесс  максимально 
безболезненно.Л в Нью-Йорке

Мой  вопрос  связан  с  одной  историей,  о  которой  бы  я  потела  рассказать.  В 
прошлое воскресенье мы с другом отправились в поход на Каэна-Пойнт**. 

**Самое высокое место на гавайском острове Оаху.
Когда я попала туда, у меня возникло очень четкое ощущение смерти буквально 

повсюду вокруг меня. Наша стоянка считается древними гавайцами местом обитания 
духов здесь, на Оаху. И на самом деле я ощутила смерть повсюду, у меня возникали 
видения  гигантских  птиц,  бегущих  людей.  Затем  я  без  всякой  видимой  причины 
проснулась среди ночи. Я разбудила своего друга, и мы поговорили о моих ощущениях. 
Я  спросила,  который  час,  и  он  ответил  —  3:48.  Как  раз  в  это  время  произошло 
нападение на Всемирный Торговый Центр. Мы поговорили еще несколько минут, а 



затем я сказала: «Теперь это чувство ушло. Его больше нет. Теперь все хорошо. Все 
чисто». Поскольку у нас не было радио, мы ничего не знали о том, что происходило в 
Нью-Йорке, пока не вернулись домой.

Вот мой вопрос: какое отношение все это имеет лично ко мне? И связаны ли как-
то Лемурия, страна My и Каэна-Пойнт?

КИРАЭЛЬ: Все  достаточно  просто,  друг  мой,  особенно  если  ты  из  Седьмого 
Измерения, как и я.

Ты спрашиваешь, какое это отношение имеет лично к тебе. Это означает, что тебя в 
буквальном смысле послали на Каэна-Пойнт, тебя и твоего спутника, хотя ты понятия не 
имела,  почему  должна  быть  там.  Так  же  и  люди,  оказавшиеся  на  борту  тех  самолетов, 
понятия не имели, почему были там.

Тебя послали на Каэна-Пойнт, чтобы ты лежала там под звездами. То, что ты ощутила 
как смерть и огромную летящую птицу, — это проявление Лемурии, которая открыла свой 
свет  и  послала  его  туда,  где  он  был  больше  всего  необходим.  В  3:48  утра,  когда  ты 
проснулась, вся энергия света покинула остров, и вас, Работников Света, оставили охранять 
его. Словно Лемурия лишилась души на несколько часов.

Понимаешь,  Наставники  и  Хранители  Развиваемых  Обществ*  знали,  что  на  этой 
планете,  или на  этом Острове под названием Оаху,  достаточно  Работников  Света  и  они 
могут  послать  всех  своих  существ  любви  и  света.  И  твои  ощущения  увядания  красоты 
Лемурии на самом деле означали, что Лемурия пересматривала свои энергии. Все Работники 
Света,  которые  проснулись  между  2:00  и  6:00  утра,  по  какой  бы  то  ни  было  причине, 
пробудились, чтобы удерживать свет на этом острове. Ведь любовь ушла с него в Нью-Йорк, 
чтобы помогать в происходящих там событиях.

*Подробнее о них см. в главе 1 книги «Матрица Бытия». — Прим. автора.

Меч света

Я  пытаюсь  понять,  что  нужно  делать  с  мечом  света.  Пы  много  говорили  об 
инструментах,  которые понадобятся нам во время Перехода,  и я думаю, что меч — 
один из них, но я не знаю, что с ним делать. Когда я думаю о мече света, я вспоминаю 
Люка Скайуокера из «Звездных войн» и о гудении, которое издавал его меч, когда он 
размахивал им. Так что же нам делать с н ими мечами?

КИРАЭЛЬ:  Многие мечи света именно такие. И можно услышать, как он жужжит, 
когда его включают. Да, это такое жужжание. Но вот что я скажу. Большинство Работников 
Света должны крепко прижимать к себе меч, чтобы рукоятка находилась в ладони, а лезвие 
тянулось  вдоль  руки  и  касалось  сердца.  Понимаете,  меч света  — это продолжение  руки 
Работника Света.

Вот отличная идея. Когда ты кладешь руку кому-нибудь на плечо, просто притяни его 
поближе к себе. Пусть раздастся жужжание и ты почувствуешь, как он меняется. Если ты 
не можешь кого-то коснуться физически, пусть меч света продолжит твою руку. Например, 
если ты попадаешь в рассерженную и неуправляемую толпу, пусть из твоей руки выйдет меч 
света.  Взмахни  над  ними  и  позволь  им  почувствовать  вибрацию.  Некоторые  ощутят  ее, 
некоторые нет, друг мой.

Речь страстного Работника Света

Это  один  из  тех  случаев,  когда  мне  сложно  объяснить,  почему  плохие  вещи 
случаются с хорошими людьми, и я говорю: «Ну ладно. И что же стало причиной?» Я 
рассердился,  когда  это  случилось,  но  не  направил  свою  злость  на  какую-то 
определенную  религию  или  этническую  группу.  Это  же  просто  смешно.  Тут  нет 
никакой связи.



Моя жена сказала: «Чего ты злишься?» Я ответил: «Это работа очень темных сил, 
они используют этих людей в последней отчаянной попытке помешать Переходу.  Я 
боюсь, что они внушат людям столько страха, что те откажутся от некоторых из своих 
свобод,  чтобы получить так называемую безопасность».  И,  разумеется,  я  постоянно 
слышу вопрос: «Ну и от каких свобод мы сейчас готовы отказаться?» И это меня так 
злит,  потому  что  я  наконец  понял  настоящую  цель  этой  атаки.  Она  должна  была 
внушить нам такой страх, чтобы мы отказались от своих свобод ради ложного чувства 
безопасности и защиты.

Бенджамин Франклин как-то точно выразил эту мысль. Он сказал,  что те,  кто 
готов пожертвовать своей свободой ради безопасности, не заслуживают ни свободы, ни 
безопасности.  Мне  очень  понравилась  эта  фраза,  отлично  сказано.  Что  касается 
группы людей, которые атаковали Всемирный Торговый Центр, то они попытались 
совершить  последнюю отчаянную попытку.  Думаю,  люди,  которые стояли за  этим, 
добились противоположного результата. Вместо того, чтобы разделить людей, думаю, 
им удалось объединить их. Как вы считаете?

КИРАЭЛЬ: Друг мой, не думай, что тебе удастся попасть на «Си-Эн-Эн» с этой своей 
прекрасной  речью.  Они  там  не  любят,  чтобы  люди  говорили  так,  как  ты.  Сейчас  же 
перестань, а не то тебе в жизни не попасть н телевизор. [Смех.] Извини. Я просто не мог 
этого не сказать, потому что это правда.

Вот как я отвечу на твой вопрос. За этой силой стоит другая сила. Как ты знаешь из 
моего  ответа  на  один  из  предыдущих  вопросов,  я  не  хочу  подвергать  своего  медиума 
опасности.  Но  я  скажу,  что  сила,  стоящая  за  этой  силой,  удивит  всех  вас.  Уродливая 
маленькая  головка  поднимается,  и  вы  увидите  ее.  И  когда  увидите,  мам  захочется  еще 
больше укрепиться в свете, потому что тогда вы узнаете, что свет — это все, что у вас есть.  
Свет — это все, что есть у тебя, мой добрый друг. Именно он поможет тебе пройти через все 
это  и  выстоять.  Да,  я  рад,  что  ты честно  признал  свою злость,  но  я  также  представляю 
прекрасное лицо твоей жены, когда она улыбнулась тебе и сказала: «Кто ты?»

Дети несут свет

Я  хочу,  чтобы  вы  рассказали  о  детях.  Я  учитель,  и  я  не  вижу,  чтобы  дети 
реагировали  на  событие  «9-11»  так,  как  я  ожидал.  Многие  дети  как-то  обыденно 
отнеслись  к  этой  трагедии.  Они  задали  несколько  вопросов,  но  я  не  увидел  в  них 
страха,  который  ожидал увидеть.  Я  также  внимательно  наблюдал  за  своим 
пятнадцатилетним сыном, и его  реакция была почти такой же.  Любопытно,  но мне 
захотелось,  чтобы меня обняли и  сказали,  что  все  будет  хорошо.  Что происходит  с 
детьми? Я склонен думать, что они помогают взрослым пройти через это.

КИРАЭЛЬ: Я с радостью расскажу об этом, друг мой.
Дети пятнадцати лет и младше способны справиться с этой ситуацией гораздо лучше, 

чем взрослые. Это потому что вы, взрослые, слышите такие слова, как: «Ты потерял свой 
путь» или «Ты потерял свой свет». Или вы слышите, что утратили свою целостность, на вас 
напали  и  ограбили,  так  сказать.  И знаете,  что  говорят  дети?  «Мне было не  больно».  И, 
представьте,  им действительно было не больно.  Представьте  себе!  Они также знают,  что 
нужно постоянно обнимать своих старших товарищей, потому что те напуганы. Они хотят 
принести свет на Земной план. Вот почему они не так взволнованы. Они не впадают в ужас, 
как взрослые, потому что они понимают.

Вот ответ для вас и ваших детей, и детей ваших детей, ведь однажды они появятся. 
Прямо  сейчас  дети  —  это  армия  света  на  Земном  плане,  и  вам,  взрослым,  нужно 
внимательно присмотреться  к большинству из  них.  Это не  означает,  что  они холодны и 
расчетливы. Просто они знают, что происходит некий процесс, и, возможно, они не могут 
выразить  этого  словами,  друг  мой.  Они  мало  могут  сказать,  разве  только  о  своем 
взаимодействии  с  самим  процессом.  Так  что,  оставшись  в  одиночестве,  без  взрослых, 
которые постоянно ошиваются рядом, они говорят что-то вроде: «В непростом положении 
мы на этот раз оказались. У нас есть целый мир взрослых, которые ведут себя, как дети, а  
нам теперь нужно действовать, как взрослые. Мы должны быть сильными».



Вот что они делают.  Маленькие дети, четырех и пяти лет от роду,  обнимают своих 
дедушек и говорят: «Все будет хорошо, дедушка. Не волнуйся так. Не плачь». Они говорят 
так, потому что они знают. Они знают, мго пришли сюда ради Перехода. Они знают, что он 
произойдет, и они готовы к нему. И теперь нам остается только сделать взрослых такими же, 
как дети, и дети тают это. Они помогут тебе, друг мой. Не отчаивайся.

Расчистка завалов новым способом

Во-первых, я от всего сердца признателен вам за ту мудрость, которой вы с нами 
делитесь.  В эти три дня кажется,  что все,  что вы нам рассказывали о  Переходе  за 
последние десять лет, обретает свой истинный смысл. Все кусочки головоломки встали 
на свои места. Так я хочу сказать вам спасибо от всего сердца.

КИРАЭЛЬ: Спасибо, что слушал меня.

Мой вопрос касается разрушения и очищения, с которым, кажется, человечеству 
почти невозможно исправиться.  Некоторое время назад вы сказали,  что произойдет 
галактическое вмешательство, которое поможет нам очистить Мать Землю. Это один 
из тех случаев, когда, если мы начнем молиться галактическим энергиям, они помогут 
нам в расчистке Нью-Йорка?

КИРАЭЛЬ: Ну что же, друг мой, предположим, что они послали тебя на помощь. Я 
бы попросил каждого, кто слушает эту запись или читает эти слова, представить себе другой 
вариант развития событий. Попытайтесь вообразить себе время, когда группа людей стояла 
рядом с  молодым Имхотепом в Древнем Египте.  У них были огромные глыбы камня,  и 
Имхотеп сказал: «Мы построим пирамиду». Они посмотрели на него и подумали: «О Боже! 
Ни за что!  Нам понадобятся  века,  чтобы построить для тебя пирамиду из этих глыб». И 
Имхотеп показал им новый способ строительства.

И вы,  жители  Земного  плана,  должны  признать  существование  нового  способа. 
Признав  это,  вы очистите  от завалов не только Манхэттен,  но и весь мир. Должен быть 
какой-то новый способ, вы так не думаете?

Да, ищите своих галактических братьев и сестер, своих ангелов и духов-наставников, 
таких  как я.  Внимательнее  прислушивайтесь  к  словам,  и  вы поймете,  что  новый способ 
существует. Теперь настало время применить на практике все, чему вы научились.

Пожалуйста, послушайте все вы. Я знаю, что вы можете мне сказать: «О, я медитирую. 
Я молюсь». И раз уж вы все еще говорите мне об этом, я хочу задать вам вопрос. Когда вы 
перестанете говорить и показывать мне, тогда я узнаю, что мир стал безопаснее.  Позволь 
себе быть этим, мой друг.  Позволь себе открыть свое сердце и показать людям, как это 
нужно делать,  на своем собственном примере.  Не говори им, как нужно действовать.  Не 
говори им, что ты это делаешь.  Не кричи об этом на всех углах.  Покажи им свет,  и все 
завалы : исчезнут.

Изливайте свет на сверхмастермайнд

Я немного нервничаю по поводу этого вопроса — не знаю почему. Вчера во время 
нашего с вами индивидуального сеанса, вы упомянули о катастрофе, созданной волной 
мысленных форм по всему миру, которая стала причиной недомогания многих из нас. 
Это заставило меня задуматься, потому что я видел решетку, которая окружала Землю 
очень  близко  к  ее  поверхности,  и  еще  одну,  которая  находилась  на  некотором 
расстоянии над Землей. Мне интересно, можем ли мы как Работники Света повлиять 
на сверхмастермайнд, объединенными усилиями послав энергию через решетку?

КИРАЭЛЬ: Разумеется, можете, но будьте готовы. Несколько минут назад я говорил с 
моей маленькой подружкой-драконом, с миром которой произошли серьезные изменения. Я 
не знаю, помнит она об этом или пет, но она прошла через ситуацию, в которой силы се мира 
решили изменить  и  перенастроить  решетку чересчур  быстро.  Они разожгли решетку так 



ярко, что сверхмастермайнд буквально взорвался и обрушился на них. Так что я скажу «да, 
да и да» тем из вас, кто сейчас видит решетку, но сделайте это аккуратно с помощью своих 
частиц света.

Я сейчас скажу вам нечто очень важное. Если ты хочешь работать с решеткой, а многие 
из вас хотят,  то  обычно она выглядит как столбцы чисел.  Ищи продольное сечение,  где 
между ним и верхним сечением есть промежуток. Это самое слабое место решетки. Между 
такими участками сверхмастермайнд и собирает свою энергию.

Если  вы  будете  использовать  свет,  особенно  свои  мечи  света  для  расчистки  этой 
области,  то  сверхмастермайнд  потеряет  свою  хватку.  Это  самое  прекрасное,  что  я  могу 
сказать  вам,  друзья.  Если  сверхмастермайнд  потеряют  хватку,  то  он  не  будет  с  вами 
сражаться.  Он будет бороться за  выживание с самим собой.  И когда это произойдет,  вы 
пройдете через него, как горячий нож через масло. Вот как быстро вы можете это сделать.

То, что я видел, было похоже на маленькие разрывы в решетке. Это то самое?

КИРАЭЛЬ: Да, то самое.

Спасибо.

КИРАЭЛЬ:  Хорошо.  То,  что  я  сейчас  сказал,  может  положить  конец  энергии 
сверхмастермайнда.

Взгляд на новую реальность

Вот вопрос от читателя из Таллахасси (штат Флорида). Первый вопрос касается 
фразы  Тары  в  главе  8  книги  «Матрица  Бытия»  о  том,  что  «мир  окажется 
неподходящим  для жизни  человека,  если  смотреть  на  него  физическими  глазами»1. 
Будем ли мы после Великого Перехода смотреть на мир третьим глазом, чтобы увидеть 
истинную красоту новой реальности?

КИРАЭЛЬ: Вот как я отвечу на этот вопрос. Прямо сейчас большинство из вас смотрит 
своими обычными глазами, и, таким образом, многие из вас видят измерение, к которому на 
самом деле не  хотят  принадлежать.  Но когда  вы используете  свой третий глаз  и  видите 
возможности жизни и мир, который может перейти на гораздо более высокую вибрацию, то 
начинаете все видеть очень ясно.  После Перехода вы будете смотреть своими обычными 
трехмерными глазами только для развлечения, однако в основном будете использовать для 
зрения третий глаз.

«Кто» такой этот сверхмастермайнд?

Хотя этот человек написал нам до 11 сентября, его вопрос по-прежнему актуален в 
рамках  произошедших  событий.  Он  хотел  бы  спросить,  «кто»  такой  этот 
сверхмастермайнд, который постоянно вредит нам на нашей планете.

КИРАЭЛЬ: Он что, хочет, чтобы я назвал сверхмастермайнд по имени?

Вообще-то в его вопросе слово «кто» взято в кавычки.

КИРАЭЛЬ: Хорошо. Вот как я отвечу, и, если подумать, это отличный вопрос. «Кто» 
— это энергия, в которую многие из вас внесли свой вклад. «Кто» — это мысль, которую вы 
держали в голове. «Кто» — это также тот, па кого вы злились, и эта злость держалась целый 
день или около того. Вся эта злость способствовала развитию сверхмастермайнда, придавая 
ему сил для поддержания  активности своего темного света.  «Кто» — это все Работники 
Света,  которые  только  что  стали  Работниками  Света  —  те,  которые,  прежде  чем  стать 
Работниками Света, проклинали своих братьев и сестер этой вселенной, проводили в злобе 
времени больше, чем в любви.

1 После «трех дней мрака».



Вот кто эти «кто», друг мой. Это все те, кто подпитывал сверхмастермайнд, внушая 
ему, что он вправе делать все, что захочет. Но вот что я вам скажу: эти «кто» его и разрушат, 
потому что они пробуждаются в свете.

Пробуждается ли президент Буш?

Добрый вечер. Я хочу поблагодарить вас за всю ту помощь, которую вы оказали 
душам в их преображении. Я тоже это почувствовал.

Что касается  президента  Буша,  то  несколько  месяцев назад  вы сказали что-то 
вроде того, что высшая часть его, или лучшая часть его, проявится, если другие не 
доберутся до него первыми. Кажется, что это происходит. Думаю, вы сказали это на 
одном из прошлых семинаров.

КИРАЭЛЬ: Я сказал, что у вас хороший президент — если только он не попадется на 
крючок сверхмастермайнда, который управлял им большую часть его внешней жизни. Он 
дал обещание силам света, прежде чем был избран президентом. Он обещал, что однажды 
будет работать на стороне Работников Света, а сверхмастермайнд и весь остальной мир даже 
не узнают об этом.

Я также сказал,  что,  когда он пробудится,  на Земле произойдет катастрофа. Что же, 
катастрофа произошла, друг мой, значит, он пробудился. Я всем сердцем верю, что, если у 
него будет достаточно света, то сверхмастермайнд может потерять его, а Работники Света 
обретут в его лице еще одного товарища.

Цифры 9-1-1

Я хочу  поблагодарить вас  за  вашу работу,  за  то,  что  вы здесь,  и  за  это место 
(Церковь Света Гонолулу), потому что нам это необходимо.

Сегодня я не знал, о чем спросить вас, пока не встал в очередь. Я знал только, что 
хочу встать в очередь по какой-то причине, и эта часть моего вопроса касается цифр.

Я очень часто в своей жизни сталкивался с цифрами 1-1-9, а также с их обратной 
последовательностью  — 9-1-1.  Мои номерные знаки,  а  также  три последних адреса 
содержали  либо  1-1-9,  либо  9-1-1.  Часто  я  летал  на  авиарейсах  с  такими цифрами. 
Кроме того, моя сестра, наверное, самый дорогой для меня человек в мире, также часто 
летает рейсами 1-1-9.

Я чувствую невероятное благословение, потому что мы с моей сестрой оказались в 
одной семье, потому что с самого раннего возраста мы знали, что явились из другого 
места и что вместе пришли сюда. Она сейчас у меня в гостях, и была тут во вторник 11 
сентября. Она должна была уехать сегодня, но не смогла, потому что аэропорты до сих 
пор закрыты из соображений безопасности. 

Медиум знает о том, что происходит в моем жизни, и он помог мне понять, что 
все в моей жизни встает на свои места. Все происходит согласно некоему порядку, и, 
кажется, с опережением времени, так что когда я оказываюсь в определенном месте, 
там все уже есть. Я бы хотел, чтобы вы рассказали об этих цифрах и о том, что мы с  
моей  сестрой  должны  делать  в  эти  особенные  времена,  в  которых  мы  оказались 
вместе.

КИРАЭЛЬ: Вот  что  я  отвечу  на  твой  вопрос,  друг  мой.  И  многие  здесь 
присутствующие  откликнутся  мой  ответ,  но  наблюдай  за  их  лицами,  когда  я  скажу 
следующее: 9-1-1, согласно моей нумерологии, приводи вас к двойственности.

Причина,  по  которой ты сталкиваешься  с  этими цифрами,  — в том,  что,  когда  ты 
вызвался  добровольцем,  чтобы  покинуть  армию  ангелов  и  прийти на земной  план,  ты 
согласился прийти в мир двойственности!

И хотя тебе, в основном, здесь все нравится, ты почти заблудился в этом мире, пока 
недавно не пробудился и не набрал свою силу. Набрав ее, друг мой, ты вспомнил, что ты не 
9-1-1, а посланник, чья миссия состоит во введении 9-1-1 в Переход Света. Вот почему твоя 
сестра немного задержалась здесь,  в поле твоего света  — чтобы ты мог вспомнить о ее 



любви к тебе и о своей любви к ней. Очень редко случается, чтобы брат и сестра из одной 
душевной семьи чувствуют то же, что и вы двое.

И я думаю, друг мой, что для тебя «9-11» - великое пробуждение, нужное, чтобы ты 
мог вспомнил о своей земной миссии. Это событие должно было напомнить  тебe, чтобы 
ты оставался в свете в рамках 9-1-1 и помогал тем, кто нуждается в помощи. Ты это уже 
знаешь, спасибо тебе за то, что пришел сюда. Если кто-нибудь  дотронется до твоей руки, 
покаты будешь возвращаться на свое место, не удивляйся.

Спасибо,  Кираэль.  Могу  добавить,  что  мой  номер  в  списке  участников  этого 
семинара — 19.

КИРАЭЛЬ: Что нумерологически приводит тебя к цифре 1, которая означает «Б-О-Г». 
Вот так-то, друг мой. Значению этой цифры непросто будет следовать, да?

Исцеление в триединстве любви

После  трагедии  11  сентября  я  отправился  в  хелау  (древнее  место  поклонения 
гавайцев), чтобы заняться целительством. Я работал с кристаллом, и произошло нечто 
невероятное.  Пока я был там, мне выпала честь поиграть несколько часов с одной 
полуторагодовалой девчушкой. Я осознал в тот день, что дети играют как целители.

Я бы хотел узнать, как создать триединство энергии, в составе китов, кристаллов 
и детей, которые по-прежнему поддерживают сильную связь со своими Высшими «Я». 
Как  мы  можем  усовершенствовать  процесс  исцеления  гнева,  который  захлестнул 
людей в результате атаки на Всемирный Торговый Центр?

КИРАЭЛЬ:  Некоторым  любителям  поволноваться  мой  ответ  может  показаться 
слишком скучным,  но,  тем  не  менее,  вот  он.  Простота  в  том,  что  дети  — особенно  те, 
которые хотят провести  с  вами некоторое  время,  — желают напомнить  вам,  что,  создав 
триединство  между  кристаллическим  ядром  Матери  Земли,  ребенком  и  собой,  вы 
обнаружите  ребенка  внутри  себя.  Делая  это,  вы  пробудите  глубинные  структуры  своего 
света,  пока  каждый кристаллик  вашего  тела  не  начнет  вибрировать  в  этом новом свете. 
Когда  это  триединство  образовано,  центральным  ядром  становится  любовь  и  каждый 
вспоминает о том, что любовь и есть путешествие. Вот что такое триединство, друг мой.

Неожиданные чувства

Спасибо, Кираэль, за то, что вы вновь благослови- ми нас своим присутствием. Я 
не знаю, почему стою здесь и есть ли у меня вопрос, но я хотел бы продолжить рассказ 
о том, что моя подруга говорила ранее про ее опыт в Каэна-Пойнт.

Я  был  ее  спутником  в  этом  путешествии,  и  некоторые  ощущения,  которые 
появились  у  меня  с  тех  пор,  несколько  смущают  меня.  Я  не  духовидец,  как  моя 
подруга, у меня не было ощущения надвигающейся смерти, но весь этот день я ощущал 
тревогу. Мы оба проснулись в одно и то же время, в 3:48, и я так понимаю, что именно 
в это время первый самолет врезался и башню Всемирного Торгового Центра (9:48 по 
нью-йоркскому  времени).  То,  что  сначала  показалось  интересным,  а  потом 
непонятным, — это наше ощущение покоя, почти что радости.

Затем после особой медитации специально для «9-11»,  которую провел медиум, 
преподобный Стерлинг,  на  следующий  день  здесь,  в  Церкви  Гонолулу,  он  спросил 
меня,  что  я  видел и ощущал во время медитации.  Я  почти ничего  не  мог  сказать, 
потому что, несмотря на катастрофу и ощущение темных энергий п моих видениях во 
время медитации, я ощущал ра- дость. И когда он задал мне вопрос, я с неохотой сказал 
об этом. На следующий день мне казалось, что на завале присутствовали ангелы. И 
ангелы говорили, •но все не такое, как кажется, и что все совершенно.

Я надеюсь, что это ощущение радости связано с произошедшим. Да, это странно — 
ощущать  радость,  несмотря на  все  страдания и  разрушения.  Можете  ли  им как-то 
объяснить это?



КИРАЭЛЬ: Ты  тоже  определенно  не  попадешь  на  «Си-Эн-Эн».  У  тебя  нет  ни 
малейшего шанса! [Смех.]

Я объясню тебе это. Как я уже говорил твоей подруге сегодня, то, в чем вы участвовали 
тогда, навсегда изменит вашу жизнь. Истина в том, что вы были частью духа прекрасного 
света Лемурии, который вышел прямо из того места, где вы находились. Он появился, чтобы 
принять участие в процессе исцеления.

Окажись ты в Нью-Йорке, ты бы увидел на развалинах всех этих маленьких ангелов, 
если бы отвел глаза немного в сторону. Если бы кто-нибудь из вас оказался там, то увидел 
бы маленькие вспышки света вокруг себя, потому что ангелы там повсюду.

Радость, которую ты ощущаешь, друг мой, могут почувствовать немногие, потому что 
для этого им надо было быть там, в западной части острова, куда, кстати, мало кто ходит. Но 
ты был там,  и те,  что были рядом с тобой,  тоже могли бы ощутить  это.  В то утро тебя 
благословил свет Лемурии.

Я скажу вам обоим: ваша жизнь никогда не будет прежней. Когда вы видите подобные 
события, вы ощущаете мир. Этот мир прорвется и распространится вокруг вас, затрагивая 
каждого человека. Теперь в тебе есть свет, который навсегда изменит твою жизнь, друг мой. 
Ты встал в очередь, не зная,  о чем хочешь спросить,  потому что у тебя нет вопроса.  Ты 
пришел,  чтобы услышать  ответ,  которого  не  существует,  ведь  ты знаешь,  что  вселенная 
света находится внутри тебя. Теперь ты знаешь, что ты — звездное дитя, и вы оба можете 
коснуться  кого  угодно,  и  там  будет  лишь свет.  Надеюсь,  ты  понял  всю глубину  своего 
исцеления, друг мой.

Товарищество Работников Света

Когда подобные катастрофы случаются, то кажется, что с людьми происходят два 
явления: во-первых, это вызывает у них гнев, негативные эмоции и ужас. А во-вторых, 
в них проявляется все лучшее.

Мне интересно,  каков ключ к исцелению в свете  этой катастрофы? Нужно  ли 
сосредоточиться на тех, кто самоотверженно занимается работами по спасению, или на 
тех  тысячах  людей,  которые  посылают  молитвы?  Нужно  ли  сосредоточиться  на 
положительной стороне, а не на той, что вызывает гнев и отрицательные эмоции?

КИРАЭЛЬ: Точно вам говорю: «Си-Эн-Эн» и на порог этой церкви не ступит!
Вот  что  я  тебе  отвечу.  Товарищество  Работников  Света  всегда  в  какой-то  степени 

проявляется в подобных катастрофических ситуациях, во все беспокойные времена. Всегда 
есть свет тех, которые объединились, чтобы служить величайшему благу. Потому что те, кто 
пришел во имя величайшего блага, представляют собой сияние самого Света Творца. Хотя 
приверженцы сверхмастермайнда — тоже частицы Света Творца, они его больше не могут 
ясно видеть, а их собственный свет — тусклый. Таким образом, когда вы чувствуете то, что 
чувствуете, и видите то, что видите, и когда все это объединяется в духе товарищества, свет 
очищается до высших вибраций. Да, друг мой, это армия Света.

Вот почему вас послали на Земной план.  Ваш свет должен затронуть  тех,  кто идет 
перед вами, и именно  Поэтому ты пришел сюда с этим вопросом — просто чтобы узнать, 
слушает ли тебя еще хоть кто-то. И вот ЧТО интересно: я хочу сделать кое-что выгодное для 
вас. Прежде чем мы разойдемся, вы узнаете, каково это — объединить свой свет с другими. 
И настало время приняться за работу. Работникам Света пора взяться за дело.

Душа тьмы

Сегодня прозвучал очень интересный вопрос о «темной энергии». Тот, кто стоит 
за этими атаками, является искусным магом?

КИРАЭЛЬ: Ну как мне вам объяснить, чтобы вы поняли? Скажу просто, что он выше 
магов. Он вышел за рамки того, что могут маги, и, таким образом, он стал выше их.

Могу добавить,  что мало кто может стать выше магов и прожить долгую жизнь.  Я 
имею в виду не только в Третьем Измерении. Я хочу сказать, что когда кто-то выходит за 
пределы способностей магов, то он больше не принадлежит к свету. Они познают все зло и 



всю неудовлетворенность. В сущности, они продают свои души самой тьме. И когда эта их 
жизнь заканчивается, они возвращаются в Свет Творца. И в этот момент они растворяются, 
чтобы никогда больше не собраться воедино. Им придется ждать целую вечность, прежде 
чем однажды они смогут частицезироваться и  начать новый путь  с самого начала.  Они 
должны ждать до тех пор, пока не начнут очищать остатки любви, которая утратила свет и 
стала темной.

Правда об объятиях

Я просто хотел сказать, что когда один из наших знакомых покидает этот мир, 
или  умирает,  только  тогда  мы  осознаем,  что  принимаем  жизнь  как  должное.  На 
похоронах своей бабушки я посоветовал всем,  у кого еще есть бабушки и дедушки, 
обнять их. Часто бабушка с дедушкой не очень много общаются со своими внуками, 
так что они любят обнимать их при любой возможности. Я также хотел рассказать, что 
один  человек  на  последнем  собрании  нашего  Совета  предложил  нам  попробовать 
каждый день говорить «доброе утро» своим супругам. С тех пор я всегда говорю это i 
воей жене. Спасибо.

КИРАЭЛЬ: Вот ответ на твой вопрос: открыв свое сердце друг другу в человеческом 
мире, вы обнаруживаете, что больше не принадлежите к земному, и в этом ваша правда.

О Мастере Кираэле и Мастере Иисусе

Читатель спрашивает: «Откуда явились вы, Мастер Кираэль, и Мастер Иисус? Из 
какой звездной системы?»

КИРАЭЛЬ: Мы существуем  не  в  рамках звездных систем,  мы существуем  в Свете 
Творения.  Чтобы  достичь  моего  уровня  вибраций,  мы  должны  были  испытать  все 
потенциальные  культуры,  все  потенциальные  формы света.  Когда  я  говорю 
«потенциальные»,  я  имею  в  виду,  друг  мой,  что  мы  должны  существовать  во  всех 
возможностях. Чтобы достичь Седьмого Света, мы должны были осуществить все, включая 
мастерство мастерства, а затем мы получили возможность помогать человеческому миру.

Заключение

В заключение я скажу, что все вы пришли сюда для того, чтобы подняться на новый 
уровень осознанности. Каждый из вас услышал зов 9-1-1, и благодаря ему каждый из вас 
пробудится и окажется на выбранном вами уровне. Я предлагаю дать послушать эту запись 
многим людям. Эти слова должны распространиться по всему миру и достичь как можно 
большего числа людей. И я прошу каждого, кто получит эту запись, поделиться ей с другом,  
который, как вам известно, сможет что-то изменить. Мы не можем позволить гневу и тьме 
взять верх. Пусть свет будет тем единственным, что мы считаем истинным

Друзья мои, есть лишь один Страж Света, один Бог- Творец во Всем Сущем, и часть его 
находится в каждом из вас.  Не позволяйте поступку одного существа погасить ваш свет. 
Пусть  он  сияет  ярче,  чем  когда-либо,  ведь  в  нем  вы  увидите  свой  свет  как  Творение. 
Поделитесь этим посланием с другом, которому вы доверились. Таким образом он увидит в 
вас Работника Света.  Вместе,  объединившись в свете,  мы, существа из мира Света,  и вы, 
человеческие существа, должны заполнить образовавшийся пробел, потому что между нами 
не существует разделения.

До следующей встречи, друзья. Хорошего вам вечера.

И на прощание…



Путешествие начинается

з этой книги становится ясно, что Кираэль помогает людям перейти на высшие уровни 
истины. Он готов использовать каждую возможность, чтобы показать нам отсутствие 

границ. До этого времени люди привычно признавали границы и жили внутри них. ()днако,  
как  мы с  вами увидели здесь,  мы,  существа  Земного плана,  можем и будем сознательно 
творить свое собственное будущее.

И

Квантовая  физика  говорит,  что,  если  вы  просто  посмотрите  на  частицу  под 
микроскопом, это навсегда изменит ее жизненную силу. То же самое происходит и с нашей 
жизнью:  как  только  мы  внимательно  посмотрим  на  нее  и  познаем  ее,  она  навсегда 
изменится. Перемены неизбежны.

Разумеется, мы являемся частью чудесного нового понимания, не имеющего границ. У 
нас  может  быть  все,  и  нам  больше  не  нужно  использовать  страх,  или  смущение,  или 
ощущение  неполноценности  в  качестве  причины,  по  которой  мы  не  должны  двигаться 
вперед.  Кираэль  дал  нам  все  инструменты,  необходимые  для  иследования  нового 
жизненного путешествия.

В следующей книге, в собрании ченнелингов Кираэля, будьте готовы отправиться в 
новые  реальности,  лежащие  за  пределами  человеческого  измерения.  Я  был  там,  часто  с 
Кираэлем  в  качестве  проводника.  Я  приглашаю  вас  присоединиться  к  нам  в  новом 
путешествии в новые невидимые миры.

А пока я знаю, что мой путь будет наполнен новыми открытиями. Пусть ваш будет 
таким же. Вместе, рука об руку, мы войдем в Свет Творца.

Я окружаю вас Любовью и Светом Бога-Творца.

Преподобный Фред Стерлинг Церковь Света Гонолулу Гонолулу, Гавайи 2002 год

Вам доступно все: 

Десять Принципов Сознательного Творения

БЕСЕДА С ФРЕДОМ СТЕРЛИНГОМ и КИРАЭЛЕМ

Подробнее см. на сайте www  .  kirael  .  com  

МОДЕРАТОР: Добро пожаловать. Эта беседа предназначена для искателей, для тех из 
нас, кто ищет тот самый недостающий кусочек головоломки жизни. Я хотел бы представить 
вам  моего  друга,  преподобного  Фреда  Стерлинга,  старшего  священника  Церкви  Света 
Гонолулу.  Я также хочу познакомить  вас с  Кираэлем,  паттерном энергии света,  который 
передает свои послания через преподобного Стерлинга.

Уже больше десяти лет преподобный Стерлинг делится с миром мудростью Кираэля с 
помощью  аудиокассет,  компакт-дисков,  видеозаписей,  телевизионных  программ  и 
еженедельных Интернет-передач в прямом эфире.

Первые две книги Кираэля, «Великий Переход» и  – «Матрица Бытия», используются 
на семинарах по всему миру в качестве учебных пособий. Они рассказывают о глобальном 
изменении в сознании и о переходе от страха к любви.

В этой вводной беседе Кираэль обобщает десять духОВНых принципов, с помощью 
которых  вы  можете  потупить  все:  всю  любовь,  все  счастье,  все  благополучие  и 
удовлетворение, к которым стремитесь. Мы приглашаем вас с открытым сердцем послушать 
эти послания о саморазвитии и со-творении2, ведь здесь вы найдете информацию, которая 
может изменить вашу жизнь.

2  Co-creation. Здесь английский префикс со-, как и русский со-, означает совместность действия творения, в котором Бог и человек выступают  
партнерами.

http://www.kirael.com/


ИНТЕРВЬЮЕР:  Алоха  и  добро  пожаловать!  Я  хотела  бы  представить  вам 
преподобного  Фреда  Стерлинга,  который  служит  Свету  Творца  в  качестве  медиума  для 
Кираэля,  духовного  наставника  из  Седьмого  Измерения.  Для  начала  я  хочу  спросить 
преподобного Стерлинга: как начался ваш духовный путь?

ФРЕД СТЕРЛИНГ: Спасибо, Кэрол. Я хочу объяснить это как можно лучше, так как 
считаю,  что  многие  люди следуют  тем  же путем.  В процессе  познания  энергий здесь,  в 
земном мире, многое проясняется, и я всем сердцем верю, что это понимание придет через 
многих медиумов. Вряд ли это сделает какой-то один медиум, — думаю, их будет много. Но 
давайте вернемся, если не возражаете, к рассказу о моей жизни. Мой путь был долгим, но я 
постараюсь вам не наскучить.

Когда я был молодым человеком, и даже еще раньше, в детстве, у меня вопросов всегда 
было больше, чем ответов. Никто и никогда не мог удовлетворить мое любопытство. Я искал 
ответы и перелопачивал книги, я был нетерпелив. Мне нужен был ответ, и прямо сейчас. 
Думаю, через это проходят многие на Земном плане. Нам просто нужен ответ. Мы не хотим 
проходить  весь  этот  путь.  Мы  просто  хотим,  чтобы  кто-то  дал  нам  ответ,  словно  по 
мановению волшебной палочки, и тогда все встанет на свои места.

Так  или иначе,  но  я  начал  этот путь,  и  он оказался  очень  интересным,  потому что 
первое, что мне попалось, — и тут у многих слушателей волосы встанут дыбом, — первое,  
что мне попалось, — это спиритическая планшетка. И я, кстати, не очень-то верил во всякие 
такие вещи. Не верил я и в эту планшетку. Это правда.

Но однажды мы с женой начали играть с ней, и, если задуматься, очень интересно, что 
я использовал слово «играть». Мы двигали ее туда-сюда. И я, честно говоря, подумал, что 
моя жена просто толкает ее куда хочет, пытаясь отправить мне такое послание, какого ей 
хотелось, как многие другие, — подобное часто случается со мной сейчас.

В общем, потом моя жена вышла из комнаты, а я положил пальцы на эту штуковину, и 
она начала двигаться. Я подумал: «Ого, вот это да. Смотри-ка, она движется... И что? Она 
движется». В общем, она показала па «э», потом переместилась на «й», а затем назвала мое 
имя. Говорю вам, я отдернул от нее руку, как от огня, медь я знал, что это не я перемещаю ее  
руками, это не я  сделал. Но это было; и планшетка сказала: «Эй, Фред». И прошло много 
времени,  прежде чем я снова обратился к ней.  Я вернулся к ней только через некоторое 
время.

Но я понял, что спиритическая планшетка — я сейчас лишь высказываю свое личное 
мнение, — что эта штука может устанавливать контакт с миром духов. Если кто-то будет ею 
пользоваться, пожалуйста, поймите: я верю, что она это может. Но я также предупреждаю 
вас,  что  она связывается  с  духами очень  низкого  уровня.  Под этим я  подразумеваю тех 
духов,  которые  находятся  поблизости  или  пришли  не  издалека.  Так  что  информация, 
которую вы можете получить... думаю, мы захотите усвоить ее и разобраться, подходит она 
мне или нет.

Ну,  в  общем,  я  начал  искать  в  другом  направлении  и  познакомился  с  тем,  что 
называется  «столоверчением».  Это  древнее  искусство,  которым  пользовались  много 
столетий назад.  Я познакомился  с  ним и,  как  и в  случае  со  спиритической планшеткой, 
поначалу не поверил. Положил руки на стол, а он начал подниматься и опускаться, снова и 
снова. Извините, но я был уверен, что другие люди, сидевшие за столом, толкали его вверх- 
вниз. Я совсем в это не поверил.

Но тут появился какой-то незнакомец, который начал задавать вопросы обо мне, что не 
очень-то мне понравилось, но я сдержался и стал слушать. Он стал что- то спрашивать о 
моем отце. Этот человек не знал, что мой отец умер. И он сказал: «Но ваш отец зовет вас 
издалека». Я сказал: «Правда? Откуда?» А он: «Я не знаю, но, по-моему, не с Земли». И это 
привлекло мое внимание, понимаете? Я не хочу вас «нагружать». Я просто хочу рассказать 
вам об этом, как могу.

Это привело меня к попытке осознать многие вещи, потому что нам доступно столько 
всего,  и  неизвестно,  что  это  такое.  Кто-то  дал  мне  книгу  Наполеона  Хилла  «Думай  и 
богатей». Я надеюсь, что теперь слушатели начнут понимать наш сегодняшний разговор. 
Мне дали эту книгу, «Думай и богатей», и, пожалуй, это одна из лучших современных книг. 
Но она о том, как стать миллионером, как действительно преуспеть в бизнесе.



Я прочитал первые главы две-три. Очевидно, к этому времени я понял уже всю книгу.  
Мне понадобились только первые две или три главы, а затем я начал свой путь с целью стать 
миллионером  с  помощью  этой  книги.  Ну,  через  некоторое  время  я  обнаружил,  что  эти 
принципы не работают, по крайней мере эти три главы. Вы понимаете, о чем я говорю? Суть 
в том, что я никогда ни во что особо не вдавался.

А потом кто-то дал мне еще одну книгу, очень простую маленькую книжечку, и многие 
из вас знают ее. Она называется «Чайка по имени Джонатан Ливингстон». Прочитав ее в 
первый раз,  я подумал:  зачем нужно было давать мне книгу о птице,  которая  постоянно 
падает с неба? Я совсем ничего не понимал. Потом я перечитал ее и, наверное, сделал это 
сотню раз. Представьте себе, как можно прочесть одну и ту же книгу сто раз? Потому что 
она просто потрясающая. Все эти годы, когда я впадал в отчаяние, я перечитывал эту книгу.  
И она всегда направляла меня туда, куда мне было нужно.

Затем это случилось. Я наткнулся на еще одну книгу.  Звучит так,  будто я только и 
делал, что сидел и читал. Поверьте мне, прошли годы. Кто-то познакомил меня с книгой 
Сета. Она удивила меня, потому что я знал: должен существовать другой уровень сознания, 
к которому у меня не было доступа, и вот появилась эта книга, написанная некой Джейн 
Робертс. Я был в восторге, потому что люди вроде меня задавали вопросы этому существу из 
совершенно иного мира и я мог получать от него ответы. Вы представить себе не можете,  
как я был восхищен — они задавали Сету простые вопросы вроде: «Каково это — умереть?» 
И  Сет  давал  им  ответы.  Здорово!  Так  что  я  покопался  везде,  где  только  мог  найти 
информацию о Сете. Я погрузился в это с головой.

Как только я занялся этим... и вот здесь моя история делает как бы крутой поворот, и 
многие слушатели, которые хотят стать медиумами или кем-то таким... позвольте рассказать 
мне, как просто это может случиться и с вами. Меня буквально силой затащили на семинар, 
где медиум передавал послания от духа-наставника, подобного Сету, — существа из другой 
решимости, с другого уровня разумности.

Я устроился в задних рядах, а эта прекрасная молодая женщина села перед аудиторией, 
закрыла глаза, сделала несколько глубоких вдохов, и я подумал: «О Боже,  ну вот... Сейчас 
будет что-то совсем странное». А потом она начала говорить, и я заметил, что она говорила 
как-то  иначе,  чем  прежде.  И снова,  как  Сет,  она  начала  говорить  о  том,  что  мне очень 
хотелось знать. Я снова был поражен, только на этот раз все происходило на моих глазах.

Это длинная история, и я постараюсь ее подсократить. Я приходил к ней на семинары 
два или три раза, и вот как все это произошло. Я сидел в зале, на этот раз в первых рядах, 
потому  что  не  хотел  пропустить  ни  слова  и  собирался  задать  несколько  вопросов.  Она 
начала говорить, а затем обратилась к энергии, которая должна была говорить через нее, и 
по какой-то причине в тот вечер эта энергия — мне неприятно так говорить — оказалась 
довольно скучной, и я, ну... в общем, мне не было интересно.

Я закрыл глаза  и подумал:  «Если я засну,  надеюсь,  хоть храпеть  не буду».  Итак,  я 
закрыл глаза, и это было как... ну не знаю, смогу ли я объяснить, но это было, как будто мой 
разум раскололся надвое или что-то вроде этого; часть меня отодвинулась куда-то в уголок 
сознания, и я мог слышать слова со сцены, которые по-прежнему увлекали меня. Но я не 
знал, что меня увлекал тот факт, что я собирался заговорить.

К счастью, они записывали семинар, и когда я открыл глаза после, как мне показалось, 
мгновения, все смотрели на меня, а я это заметил и спросил: «Чего вы смотрите?» А они мне: 
«Тебе нужно это послушать». И — вот это да! — они пододвинули ко мне микрофон, и мы 
познакомились с Кираэлем. Это было наше с ним первое знакомство.

В то время его акцент — и вы услышите его сегодня, потому что он будет здесь, — его 
акцент оказался таким сильным, что почти ничего невозможно было понять, и кроме того, 
кажется,  были  какие-то  проблемы  с  нашим  контактом.  Я  не  думаю,  что  в  то  время  я 
добровольно в этом участвовал — совершенно добровольно, как сейчас. В общем, понять 
было очень сложно, но со временем мы начали плотно работать с сущностью Кираэля.

Вы  должны  кое-что  понять.  Я  даже  в  самых  смелых  своих  фантазиях  не  хотел 
выступать на публике. Мне не нравится такое внимание, так что я не особо распространялся 
об  этом.  На  самом  деле  я  был  уверен,  что  никогда  не  буду  этим  заниматься  вне  той 
маленькой группки людей, никогда! А потом эти люди начали звонить мне и спрашивать, 
можно  ли  им  лично  поговорить  с  Кираэлем.  А  я  говорил:  «Ох  ты!  Я  даже  не  знаю...  
Наверное, можно». Я просто как бы отодвигал свое сознание в сторону, и они общались с 



Кираэлем — а потом я возвращался и не помнил разговора. Я возвращался, а они сидели с 
открытыми ртами и говорили: «Знаешь, что он только что сказал мне?» И они все время это 
говорили, а я отвечал: «Нет, я понятия не имею, что он тебе сказал», а они потом давали мне 
послушать аудиозаписи.

И вот почему сейчас  я  убежден в  его  существовании,  поскольку,  хоть  я  и не  хочу 
умалять своих достоинств, но я понятия не имел, о чем говорил Кираэль. Он мог говорить о 
разных измерениях. Он мог описывать реальности, о существовании которых я не знал. Он 
мог говорить им — ну знаете, некоторые интересуются НЛО и всяким таким, понимаете? Он 
рассказывал  им о  движущих  энергиях НЛО или летающих тарелок.  Он рассказывал,  где 
находятся  люди,  оставившие  Земной план.  Он...  в  общем,  он  говорил  об  удивительных 
вещах. Однако я не собирался выступать с Кираэлем на публике. Только перед небольшой 
группой близких друзей.

А потом один мой знакомый организовал семинар, и это был очень хороший семинар. 
Он придал мне мотивации не хуже, чем книга «Думай и богатей» и тому подобное. И я 
помогал устраивать семинар, занимался звуком и всякое такое. И однажды он спросил меня: 
«А почему бы не позвать Кираэля и не попросить его провести небольшой целительский 
сеанс?» Я представил себе это исцеление, как смог: ну, тут-то я ничего напортачить не мог,  
верно?

Так что я решил позвать Кираэля, сел перед сценой и приготовился. Я подумал: «Ой, что 
это я здесь делаю?» Передо мной сидят человек 50-60, а я думаю: «Я не знаю, что я должен 
делать». Так что я просто закрыл глаза и снова почувствовал, как мое сознание отодвигается...  
В общем, я как бы просто освобождал кому-то дорогу. А потом я открыл глаза, и все уже 
закончилось.

Оказалось, что Кираэль прекрасно провел этот целительский сеанс. Он вызывал людей 
из зала, одних усаживал на специальный стул, а другие исцеляли их наложением рук. Люди, 
которые в жизни не занимались ничем таким, внезапно становились целителями, и это стало 
настоящей  сенсацией  того  семинара.  Потом  это  стало  обычной  частью  семинаров,  и  я 
избавился от волнения по поводу того, как люди будут смотреть на меня. Но даже тогда — а 
это было почти пятнадцать лет назад, — даже тогда я немножко нервничал.

И  это  почти  вся  история  о  том,  как  я  встретил  Кираэля,  а  потом...  Это  долго 
рассказывать, но с тех пор моя жизнь превратилась в бурный поток. В моей жизни больше не 
случается двух одинаковых событий.

Но я должен был осознать — и я хочу рассказать об этом в завершение — вот что: самой 
большой моей  проблемой было то,  что  я  хотел  немедленного  успеха.  Я хотел,  чтобы все 
случилось сразу.  Боюсь разочаровать тех,  кто меня сейчас слушает,  но я обнаружил,  что , 
немедленный успех приходит только после долгого периода проб и ошибок. И многие из вас 
скажут: «Тогда я не хочу этого слушать, потому что я просто хочу стать богатым сегодня же». 
Что ж,  друзья  мои,  все хотят быть богатыми.  Все хотят иметь идеальные отношения.  Все 
хотят иметь совершенное здоровье и все остальное.

Но я рассказываю вам о том, что я обнаружил, и вы об этом еще услышите сегодня. Вы 
должны  быть  готовы  пройти  весь  путь.  Я  не  говорю,  что  он  обязательно  должен  быть 
длинным.  Я просто  хочу сказать,  что  вы  должны быть  готовы к  этому.  Вы сами можете 
выбирать  продолжительность  пути.  В этом я  вас  уверяю.  Но это  будет  путь.  Существует 
столько различных реальностей, с которыми вы столкнетесь, и вам нужно будет пройти через 
это, и самое важное испытание придет к нам не из внешнего мира, но изнутри.

Так  что  я  призываю  вас  к  терпению  — не  только  по  отношению  к  тому,  что  вы 
услышите сегодня. Самое главное, я прошу вас быть терпеливыми с самими собой, потому 
что если вы на самом деле хотите изменить свою жизнь, то вы прослушаете эту запись не 
единожды. Не будет так, что вы послушаете ее, а потом скажете: «А, хорошо, теперь у меня 
все  есть»,  потому  что  такой  вариант  не  пройдет.  Я  надеюсь,  будет  так:  внутри  вас 
разожжется свет, который свяжет вас с Исгочником Всего Сущего, и вы отправитесь в путь,  
как и я когда-то.

Пожалуйста, не тратьте на это 15 лет, как я. Именно поэтому я записываю эту беседу: 
чтобы вам не понадобилось столько же времени. Я делаю эту запись, чтобы вы могли пройти 
свой путь гораздо быстрее. Если им сделаете это с открытым сердцем, настроившись на этот 
свет, то все придет к абсолютному совершенству.



Я  закончу  свою  речь  следующими  словами:  просто  ощушайте.  Сядьте,  сделайте 
глубокий  вдох,  расслабьтесь  и  позвольте  мне  познакомить  вас  с  чем-то  —  или,  лучше 
сказать,  с  кем-то,  хотя  на  самом  деле  это  не  «кто-то»,  а  просто  прекрасная  энергия. 
Позвольте  представить  вам  Кираэля,  который  оказал  глубокое  влияние  на  жизни,  без 
преувеличения, тысяч людей. Вам нужно только слушать, и это все, что я хотел сказать во 
вступлении.

КИРАЭЛЬ: Добрый вечер.

ИНТЕРВЬЮЕР: Добрый вечер, Мастер Кираэль. Как вы знаете, мы делаем эту 
запись,  чтобы рассказать о  вашей с  медиумом книге.  Может  быть,  для начала  вы 
вкратце расскажете нам, почему именно сейчас вы решили почтить своим Световым 
Присутствием Земной план.

КИРАЭЛЬ: Я буду очень рад ответить на этот вопрос, друг мой. Вот самый простой 
ответ: Бог-Творец в своей прекрасной мудрости, в своей любви к этой Вселенной создал 
некоторые  планеты,  если  угодно,  обитаемыми.  На  них  обитают  энергии,  к  которым вы 
причисляете и себя, — человеческие энергии. А в человеческом мире самое интересное, что 
только можно сделать, — это рискнуть отправиться в исследовательское путешествие.

В прошлом, когда Мать Земля достигала момента обновления, мудрость Творца просто 
возвращала всех этих существ домой, в свой Свет. В сущности, искореняла все население. В 
вашей истории это не отражено, потому что ваша история, нужно признать, в некотором 
роде ограниченна. Но века за веками на Земном плане существовали населения, которые 
жили так, как вы и представить себе не можете.

Причина,  по которой я пришел сюда в это время, заключается в том, что Творец в 
своей любви к этому! прекрасному месту по имени Земля решил преподнести неслыханный 
дар, настолько прекрасный, друзья мои, что лишь те, кто стремится к высшему проявлению 
своей любви и света, имеют возможность получить его. Этот дар — возможность перевести 
Земной  план  с  одного  уровня  осознанности,  который  вы  называете  трехмерным 
путешествием, в то, что мы называем Четвертым Светом. И, делая это, Творец не призывает 
себя  вернуться  домой.  Он остается  здесь,  чтобы испытать!  всю красоту этого Великого 
Перехода, позволив людям продолжать свой путь, не возвращаясь домой.

Так что вы сами видите — это беспрецедентный случай для вашего мира. Вот поэтому 
и посылают энергии вроде меня и многих других на ваш Земной план — чтобы мы могли 
начать общение с вами, чтобы вы начали понимать,  что мы не какие-то там бесконечно 
далекие от вас энергии,  называемые духами-наставниками.  Мы — взаимодействующее  с 
вами сообщество энергий, которые пришли сюда, неся красоту и свет, чтобы помочь вам в 
ваших начинаниях, ведь вы являетесь со-творцами этого мира. Вы — любовь Творца и его 
опыт.

Вот почему я пришел на помощь — не для того, чтобы сделать все за вас, друзья мои, 
но чтобы быть здесь и объяснять вам, что вы переходите с одного уровня осознанности в 
нечто такое, чего прежде никогда не испытывали в этом мире. Сейчас то самое время, друзья 
мои. Время Великого Перехода.

ИНТЕРВЬЮЕР: Спасибо, Мастер Кираэль. За многие годы вы действительно помогли 
многим увидеть более масштабную картину нашего пребывания здесь. Одно лишь осознание 
этого  уже  изменило  жизни  многих  людей.  А  теперь  вы  рассказываете  нам  о  Десяти 
Принципах Со-творения на новом уровне осознаннОСТИ.

Я  сейчас  как  никогда  осознаю  свою  способность  "Обладать  всем,  быть  физически 
здоровой, эмоционально счастливой,  финансово благополучной и духовно просветленной. 
Вы можете объяснить  нам,  что  такое со-творение,  чтобы слушатели  лучше поняли,  Что 
значит «вам доступно все»?

КИРАЭЛЬ: Ты даешь мне еще одну отличную возможность сегодня. В первой части 
своего объяснения я рассказал все как можно проще для тех, кто лишь Начинает стремиться 
к осознанности, но также и для ||Я и I вас, кто преодолел множество препятствий, чтобы как 
можно лучше понять то, что мы называем сотворением. Если говорить просто, друзья мои, 



Творец в своей бесконечной мудрости и вечном желании, если угодно, творить создал этот 
маленький мирок под названием Земля и позволил вам как своим частичкам жить в нем.

Таким  образом,  мы  называем  вас  сотворцами,  имея  в  виду,  что,  хотя  Творец  и 
использовал  это  пространство,  чтобы  творить,  он  не  может  испытать  свое  собственное 
Творение.

Например,  вы  можете  взять  стакан  воды  и  ощутить  ее  текучесть  и  чистоту.  Но  в 
Царстве  Наставников  мы  не  можем  взять  стакан.  Мы  помним,  каково  это,  однако  вы, 
энергии,  обладающие  пятью  чувствами,  можете  взять  стакан,  глотнуть  воды  и  увидеть 
красоту, попробовать красоту, понюхать красоту. Мы приближаемся к новому осознанию.

Ты спрашиваешь, друг мой, как вы, существа человеческого мира, можете оказаться в 
этом  свете?  Многие  мои  предшественники  приходили  на  Землю  и  рассказывали  вам  о 
величии  мира,  или  многих  миров,  о  существовании  которых  вы и  не  подозревали.  Они 
приходят с тех уровней света, о глубине и энергии которых вы и не знаете. Но, как сотворцы, 
вы  встречаете  их  с  распростертыми  объятиями.  Они  пришли  сюда,  чтобы,  скажем  так, 
овладеть этим опытом вместе с вами.

Ты спрашиваешь, ну скажем, о физическом исцелении. Физическое исцеление — это не 
что  иное,  как  путешествие,  в  котором  человек  решает  пройти  через  определенные 
обстоятельства. Однако вам, людям, предоставили искать помощи внутри своего мира чтобы 
вас  провели  через  эти  явления,  называемые  болезнями.  Мы  приносим  на  Земной  план, 
приносим великим целителям этого мира возможность внутренне пробудиться, чтобы они 
начали новые путешествия исцеления.

Мы  говорим  об  эмоциональной  осознанности,  которая  необходима  для  создания 
отношений. Разве вы не понимаете,  что отношения — это одно из самых потрясающих и 
прекрасных явлений,  которые вы можете испытать  в этом мире? Однако большую часть 
времени люди проводят, обсуждая обратную, и не самую красивую, сторону отношений. Мы 
пришли сюда в своем свете, чтобы вы смогли по-новому осознать отношения, в которых вы 
являетесь сотворцами — не только самого Творца,  но и человеческих энергиях,  которые 
должны познать любовь к самой жизни.

О,  волшебен  тот  жизненный  путь,  друг  мой,  который  полон  изобилия.  Вы  порой 
недооцениваете то, что называется изобилием, потому что вам кажется, что его у нас нет. Но 
вы  всегда  надеетесь,  вопреки  всему,  что  однажды обретете  его.  С  помощью тех  Десяти 
Принципов,  о  которых я  говорю,  вы сможете  понять,  что  изобилие  находится  от  вас  на 
расстоянии вытянутой руки.

Об этом уже много раз говорили, знаете ли, но я хочу исчерпывающе показать, что вам 
нужно сделать, чтобы обрести желаемое изобилие. Вам придется для этого потрудиться. Это 
не  достанется  вам  легко.  Как  я  творил  раньше,  мы  пришли  сюда  не  для  того,  чтобы 
одаривать  вас  чем-то.  Мы здесь  для  того,  чтобы расширить  ваш свет  до осознания  того 
факта, что вам доступно все.

Путешествие ожидает вас на каждом повороте,  друг  мой,  и если это не физическая 
осознанность  или  болезнь,  если  это  не  отношения,  то  всегда  есть  нечто,  к  чему  вы 
стремитесь. Вы ищете ясности.

Эти принципы, о которых я говорю, охватывают всё. Всe существует в рамках этого. 
Но вот что я вам  скажу, друг мой: они просты в своем свете. Они настолько просты, что 
большая часть людей посмеется над ними и скажет: «Нет-нет, мне нужно что-то посложнее, 
чтобы я мог понять это».

Когда я говорю вам это, друзья мои, я обращаюсь из глубины Света Творца: вам не 
нужно усложнять свой путь. Вам нужно принять способность любить себя настолько, чтобы 
быть готовым отправиться в путешествие, способное привести вас в такой восторг, какого 
вы никогда не испытывали раньше. Ничто не будет упущено.

Когда я расскажу вам об этих Десяти Принципах — я буду говорить о них в рамках 
нашей сегодняшней беседы... Когда я расскажу вам о них, вы посмотрите на них и скажете: 
«Боже, разве это не самый прекрасный и простой путь к тому, чего я хочу в своей жизни? 
Мне просто нужно пройти этот путь». Наверное, это и будет ответом на твой вопрос.

ИНТЕРВЬЮЕР: Спасибо.  Мастер  Кираэль,  почему  так  важно  узнать  о  Десяти 
Принципах Творения именно на этом этапе человеческого развития?



КИРАЭЛЬ: Вот  как  я  отвечу,  друг  мой:  в  свете  истины,  как  я  ее  представляю, 
существует множество принципов, проявляющихся в рамках энергий, о которых мы будем 
говорить. Один из них был установлен земной наукой и отвечает на вопросы, буквальные в 
своем  смысле.  Например,  известно,  что  здесь,  на  Земном  плане,  вы  используете 
приблизительно 10 % своего мозга.  В сущности, если это так,  то остальные 90 % как бы 
ничего не делают.

Я хочу объяснить это, как смогу. Мы говорим не о самом веществе мозга. Мы говорим 
о тех процентах, которые вы используете своими пятью чувствами, как вы их называете. Но 
чтобы получить доступ к шестому чувству, вам нужно задействовать оставшиеся 90 %.

Я  хочу  быть  последовательным,  поэтому  выражусь  так:  каждый  из  вас,  кто  стал 
искателем здесь, в этом мире под названием Земля, каждый из вас, кто решил перейти на 
новый  уровень  осознанности,  уже  вышел  за  пределы  10  %  реальности.  Вы  уже  начали 
расширяться.

Например, девушка, которая здесь задает вопросы, уже подняла свои энергии гораздо 
выше  10  %.  Знайте,  что  вы  должны  активировать  силу,  которая  связывает  ваши 
десятипроцентный и девяностопроцентный разумы.

Давайте посмотрим на это с человеческой точки зрения, насколько это возможно. Если 
десятипроцентная  осознанность  контролирует  каждое  мгновение  и  каждое  движение  в 
вашей  повседневной  жизни,  то  девяностопроцентная  —  то,  что  мы  называем  вашим 
Сущностным «Я»,  невидимая  часть  вас,  та  часть,  что  никогда  не  отдыхает  и  постоянно 
осознает не только наше окружение, но всю совокупность миров.

Раз мы говорим, что между ними есть промежуток, то мы должны найти и заполнить 
его.  Но  если  мы  признаем,  что  этот  промежуток  —  это,  в  буквальном  смысле,  выбор, 
который  вы  сделали,  используя  так  напеваемую  систему  эго  и  позволив  себе  ощутить 
отчужденность от энергии Творца. Как я говорил раньше, если вы являетесь сотворцами, то 
никакого разделения между вами, очевидно, не может существовать.

Используя так называемые Десять Принципов, мы начинаем сближать эти 10 % и 90 %. 
Таким образом, мы открываем канал к Сущностному Свету, или Высшему «Я», как многие 
его называют. Как только канал открыт, к вам начинает поступать поток информации — 
целое море, если угодно, — о том, что появится у вас в жизНИ.

Вот  почему  сейчас  самое  подходящее  время  для  упрощения  всех  аспектов  вашего 
путешествия.  Вот почему.  объясняя эти Десять Принципов,  мы говорим о  и  it ч самыми 
простыми словами,  чтобы вы могли открыть  врата,  если можно так  сказать,  и  получить 
доступ К ЭТИМ 90 %. ВЫ НЕ СУЩЕСТВУЕТЕ ОТДЕЛЬНО ОТ СВОЕГО СУЩНОСТНОГО «Я». ВЫ ПРОСТО 
ДОЛЖНЫ НАЧАТЬ С НИМ ОБЩЕНИЕ. Я РАССКАЖУ ВАМ О ТОМ, КАК ЛУЧШЕ ВСЕГО ЭТО СДЕЛАТЬ, ЧТОБЫ 
ВАШЕ ПУТЕШЕСТВИЕ СТАЛО САМЫМ ЧУДЕСНЫМ ИЗ ВСЕХ ВОЗМОЖНЫХ.

Откровенно говоря, друг мой, я хочу сказать следующее: ваш мир буквально — о да — 
почти вышел из-под контроля. Вы смотрите на свой мир, словно он ускоряется так быстро, 
что вы даже не можете постичь эту скорость.

В  чем  истина,  друг  мой?  Мир  не  ускоряется.  Ускоряются  его  обитатели,  и  они 
наполняют каждый день новыми восхитительными возможностями. Вот что я вам скажу:  
возможностями, которые вы пытаетесь полюбить, которыми вы наполняете свой путь, те из 
вас,  кто  уже  осознал  свою  способность  общаться  с  другими  существами  света,  просто 
настолько расширили свой план, что вам кажется,  что он выполняется  на такой высокой 
скорости.

Я  попрошу  поверить  мне,  когда  я  скажу  следующее:  вы  отнюдь  не  испытываете 
отчуждения.  Вы просто  часть  своего  Сущностного  «Я»,  совершающая  самое  прекрасное 
путешествие  и  испытывающая  творения,  которые  ваш  Создатель  посылает  вам.  В  со-
творении основным правилом должна быть простота.

И последнее, что я скажу по этому поводу. Как я говорил, многие приходили до меня и 
предлагали  вам  великолепные  возможности  подняться  на  неслыханные  для  этого  мира 
уровни осознанности.  Многие  из  вас  предпочли подождать  подходящего  времени,  чтобы 
начать  свое  путешествие.  Друзья  мои,  это  время  пришло.  Оно  уже  настало.  Так  что  я 
предлагаю вам эти десять простых принципов, чтобы вы могли начать свой путь.

Вы можете  обнаружить,  что  некоторые  другие  законы,  которым вы следовали  уже 
очень давно, начну- проявляться по-новому. Не потому, что я изменю их — я пришел сюда 



не для того, чтобы пройти ваш путь за нас, — но потому, то мы дали вам информацию и вы 
осознали те потенциалы, которыми не воспользовались в прошлом.

И если, друзья мои, ваш путь кажется вам быстрым сейчас, то знайте, что вы еще даже 
не  видели всей скорости.  Вы увидите:  в  вашем мире будут  происходить  такие  события, 
которые озарят всю вашу душу, и в этом озарении вы осознаете свое Сущностное «Я», и эти 
Десять Принципов потребуют от вас... если угодно, они потребуют от вас осознанности. И 
вы  будете  использовать  все  доступное  вам  могущество,  чтобы  пройти  свой  путь 
максимально полно.

ИНТЕРВЬЮЕР: Мастер Кираэль, можем ли мы начать разговор о Десяти Принципах 
с первых трех: Правды, Доверия и Страсти? В вашей с медиумом первой книге  «Великий 
Переход» вы  сказали,  что  триединство  Правды,  Доверия  и  Страсти  запускает  внутри 
исцеление любовью, и когда им пропитаны все грани жизни, выбор, который будет делать 
человек, приведет его  к равновесию и счастью. Мой вопрос в следующем:  как осознание 
триединства Правды, Доверия и Страсти способствует со-творению, чтобы человеку могло 
быть доступно все?

КИРАЭЛЬ: Ты снова задала нам прекрасный вопрос.
Я начну вот с чего, друг мой: в триединстве Правды, Доверия и Страсти первое, что 

должно проявиться во всей полноте своего света, — это то, что вся ваша Вселенная так или 
иначе строится на триединстве. Не важно, смотрите вы на Меркабу или на что-то еще, — вы 
заметите, что триединство проявляется даже в самых запутанных случаях.

И когда я говорю о триединстве Правды, Доверия и Страсти, я не сам это придумал. 
Поймите,  эти  слова  В СВОЕМ РАЗВИТИИ ПРОШЛИ МИЛЛИОНЫ ЛЕТ.  ДРУГИЕ ЭНЕРГИИ ДО ВАС 
ДОСТИГАЛИ ПЕРЕЛОМНОГО МОМЕНТА, КОГДА ИМ НУЖНО БЫЛО ЭТО ОСОЗНАТЬ.

Если помните, в нашей книге мы говорили, что, как только триединство образовалось, 
то, что находилось внутри него, можно было назвать любовью, и мы много будем говорить о 
любви, касаясь этих принципов, но это любовь, о которой вы никогда раньше не слышали. 
Потому  что  любовь  —  это  на  самом  деле  не  слово.  Любовь  —  это  переживание.  И, 
столкнувшись  с  этим  переживанием,  вы  узнаете,  что  ему  нет  настоящего  определения, 
потому что это не более чем ощущение.

Так что триединство Правды, Доверия и Страсти основано на этом слове, на любви. 
Мне нравится называть любовь самим Светом Творца. Чтобы находиться в Свете Творца, мы 
часто должны использовать, если хотите, некоторые фрагменты прошлого и других энергий, 
с  которыми мы,  возможно,  даже еще не  встречались,  просто чтобы собрать  их воедино, 
потому  что  искателю  на  его  высшем  пути  нужно  понять,  что  он  должен  иметь  некую 
концепцию в качестве основы.

Когда мы говорим о Правде, Доверии и Страсти, мы говорим о способности достичь 
максимума в структуре любви или сущности Творца. Как сотворцы, вы существуете одной 
лишь любовью. Вы можете совершать поступки, мотивом которых будет казаться месть или 
ненависть,  но  это  не  значит,  что  вы  не  живете  любовью.  Некоторые  самые  печально 
известные энергии, царившие на вашей Земле, заставили человечество пережить ужасные 
катастрофы. Однако они тоже являлись порождением того, что мы называем любовью.

И когда вы обнаружите, что испытываете любовь, но скрываете ее за толстым слоем 
эго, притворяясь, что существуете отдельно от Творца, — тогда, и только тогда, вы начнете 
выполнять свою земную миссию.

Помните, друзья мои, что не все люди белые и пушистые, и всякое такое. Иные пришли 
на Земной план с одной целью — разрушить энергию настолько, что для искателя самым 
настоящим испытанием станет прорыв сквозь эту энергию и новое обретение любви.

Используя триединство, такое как Правда, Доверие и Страсть, вы начинаете понимать, 
что у Творца есть лишь одна суть и это свет развития, вечное путешествие, развивающееся 
всеми  возможными  путями.  Вот  как  вы  становитесь  сотворцами.  Вот  как  вы  находите 
любовь Творца, частью которого являетесь.

Почувствуйте  (представьте)  вместе  со  мной  на  мгновение,  пожалуйста,  как  вас 
окружает прекрасный свет, и пусть он не только окружает вас, пусть он проникнет внутрь. 
Пусть достигнет самых глубин. Ощутите, как каждая клеточка вашего тела связана с этим 



светом. А затем смотрите, как он разгорается все ярче, пока не будет ярким настолько, что, 
кажется, станет частью огромного присутствия света, которое мы назовем Творцом. А затем, 
когда  он станет  таким ярким,  что  вы больше не  увидите границ разделения,  вы начнете 
понимать, куда ведут вас Правда, Доверие и Страсть.

Нет никаких границ, друзья мои. Границы, которые им предполагаете, были наложены 
на вас  вашими предками.  Теми,  кто  учил  вас  необходимости  границ.  Теми,  кто  пытался 
научить вас, что один Бог лучше другого, один учитель умнее другого, один человек несет 
любви больше, чем другой.

Вы осознаете, друзья мои, во время нашего разговори, что, приняв Правду, Доверие и 
Страсть в качестве принципов своего света, вы подниметесь на такой урок, где все сказанное 
мною приобретет для вас новый смысл.

В заключение я скажу следующее: одного намерения моею света,  запечатленного на 
этой пленке, достаточно, чтобы человеческий мир пожелал перейти в совершенно новую, 
лучшую форму света. Я хочу, чтобы эта запись помогла вам найти в своей жизни ту связь, 
которую  вы  считали  давно  уже  утерянной.  Я  хочу,  чтобы  каждый  человек  встал  на 
идеальный для себя путь. Для искателя это станет толчком к движению вперед. Для новичка, 
который впервые слышит мои слова, это будет пробным шагом, но посильным. А те, кто 
проделал  огромную  работу  и  продвигается  в  эфирную  структуру  с  помощью  своего 
наставника, послужат примером для тех, кто идет за вами. И они поймут: вы не где-то там,  
вдалеке, вы среди них и так же, как они, следуете своим путем. Каков бы он ни был. Вы 
найдете его здесь, в этой записи.

ИНТЕРВЬЮЕР:  Мастер Кираэль, вы как-то приравняли первый принцип, правду,  к 
любви к себе. Насколько важна правда в со-творении?

КИРАЭЛЬ: Хорошо.  Значит,  нам  представилась  возможность  перейти  к  Десяти 
Принципам.  Вот что  я  скажу:  во-первых,  мы должны признать,  что  в  земном мире есть 
несколько уровней того, что вы считаете правдой. Когда на самом деле правда, как и любовь, 
бывает  только  одна.  В таком  случае  возникает  вопрос:  как  можно выделить  подлинную 
правду?

Я  предлагаю  вам  проверить,  сработает  ли  это  для  каждого  из  вас:  многие 
воспринимают правду как нечто очень часто используемое. Но я скажу вам, что если ваша 
жизнь начнет меняться и правда станет вашей целью, вашей основной целью света, то есть 
каждое ваше слово будет становиться правдой, — тогда вы вскоре поймете, что несложно 
определить уровни правды.

Часто возникает вопрос: эта правда появилась в моей голове? Или она родилась в моем 
сердце? По одному только этому вопросу уже можно понять, что эта правда возникла у вас в 
голове,  потому  что,  понимаете,  если  вы  говорите  правду  от  сердца,  то  она  исходит  из 
источника Творца, ведь, как сотворцы, вы имеете доступ к правде Творца. Это не просто 
ощущение, это знание, которое выражает себя в том, что мы называем правдой.

Так что, если вы будете стараться распознать правду, выбрать нужный уровень правды, 
то тем самым только скроете правду своих слов. Затем у вас появляется возможность, как 
только вы увидите на себе маску, у вас появляется возможность остановиться и вернуться 
назад к источнику Творца, вновь приводя правду в соответствие с самим источником.

Я  знаю,  что  некоторые  искатели  зададут  вопрос:  существует  ли  какие-то  знаки, 
которые  помогут  нам  понять,  откуда  именно  исходит  правда?  Вот  что  я  вам  скажу: 
единственный способ узнать — спросить у своего сердца, потому что, спросив у головы, вы 
окажетесь, скажем так, в паутине неопределенности.

Когда  же  вы обратитесь  к  сердцу,  когда  заглянете  в  самую  глубину  его  в  поисках 
своего  света,  вспомнив,  что  являетесь  сотворцами,  — тогда  правда  проявится  настолько 
четко, что вы даже не сможете поставить ее под сомнение.

Правда — это основа вашего света здесь. Поймите, что правда — это источник всех 
остальных принципов. Они зарождаются на том уровня сознания, который можно назвать 
только со-творением. Там нет проблемы в том, говорит кто-то правду или нет. Есть лишь 
знание, которое даст энергию говорящему или слушающему, чтобы он мог понять, было это 
сказано с любовью или нет.



Если «или нет», тогда просто посмотрите на говорящего и попросите его повторить 
вопрос или утверждение на глубочайшем уровне правды, и пусть он снова попробует. Если 
вы не почувствуете  правду — я говорю абсолютно серьезно, — если вы не почувствуете  
правду в его словах, то вам нужно уйти от тех обстоятельств, через которые вы пытаетесь 
пройти.

Ведь  без  правды на  вашем  пути  будет  невероятное  количество  вариантов.  Пока  не 
ощутите сердцем, что вы услышали или сказали правду, не идите по этому пути, потому что 
вы и понятия не имеете, куда он может вас привести.

И уверяю вас, друзья мои, среди слушателей этой записи нет ни одного, кто не мог бы 
распознать, слышит он настоящую правду или ложь, которую выдают за правду в попытках 
увести вас в нужном кому-то направлении.

Вы  должны  знать  правду,  и  она  должна  исходить  от  сердца.  Ведь  сердце  будет 
направлять вас каждую минуту вашей жизни, потому что ваше сердце, этот глубинный свет 
внутри вас, являющийся частью Творца, не позволит своему физическому «Я» отправиться в 
какое-то далекое путешествие, если ему требуется любовь к правде.

Я расскажу об этом подробнее, когда мы будем говорить о других принципах.

ИНТЕРВЬЮЕР:  Спасибо,  Мастер  Кираэль.  У  многих  людей  есть  проблемы  с 
доверием,  вызванные  страхом  быть  одинокими,  отверженными  и  брошенными.  Однако 
кажется, что, когда мы учимся любить себя, находясь в поле правды, мы можем исцелить это 
ощущение  обиды  и  грусти  и  уровень  нашего  доверия  возрастет.  Возникает  чувство 
уверенности и укрепляет сердце. Вы можете рассказать о том, как доверие облегчает со-
творение?

КИРАЭЛЬ: Да,  расскажу,  потому что это второй из  тех  принципов,  о  которых мы 
сегодня  говорим.  Я  взгляну  на  доверие  несколько  иначе,  чем  на  правду,  потому  что  я, 
возможно, мог бы использовать это объяснение для всех принципов, но тогда мы не попадем 
на те уровни, на которых хотим сегодня оказаться.

На самом деле то, о чем мы собираемся говорить, необычайно важно. Вы слышали все 
мои слова сегодня,  и особенно это касается  вас,  искателей,  — тех из вас,  кто,  совершая 
некоторое путешествие, видит в себе метафизические наклонности.

Что  ж,  давайте  я  сформулирую  это  так:  доверие  — один из  основных факторов,  с 
которыми  вам  придется  иметь  дело.  Возможно,  он  также  самый  сложный,  потому  что, 
понимаете, вам придется понять, что вы находитесь тут не сами по себе, что вы не одни. Вы 
не какая-то энергия, которая пришла издалека или которую зашвырнули сюда, чтобы она 
шла по своему пути, постоянно спотыкаясь, а затем волшебным образом вдруг обрела новую 
осознанность.

Вы  находитесь  здесь  в  физической  форме  потому,  что  Творец  доверил  вашему 
Сущностному  Свету  совершить  самое  полное  эволюционное  путешествие  из  всех 
возможных.  Вы  существовали  в  этом  свете  миллионы  лет,  имея  возможность  научиться 
доверию к себе.

Давайте поговорим об этом. Доверие в своей самой простой форме означает, что вы 
должны воспринимать себя частью путешествия. Частью себя, которая испытывает ту часть 
себя,  которая  может  заболеть,  ту  часть,  которая  может  находиться  с  кем-то  в  плохих 
отношениях, ту часть, которая иногда обитает в мире, окруженном темными энергиями, и 
все равно эта часть вас — самый прекрасный свет Творца.

Но  вы  должны  довериться  своему  Высшему  «Я»,  своему  Сущностному  Свету,  и 
поверить, что он может в любой момент переместить вас на новые уровни осознанности, 
просто поняв, что вы усвоили урок, который вам нужно было изучить в этом путешествии.

Доверие просто означает, что вы должны продолжить развитие. Вы должны довериться 
себе,  чтобы иметь силу и стойкость для осознания того, что,  если в вашей жизни что-то 
происходит, значит, вы что-то не доделали в своем путешествии. Вы должны верить, что 
Бог-Творец наполняет вас изнутри своим светом жизни и дает вам право — доступ, если 
хотите, — подняться с одного уровня осознанности на другой.

Доверие, о котором мы говорим, — это вера в существование совершенства здесь, на 
планете. Сказать, что это иллюзия, — не совсем честно, потому что иллюзия означает нечто 
несуществующее. Однако если вы учитесь доверию, то можете поверить, что эти иллюзии 



реально  существуют,  потому  что  порождаются  потоком  мыслей.  Потоком  мыслей, 
созданных вашей волей, желанием вашей энергии привнести нечто в ваше путешествие. И 
как только оно появляется на вашем пути, позвольте доверию далее вести вас по нему шаг за 
шагом.

Доверие — это энергия знания того, что вы начали путешествие, и вера в то, что вы 
являетесь частью Творца, и в то, что вы есть Творение в своем собственном Свете, приведет 
вас  к  пониманию  того,  что  в  каждом  вашем  мгновении  присутствует  фактор  доверия. 
Каждый момент доверия должен соединяться со следующим, и между ними не должно быть 
промежутков,  в  которые  могут  угодить  те,  кто  следует  за  вами.  Вы  должны  наполнить 
каждый мир, каждую часть вашего мира доверием.

Доверие  — это  единственное,  что  похоже  на  жизнь,  парящую  среди  звезд.  Это  та 
энергия,  которой вы можете  окружить  себя  и  почувствовать  безопасность.  Пусть  вас  не 
обманет то доверие, которое заставит вас думать, что можно стоять на одном месте, потому 
что доверие — это также и катапульта, которая перемещает вас на следующий уровень.

Так  что  доверие,  друзья  мои,  —  это  энергия,  которой  вы  окружаете  себя,  чтобы 
превратить  свою  жизнь  в  эволюционное  путешествие  и  подниматься  на  новые  уровни 
осознанности,  ведь  без  доверия  вы  не  сможете  идти  вперед.  Вы  должны  полностью 
осознавать,  что совершили путешествие,  которое приведет вас на новые уровни.  Доверие 
открывает перед вами путь эволюции, и это тот самый путь, по которому вы должны идти.

Не слушайте тех, кто говорит: «Это просто иллюзия» или «Каков твой урок?» Потому 
что человек, который спрашивает вас «Каков твой урок?», скорее всего, и сам имеет очень 
мало доверия. Придерживайтесь своего доверия, которое вы теперь считаете способностью 
передвигаться на новые уровни. Каждый поворот ведет вас к Свету Творца и реализации.  
Решив, что можете доверять, вы станете двигаться вперед с превосходной скоростью.

Я расскажу об этом еще больше, когда мы сможем поговорить о притчах и обо всех 
чудесных явлениях. Но если даже вы всего этого не услышите, пусть доверие будет почвой 
под вашими ногами, чтобы вы могли быть уверены, что в вашем путешествии не осталось 
пробелов и вы полностью готовы перейти на следующий уровень осознанности.

ИНТЕРВЬЮЕР:  Спасибо,  Мастер  Кираэль.  Это  был  прекрасный  ответ.  Вот  мой 
следующий вопрос:  как  вы определяете страсть?  Если  ты живешь в  правде и  доверии, 
укрепит ли это автоматически страсть в твоей жизни?

КИРАЭЛЬ: Ну,  страсть,  друг  мой,  — это то,  в  чем  земной мир все  еще путается. 
Страсть  в  человеческом  мире  сведена  в  основном  к  сексуальному  влечению,  когда  ты 
страстно влюблен в кого-то. Но страсть, друг мой, — это нечто гораздо большее.

Страсть  —  это  энергия,  посредством  которой  вы  ощущаете  присутствие  своего 
созидательного света.

Страсть — это когда вы осознали, что мир — это бескрайнее пространство источника 
света и что у вас нет ничего, кроме возможности тысячелетиями оставаться в замедлившемся 
свете. Страсть — это признание того, что вы можете подняться на уровни, которые считали 
недоступными, что говорит о том, что границ больше не существует. Страсть — это настрой 
на понимание того факта, что все является Светом.

Ваши путешествия, друзья мои, содержат в себе страсть. Страсть началась тогда, когда 
вы представили свой свет Творцу и получили искру любви, которая отправила вас в это 
прекрасное  путешествие  под  названием  жизнь.  Страсть  лишь  возрастала  с  каждым 
мгновением.

А затем вы пришли на Земной план. Вы воплотились в физическое тело, и страсть была 
очень сильна в вас, она развивалась и совершенствовалась. А потом вы стали взрослыми. И 
страсть изменилась. Перестала быть красным мячиком. Перестала быть леденцом. Страсть 
стала волей и силой, и такая страсть, как правило, не несет правды.

Ведь истинная страсть, страсть самого Света, просто показывает вам вновь и вновь, что 
в мире не существует границ, что вы можете подняться на пик своей энергии. Вы можете 
понять,  что вам нет преград и вы можете продолжать идти вперед. Люди в земном мире 
часто боятся завершения. Поскольку они его боятся, его не существует. Зачем вам бояться 
этого? Раз вы боитесь этого, то, добравшись до завершения, ничего не получаете.



Но страсть,  друзья мои, — это удовлетворяющее знание,  это дыхание самой жизни, 
ведь знайте,  что у Света Творца не существует  границ,  что вы — Сотворёц,  что страсть 
может порождать лишь еще большую страсть, и вы поймете, что все остальные страсти или 
описания страсти бледнеют по сравнению с самим Светом.

Теперь я и вы знаем, что те, кто предпочел бы страсть в ее низшей форме вибрации,  
просто не знают, каково это — находиться в свете любви Творца. Как только вы откроетесь 
ей, там не будет никаких религиозных переживаний, а только человеческая жизнь.

Любовь вашего Творца, который создал для вас эволюционный путь и страсть, которую 
вы  можете  получить,  испытав  все  доступные  вам  вещи,  имеет  место,  только  если  по-
настоящему  горит  огонь  любви.  И  тогда  вы  обретаете  внутреннюю  целостность.  Тогда 
путешествие становится реальностью, а реальность становится центром внимания, а центр 
внимания становится осознанностью, и эта осознанность говорит, что вы — Творец.

ИНТЕРВЬЮЕР: Спасибо,  Мастер  Кираэль.  Можете  ли  вы  кратко  описать  три 
принципа со-творения?

КИРАЭЛЬ: Да, думаю, мы можем это сделать, моя дорогая, и поступим так: многие до 
меня,  как я уже  говорил, приходили,  чтобы рассказать о возможностях бытия.  Я думаю, 
сегодня мы стараемся показать, что с помощью Правды, Доверия и Страсти, с готовностью 
двигаться вперед с небывалой скоростью, взаимодействуя с этими тремя принципами, даже 
забыв об остальных семи и используя только эти три, вы сможете наполнить свою жизнь 
различными возможностями. Они отправят вас в путешествие.

Я не могу сказать,  что, если вы будете применять Правду,  Доверие и Страсть, ваша 
жизнь  автоматически  изменится.  Я  могу  лишь  подчеркнуть,  что,  используя  их  во  всей 
полноте, вы откроете для себя путь, настолько ярко освещенный, что вам придется закрыть 
глаза, чтобы не видеть направления, в котором вы должны идти. Потому что, я повторяю, мы 
пришли сюда не для того, чтобы пройти этот путь за вас, но для того, чтобы направлять вас.

Эти три принципа суть любовь самого Света Творца, и, если им следовать, они откроют 
вам путь. Вы, друзья мои, должны совершить свое путешествие. Вы должны быть готовыми 
к этому.  Вы можете спросить:  «Если я буду придерживаться  этих принципов,  буду ли я 
иметь все, что захочу?» Друзья мои, правда в том, что эти принципы помогут вам получить 
все, что вы пожелаете.

Вы должны совершить путешествие. Вы должны идти с нами рука об руку, а затем вы 
поймете, как правда ведет вас ко всей полноте вашего доверия, а потом приходит страсть и 
мир становится пространством света, где вам на самом деле доступно все.

ИНТЕРВЬЮЕР: Спасибо,  Мастер  Кираэль.  Давайте  перейдем  к  следующим  трем 
принципам:  Общению, Ясности и Завершению. Вы проиллюстрируете  нам эти принципы 
какой-нибудь своей притчей?

КИРАЭЛЬ: Думаю, это будет уместно в это отведенное время, поскольку у нас будет 
возможность досконально исследовать все три принципа.

Но я хочу сказать тебе и всем слушателям, что один из лучших способов услышать 
притчу  и  пережить прозрение —  просто  закрыть  глаза,  посидеть  и  поразмышлять, 
представляя себе в точности все, что я скажу. Постарайтесь задействовать как можно больше 
своих чувств.

Например, если я говорю о цветке, вспомните, что, будучи ребенком, вы видели цветок, 
от которого исходил чудеснейший аромат. Если вы познали запах сирени, то, возможно, вы 
забудете обо всех других ароматах, которые вам когда-либо приходилось вдыхать. Поэтому 
задейтвуйте все свои чувства,  когда я, с вашего разрешения, поведу вас в это небольшое 
путешествие.

Представьте, что вы стоите перед дверью посреди ночи — очень темно и почти ничего 
не видно, и я просто прошу вас сейчас отправиться со мной в путешествие, открыть дверь и 
войти в комнату, где царит кромешная тьма. Я имею в виду, что там настолько темно, что не 
видно ни зги.

А вы скажете: «Кажется, это путешествие будет удивительным, Мастер Кираэль». Ну, 
поначалу, наверное. Потому что, как обычно, через некоторое время ваши глаза начинают 
привыкать  к  темноте,  и  вы  видите,  что  комната  наполнена  разными  вещами.  Там  есть 



мебель, картины на стенах. В углу стоит что-то, чего вы пока не можете различить, но вы 
знаете, что оно там есть. И вы чувствуете себя в безопасности, потому что теперь вы можете 
видеть.

И вы видите, что прямо напротив вас есть другая дверь. Многие подумают: «Сейчас я 
не вижу в этой комнате ничего такого, что представляло бы для меня интерес, так что я, 
пожалуй, пройду через комнату и распахну другую дверь». Одна из причин такого порыва в 
том, что вы пока еще не достигли полной ясности своего света.

Ведь, задержись вы там подольше, вы увидели бы, что посреди стола стоит крошечная 
лампа. И если бы подошли к ней и включили ее, она внесла бы больше света и ясности в эту 
комнату. И, увидев все яснее, вы обратили бы внимание на поразительно живую картину,  
висящую на стене. Вы смотрели бы на нее и ощущали ее вибрацию.

И  стоя  там,  взглянув  на  стол  перед  собой,  вы  видите  прекрасную,  полностью 
распустившуюся  розу.  Она  достигла  своего  максимального  потенциала,  чтобы  вы  могли 
наслаждаться чудесным красным цветом ее лепестков и прекрасным запахом, который она 
источает. В сущности, вам теперь необходимо пообщаться с невидимым источником. Вам 
нужно пообщаться с высшей частью себя, и вы говорите ей: «Можно мне оглядеться в этой 
комнате и увидеть все, что в ней есть?»

И сказав это, вы ощутили, что ваши ноги утопают в ковре, вы смотрите вниз и видите 
самый прекрасный ковер на свете. Вы смотрите теперь на ту другую дверь и думаете: «Ну, 
может,  мне  и  не  нужно  туда  торопиться.  Может,  мне  сначала  нужно  осмотреть  всю 
комнату».

Так что, видите,  вы уже начинаете понимать, как интересно изучать всю комнату и 
использовать любую возможность. Помните, когда вы вошли, у вас не было такой ясности, 
но вы могли видеть другую дверь напротив себя? А что, если бы вы подбежали к этой двери, 
вошли в нее и захлопнули ее за собой, чтобы никогда больше не возвращаться в ту комнату? 
Тогда вы никогда не увидели бы того прекрасного портрета. Вы никогда не увидели бы той 
прекрасной розы.

А что, если бы та вторая комната оказалась тюремной камерой и рядом с вами не было 
бы никого, с кем можно получить опыт отношений? Представьте на секунду, не захотелось 
бы вам тогда  иметь  хотя  бы воспоминание  о  прекрасных  вещах,  которые существуют  в 
мире?

Так  что вместо того,  чтобы бежать  от  одной двери  к  другой,  поймите,  что  Творец 
привел вас в мир, где, с помощью ясности и поддерживания отношений со своим светом, и 
прежде чем можно было бы что-то сделать, вы испытаете самое яркое свое путешествие. Вы 
сможете ощутить аромат розы, вы сможете увидеть картину. Но, самое главное, вы сможете 
узнать об этой комнате все, что только можно.

И гарантирую вам, друзья мои, если вы будете придерживаться этих трех принципов, я 
гарантирую вам, что за той дверью не будет тюрьмы. Там находится еще один уровень. Но 
когда  вы  подойдете  к  этой  двери,  прежде  чем  войти  в  нее,  хорошенько  оглянитесь. 
Убедитесь, что вы взяли все, что могли, из этой комнаты, потому что у вас нет причин когда-
нибудь снова сюда возвращаться.

Вы скажете: «Мастер Кираэль, мне тут очень комфортно, в этой комнате, среди этих 
прекрасных цветов и картин». Но подождите, загляните в следующую комнату, потому что, 
открыв дверь, вы войдете в лес Света и там увидите чудеса — птиц, и маленького олененка, 
и деревья, которые тянутся к небу. Солнце сияет, освещая вас, и вы чувствуете его тепло, и 
это совершенно новое, неведомое доселе переживание.

Вы  видите  маленький  ручеек.  Вы  говорите:  «Подожди-ка.  Я  только  что  вышел  из 
комнаты. Как я оказался посреди всей этой красоты?» Это Творение, друзья мои, Творение. 
Посмотрите на этот ручеек. Послушайте его журчание. Послушайте, как это приятно. Лягте 
под одним из этих деревьев. Прислонитесь к нему. Ощутите мудрость этого великого дерева, 
которое стоит здесь вот уже сотни лет.

Прислушайтесь к своему сердцу, и пусть ваша правда свободно изливается, и поверьте, 
что в каждой комнате будет все больше и больше сокровищ, потому что, когда вы верите, 
ваша страсть разгорается так ярко, что вы понимаете: никогда больше вы не хотите делать 
что-то без этой ясности. Вы никогда не будете ощущать нехватку общения. А завершение 
лишь означает начало нового пути. Я хочу,  чтобы эта притча не помешала вам, ведь мне 
нужно увидеть, понимаете ли вы теперь, как эти принципы способны изменить вашу жизнь.



ИНТЕРВЬЮЕР:  Вы можете кратко рассказать об остальных четырех принципах — 
Молитве, Медитации, Мастермайндинге и Программировании состояния сна — и о том, как 
их использовать в определенных ситуациях нашей повседневной жизни?

КИРАЭЛЬ: Думаю, могу, друг мой. И я сделаю это так, потому что, понимаешь, эти 
принципы,  по  сути,  являются  столпами  со-творения.  Лучше  даже  сказать,  что  на  них 
покоится Свет Творца. Именно они превращают мир в то, что вы считаете путешествием.

Я хочу сказать вот что: если взглянуть на возможности этих четырех энергий, хотя их 
нельзя  увидеть  невооруженным  глазом  и  установить  контакт  между  вами  и  вашим 
Сущностным «Я», этой высшей частью вас, — так вот, если эти четыре энергии работают в 
унисон, то вы начинаете понимать, что перед вами разворачивается весь мир.

Если  говорить  о  молитве,  медитации,  программировании  состояния  сна  и 
мастермайндинге, то вы можете подняться на те уровни осознанности, о которых обычный 
человек может лишь догадываться,  потому что,  понимаете,  вы занимались  молитвой,  мы 
называем это  молитвами-  мантрами,  год  за  годом.  Вы научились  молитве-мантре.  А как 
только научились, то стали повторять ее всегда. Во многих церквах, которые вы посещаете,  
есть священники, и они говорят мантры, а люди повторяют их, но лишь немногие понимают, 
что это такое на самом деле.

Но вы часто по-новому смотрите на молитвы, осознав, что происходит общение между 
вами и невидимыми силами Света,

Мастермайндинг  — практика,  удивительная  для  многих  умов.  Больше  всего  людей 
поражает то, что о ней как говорили во времена Мастера Иисуса, так и продолжают говорить 
поныне.

Если говорить о медитации, то многие полагают, что ею занимаются только в далеких 
восточных странах, однако я покажу вам, как с помощью медитации можно связывать миры 
воедино и не угодить в некое безвременное пространство.

И, разумеется, программирование состояния сна — это то, что озадачивает большую 
часть  обитателей  земного  мира.  Ведь  как  такое  может  быть,  чтобы  Сущностное,  или 
Высшее, «Я» руководило человеческим миром без его возмущений по поводу того, что ему 
не дают той свободы, которая у него всегда была во время вашего пребывания на Земле.

Эти  принципы,  друзья  мои,  направляют  ваш  свет  дальше,  чем  вы  можете  себе 
представить.  Они  начинают  подталкивать  вас  вперед  с  такой  скоростью,  что  все  вокруг 
словно сливается или становится размытым. Только использование этих принципов во всей 
их полноте помогает  придать  этим неясным очертаниям именно такую форму,  какую вы 
захотите. Вот откуда эти слова «доступно все».

Мы начнем, если угодно, с того, что мы называем молитвой. Молитва — это общение 
между вами и невидимыми силами Света. Молитва сама по себе содержит энергию, которую 
вы можете назвать  воздушной,  однако наши слушатели  достаточно  далеко зашли,  чтобы 
понимать:  должны существовать  энергии,  которые  нельзя  увидеть.  Например,  вы  сейчас 
общаетесь с такой энергией, слушает? ее.

Но когда вы начинаете молиться этой силе, Свету Творца или Свету Мастера Иисуса, 
или любому другому Мастеру, которому вы захотите помолиться, поймите, что они услышат 
и  почувствуют  ваши  вибрации.  Если  бы  вы  на  самом  деле  поверили  в  это,  то  вам  не 
понадобилась бы молитва-мантра для привлечения их внимания. Если бы вы действительно 
поверили, что, когда вы произносите молитву, некая сила ощущает эту вибрацию и разносит 
ее к каждой потенциальной производной света во Вселенной и они могут расширить ваше 
путешествие, проложить перед вами путь, то вы были бы ужасно осторожны с тем, о чем 
молитесь. Вы стали бы очень четко и ясно выражаться.

Так что молитва становится воплощением вашей ясности,  когда вы распространяете 
свет от себя к своему Сущностному «Я» и еще дальше. Вот почему мы говорим, что молитва 
чрезвычайно важна, и я посвящу ей очень много времени в наших следующих беседах.

Я приведу небольшой пример,  если угодно.  Кто-то решил,  что  он пытается  завести 
новые  отношения,  и  он  встретил  нужного  человека,  и  этот  человек  стоял  перед  ним  и 
действительно хотел бы наладить связь. И вот, несмотря на вечер и на то, что вокруг вас 
сгущаются сумерки, вы сидите в очень спокойном месте, и молитесь о чем-то в этом роде, и 
начать можно было бы вот с чего:



«Бог-Творец, услышь мои слова, потому что сегодня я осознал, что твой путь, каким бы 
он ни был прекрасным,  должен быть  наполнен  многими чудесными уроками.  Сегодня  я 
встретил человека, и мое сердце затрепетало, и я молюсь, чтобы узнать, та ли это энергия,  
которую я так долго искал. Я верю, что ты откроешь передо мной путь, и эта энергия будет  
доступна  мне  на  необходимом  уровне.  Я  молюсь  тебе,  Свет  Творца,  что  моя  сила  и 
способность  познать  свой  внутренний  свет  и  свою  любовь  достаточно  крепка,  чтобы 
провести  меня  через  мост,  который я  создал  между собой и  этим человеком.  И когда  я 
пересеку  этот  мост,  поможешь  ли  ты  мне  увидеть  правду  этой  энергии,  к  которой  я 
стремлюсь,  ведь  мое  доверие  подтолкнуло  меня  использовать  свою  страсть,  чтобы 
попросить тебя и всех существ света между тобой и мной помочь мне получить все, чего я 
желаю. Я молюсь, чтобы ты ясно услышал меня, Бог-Творец, и я узнаю, что ты услышал 
меня, когда увижу, как твой Свет появляется передо мной».

А  потом  скажите  просто:  «Спасибо».  И  это  будет  молитва,  которая  поможет  вам 
оказаться там, где вы хотите быть. Вы можете применить ее для исцеления или получения 
материальных ценностей. Для всего, чего вы хотите. Я расскажу об этом с большей страстью 
в последующих беседах.

Теперь  давайте,  если  угодно,  перейдем  к  тому,  что  мы  называем  медитацией. 
Медитация в своей самой прекрасной форме — это путь, который приведет вас на желаемый 
уровень осознанности. Вы можете захотеть прийти и поговорить со мной лично. С помощью 
медитации вы найдете нужный путь.

Но давайте будем использовать медитацию в простой форме — я обращаюсь к тем, кто 
лишь начал искать свой путь,  и позвольте мне напомнить,  что медитация не обязательно 
означает, что вы должны искать эту волшебную зону, всегда глубоко погружаться в любовь 
Творца. Потому что бывают медитации,  которые просто сближают вас с вашим Высшим 
«Я».

Есть  медитации,  которые  мы называем  управляемыми,  в  которых вы предъявляете, 
простите за это слово, требования к миру света. Вы можете рассказать правду о том, чего вы 
желаете в своей жизни. Например, предположим, что вы совершаете путешествие исцеления. 
Если вы проводите медитацию в эфирной структуре, где вы не можете вспомнить о том, что 
происходит, тогда как мы можем помочь вам в вашем человеческом путешествии?

Но если вы занимаетесь управляемой медитацией, и хотите войти в некое пространство 
и сделать его доступным для своего Высшего «Я», где вы могли бы сидеть свет к свету, 
лицом к лицу,  если вам так больше нравится, но я предпочитаю говорить «свет к свету».  
Спросите свое Высшее «Я»: «Какие части своего путешествия я мог упустить? Как я могу 
улучшить  процесс  своего  исцеления?  Я  не  хочу  оставлять  этот  опыт  под  названием 
путешествие. Я хочу остаться здесь и быть сотворцом его существования. Покажи мне, что я 
могу сделать». А затем, друзья мои, говорите тише и успокойте свой разум, чтобы услышать 
ответ,  потому  что  в  состоянии  медитации  вы  слышите  правду  от  своего  собственного 
Высшего Света. Ваш девяностопроцентный разум участвует в этом процессе. Все ангельские 
силы, о которых вы до этого лишь догадывались, придут к вам. Вы увидите их и сможете 
взаимодействовать с ними. Ваши возможности в этой медитации безграничны. И вновь я 
повторяю: я могу говорить об этом все отведенное нам время.

Но я хочу перейти к забавному явлению, с которым, кажется, у многих новичков на 
пути просветления возникают сложности, и я знаю, что многие из тех, с кем я говорю сейчас, 
уже преодолели эти препятствия, но речь о программировании состояния сна, и, вы знаете, 
вы должны как следует с ним разобраться. Вы должны досконально его изучить, потому что 
оно может продлить ваше путешествие дальше, чем вы хотели бы зайти. Однако, когда вы 
овладеете им, а разве это не то, что вы пытаетесь сделать — овладеть всем? Вы овладеете 
им, программированием состояния сна в его простейшей форме, друзья мои, когда узнаете, 
что ваше Сущностное «Я» находится в постоянном движении, делая то, что вы, люди, даже 
не в силах осознать.

Иногда  основное  «Я»  настолько  занято,  что  просто  позволяет  вам  путешествовать 
самим,  в  примерно  заданном  направлении.  А  иногда  вам  приходится  даже  немного 
поднапрячься при этом. Вам приходится говорить: «Извини. Высшее, Сущностное «Я», я 
собираюсь дать своему телу отдых и обновить свою физическую систему,  и я  хотел бы, 
чтобы ты ненадолго продолжило за меня мой путь. Вообще-то я тут пытаюсь связаться с 
Высшим «Я» одного моего друга.  Мы пытаемся в деталях разработать это слияние». Или 



что-то вроде этого: «Не могло бы ты передать мои послания любви и света этому другому 
Высшему "Я"?»

Я говорю об этом общими словами, друзья мои. Вы можете'конкретизировать их по 
своему  желанию,  и  ваше  Сущностное  «Я»  поначалу...  Ну,  предположим  вам  лет  сорок-
пятьдесят,  и  вы говорите своему Сущностному «Я» в  первый раз:  «Извини.  Сегодня  ты 
совершишь для меня небольшое путешествие». Вы не думаете, что ваше Сущностное «Я» 
может решить, что это как бы шутка,  потому что вы никогда раньше не говорили с ним 
подобным образом. Возможно, так и будет, друзья мои.

Но  если  вы  используете  свою  страсть,  о  которой  я  говорил  в  рамках  триединства 
Правды, Доверия и Страсти, когда вы используете страсть, чтобы ваше Высшее «Я» могло 
понять,  что  вы  пытаетесь  сделать,  оно  впитывает  эту  страсть,  преумножает  ее,  о,  в 
миллиарды  раз,  а  затем  начинает  свой  путь,  оставляя  вас  спящим,  и  ему  не  нужно 
путешествовать по всему миру. Оно просто входит в Свет Творца и сливается с основным 
«Я» другой души, с которой вы пытаетесь связаться, и связь установлена.

Я расскажу об этом подробнее в следующий раз, но даже если вы никогда больше не 
услышите моих объяснений, используйте то, что я уже сказал, и вы поймете.

И последнее, друзья мои, — это принцип, который, возможно, отнимет у вас немножко 
энергии,  потому что это мастермайндинг.  Может быть,  впервые вы столкнулись  с  ним в 
хорошей  книге  под  названием  Библия  и  слышали,  как  молодой  Мастер  Иисус  стоял  со 
своими друзьями и сказал им...  Он сказал  им что-то вроде:  «Когда два человека и более 
собираются ради меня, я прихожу»3.  Он не имел в виду, что придет Иисус,  он говорил о 
Христовом Свете.

Итак, когда двое или более собираются для мастермайндинга — что это такое? Это 
коллективное  сознание,  призванное  изменить  результат  вашего  путешествия,  и  когда  вы 
осознаёте,  что можете не только изменить его, но определять его и делать именно таким, 
каким хотите, — тогда вы с радостью привлечете к этому единомышленника, или группу 
единомышленников, потому что страсть увеличивается в зависимости от количества схожим 
образом мыслящих разумов, которые присоединятся к вам.

Но если вы привлечете к мастермайндингу кого-то, кто не хочет добиться результата, 
действительно не хочет — и я приведу в качестве примера мужа и жену, слушающих мою 
запись. Они садятся и говорят: «Ну хорошо. Сейчас мы проведем сеанс мастермайндинга. 
Мастер Кираэль говорит, что если мы займемся ма- стермайндингом, то сможем получить 
новую  машину».  И  вот  они  садятся  и  представляют  себе  все  эти  прекрасные  вещи,  и 
примерно на середине сеанса жена думает про себя:  «О, интересно,  что он будет делать, 
когда  купит  новую  машину?»  Это  внедорожник.  Вам  они  нравятся?  Это  внедорожник. 
«Наверное, он будет ездить на рыбалку, вместо того чтобы общаться со мной и детьми». Вот 
и готов мастермайнд, друзья мои.

Так что вы должны использовать мои принципы, чтобы оглянуться назад и отыскать, 
как  такая  мыслишка  закралась  вам  в  голову?  Как  она  помешала  тому,  чего  вы  хотели 
достигнуть?  Понимаете,  эффективность  мастермайндинга  определяется  самым  слабым 
звеном. Вы скажете: «Ну, тогда, если я чувствую себя слабым звеном, мне лучше бросить 
это?» Конечно, так было бы лучше, если вы хотите торчать в тазике с цементом где- нибудь 
на дне океана, будучи не в силах идти по жизни, то конечно.

Но если вы желаете идти вперед, то, возможно, вы захотите взяться за мастермайндинг 
с  удовольствием  и  применять  все  остальные  мои  принципы  —  не  мои  принципы,  а 
принципы со-творения. Применяйте эти принципы, и вы увидите, что можно быть искренней 
со своим мужем и сказать ему: «Ты уверен, что, если мы купим эту машину, ты не будешь 
все время проводить на рыбалке и не забросишь нас с детьми?»

Послушайте  и  посмотрите,  говорит  ли  он  правду,  и  пусть  его  вера  и  страсть 
распространятся внутри вас. Потому что, когда он говорит вам, как только он сказал вам, это 
становится частью его пути и частью процесса мастермайндинга, и вам не нужно больше 
возвращаться к этому.  Но если вы боитесь,  если у вас есть страх, тогда,  наверное, вы не 
зададите этого вопроса и будете надеяться — вы будете надеяться, что все будет нормально. 
Уверяю  вас,  не  будет.  Все  будет  идеально.  Просто,  возможно,  результат  будет  не  тем, 
которого вы хотели. Вот эти четыре столпа, друзья мои. С их помощью вы подниметесь на 

3 См. Матф. 18:20: «Где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них».



совершенно  новый уровень  осознанности.  Но вместе  с  остальными шестью принципами, 
принципами со-творения.

Я  бы  хотел  закончить  разговор  одним  простым  утверждением.  Потому  что  если  я 
должен что-нибудь сделать,  друг мой, то я хотел бы ввести тебя в состояние медитации,  
которая поможет мне завершить беседу и эту зацись.

Вот как я это сделаю: я отведу вас к тому прекрасному ручью, который мы с вами 
сотворили чуть раньше в этой записи, и я предложу вам сесть в самом удобном месте, какое 
вы только сможете представить себе. И, если хотите, позвольте мне повести вас в одно из 
этих путешествий. Сядьте на огромный камень, и пусть мимо вас течет маленький ручеек.

Часто воду или ее поток воспринимают как духовную осознанность. Так что снимите 
ботинки. Опустите ноги в воду, смотрите на поток воды и представьте, что он очень похож 
на саму жизнь, и если вы просто поплывете по течению, вас будет нести поток, вы будете 
ударяться  о  берега,  ускоряться,  когда  вода  потечет  быстрее,  или,  наоборот,  замедляться 
вместе с потоком. Но представьте, если угодно, что вы создали себе маленькую лодочку с 
прекрасным рулем и сильным моторчиком, вы спускаете ее на воду и чувствуете,  что все 
контролируете, что можете поплыть куда угодно, и даже можете развернуться и поплыть в 
обратную сторону, если захотите.

Представьте, что вы плывете по этому ручейку и смотрите по сторонам, путешествуя из 
одного мира в другой, потому что для крошечных вас в крошечной лодочке все миры будут 
казаться огромными. И вы плывете по течению и видите маленький залив, и направляете 
свою лодку прямо в этот залив, и там возвышается самый прекрасный город из тех, что вы 
когда- либо видели. Вы окидываете взглядом все эти чудесные здания и красивый ландшафт, 
и просто стоите там и смотрите.

А когда вы готовы, вы просто уходите из этой бухточки и продолжаете плыть дальше. 
А  на  другой  стороне  вы  видите  кого-то,  кого  вы  на  самом  деле  любите,  так  что  вы 
причаливаете к этому берегу, и они садятся к вам в лодку. И вы создали эти прекрасные 
отношения, путешествуя вместе, и на одном из поворотов вы видите ярчайший свет.

Вы останавливаете лодку,  чтобы насмотреться на этот прекрасный сияющий Свет, и 
узнаете  в  нем  Творца,  и  Творец  распахивает  свои  двери  и  говорит  вам:  «Сейчас  ты 
совершаешь путешествие. Возьми Десять Принципов, которым научил тебя юный Мастер 
Кираэль, и используй их, и ты поплывешь прямо в мой Свет, а я покажу тебе то, что ты 
раньше не считал возможным здесь, на этой маленькой Земле. Я покажу тебе сотворение, 
каким ты его раньше никогда не знал. И когда я закончу, ты будешь знать одну, и только 
одну, вещь, друг мой: тебе доступно все».

До свидания.

О  МАСТЕРЕ-НАСТАВНИКЕ

КиРАЭЛЕ

Кираэль — это любящий дух-наставник из седьмого измерения, который посвятил свой 
свет  земному  плану,  чтобы  помогать  человечеству  исцелиться,  эволюционировать  и 
испытать  то,  что  он  называет  «Великим  Переходом  в  Сознании».  Мастера-Наставника 
Кираэля, проявляющего себя через канал преподобного Фреда Стерлинга, часто называют 
Королем Ангелов и Хранителем Путешествия.

В недавнем прошлом на земной план проникли великие энергии, которые принесли с 
собой информацию из источников, не слишком доступных человеческому миру.  В 1970-е 
годы Джейн Роберте представила миру замечательную нефизическую сущность по имени 
Сетх (Сет).  И сегодня для помощи Матери Земле и ее обитателям проводится ченнелинг 
многих мудрых и добрых энергий.

Через Ли Кэрролла говорит Крайон.
Через Стива Ротера говорит Группа (группа).



Через Эстер Хикс говорит Авраам (Абрахам).
Через Пеппер Льюис говорит Гея (Гайя), или Мать Земля.
Через Ронну Герман говорит Архангел Михаил.
И есть еще многие, многие другие.
В  конце  1980-х  новому  поколению  Работников  Света  дала  знать  о  своем 

существовании новая удивительная энергия. Она представилась как Кираэль (по-английски 
пишется Kirael), и преподобный Фред Стерлинг удостоился чести стать его медиумом. Мы 
называем  эту  сущность  «он»  только  потому,  что  Кираэль  общается  с  нами  через 
преподобного Стерлинга. Но Кираэль ясно дал понять, что его энергетическая структура — 
это ни «он», ни «она», а просто свет из другого измерения.

Кираэль находится здесь с миссией беспрецедентной важности. Он появился в данный 
исторический  момент,  чтобы  выполнить  древнее  пророчество  об  эволюционном  цикле, 
который начался 200000 лет назад. Не случайно так много великих энергий находится здесь 
одновременно: сейчас время необыкновенных перемен и роста.

Мастер-Наставник Кираэль, как его официально называют, пришел, чтобы ввести Мать 
Землю и ее обитателей в новую эру глубочайших эволюционных изменений,  которую он 
назвал «Великим Переходом в Сознании». Этот период в истории, который предсказывали 
календари древних майя и других американских индейцев, древние египтяне и библейские 
пророчества, Нострадамус и многие современные предсказатели, как только не называли — 
«концом света»,  «последними временами»,  «Армагеддоном»,  «Апокалипсисом»...  Кираэль 
же не устает утверждать, что Великий Переход не связан с концом света. Это время великой 
радости и торжества: Мать Земля восстанавливает свое равновесие и готовится к массовому 
эволюционному движению в новое измерение.

Высшая цель Мастера-Наставника Кираэля — полное исцеление человеческого мира. 
Его  главные  задачи  —  достижение  мира  во  всем  мире,  гармонии  и  просветления 
человечества.  Он  дал  нам  мощные  практические  инструменты  для  Перехода  в  книгах, 
аудиозаписях, радио-, теле- и Интернет-трансляциях и на сайте www  .  kirael  .  com   с огромным 
архивом материалов.

О Фреде Стерлинге

Фред Стерлинг — мастер- медиум, священник и посланник, шаман из древнего рода 
североамериканских  индейцев,  путешествующий  между  человеческим  миром  третьего 
измерения и безграничными мирами Духа. Часто его называют Каху (по-гавайски этот титул 
означает «духовный вождь»). Вот уже более 20 лет он служит единственным каналом для 
Мастера- Наставника Кираэля, семимерного духа-учителя, и делится мудростью Кираэля 
в книгах, статьях и многочисленных аудиозаписях. Кроме того, Каху Стерлинг — мастер-
целитель, основатель эволюционной методики Исцеления Сигнатурной Клеткой.

Как  основатель  и  старший  священник Церкви  Света  Гонолулу  — 
спиритуалистической церкви, посвященной сотворению мира во всем мире через исцеление, 
—  преподобный  Стерлинг  озаряет  своей  собственной  любовью  и  светом  и  местных 
прихожан, и активно развивающееся международное сообщество Работников Света (через 
Интернет).

Вместе  с  Мастером  Кираэлем  он  написал  несколько  книг,  в  том  числе  «Великий 
Переход»,  «Матрица  Бытия»  и  «Десять  Принципов  Сознательного  Творения».  Они 
переведены  на  многие  языки  мира.  В  еженедельной  Интернет-трансляции  на  сайте 
www  .  kirael  .  com   «Великий Переход с Фредом Стерлингом» ведущие мировые спиритуалисты 
и целители с любовью пробуждают нас к Великому Переходу в Сознании.

У Фреда Стерлинга  было очень трудное детство:  ему довелось жить и в сиротском 
приюте, и поочередно с шестью отчимами. Он пережил крайнюю нищету, брался за самую 
тяжелую работу, а когда наконец достиг положения успешного и влиятельного бизнесмена 
— отказался от богатства и карьеры, откликнувшись на духовный зов.

В  Церкви  Света  Гонолулу  Фред  Стерлинг  приобрел  большую  известность  как 
целитель-новатор  и  трансмедиум.  Его  мудрый  и  добрый  дух-наставник  Кираэль  оказал 
мощное  воздействие  на  жизни  многих  тысяч  людей  по  всему  миру  через  книги  Каху 
Стерлинга,  его  аудио-  и  видеозаписи,  семинары  и  частные  сеансы  ченнелинга.  Под 
руководством Мастера Кираэля Каху познакомил мир с системой Исцеления Божественной 
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(Сигнатурной)  Клеткой  и  создал  уникальную  форму  дистанционного  целительства,  при 
котором происходит подключение к энергии всемирной аудитории, слушающей Интернет-
передачи.

Фред  Стерлинг  воспринимает  приключение  жизни  с  большей  Страстью,  чем 
большинство  из  нас,  и  именно  благодаря  своему  жизненному  опыту  смог  стать 
авторитетным  священником  и  целителем.  Все  проповеди  преподобного  Стерлинга  на 
воскресных службах  в  Церкви Света  Гонолулу  неизменно  строятся  на  личном опыте;  он 
делится  уроками  своего  собственного  путешествия,  скорее  обучая,  чем  проповедуя.  «Я 
человек,  которому необходимы объяснения,  — говорит Фред Стерлинг.  — Я думаю, что 
именно это и делает  меня хорошим священником.  Я должен увидеть все сам.  Я не могу 
говорить с аудиторией о чем-то, в чем не разобрался в своей собственной жизни. Все мое 
жизненное путешествие заключается в том, чтобы помочь людям увидеть: у них есть право 
выбора, они могут не впадать в страх и не становиться жертвой пророчеств о конце света. Я 
хочу, чтобы люди нашли красоту и свет в самих себе и начали ими пользоваться, начали 
исцеляться и исцелять».


